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     «Когда Воля Человека будет контролировать чувства, 

привычки, способность мыслить, когда Душа будет способна 

управлять Волей, а Дух Душой, для Человека Мiр откроет 

всё разнообразие красок, форм и древнюю Мудрость. Когда 

такой Человек стремится к цели, не взирая на то, будет 

жить или нет, т.е. игнорирует борьбу за жизнь явную, такой 

Человек делает первый шаг на Пути становления Бога». 

Патер Дий Святослав 
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ПРЕДИСЛОВИЕ 

      Читатели интернет сайтов darislav.com, rodobozhie.ru  и 

других уже могли ознакомиться с книгами автора. 

     Книги Александра Русалова из серии «Путь к Истине. Азы 

Сокровенных Знаний» предназначены для тех, кто проснулся, 

но ещё не открыл глаза. 

 

                            

 

                     

 

     В голове таких людей ещё сумятица от набора информации, 
с одной стороны услышанной из уст проповедников своих 
взглядов на Наследие наших Предков через призму 
доброжелателей и толкователей Славяно-Арийских и 
Индийских Вед, и с другой стороны позиции староверов, 
излагаемой Главой церкви староверов Патер Дием 
Александром. И, когда вся эта информация  уляжется по своим 
полочкам, то проснувшийся, наконец, открывает свои глаза и 
перед его взором открывается вся безграничность и красота 
Наследия, Культуры и Традиций наших Предков. Такому 
человеку уже нет необходимости тратить драгоценное время на 
выслушивание ложных представлений псевдоучителей. Его 
неотвратимо тянет к Родной, изначальной Вере, доносимой нам 
отцом Александром. И чем больше мы узнаём о нашей 
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Культуре, Наследии и Традициях наших Предков, тем больше 
мировоззрение начинает уступать место мировосприятию. 
 

ВВЕДЕНИЕ 

     Новый литературный проект «Вспомним забытое» 

предназначен уже для тех, кто не только проснулся, но и открыл 

глаза, увидел, что истина в Явном мире – это Культура, 

Наследие и Традиции наших Предков, сохранённая в Земле 

Святарасы – Беловодье. 

 «ВСПОМНИМ ЗАБЫТОЕ» – это знакомство читателей со 
Встречами Патер Дия Александра с просыпающимися 
славянами.  

«ВСПОМНИМ ЗАБЫТОЕ» - это ответы Патер Дия Александра 
на вопросы слушателей желающих познать Культуру, Наследие 
и Традиции наших Предков. 

«ВСПОМНИМ ЗАБЫТОЕ» - это и цикл лекций Патер Дия 
Александра в Асгардском Духовном Училище. 

«ВСПОМНИМ ЗАБЫТОЕ» - для тех, кто слышит зов сердца 
своего, зов Духа своего, кто радеет о будущем потомков своих и 
Родины нашей. 

     Литературный проект «ВСПОМНИМ ЗАБЫТОЕ» 
предполагает изложить, как сказано в фильмах «Наследие 
Предков», «Азы сокровенных, уникальных знаний, 
помогающих раскрыть суть уклада жизни, ознакомиться с 
обычаями и мировосприятием славян, россов, русичей – 
народов, сохранивших свою изначальную Веру. Эти сведения в 
течение длительного времени не освящались, оставаясь в тени 
или подавались в искажённом виде. В период окончания  
предрассветных сумерек ночи Сварога вы познаете и 
вспомните, что знали ваши Предки и поймёте многое, и придут 
в ваши сердца уверенность, радость и спокойствие. 
Всколыхнётся ваша Родовая Память и обретёте вы те знания, к 
которым стремились, которые вы знаете, но забыли, что знаете. 
Вы проснётесь и вспомните! Вы услышите зов Духа и Рода 
своего! Вы узнаете о первоначальных значениях свастичных 
символов, их использования в быту не только у славян, но и у 
других народов. Вы узнаете, как славяне прославляют своих 
Богов и чтут святыми своих Предков. Вы узнаете, 
прикоснувшись к чистоте, в чём различие между историей и 
неискажённым Великим  Наследием Предков. Книги расскажут 
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вам о воспитании детей по устоям родовых традиций, обряде 
семейного союза, а не брака, любви, а не сексе. Свадебный 
обряд, дошедший из глубины веков, раскроет вам значение 
данных образов. Велико значение любви в жизни каждого 
человека, особенно человека созидающего. У славян любовь – 
это Творец. Для духовных и живущих в гармонии людей сила 
любви даёт силы жизни.  

 

     Для начала давайте вместе проведём небольшой анализ 
нашего времени с точки зрения Славяно-Арийских Вед. В 
Саньтиях Веды Перуна Круг Первый даётся краткая, но 
всеобъемлющая информация, включающая и наш современный 
период жизни на Мидгард Земле. 

16 (112). По воле Бога Сварога, Отца Моего, 
возвестил я вам: о Вечных Законах Мироздания, 

и о Великих Испытаниях на протяжении Сварожьего Круга, 
и Девяносто Девяти Кругов Жизни (94), 

койи произойдут в будущем на Мидгард-Земле... 

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Стр.57) 

94 - на протяжении Сварожьего Круга и Девяносто Девяти Кругов 

Жизни - Сварожий Круг охватывает большой период - 25920 лет, а Девяносто 

Девять Кругов Жизни (99 х 144) - 14256 лет. Общий временной период 

равен 40176 лет. 

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Стр.131) 

 

Календарные формы счисления по состоянию на 2011-2012 гг. н.э.  
(Лето 7520): 

 
7520 Лето от Сотворения Мира в Звездном Храме (5 508 до Р.Х.) 

13020 Лето от Великой Стужи (Великого Похолодания) (11 008 до Р.Х.) 
40016 Лето от 3-го Прибытия Вайтманы Перуна (38 004 до р.х.) 

 

     Не трудно подсчитать, что для того, чтобы полностью 
исполнилось всё сказанное Перуном (см. Саньтии Веды Перуна, 

Круг Первый) осталось 40176 – 40016 = 160 лет. 

 

Что должно быть итогом оставшихся 160 лет? 

http://energodar.net/vedy/kalendar.html#КалендарныеФормыСчисления
http://energodar.net/vedy/kalendar.html#КалендарныеФормыСчисления
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13 (109). Всесокрушающий Огонь Возмездия Сил Света, сожжет 
слуг Мира Тьмы и всех потомков Чужеземных ворогов, 

койи пустотой бездуховной наполняли 
весь Мир Человеческий... неся на стягах своих: 

ложь и пороки, лень и жестокость, 
желание чужого и похоть, 

страх и неуверенность в своих силах... 
и это будет Великий Конец Света, 

для Чужеземных ворогов, 
пришедших из Мира Темного... 

И наступит Конец Времени Тьмы, 
для всех Родов Расы Великой, 
и потомков Рода Небесного...  

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Стр.56) 

 

Что же должны мы делать, для того, чтобы это 
свершилось? 

Только в труде, сотворённым Общиной,  

вы свои Роды покроете Славой…  

Только сплотив Древней Верой все Рати,  

вы отстоите Мидгард ваш прекрасный»… 

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Стр.72) 

 

     То есть ответ достаточно простой, необходимо вернуться к 
общинно-родовому укладу жизни и сплотиться Древней Верой. 
Период 160 лет достаточный для достижения поставленной 
цели, хотя и сменится не одно поколение. Главное, по-
видимому, определиться с тем, что мы должны делать сейчас, а 
для этого постараться ответить на ряд вопросов: 

 

     В какое же время мы живём «на поверхности сияющих 
волн Реки Времени»? 
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    Что об этом времени можно найти в Славяно Арийских 
Ведах?  

 

    Что произошло за последние годы Ночи Сварога и 
должно произойти в Предрассветные сумерки? 

 

    Что должно произойти в период рассвета? 

 

    Число славянских общин и сторонников Старой Веры 
становится с каждым годом всё больше, но вместе с тем растёт 
и число так называемых волхвов, проповедников, учителей, 
которые пытаются доказать, что только их учение самое 
верное, и что только они являются носителями древней 
культуры, традиций, Веры, которые сохранились в их регионе. 

     Давайте обратимся по этому поводу к Славяно-Арийским 
Ведам, где и будем искать ответы на поставленные нами 
вопросы. 

     Кто, и где будет хранить чистоту Древнего Знания 

(ВЕДЫ) после того, как «уничтожат малую Луну» (Фатту), 

то есть в течение последних 13-ти тысяч лет? 

 

5. (85). Великая Разобщенность придет в Мир Мидгарда, 
и только Жрецы-Хранители 
Святой земли Расы Великой 

будут хранить чистоту Древнего Знания, 
несмотря на лишения и смерть... 

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Саньтия 6. стр. 46) 

 

Как известно, Святая земля Расы Великой это Беловодье.  

     То есть Жрецы-Хранители Беловодья будут хранить 
чистоту Древнего Знания, а не жрецы других регионов России 
или Индии, куда принесли только часть Ведических Знаний во 
время двух Х,Арийских походов в Дравидию. 

 

     Все ли Роды сохранят Мудрые знания? 
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Многие Мудрые Знания 
станут потерянными для многих Родов, 

но помнить будут они, 
что являются Потомками Рода Небесного… 

 
(Славяно-Арийские Веды. 

Книга первая. Саньтия 6. стр. 46) 

     Прежде, чем переходить к следующему вопросу, давайте 
кое-что вспомним о Сварожьем Круге. 

     Полный оборот нашей галактики вокруг собственной оси 
составляет 25920 лет. Каждые 1620 лет рукав нашей галактики, 
в котором находится солнечная система, находится под 
преимущественным воздействием излучений определённого 
Чертога. 

 

 

 

    Как уже многим известно, 41 Тайлетъ 7520 лета (22 сентября 
2012 года) заканчивается Эпоха Лисы, а с 7521 лета начинается 
новая Эпоха Волка, когда в течение 1620 лет наша солнечная 
система, в том числе наша Мидгард Земля и все её обитатели 
будут находиться под преимущественным воздействием 
излучений Чертога Волка. Как известно, продолжительность 
ночи Сварога, когда рукав нашей галактики заходит в зону 

http://lh6.ggpht.com/_3OPQRn0wR2I/SNNPI0AHygI/AAAAAAAAB10/T2LVkBvIZ2Q/s800/Сварожий Круг.png
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влияния Тёмных Сил (зона Галактического Востока), составляет 
1620 лет.  

Производим простой арифметический подсчёт:  

7520 – 1620 = 5900 Лето от Сотворения Мира в Звёздном 
Храме, или 2012 – 1620 = 392, что соответствует 392 году от 
Рождества Христова по современному летоисчислению. 

То есть в 392 году от Р.Х. началась Эпоха Лисы. 

 

     Какие периоды характерны для Эпохи Лисы, когда наша 
Мидгард Земля находится в зоне Тёмных Сил? 

 

     Любой тёмный период суток условно состоит из трёх 
периодов: 

1). Вечерние сумерки, когда солнце уже зашло за горизонт, а 
звёзды ещё не зажглись. Применительно к современному 
летоисчислению, это период с 392 г. н.э. до 988 г. н.э. 

 

Что же начало происходить в этот период? 

 

8 (88). И придут жрецы Чужеземные 
в земли Расы Великой (74) 

под видом торговцев и сказителей, 
и лживые легенды принесут они, 

и станут учить жизни неправедной 
людей Расы Великой, 

не ведающих Зло и Обман... 
И многие люди совратятся 

попав в сети Лести и Обмана, 
и променяют Мир Прави на девять пороков: 
распутство, ложь, самолюбие, бездуховность, 

невыполнение долга, неведение, 
нерешительность, лень и чревоугодие...  

9 (89). И отрекутся многие люди 
от Святой Веры Предков своих 

и внимать начнут словам Чужеземных жрецов, 
кои суть ложь неправедная, 

сбивающая Детей Человеческих 
с пути Сил Света... 
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Времена крови и братоубийства 
принесут Чужеземные жрецы 

на просторы земель Родов Расы Великой, 
и обращать начнут людей в Веру свою...  

10 (90). Люди Расы будут просить 
о помощи Чужеземных жрецов, 

служащих Чужим богам 
и Богу Мира Тьмы... 

И жрецы Убитого Странника 
с лживым усердием начнут утешать их, 

и завладеют Душами их, 
и богатством Детей Человеческих... 

И объявят людей Расы Великой рабами Бога, 
коего сами же и убили... 
И глаголить им станут, 

что страдание благом является, 
ибо страдающие Бога узрят...  

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Саньтия 6. стр. 47-48) 

74 - И придут жрецы Чужеземные в земли Расы Великой – это 

предсказание прямо говорит о христианизации Европы и Русских 
земель. 

 (Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Стр.129) 

 

 

 

 

2). Тьма, наступление ночи. 

 

Как долго будет проходить этот период? 

 

11 (91). На семь Кругов Жизни окутает Тьма 
земли Родов Расы Великой...(77) 

 
(Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Саньтия 6. стр. 48) 
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77 -  На Семь Кругов Жизни окутает Тьма земли Родов Расы Великой 
– Возможно в этом предсказании говорится о насильственной 
христианизации Русских Земель в Лето 6496 (988 г. н.э.). Семь Кругов 
жизни составляют – 1008 лет, ибо один Круг Жизни = 144 лета. Время 
правления Тьмы охватывает период с Лета 6496 по Лето 7504, что 
соответствует 1995-96 гг. н.э. 

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Стр.130) 

 

     То есть, этот период Тьмы продолжался с 988 г. н. э. до 
1995-96 гг. н.э.). 

 

Что предрёк Перун в этом периоде Ночи Сварога? 

Многие люди погибнут от металла и огня... 
Тяжкие настанут времена 
для народов Мидгард-Земли, 

брат восстанет на брата, 
сын на отца, 

кровь будет литься как реки... 
Матери будут убивать 

своих не рожденных детей... 
Голод и Духовная пустота 

отуманят головы многих людей из Расы Великой 
и потеряют Веру они в справедливость...  

12 (92). Но не допустит Бог-Творец Единый 
и Род Небесный гибели Расы... 

Возрождение Расы Великой 
и пробуждение Духа-покровителя 

сынов Рода Небесного 
принесет Белый Пес (80), 

Посланный Богами 
на Святую землю Расы Великой... 

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Саньтия 6. стр. 48) 

 

80 – Белый Пёс – Наименование года по Круголету Числобога. 
Повторяется каждые 144 года. В наше время соответствует Лету 7501 или 
1992-1993 гг. по Р.Х. 

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Стр.130) 
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Что же такого принёс Белый Пёс (Лето 7501 или 1992-1993 
гг. по Р.Х.), или, чем охарактеризовалось начало Возрождения 
Расы Великой и пробуждение Духа-покровителя сынов Рода 
Небесного? 

 

     В 1992 году Глава Древнерусской церкви Староверов Патер 
Дий Александр добился юридического признания церкви и 
регистрации Высшего церковного органа Духовного Управления 
Древнерусской Инглистической церкви Православных 
Староверов-Инглигов – Духовная Миссионерия Орден-
Миссия «Джива – Храм Инглии». Под данным названием 
существует с Лета 6730 (1222 г. н.э.) по настоящее время. В 
Лето 7437 (1929 г.), согласно законов СССР, была лишена 
юридических прав, как и все остальные конфессии в стране  и 
подверглась гонению со стороны властей. 

(Славяно-Арийские Веды. 

 Книга первая. Стр.232) 

 

3) Предрассветные сумерки, когда свет звёзд и Луны уже 
погас, а солнце ещё не взошло (с 1995-1996 гг. н.э. по 2011-
2012гг. н.э.), то есть то время, в которое мы с вами живём. 

 

     А теперь давайте более подробно разберёмся в том, что, согласно 
Славяно-Арийских Вед будет происходить в наше время, и кому Боги 
поручили взять на себя всю ответственность за возрождение Древней 
Веры Первопредков. 

 

13 (93). Феникс Небесный (81) укажет 
Верховному Жрецу Первичного Огня, 

на сына Жреца Леса из Рода Трехлунных 
и воспитает Верховный Жрец из него 

Мудрого Великого Жреца, 
коему помогать будут Светлые Боги... 

 

(Славяно-Арийские Веды. Книга первая. Саньтия 6. стр.49) 

81 – Феникс Небесный – наименование года по Круголету Числобога, 

повторяется каждые 144 года, в наше время соответствует Лету 7478  или 

1969-1970 гг. по Р.Х. (Славяно-Арийские Веды. Книга первая. Стр.130) 
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     То есть в это Лето  (7478) Боги указали Верховному Жрецу 

Первичного Огня на того, из кого предстоит воспитать Мудрого 

Великого Жреца. В этот период с 1965 года по 1985 год Главой 

Древнерусской Инглистической Церкви Православных 

Староверов-Инглингов, то есть Верховным Жрецом Первичного 

Огня  (Инглии) был Патер Дий Святослав, коего, за благие 

деяния по восстановлению Общинных школ, духовных училищ и 

семинарий, духовного обучения и воспитания детей 

общинников в советском государстве нарекли Святославом 

Основателем (Славяно-Арийские Веды. Книга первая. Стр.232). 

«С Лета 7493 (1985 г.) по настоящее время, во главе 

Древнерусской церкви и Духовной Миссионерии стоит Патер 

Дий Александр» (Славяно-Арийские Веды. Книга первая. Стр.232).  

 

       
 

   То есть Мудрым Великим Жрецом, о котором указано в Ведах 

является Отец Александр. На это указывает и фраза «сын 
Жреца Леса». Если разобрать имя АЛЕКСАНДР, которое ранее 

писалось ОЛЕГСАНДР, то есть О-ЛЕГ-САН-ДР – внук Лега и 
Сын Друида (сын Жреца Леса). 

    За верность наших заключений говорит и тот факт, что Патер 
Дий Александр проходил четырнадцатилетнее обучение. Об 
этом указано и в Ведах: 

 

Как закончит Верховный Жрец Первичного Огня 

четырнадцатилетнее обучение... 

сына Жреца Леса, из Рода Трехлунных, 
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то объявит его приемником своим, 

и проведет его через Три Посвящения... 

5 (101). В день Великого Праздника, 
призовут к себе Светлые Боги и Многомудрые Предки 

Верховного Жреца Первичного Огня, 
ибо выполнит он полностью 

миссию свою на Мидгард-Земле... 

(Славяно-Арийские Веды. Книга первая. Саньтия 7. Стр.53) 

 

     Как известно Патер Дий Святослав умер в день Бога Купала 
в 1985 году. О миссии Патер Дия Святослава мы уже 
упоминали: Восстановление Общинных школ, духовных училищ 
и семинарий, духовного обучения и воспитания детей 
общинников. 

    Славяно-Арийские веды указывают и на те трудности, с 
которыми придётся сталкиваться Верховному Жрецу – Патер 
Дию Александру. Это мы наблюдаем в наше время: 

 

14 (94). И познают слуги Тьмы, что пришла их погибель... 
и будут они лгать на Великого Жреца... 

и совращать учеников и ближних его, 
богатством несметным и блаженством порочным... 

Дабы не достигли они 
Духовных вершин Мира Прави, 

а были вечными рабами Мира Темного... 
И они будут делать все, 

чтобы погубить Великого Жреца, 
дабы не возродилась Древняя Мудрость 

и Вера Первопредков на Святой Земле Расы...  

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга Первая. Стр.49) 

 

Тяжелая судьба для Великого Жреца предназначена... 
Непонимание людей окружать будет его, 

ибо Древняя Мудрость непонятной станет, 
для многих Детей Человеческих 

из Родов Расы Великой и Рода Небесного... 
И его задача, разтолковать людям 
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основы Древнего Знания и смысл Образов Рун 
сохраненных в Законах Бога-Творца Единого....  

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга первая. Стр. 52-53) 

 
Новый Верховный Жрец, из Рода Трехлунных, 

начнет деяния свои странствуя из Града в Град, 
проповедуя Древнюю Мудрость Веры Первопредков, 

и исцеляя больных Душой и телом... 
………………………………………………  

6 (102). Вернувшись в Асгард Ирийский, 
он призовет к себе учеников, 

и будет обучать их Основам Древней Мудрости, 
и начнет строить Капища 
Древней Веры Первопредков 

Расы Великой и Рода Небесного... 

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга Первая. Стр.54) 

 

     

 

 

 Удастся ли Патер Дию Александру возродить Древнюю 
Веру Первопредков? 

 

И возродит Великий Жрец 
Древнюю Веру Первопредков 

на Святой земле Расы Великой... 
и построит Капища Веды, 
Куммирни и Святилища, 

дабы познавали все Роды Расы Великой 
и потомки Рода Небесного 

Древнюю Мудрость и жизнь праведную...  

(Славяно-Арийские Веды.  

Книга Первая. Стр.49) 
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ВСТУПЛЕНИЕ 
 

     На встречах Патер Дия Александра со славянами в общей 
части, пока присутствующие не задают вопросы, отец 
Александр знакомит слушателей с основами Культуры, 
Традиций и Наследием наших Предков. А затем, отвечая на 
вопросы, каждый раз всё шире раскрывает Ведическое 
наследие наших Богов и Предков, при этом, чем больше 
слушаешь его выступления, тем мозаичные фрагменты 
Культуры, Традиций и Наследия наших Предков всё ярче 
представляются в целостную картину славянского 
миропонимания.  
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     Многие спешат изучать Уроки Асгардского Училища, 
выложенные в интернете. Но, как говорит сам отец Александр, 
что эти кассеты частично были у него украдены на Вече в 2004 
году, и не составляют полную картину всех Уроков, 
преподаваемых в Асгардском училище. Поэтому, у изучавших 
эти выдержки, и не складывается полная картина. Если вы уже 
созрели на получение Духовного образования, то 
воспользуйтесь возможностью поступить на заочное отделение 
Асгардского Духовного Училища и будете иметь полный набор 
лекций. 
     Но всегда следует помнить слова из Вед: 

«Кто постигнет малое, тот и обретёт малое. А кто 
постигнет многое, то не обретёт ничего, но Дух его станет 
крепче». 
А именно этого нам всем и не хватает - укрепить свой Дух. 
 

Выступление Патер Дия Александра в Лето 7502 
(1994) на научно-практической конференции 

посвящённой 400-летию города Тары 
 
     Жили раньше как? Здесь ограничены забором индусы, здесь 
ограничены забором китайцы. Такого современного понятия, как 
граница с контрольно-следовой полосой и с пограничными 
столбами – не было. Люди приходили и торговали между собой. 
Строились кумирни. Для тех, кто не знает: КУММИР 
переводится как, КУМ – это родич, а МИР, это понятно, да? Это 
общность. То есть МИР РОДИЧЕЙ. Символы мира родичей 
вырезались из дерева, камня, отливались из металла. Это 
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потом уже их обозвали идолами и прочее. Кстати, Идол, это 
Куммир, стоящий в долине, для тех, кто не знает. 
     И туда приходили и славяне, обращались к своим Богам и 
Предкам, и Арии, и тюрские народы, и китайские народы. Все. 
Они могли сходиться в одно место, но каждый, перед своим 
куммиром, совершал требы и жертвоприношения. И не 
обязательно, как Владимир Борисович говорит, только 
кровавые. Да, были у некоторых народов и кровавые 
жертвоприношения. Когда наши Предки научили тюркские 
народы и негроидов Индии, то они прекратили приносить 
кровавые жертвоприношения и начали приносить бескровные: 
дары полей, лесов, грибы, ягоды и прочее. И до сих пор в Индии 
только сторонники культа Кали приносят кровавые 
жертвоприношения, и у некоторых сидхов сохранились, а у 
остальных народов, так же как и у славян безкровные 
жертвоприношения.  
     Сейчас многие современные знания переносятся на 
прошлое, то есть, как бы проекцию делают. Некоторые учёные 
говорят, что многие современные знания – это одно, прошлое – 
другое, как бы надо синтезировать. Да ничего подобного. Я 
всегда говорил, чтобы понять древнего человека, надо 
постараться мыслить так, как мыслил он в то время. А наши 
Предки жили в гармонии с Природой. Да они почитали своих 
Богов. Почему они их почитали? Да потому, что они считали 
своих Предков Богами. А раз Бог, значит, его обязательно надо 
чтить. Не бояться, унижаться перед ним, молить его, а просто 
почитать и уважать.  
     Все слышали: «Бог создал человека». Каждого из  нас кто 
создал? Мама, папа – вот они два наших живых Бога. Других 
создали их Боги, то есть их мама и папа. И вот этот ряд Богов – 
отцов, дедов, прадедов, прапрадедов, пращуров, всех, мы и 
наши Предки называли, как? Они называли – это мой РОД. И 

чтили Род свой. Поэтому и говорили: «Боги наши суть Предки 
наши, а мы дети их». Ни в том смысле, что вот мы все Боги, а 

остальные все обезьяны от Дарвина. Нет, не по этому. 
     Каждый человек был личностью созидательной. Он никого ни 
о чём не молил, он трудился, но, чтобы помочь в делах, он 

обращался к Роду, к свои Предкам. И говорил: «Род мне в 
помощь» или «Бог мне в помощь». Он не конкретизировал. Кто 

из Богов свободен, тот и будет помогать во время работы. Он 
не перекладывал ни на кого, не ждал, что кто-то придёт и будет 
его, от чего-то спасать. Никто человека ни от чего не спасёт. 
Поэтому наши Предки жили в гармонии с природой, они чтили 
родителей, чтили Природу. Она находилась при  Роде. Они 
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сохраняли её в чистоте. И поэтому природа отвечала тем же, и 
человек чувствовал те места, где на него сходила благодать. И 
на этом месте он устраивал культовые сооружения. То есть 
если ставился сруб, храм (я не говорю деревянный, каменный 
или ещё из чего), то вот это было КАПИЩЕ. КАП – это 
священное, а ИЩЕ – это место сбора людей. Ведь эта форма 
слова до сих пор осталась, заметьте: место, где торгуют – 
торжище, где учатся – училище. А здесь КАПИЩЕ - священное 
место. Но, если просто было благодатное место, как до сих пор 
наши общины в той же Марийской республике, где они не 
имеют культовых строений, то они и собираются в рощах. Но 
место, где они собираются, они как называют? СВЯТИЛИЩЕ. 
Если они огородили плетнём, то это уже будет ГОРОДИЩЕ. 
Они приходят на природу. 
      Каждый из вас, когда устаёт, он что делает? Он подходит и 
обнимает берёзу, и берёза вам даст силу. Почему? Да потому 
что в гармонии с природой. Если нет берёз, и всё засадили 
тополями, то, что делать? Вы идёте в баню. А баня внутри 
отделана чем? Осиной. Осина хворь забирает. Но свято место 
не должно быть пусто. Что вы берёте? Вы берёте дубовый или 
берёзовый веничек и в себя, запаренным веничком, вгоняете 
свежую жизненную силу. 
     Поэтому святых мест для каждого народа множество. Для 
нас, мы живём на Святой земле. Нравится кому-то или нет, 
признают это или нет, мы никому это не навязываем. Вот от 
Урала до Байкала – это Святая земля БЕЛОВОДЬЕ, от 
Студёного океана до Монгольского Алтая, где Иртыш берёт 
начало – вот это всё Беловодье. Почему? ИРТЫШ – это 
соединение двух слов: ИРИЙ ТИШАЙШИЙ. А ИРИЙ 
переводится, как белая, чистая вода. Правда, сейчас она уже не 
такая чистая. Вот оно Беловодье. Все ищут его. Где ищут? На 
Эльбрусе, на Ямале, на Тибете, в Гималаях, где угодно. То есть 
это напоминает библейское выражение «в глазу брата соринку 
увидел, а в своём и бревно не замечает». Как Иваны, не 
помнящие родства, ищут что-то за границей. 
     А за границей, те же скандинавы, говорят: «Вы чего к нам 
приезжаете? Зачем? Всё у вас». Вдумайтесь в слово 
СКАНДИНАВИЯ. Древние славянские сказания, предания, 
гласят о чём? Роды Сканда после того, как отошёл ледник 
переселились на свободные земли. И князь Сканд, когда 
умирал, сказал: «Душа моя будет охранять землю сию для 
Родов ваших». Душа умершего по-славянски будет НАВЬЯ. Вот 
вам и СКАНДАНАВИЯ (Скандинавия). Да, я вас понимаю, для 
вас, Владимир Иванович, это может казаться домыслами 
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этимологическими. Но это у нас передаётся из поколения в 
поколение. 
     Я не вчера пришёл к ВЕРЕ, меня дед привёл в 1967 году в 
Духовное училище. Вы понимаете, я из семьи староверов, и это 
у нас всё передавалось из поколения в поколение. Я не 
заставляю кого-то верить, но я считаю так: в Окунёво, там было 
культовое место. И пускай оно будет. Приезжают туда люди со 
всего мира поклоняться – пускай приезжают. 
 

 
 

     Но, допустим, тот же иностранец приезжает из заграницы. 
Куда он едет? В Окунёво, в Омск. Пока он дождётся автобус на 
Окунёво, он пройдёт все храмы в городе. Так? Он посетит храм, 
он узнает об истории, обо всех верованиях. Храмов сейчас 
много, он посетит любой. Себе на память он возьмёт что-то. 
Автобус на Окунёво, по-моему, ходит два раза в неделю, да?  
Четыре. 
     А, теперь уже четыре раза. Он всё равно до автобуса 
вынужден будет взять гостиницу, где-то пообедать. Чем больше 
их приедут, тем больше информации уйдёт на запад, и больше 
западных финансов останется здесь. Это с одной стороны даже 
выгодно. Приедут в Окунёво. Да, построили там Ашарам и 
прочее. А почему рядом с ним не сделать мастерскую по 
производству предметов народного промысла? И те же самые 
иностранцы будут покупать и увозить. Но, если в Воронцовском 
районе, там трудно с зарплатой, то люди на этом хоть деньги 
себе заработают. Разве я не прав? 

     А исторические Боги? Для исландцев – «ASATRU», это 
четвёртая официальная вера в Исландии. Они, как и мы 
называют себя староверами. Для них Предки переселились 
отсюда, с берегов на слиянии Ирия и Оми. В «Саге об 
Инглингах», сказано, что они переселились отсюда. Они это 
помнят. 
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     Все знают со школы, что жило такое племя СКОЛОТЫ. Греки 
их называли СКИФЫ, но себя-то они назвали просто СКОТТЫ. 
И у них Бог покровитель был Велес, поэтому до сих пор и 
пишут: «Велес – скотий Бог». И дают толкование, что это Бог 
покровитель животных, скотины. Ничего подобного. Велес – это 
Бог Покровитель Скоттов. А Скотты после семилетней засухи 
переселились на острова и свою страну создали СКОТЛАНД 
(Шотландия). А лучшие земли посвятили своему Богу Велесу, и 
до сих пор так и называются Wales (Уэльс). Они-то тоже 
говорят, что они переселились отсюда. Но как? Они были 
Великой Скифией, а туда они пришли из-за гор, поросших 
рипьём (Рипейские горы) с берегов священной белой реки. 
Предание «Ветка Омелы», его никто не отменял. На западе 
оно на протяжении последних 700 лет ходит. Вы понимаете? 
Друиды это хранят, а у нас почему-то всё, что касается до 
христианской истории или до Петровской, вообще либо 
замалчивается, либо говорят, что этого не может быть.  

     Даже когда человек приходит и говорит: «А где есть о вас 

упоминание?» Я говорю: «Возьмите, хотя бы «Радзивиловскую 

летопись», посмотрите: «Друзи Руси, свии, урмане (то есть те, 

кто в тайге живут, до сих пор же урман зовётся), ингляне (то 

есть инглинги), готы» Вот они Руси - дружны, то есть не 

враждуют. Они: «А это подделка 13 века». Да пускай она хоть 

четырежды подделка 13 века, но сейчас у нас 20-ый век, то есть 

700 лет назад упоминание было о нас? Было. Так почему мы 

свои корни должны отвергать? 

    Многие говорят: «Вот культура началась, как только князь 

Владимир крестил». Да христианские храмы ещё существовали 

до Святослава, до того, как княгиня Ольга его родила. На 

Киевщине стояли христианские храмы. В Новгородской земле 

(Славии), там стояли. Раньше же как? Славяне это 

веротерпимый народ. Хочет человек своему Богу молиться, ну 

строй ему храм, и молись ты ему. Это твоя личная, внутренняя 

обязанность. Ты хочешь молиться этому Богу? Молись. Хочешь 

другому? Молись. Хочешь всем сразу? Ну, молись всем сразу. 

Они все вместе тебе будут помогать, если правильно будешь 

молиться. А вот так вот натравливание, что вот эта культура 

должна здесь быть или нет. Вы понимаете, как у нас сейчас 

говорят, Владимир Борисович по телевизору выступил и 

говорит: «У нас традиционные религии это христианство, 

ислам, буддизм и иудаизм». Буддизм пришёл из Китая, 

христианство пришло из Византии, иудаизм пришёл из Израиля, 

ислам пришёл из Саудовской Аравии. А что осталось славянам, 

если всё пришло? То есть, славяне, не традиционные на Руси, 
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что ли? Нет. Пускай ещё будут веры, человек сам выберет. 

Зороастризм хочет он, послушать, как Заратуштра дал своё 

толкование мудрой вести (Авесты) – пускай. Были храмы 

поклонников зороастрийцев до революции? Были. Зачем их 

сносить? Пускай стоят. То есть, ничего не надо уничтожать. 

Человек сам выберет то, что ему ближе, то, что ему лучше. Мне 

говорят: «Вот представьте, что сейчас славяне придут к 

власти, они все памятники порушат». Я говорю: «Что за 

бред?»  Многие говорят: «Что надо сделать в историческом 

плане для города?» Я говорю: «Вместо этой палки поставить 

назад памятник Сталину». А знаете почему? Не потому, что он 

что-то хорошее или плохое сделал, а потому, что это 

историческая личность. Почему в Испании стоит памятник 

Франко? Фашист, а памятник стоит. Испанцы говорят: «А как же 

– это часть нашей истории». 

     Неделю назад показывают пионерлагерь «Артек». Детей 

ведут на фильм «Чапаев». Одного спрашивают: «А это кто?» Он 

говорит: «Это участник Отечественной войны 1812 года». А 

другой говорит, что это партизан во время Великой 

Отечественной войны 1941-1945 годов. Вы понимаете, дети уже 

не знают. А как они будут знать, если памятники эти сносятся? 

Учебники переписываются. Вы вспомните, мы учились по одним 

учебникам. Я себя помню, я учился, и за эти 11 лет обучения 

четыре раза менялась программа. В 1-ом и 2-ом классе у нас 

была арифметика, а потом математика. А мои дети не знают, 

что такое АРИФМЕТИКА, у них сразу математика. Такого 

понятия как РОДНАЯ РЕЧЬ, у них тоже нет. Поэтому, что мы 

удивляемся, у нас дети говорят на какой-то западной 

тарабарщине. Они-то понимают друг друга, а мы-то уже не 

понимаем их. И, когда им начинаешь объяснять на простом 

русском языке, они на тебя смотрят (как бы, не понимая тебя). 

Как мой младший: «Пап, ты не гонишь?» Я говорю: «Я, что тебя 

прогоняю?» Он говорит: «Ну, ты странно как-то выразился». Я 

говорю: «Что я тебе сказал странного?» Руци не мытые. Он не 

понял, что такое слово РУЦИ, то есть руки. О чём же говорить 

дальше? 

    Родители говорят, что школа должна воспитывать. В школах 

говорят, чтобы родители занимались. Родители говорят: «Когда 

заниматься? Надо где-то, что-то заработать, чтобы их 

накормить, одеть». И дети куда идут? Идут в подвалы, идут по 

подъездам, идут по улицам. Но некоторым это не нравится. Они 

куда идут? Они идут в храмы, они идут в капища, они идут в 

мечети. Но опять же стандарт. Если человек пришёл в 
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Крестовоздвиженский собор, в Казачий, Святоникольский – то 

это хорошо. Если этот же ребёнок зашёл, допустим, в 

лютеранскую кирху – это плохо. Ему говорят: «Ты что туда 

пошёл? Туда только немцы ходят?» Да какая разница? 

Баптисты на улице Звездова, христиане ортодоксы - на 

Рабиновича или лютеране - на Ленинском рынке. Они разве не 

Христу поклоняются? Христу. 

      Многие говорят: «Вот кошмар, по телевидению была 

передача «ребёнок попал к свидетелям Иеговы». Вот они его 

запутали. Он оттуда не хочет возвращаться домой». И тут же 

показывают, смотрите, какая благость: «Две девочки 11-ти и 12-

ти лет постриглись в женский христианский монастырь 

ортодоксальный». Я, почему не говорю «православный»? 

Потому что христианская церковь была ортодоксальной, то есть 

правоверной до Никона. Это Никон уже поменял понятие 

«правоверие» на «православие». Я своими руками держал и 

своими глазами смотрел эту книгу старообрядческую 

«Старообрядческий служебник», где написано «Правоверная 

вера христианская». Это Никон заменил на «православие», 

чтобы стереть в понятии народа, старую Веру, где Правь 

славят. Славь, Правь -  в этих мирах славянские Боги там 

проживают, в Слави и Прави. Где Правь – это там самые 

Светлые Боги правят, а в Слави все Души наших предков. И мы 

Правь славим, то есть мир наших Богов и Предков. Поэтому мы 

и православные. Но, чтобы не было путаницы, когда нас 

спрашивают: «Вы кто?» Мы говорим: «Мы староверы». 

Староверы – это инглинги, или как о нас писали в писаниях 

«игляне». Хотя журналисты многие не знают и обзывают нас 

«инглиистами». Это новое слово какое-то они придумали. То 

есть буддисты, шиваисты, да?  

     Но, заметьте, культовые места, они же не только в Окунёво, 

или сейчас Большереченск, или ещё где-то. Сейчас это очень 

сильно поднимается в Поморье. Поморов прижимали в 

Карелии. Вот в этих регионах культовые места. В Татарстане, в 

Прибалтике, то есть везде. Владимир Борисович правильно 

говорил по телевидению, что везде и  на западе, и в Европе, 

поэтому не исключение, что у нас в России в Сибири  сейчас 

идёт возрождение древних верований. А почему? Не просто на 

новый лад, они возрождают старое. То есть как? В одной семье 

хранились обряды, точно такие же в другой семье, а потом 

стало посвободнее и они вновь стали собираться в общины. А 

общины - в объединения, в союзы. Поэтому вот так в Европе 10 

лет назад появился «Ансе», то есть союз народов, 
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поклоняющихся природе. И их всё больше и больше. Но, там же 

нет такого: «Вот все одной веры». Нет. Вы кого, Макошь 

почитаете в Прибалтике? Почитайте на здоровье. А вы кого в 

Латвии - Перкона? А вы кого в Литве - Перкуноса? Но это же их 

Перун. А мы в древности братьями были, ну ладно. Каждый по-

своему обращается на своём родном языке. Вот они союзы. 

Если раньше это было только европейское, то теперь это 

всемирноное объединение. И вот в августе прошёл второй 

Всемирный конгресс этнических верований. Да возрождается. 

Почему? Потому что люди уходят от современных мировых 

религий. Они чего-то там не находят. То есть они видят, что 

многие там чисто на физическом уровне: визуальный обряд. Я 

посмотрел, как это в Канаде, как это в Ирландии, как это в 

Америке или в Германии, идёт служба в храме. Люди отсидели, 

поулыбались, пожали друг другу ручки, бросили в ведро 

пожертвования и разошлись, как чужие люди. 

      На Руси то не так было. Взять ту же христианскую Пасху. 

Люди перед службой что делали? Троекратно целовались, 

христосовались. А от кого переняли? От староверов. Но почему 

они целовались? Да потому что славяне говорили, что когда 

один человек целует другого, он отдаёт ему часть своей Души. 

Душевный взаимообмен был. Поэтому и говорили 

«Родственные Души». А жили все вместе. То есть, как это 

называли? Общинно жили, миром. Миром решили, миром 

постановили. Поэтому и была взаимопомощь. Здесь вы можете 

просто зайти к соседу и сказать: «Мужик, дай полбулки хлеба, 

кончился», или  соли. И попробуйте вернуть. Вас могут и 

обложить трёхэтажным. Потому что нельзя возвращать. К 

соседке в Америке и в Германии вы не зайдёте, даже к 

близкому, знакомому человеку. Вы должны назначить время, 

договориться о встрече на такое-то число, на такое-то время. 

Если вы опоздали на 15 минут, вам никто не откроет дверь. А 

почему? Время прошло: taims of mani – время деньги. Всё, 

вам назначено, вы не пришли, до свидания. Вы понимаете, 

разобщённость. Там уже даже религия, вера не в состоянии 

объединить людей. А в России, почему люди объединяются? Да 

потому что душевный взаимообмен, он всё равно происходит. И 

людей не вера, так наука объединит, не наука, так просто 

знания, клуб по интересам, либо какая-то политическая 

формация. Всё равно какое-то объединение. 

     Не зря же Михаил Васильевич Ломоносов говорил: 

«Духовное объединение, возрождение России пойдёт от 

Сибири». Я по-своему его фразу сказал. «Богатство России 
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Сибирью прирастать будет» – он сказал. Я под богатством 

понимаю Духовное богатство. Владимир Иванович, я в этом 

смысле. Богатство на Руси всегда понималось и Духовное, и 

Материальное, не раздельно одно от другого. Может быть, кто-

то понимает богатство чисто материальным, кто-то – чисто 

духовным. Но нельзя отрывать, ведь всё, что мы делаем, мы не 

для себя делаем. Мы для кого делаем? Мы делаем для наших 

детей. И во всё, что мы делаем для наших детей, мы должны 

вкладывать Душу. Это в первую очередь. Предки говорили: 

«Любое деяние без Души - есть убожество». Ведь каждый 

пришёл сюда с каким-то порывом Души. Ваши Души 

объединяются и оно пойдёт на благое дело. Когда люди думают 

о благом, им некогда думать о плохом. 

Окунёво. Да мне приносили брошюрки, листовки, что Окунёво 

пуп Земли. Так значит, получается, что мозги-то в Омске, если 

там пуп. Если так логически рассуждать, так как ребёнок в 

утробе матери лежит головкой-то вниз. А Окунёво на севере, 

выше. Я о чём говорю? Священное место для верующих – 

пускай будет священное. Но не надо вечно перегибать палку. 

Один говорит, что там вообще ничего нет, даже археологи 

перерыли и ничего не нашли. Пару ржавых гвоздей и всё. Есть 

и такие высказывания. Другие приходят и говорят, что там 

столько энергии. Конечно, будет энергия, там и сосновый бор и 

берёзовая роща. Как же энергии то не будет? 

 

  

Окунёво 

     Приехали, устали, так даже в парк культуры зашли к 

берёзкам – вот вам сила. То есть там священное место. Где мы 

живём? В Омске, да? Мы говорим - в Асгарде. Мы своё мнение 

никому не навязываем. Мы считаем, что мы живём в древнем 

городе Богов. Это наше личное мнение. Мы сюда вкладываем 

наши Души, наши последователи – то же самое. Но люди к нам 

приезжают? Приезжают. Они это черпают из своих источников: 

шотландцы черпают из шотландских, ирландцы – из 
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ирландских. Исландия, Швеция и Норвегия – из своих 

источников. И едут сюда. Он спрашивают: «А почему у вас об 

этом ничего не говорят?» Я говорю: «Почему не говорят? 

Говорят». Они: «А почему мы не видели?» Я говорю: 

«Понимаете, у нас в России всё маленько по-другому. О нас 

говорят только грязь. И чем больше грязи с газет, с экранов 

телевидения, тем больше к нам приходит людей и у нас 

остаётся. То есть они видят там одно, к нам приходят, а здесь 

видят  совершенно другое. Понимаете? Антиреклама, то же 

реклама. Они говорят: «А чего вы не скажете 

телевизионщикам?» Я говорю: «А зачем кому-то, что-то 

доказывать? Зачем кому-то доказывать, что глупый человек, он 

глупый?» Не зря же говорится, что «один глупец задаст 

столько вопросов, что и тысяча мудрецов не смогут на них 

ответить». 

      Исторические доказательства есть в мире, я имею в виду 

священные предания, которые признаны во всём мире? Есть. 

Стоит на них опираться? Стоит. Славянские устные предания, 

передающиеся из поколения в поколение, которые сейчас 

многие даже публикуются, стоит их принимать в расчёт? Стоит. 

А потом ещё брать и принимать в расчёт, то, что наши учёные 

добились, раскопали. И вот это приняли в расчёт, это, а потом 

сели и подумали, так, вот это возьмём. А вот это с наукой не 

совпадает. У всех совпадает, а с наукой не совпадает. 

Подождём, пока наука ещё чего-нибудь новое раскопает. На 

протяжении последних 200 – 300 лет идёт конфликт веры и 

науки. А почему? Точки соприкосновения разные. А я считаю, 

что не надо нам конфликтовать, а наоборот, каждый должен 

брать друг от друга что-то полезное для себя без конфликтов. 

То есть не надо говорить, что археологи не правы, что историки 

не правы. При  Петре историю переписали, при Ленине 

переписали, при Сталине переписали, сейчас по-новой 

переписали. Те, кто переписали, что они знают, какая была 

история до Петровских времён? У кого сохранилась 

информация? У нас, да старообрядцев. А почему? Потому, что 

нашу они не поймут, там руникой писано, а у старообрядцев в 

скитах запрятано, там пойди, найди. То есть они уже обучены. В 

1929 году власть объявила, что официальную церковь не 

трогаем, подайте списки общин. Подали. Закончили с 

официальной церковью, РПЦ, взялись за других, согласно 

списка. Кого на Соловки, кого в тюрьму, кого к стенке. А книги 

куда? Уничтожили, продали, либо часть сохранилась, она в 

архивах. Понимаете, всё это есть, но не лежит на виду. Вы 
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приедете в любую деревню старообрядцев, подойдите и 

спросите: «А можно книжку старообрядческую прямо у вас 

почитать?» Даст вам кто-нибудь? Нет. Спросите: «Где скит, у 

вас тут есть поблизости?» В ответ, знаете, что услышите? – 

«Какой скит? Всю жизнь живём, деды жили, никакого скита нет». 

– «Деда, а вы куда пошли?» Он: «Да за грибами схожу». Ушёл, 

приходит, приносит книгу. – «Так ты говорил нет книг». Он: 

«Сначала мне надо пообщаться, узнать, что ты за человек, а 

потом они решать показывать что-то или нет. Вдруг ты какой-

нибудь учёный или чиновник. Для вас – нет». Это не мои слова, 

это говорят старообрядцы, то есть христиане дониконовского 

толка. Почему? Потому что с 1929 по 1934 годы приезжали 

учёные, забирали книги у старообрядцев, увозили и сжигали. 

Поэтому у них отложилось в памяти, что  чиновнику, учёному 

священные книги не давать. Поэтому, когда пришёл человек и 

задал вопрос о книге, то это их настораживает. Задал вопрос 

про скит, скуп или вообще про какое-то монастырское 

поселение, всё. Сразу же замыкаются. Это так у старообрядцев. 

Но если кто-то надумает придти к староверам в деревню, там 

предупреждают, что там работать придётся, и с собой иметь 

свою ложку, кружку, миску. Потому что ни один старовер не даст 

вам попить из своей кружки. Зря вы смеётесь. Это чисто законы 

физики. Вы, когда пьёте, ваша энергия остаётся на посуде. 

Поэтому  у нас с детских лет заведено, что у каждого своя 

ложка, кружка, миска. У дедов так же. Приезжаешь, если со 

своей посудой, тебя не выгонят. Это не потому, что вас не 

любят, или к вам с недоверием относятся. Нет, это просто, 

можно так сказать, гигиена человеческая. 

     История у нас богатейшая. Владимир Иванович сегодня 

рассказывал в основном про Тарский вал. Но в городе, он то же 

принимал участие в раскопках, где профилакторий «Восход». 

Помните, да? Вы тоже там принимали участие. Но, если в черте 

города не только раскопки проводили, но рядом на глубине 20 

метров даже мамонтёнка откопали. Было такое? Было. Писали 

в «Омской правде», нашли. То есть не только человеческие 

поселения, но и мамонты были. Но, это же всё исторические 

пласты, это всё культура. А я к чему об этом говорю? Почему 

наши дети об этом не знают? Я понимаю, средства массовой 

информации говорят: «Вот отца Александра послушать, так у 

него Россия родина слонов». Я говорю: «Все правильно, Россия 

родина слонов. Откуда тогда в русском языке такие слова: 

«заслон», «слонится», «прислониться». Или как лося староверы 

и старообрядцы называют? Слона сохатая. Слон с рогами на 
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голове. А если вообще перевести на юмор, то «наши мамонты, 

убегая от ледника в Африку и Индию, там от жары облысели и 

стали слонами». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Выступление Патер Дия (Главы) Древнерусской 
Инглистической церкви Православных Староверов 
Инглингов Александра перед преподавателями ТГУ 
и общественностью города Томска 26.11.1999 года 

 

   

 

ЧАСТЬ 1  

     Что такое радость, многие уже забыли, хотя лет 20-30 назад 
о радости люди ещё помнили. Вспомните школьную программу, 
когда изучали произведение  А.С.Пушкина «Сказка о царе 
Салтане».  



darislav.com 

30 
 

 

      Когда царь обретает вновь свою супругу, Ладу, своего сына 
с невесткой, и, увидев лиходеев, все, наверное, помнят, он 
произносит: «И на радости такой отпускаю всех домой». 
Радость это то, о чём, будем говорить, за Камнем уже забыли, и 
не во многих родах помнят. Я имею в виду роды, которые живут 
по эту сторону Камня. Те, кто не знает, Камнем мы называем 
Рипейские горы или, как их сейчас называют, Уральские горы 
(Урал). Нам повезло с вами ещё тем, что мы с вами живём на 
Святой земле, Святой земле наших Предков – Беловодье, или 
как её ещё называют «Земля Свята Расы». Чтобы вы 
примерно поняли, о чём идёт речь, напомню, что когда наши 
Предки переселились с северного материка сюда, на 
территорию современное название «Западная и Восточная 
Сибирь», они селились сначала по берегам Ирия. Как его 
сейчас называют, Ирий Тишайший – Иртыш. А Ирий 
переводится, как белая, чистая вода. Но, дальше, расселяясь 
на восток, они видели, что реки также  текут к Священной 
Северной Прародине. Вы, заметьте, от Урала до Байкала все 
реки текут на север. Хотя за камнем (на запад от Уральских 
гор), они все текут на юг. То есть отличается. Тем более, когда 
Богиня Марёна, Богиня зимы нашей, «на треть лета укрывала 
землю свои белым плащом», то есть когда зима, а по весне и по 
осени шла шуга. То есть реки в естественном смысле 
приобретали белый цвет. Но белый цвет всегда был символом 
чистоты. И этот цвет чистоты, будем говорить, Духа, чистоты 
помыслов, чистоты Души он сохранился именно здесь.  

      Многие приходят и говорят: «Почему о вас, староверах, 
ничего не слышно в Москве, Петербурге и других Европейских 
городах?» Я говорю: «Вы понимаете. Мы живём на Святой 
Земле в столице Беловодья в Асгарде и близлежащих весях. 
ВЕСЬ - это, если перевести, как Духовно административный 
район. А Москва и Петербург – это наши последние 300-400 лет 
духовно-сырьевые придатки. Последние 400 лет всех духовных 
сослали сюда, а там, что осталось, то осталось, поэтому они и 
позабыли. Но дело даже не в противопоставлении востока и 
запада: здесь все духовные хорошие, а там все бездуховные 
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плохие. Нет. И там, существуют до сей поры наши общины и те, 
с которыми мы находимся в братских отношениях.  

     Сразу же следует объяснить, так как многие путают понятие 
староверы и старообрядцы. Когда в 1666 году Никон издал 
Указ об уничтожении старообрядцев, последователей 
протопопа Аввакума, которые не приняли его реформ, царь 
Алексей Михайлович издал Указ: «Всякого, кто даст 
раскольнику приют, смертию казнити». Единственный, кто 
выступил против царского Указа, это были староверы, то есть 
те, кто исповедовал старую дохристианскую Веру - Веру Рода, 
Веру Сварога, Веру Перуна, Велеса, Макоши, Лады и других 
наших родных Славянских Богов. До Никона на Руси 
существовало двоеверие, существовала и христианская 
церковь и наша. Находились они, будем говорить, в 
нейтральном положении, потому что мы никогда не 
вмешиваемся в дела другой конфессии, ибо всяк верит своему 
Богу так, как предписывают ритуалы той или иной религии. 
Поэтому Славяне испокон веков не противопоставляли себя 
верующим других конфессий. Они считали: «Веришь в бога – 
хорошо. Как ты его назовёшь, к какому богу ты обращаешься – 
это всё дело твоей совести».  

       Поэтому, если человек выполняет законы Рода, которые 
существуют испокон веков, да ещё взял себе в помощники 
Христа, это его дело. То есть у него на одного бога больше. И 
наши Предки давали приют раскольникам в скитах, в скуфах и 
поэтому у многих сложилось впечатление, что старообрядцы и 
староверы нечто единое. Нет. Мы просто давали им приют, 
потому что мы братья по крови. Вера тут абсолютно не причём. 
Они по-своему выполняют Веру, мы по-своему. Мы дали приют 
и старообрядцы бежали к нам на Беловодье Сибирское. И 
поэтому мы до сих пор в мире и согласии. В прошлый год я был 
в Татарстане, и в Казани, как раз, дали старообрядцам два 
храма. Мы им даже отдали половину иконостаса, старого, 
писанного ещё до Никона. Отец Геннадий пригласил к себе, я 
пришёл, и, когда бабушки увидели моё одеяние, то первыми 
словами у них были: «Свят, Свят, староверы с Беловодья 
приехали в гости». То есть они помнят, как наши Предки давали 
им приют. Это у них тоже передаётся. Но, как говорили на Руси: 
«Долг платежом красен». Поэтому, когда Пётр первый издал 
указ «Брить бороды», то есть уничтожить Богатство Рода - 
бороду, «носить немецкое платье», наши подняли в городе 
Таре бунт, восстание против царских указов. И первыми, кто нас 
поддержали, это были именно старообрядцы.  
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     Царская власть казнила и тех и других, только разница была 
в видах казни. Если колесовали, четвертовали, вешали за 
рёбра и тех, и других, то старообрядцев сжигали на кострах, а 
староверов сажали на кол. Поэтому, до сих пор, кто был в Таре 
или будет, там есть такое понятие, как «Калашный ряд», где 
казнили жителей. Почему наших сжигали редко? Потому что у 
нас погребальные кроды, то есть погребальные костры до сих 
пор. В районах производят кродирование, то есть к Роду 
отправляют, в небо вместе с дымом кродным в Сваргу 
Пречистую. Почему, с чем это связано? Это связано с древней 
заповедью: «Не оскверняйте тленом своим Святу землю 
Предков ваших». Поэтому на Руси всегда было кремирование. 
Потом этот обряд кремирования от нас переняли индусы и 
другие народы. Когда наши Предки пришли в Индию, то вместо 
кровавого культа Чёрной матери  дали индусам Ведический 
культ, чтобы они заменили человеческие  жертвоприношения на 
природные, то есть приносили дары лесов, полей. 

     Но это всё отражалось не только в процессе расселения 
наших Родов  по территории и Свята Расы, и Рассении. То есть 
Рассенией мы называем всю Евро-азиатскую часть. Правда, у 
нас не принято говорить «Европа». Мы не пользуемся между 
собой иностранными словами. Мы называем «Венея», то есть 
земля венедов, которые отсюда переселились туда. Или, 
например, земля Сканда. Славянский князь Сканд, 
благословлённый Патер Дием Одином, пошёл в свободные 
земли на северо-запад. И когда Сканд привёл на свободные 
земли свой род, то, умирая, он сказал: «Моя Душа будет 
охранять землю сию». По-славянски Душа умершего это 
«Навья». До сих пор сохранилось название «Душа Сканда» - 
Сканда Навья, Скандинавия, но живущие в Скандинавии, они 
помнят о том, что они отсюда, из Сибири, из Беловодья 
переселились на запад. И это они сохранили в Священном 
руническом писании, которое называется «Сага об Инглингах» 
или песнь о Первопредках, которые переселились, 
благословлённые Одином на запад.  
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     Многие из вас слышали, что на западе существует, особенно 
в Исландии, одна из четырёх официальных религий, это наше, 
будем говорить, общество старой Веры, которое аббревиатурно 
называется «ASATRU», которое почитает Бога Одина. Здесь 
многие путают понятие Бог, как понятие нематериальное и Бог, 
как источник жизни. Я постараюсь объяснить. Все из вас знают 
и слышали такое выражение: «Бог создал человека». А теперь 
задумайтесь, каждого из вас кто создал? Мама, папа. Вот ваши 
два земных Бога. И плюс ещё два небесных Бога. Папа дал 
образ Духа и Крови и семя своё, мама дала тело, Богородица 
Небесная дала вам Душу, а Бог Покровитель вашего Рода дал 
вам мудрость, то есть Веды и Совесть при рождении. Поэтому 
каждого из нас создало четыре Бога. И, заметьте, Души 
каждого, все, и земных и небесных, они пришли с небес. 
Поэтому и говорится до сих пор: «Судьбы вершатся на 
Небесах». Но, кроме того, Закон Рода гласил: «За каждого 
создателя оставь потомство». Поэтому у староверов 
считается, что человек лишь только тогда выполнил долг перед 
Родом, когда он оставил после себя девять детей. Объясняю: 
первый ребёнок, он первородный, он посвящён Богу Роду, 
поэтому так и называется – первородный. Потом четверо 
детей за мужа, четверо за жену. Итого минимум девять.  

     Ещё Петр Аркадьевич Столыпин в 1910 году говорил, что 
средняя великоросская семья имеет от 12 до 14 детей. И он 
говорил: «Если Империя примет мою программу, развития, 
как аграрная, то Россия сможет как автономная, то есть 
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независимая Держава существовать и развиваться на 
протяжении четырёх с половиной сотен лет». То есть 
существовать независимо ни от кого и себя прокормит. «При 
этом каждые 20 лет, будет вдвое увеличиваться население». 
Сейчас население нашей Державы меньше, чем было только 
русичей, я имею в виду великороссов, в Российской Империи. В 
1910 году было 150 миллионов, только одних великороссов. Я 
не считаю здесь ни малороссов, ни белороссов, ни украинцев 
(хохлов). Многие говорят, что это одно и то же: украинцы,  
хохлы и малороссы. Абсолютно нет. Это было два различных 
племени: малороссы и был народ украинцы.  

     Малороссы – это племя «Рось», а те, кого мы сейчас 
называем украинцы – это было племя, которое называлось 
«Анты». Но вдумайтесь в историю «Анты», кто они? Ведь в 
древности существовала Великая Держава. И называлась она 
«Антлань» - земля Антов. Греки её называли Атлантида. Но, 
зачем нам называть свои земли иностранными словами? У нас 
есть своё название «Антлань». Какой Бог покровительствовал 
данной земле? Ний – Бог морей и океанов.  

 

     Но, по-прошествии времён, когда латиняне спросили, кто у 
Антов Бог Покровитель и как он одевается, им ответили: «Из 
моря Ний выходит в туне». То есть в тунике – белых одеяниях. 
И выражение «Ний в туне» они записали как имя собственное 
«Нептуне» (Нептун). Заметьте, цвет Бога – златый, цвет моря – 
синий. Символ Бога морей – трезубец. Заметьте, Украина на 
подсознательном уровне вернула себе древний стяг, или, как 
мы говорим штанд, флаг. Только она его перевернула вверх 
ногами. 
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Раньше вверху был златый, снизу – синий, цвет моря. И на нём 
был трезуб Бога морей. Но сейчас, наоборот,  желто-блакитный, 
только как бы голубое небо и золотые  поля пшеницы. Но это 
всё часть нашей истории. Нашей истории, которая 
замалчивается со времён Михаила Фёдоровича Романова. 
Уничтожается, замалчивается, уничтожаются летописи. Если 
что-то раскопают и не совпадает с официальной точкой зрения, 
то замалчивают. Вашему городу (Томск) повезло тем, что у вас 
жил один из великих людей России. В разных источниках его 
называют по-разному. В одних он Василий Маркович 
Флоринский, в других Владимир Михайлович Флоринский, 
основатель Томского Государственного Университета. Он 
исследовал множество раскопок по Сибири и Дальнему Востоку 
и сравнивал их с раскопками, сделанными на Европейской 
территории России. Поэтому, впоследствии у него появились 
труды, монографии: «Сибирь – прародина славян» и 
«Сравнительная археология». Почему он сделал такое 
название «Сибирь прародина славян»? Потому что все 
Сибирские захоронения в десятки, а то и в сотни раз древнее 
Европейских, при том, что они были полностью идентичны. То 
есть, как бы прослеживалось переселение отсюда с востока на 
запад, на юг, расселение. Заметьте, наши названия скитов 
перешли в названия многих городов на запад. Ведь святое 
поселение кланов называлось скит. Для тех, кто не знает КЛАН 
– это союз Родов, это древнее славянское название. Союз 
кланов, сокращаясь в аббревиатуру в СКИТ – поселение разных 
Родов со священным местом, то есть где стояло КАПИЩЕ или 
СВЯТИЛИЩЕ. Там, где не было капища и святилища, там было 
городище, огороженное место для священных обрядов и 
ритуалов. Вот это называлось СКУТ. В рунике СКИТ писался 
двумя рунами. Заметьте, сейчас город, откуда я прибыл, 
называется Омск – Скит на Оми. У вас Томск – Скит на Томи. 
ТОМЬ – таёжная, предельная. То есть, стоит руна «ТАЙ», а 
«тай» - это вершина, завершение, предел. Поэтому «ТАЙГА» 
вообще-то, по-славянски было «конец пути». «ГА» - это путь, 
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«ТАЙ» - это завершение. И последний месяц славянского лета 
также назывался «ТАЙЛЕТ» - «завершение лета». Видите? А 
отсюда это уже перешло на запад. ВОЛЖСК – то есть скит на 
Волге. ИЖЕВСК – скит на Иже. То есть это осталось. Но многие 
забыли корни. В основном, даже в западных языках, основа 
построения слов – это Древлесловенская. Я не говорю 
славянская, потому что славянского языка никогда не было. 
СЛАВЯНЕ – это общность народов по ВЕРЕ.  

     Поэтому никогда не было славянского языка, также как не 
существует христианского языка или мусульманского языка, или 
кришнаитского языка, или буддистского языка. У каждого 
народа есть свой язык общения. Все, с кем мы общались, и кто 
нас понимал – это всё были люди одной формации. Кто нас не 
понимал или кого мы не понимали, мы говорили, что это 
НЕМЦЫ, ТО ЕСТЬ НЕМЫЕ ДЛЯ НАС ЛЮДИ, КОТОРЫХ МЫ НЕ 
ПОНИМАЕМ. Издревле у каждого народа менялось название 
для общности по культуре, вере, традиции, языку. Допустим, во 
Франции это называется «нацьён», английское – «нейшенел», 
немецкое – «наци», а нас – НАШИ, общность. Вот это наши, а 
вот это не наши. Не наши – это люди другой культуры. Это 
другой язык, другая культура. Поэтому людей, которые имели 
иную веру и иной язык издревле называли ЯЗЫЧНИК. Не так 
как трактуют в настоящее время, что язычники – это все, кто 
исповедовал дохристианский, доисламский культ. Нет, ничего 
подобного. Язычниками называли представителей другой 
культуры, другой веры, другого языка.  

 

Фотография дощечки № 16 Велесовой книги 

 

     «Велесова Книга», например, язычниками называет 
враждебные славянам племена. В первую очередь это были 
греки, это в современном названии ГРЕКИ. Книга их называет 
ХЕЛЛИНЫ. На территории Аттики было два государства: Была 
Греция со столицей Спарта и была Хеллада со столицей 
Афины, которые между собой воевали. Если на современный 
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язык перевести это всё, то в Хелладе была демократия, то есть 
рабовладельческий строй, а в Греции был принцип военного 
коммунизма. То есть всё общее, а каждый человек имеет только 
плащ, сандалии и меч, и больше ничего. Почему я говорю, что 
демократия – это рабовладельческий строй? Потому что это так 
звучит по-гречески. «Демос» - богатый народ, рабовладельцы, 
«Кратос» - власть, то есть власть рабовладельцев. Вот, что 
означала ДЕМОКРАТИЯ. Трудовой народ в Греции назывался 
«Охлос». Власть трудового народа, это будет охлократия. Это 
к слову происхождения этимологическому. Многие говорят: «А у 
нас же сейчас демократия, а зарплаты не платят». Я говорю: 
«Вы сами посудите. Вы же только что сказали, что у нас 
рабовладельческий строй. А где вы видели, чтобы рабам 
платили зарплату?» Они: «А как жить?» Я говорю: «А вы не 
ждите, что к вам придёт хороший дядя и что-то даст». Ведь чем 
всегда брали Сибиряки? Они ни на кого не надеялись. Они 
всегда всё создавали сами. Поэтому в Сибири и говорили: 
«Славянин никогда не работает. Славянин никогда не работал, 
и не будет работать. Славянин всегда трудится». То есть, 
разница, какая? Человек, когда работает, он выполняет, как 
раб, работу механически. Когда он трудится, он вкладывает 
Душу в плоды своего труда. Поэтому мы всегда испокон веков 
трудились, с малолетства. Почему с малолетства это всё 
начиналось? Потому что, как правило, у детей до 5-7 лет 
развита коллективная форма мышления.  

     Многие мамы, наверное, помнят, когда ребёнку было до 5 
лет, она стирать, ребёнку стирать. Она бельё гладит и ему 
надо. Она готовить и ребёнок тут же. То есть ребёнок в форме 
подражания старшим. И с этой поры закладывалось в ребёнка 
тяга к созиданию в виде даже игры. Мы принадлежим к Родам 
созидателям. Испокон веков наши Предки созидали для 
потомков. А мы созидаем для своих потомков. И, заметьте, 
дома мужчина просто сделал лавку или табуретку, или сундук 
собрал. Как вы думаете, долго он будет этим пользоваться? 
Столетиями, потому что он создавал для своего Рода, он 
вложил Душу. А Душа всё скрепляет на века. 

     То, что сработано, то есть создано механически, на ней 
висит бумажка «Гарантия 12 месяцев». Но ещё не известно, 
выдержит этот срок 12 месяцев плоды таких деяний или нет. 
Наши Предки  всегда вкладывали Душу и свою Душу укрепляли 
с тем, из чего творили. Заметьте, Душа есть у камня и древа, 
значит, не всякое древо можно просто взять и срубить. Надо 
отобрать нужное, счесть его, то есть прочитать обрядовое 
покаянное обращение, чтобы древо поняло, что тебе 
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необходимо для деяния необходимое количество древесины. 
То есть, чтобы не было уничтожения. 

     Наши Предки жили в гармонии с природой. Вдумайтесь в 
слово: ПРИРОДА – При Роде. Вот наш Род живёт, а при нём 
вся обстановка. Не было такого хищнического уничтожения 
окружающего мира. Многие научные оппоненты говорят: «Ну, 
что вы говорите? Какая в древности могла быть 
цивилизация? Я говорю: «Не было и не должно быть здесь 
никакой цивилизации. Потому что цивилизация это система 
превращения природы в экологическую помойку. Поэтому здесь 
никогда не было никакой цивилизации в современном 
понимании. Наши Предки здесь жили тысячелетиями. Они жили 
в гармонии с природой, в гармонии между собой, была 
взаимопомощь. Сейчас взаимопомощь и общинность пытаются 
разрушить, навязать абсолютно чуждую систему, систему 
эгоизма. То есть каждый сам за себя, «человек человеку волк».   
А у нас же никогда не было такого. Даже взять Российскую 
Империю, были ли замки на дверях в хуторах и домах? Да не 
было, на щеколдочку или на щепку закрыл дом и ушёл. Ну, а 
если кто-то бежал с каторги, на заднем дворе стоял амбар и 
там, на полочке краюха хлеба и молоко. То есть любой 
бежавший с неволи, с каторги, он не будет лазить по амбарам, 
воровать. Он пройдёт, покушает и пошёл дальше туда, куда его 
совесть ведёт. Даже когда были войны, ворог причинил вред 
Роду, общине. И что? Исправь, то, что порушил. Жизнь уже не 
вернёшь, но порушил созданное – восстанови. Восстановил, 
всё ты свободен. Можешь идти куда угодно. Можешь остаться 
здесь жить, можешь идти в свои вотчины. Народ всегда жил на 
своей земле, на земле своих Предков. 

     Заметьте, Наполеон напал на Россию. Что наши сделали? 
Проводили его до Парижа. Там сказали: «К нам не ходить». 
Наполеона отправили на остров Святой Елены, перекусили, 
быстро-быстро покушали, расплатились (не бесплатно) и ушли. 
Поэтому система быстрого обслуживания во  Франции и стала 
называться «Бистро». Да, это производное от русского. Так же 
как в латынь вошло понятие «Далёкая страна». ДАЛЕКО – 
славянское слово. Вот, например, наши бабули и деды до сих 
пор говорят: «Инде ты был?» То есть, как далеко ты ходил? А в 
Дравидию, перешло как «ИНДИЯ», то есть далёкая страна. То 
есть всё, что для Европы было далеко, считалось – ИНДИЯ. 
Даже царь Василий третий был царь «Великая, малая, белая, 
златая, червонная Руси и трёх Индий».  
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То есть подразумевалась нынешняя Индия, Чайна (Китай) и 
Корея. Это всё были наши территории. Даже на французских 
картах 18 века, то есть 1754 год, земля Беловодья и Свята 
Расы, называется «Гранд Тартария», то есть Великая Тартария. 

 

 

 

А почему они её так называли? Да потому, что здесь проживали 
Роды Тарха,  Даждьбога. Вот «ТАРХАР», греки как «ТАРТАР» 
перевели. Для них это земля, куда уходят все безвозвратно. Кто 
ни уйдёт, всё назад никто не возвращается. Для них это канули 
в бездну. На протяжении последних 5 – 6 тысяч лет, будем 
говорить, с греческой культурой у нас всегда были напряжённые 
отношения. Можно коснуться и этого вопроса. Почему? В 
«Саньтиях Радомира» и «Велесовой Книге» есть одна и та же 
фраза: «Хеллины же сии враги рускованы и враги Бозям 
нашим. В Элладе не Богов почитают, а людей, высеченных из 
камня, подобных мужам. А наши Боги – суть образы Предков 
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наших». Вдумайтесь, «Наши Боги это образы Предков наших. 
Поэтому славяне и говорили: «Боги наши суть отцы наши, а 
мы дети их». То есть мы все дети Божьи. 

      Дети Божьи, которые в процессе Духовного становления и 
творческого созидания сами становятся на путь Богов 
созидателей. И становятся Богами и Богинями. Вдумайтесь, у 
нас есть дети, значит, сотворили то их мы. Значит, для наших 
детей мы Боги созидатели. То есть мы пошли по стопам Богов. 
Но, если человек не желает отвечать ни за свои дела, ни за 
свои поступки, он нарекает себя рабом божьим. Но это его 
выбор. Перед каждым человеком выбор: либо ты чадо 
Божие, либо ты раб божий. Раб ни за что не отвечает. За него 
отвечает хозяин. То есть каждый выбирает свой путь. Поэтому, 
каждое чадо Божие должно жить по законам Рода. А закон 
Рода гласит: «Всё, что ты ни делаешь, ты делаешь на благо 
Рода». А всё, что на благо Рода, значит, на благо народа. Будет 
достаток в каждой семье, будет достаток в каждом Роду. Будет 
достаток в каждом Роду, будет достаток в каждом народе. 
Будет достаток в Народе, будет достаток в Державе. Не сверху 
вниз, а снизу вверх. И поэтому, каждый человек, кто хочет 
созидать, он созидает. И, не смотря ни на какие внешние 
трудности, его Род процветает. Кто ждёт, что придёт добрый 
дядя и ему что-то даст, а он будет сидеть и потреблять. Этого 
никогда не будет. Я понимаю, многие смотрят юмористов, 
которые говорят: «Извечная мечта народа о халяве» у 
Задорнова, что «В славянских сказках работает только 
Балда». Но он, видать, только одну сказку славянскую прочитал, 
где работал Балда. А Никита Кожемяка воловьи кожи разминал. 
Это что не работник? А Микула Силянич, кузнец, это разве не 
работник? То есть Задорнов читал более поздние сказки, сказки 
уже изменённые. Ну, вдумайтесь в понятие СКАЗКА. Ведь 
«Сказки Посольского Приказа», это же не выдумки, это 
официальные документы. Сказка – это то, что записано со 
слов о действительности. Но, чтобы понять сказку, надо 
воспринимать мир в образах, как воспринимали наши Предки. 
Могу привести пример на сказках, которые вам известны. 

     Есть сказка «Колобок»: Дед бабку попросил, она по сусекам 
помела, по амбарам поскребла. Слепила колобок, он побежал 
по дорожке. От одного зверя ушёл, от другого и пока лиса не 
съела. Но это современная, изменённая сказка.  
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А в начале-то была другая. «Тарх Дживу попросил, (то есть дед 
бабу) колобок испечь. Она помела, поскребла, на окно Рады 
положила его стыть. Подул ветер и покатился колобок по 
Перунову пути. (Для тех, кто не знает Перунов Путь – это 
Млечный путь). И заметьте, сначала Вепрь кусочек откусил, 
потом Ворон отклевал, затем Медведь чуть-чуть бок помял, 
себе кусочек взял. Потом Волк откусил, пока Лиса не съела. Это 
просто космогония. В Чертоге Дживы, то есть Девы, Луна 
набирает полную форму. А проходя Чертоги зверей, то есть 
Сварожий круг, каждый зверь, как бы откусывает образно по 
кусочку, пока в Чертоге Лисы, где царствует Богиня Марёна 
(сестра Бога Перуна), не наступает Новолуние. То есть идёт 
описание процессов уменьшения Луны от полнолуния к 
новолунию. Но это всё в образах. 
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     Или другая сказка, «Про Змея Горыныча». Помните в 
сказке, как идёт описание? «Налетела туча чёрная. Скрыла 
Ярило красное. Прилетел трёхглавый Змей Горыныч, избы 
разломал, стога разметал. Людей и скот в полон унёс». Не 
увёл, а именно унёс. А теперь вдумайтесь, какое природное 
явление описывают в сказке наши Предки? ЗМИЙ, значит, 
круглый как змея. ГОРЫНЫЧ, значит, высотой с гору. Из чёрной 
тучи,  которая скрыла солнце. Да СМЕРЧ описывают. То есть с 
одной тучи три хобота смерча. Вот вам трёхглавый Змий 
Горыныч. И заметьте, меч его не сёк. А чем разрушали? А 
бросали рукавицу коло, либо щит и восходящий и нисходящий 
поток разрушался. Этим самым, как бы лишали головы. То есть, 
будем говорить, описываются народные методы борьбы со 
смерчем. А в преданиях описываются и шестиглавые, и 
девятиглавые, и даже двенадцатиглавые. В 1992 году в 
Аризоне был зафиксирован смерч, когда из одной тучи 24 
хобота вылезло на землю. То есть он вызвал большие 
разрушения. Теперь представьте, наши бы Предки написали, 
что прилетал двадцатичетырёхглавый Змий.  

      

 

 

     Но, к тому же, отношение ко всему другому было 
совершенно другое. Вы заметьте, что в первую очередь 
почиталось всё самое светлое, чистое.   А символом всего 
светлого и чистого, это был четырёх лучевой крест, но крест 
вращающийся. Сейчас, будем говорить, по неграмотности все 
четырёхгранные кресты загнутые,  называют одним словом 
СВАСТИКА.  
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СВАСТИКА - Символ вечного круговорота Вселенной; она 
символизирует Высший Небесный Закон, которому подвластно 
все сущее. Этот Огненный знак люди использовали как Оберег, 
который охранял существующий Закон и Порядок. От 
незыблемости их зависела сама Жизнь. 

 

Хотя «свастика» это только один из 144-х славянских символов. 
Это крест с небольшими загнутыми кусочками. Вот это только 
СВАСТИКА. Зеркальное его отображение – это будет СУАСТИ.  

 

СУАСТИ - Символ движения, круговорота Жизни на Земле и 

вращения Мидгард-Земли. Символ четырех сторон света, а 
также четырех северных рек, разделяющих древнюю 
Священную Даарию на четыре "области" или "страны", в 

которых изначально жили четыре Рода Великой Расы. 

 

Возьмите все славянские одеяния: косоворотки, платья, 
сарафаны, рушники - всё вышито солярным символом, в разных 
проявлениях, в зависимости от того что хотим.  

    

     Но, откуда это пошло? Заметьте, наши Предки говорили: 
«Наша галактика СВАСТИ имеет форму свастики, только 
огненной, вращающейся». А наше Ярило солнце находится в 
одном из её  рукавов. Из других рукавов наши Боги, наши 
Предки прилетели и заселили Мидгард Землю. А почему? 
Потому что она была садом. А где они поселились? Они 
поселились в земле, которую называли землёй, дарованной 
Богами Вышними – ДААРИЯ. Сейчас называют «Гиперборея», 
«Арктида», «Арктогея», различные иностранные названия. А 
наши Предки называли ДААРИЯ. Посредине стояла гора Миру, 
или как её называют гора Меру, гора Виру. На вершине горы 
был город Богов АСГАРД ДААРИЙСКИЙ. Снизу горы кольцом 
была вода и из неё истекали четыре реки в форме свастики. То 
есть Земля же вращается. И вот вам первый свастичный 
символ земной, который наши Предки назвали СВЯТОДАР, то 
есть символ Святой Даарии. А раз реки разделяли на четыре 
части, то в каждой части поселился один из Родов РАСЫ 
ВЕЛИКОЙ.  
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     РАСА, для тех, кто не знает, переводится, как чистый, 
белый. Поэтому в латынь она вошла под тем же образом. 
Латинское выражение «табула раса», или как они сейчас 
произносят «табула рас» - переводится «белый чистый лист». 
То есть РАСА – это чистый, белый, непорочный, 
нетронутый. И когда учёные мужи по телевизору говорят 
«чёрная раса», то просто начинаешь задумываться, что они под 
этим подразумевают? Я лично никогда человека зебру не 
видел, чёрно-белого. У негроидных народов (наши Предки 
называли их чернокожие или тёмнокожие), у них расовые 
только зубы и белки глаз, всё. Потому что РАСА – это уже 
означает «белый». Сочетание «Белая РАСА», это всё равно, 
что масло масляное.  

     И заметьте, четыре Рода Великой Расы. Чем же они 
отличались? Они отличались только цветом глаз. У Д’Арийцев 
были серебряные  глаза, то есть серо-стального цвета. У 
Святорусов были небесные глаза, то есть синий, голубой, 
озёрный, блокитный. У Х’Арийцев были зелёные глаза. И у 
Рассенов они были огненные, то есть, как сейчас говорят – 
карие, огненные. Многие спрашивают: «А почему, вроде бы как 
люди принадлежат к одному народу, а у них разный цвет 
глаз?» Да потому, что их первоначальные Предки жили в 
разных, как бы сейчас сказали, Звёздных системах, у разных 
солнц. И это на уровне ДНК записалось. Поэтому это и 
проявляется, то, что преобладает на генетическом уровне. 

   Мы абсолютно не приемлем теорию Дарвина. Кстати, для тех, 
кто не знает, теория Дарвина запрещена, как антинаучная 
зарубежом, на Западе. Поэтому у наших студентов Духовных 
училищ и семинарии, у них есть такая шутка: «Если Дарвин 
произошёл от обезьяны – это его личная проблема». У кошки 
кто в потомстве? Котята, тоже кошки. У комы, у медведей? 
Медведи. У рыси? Рысята. А у Богов, кто должен быть в 
потомстве? Чадо Божие. Понимаете? Ни обезьяны, ни 
крокодилы, ни грибы, а именно Чадо Божие. И заметьте, как 
амёба была миллионы и миллиарды лет назад, так она амёбой 
и осталась. Как обезьяны бегали по Африке, так они и бегают. 
Многие говорят: «Вот, труд сделал из обезьяны человека». 
Последние 6000 лет лошадь, как работала, так и работает, но 
отнюдь человеком не стала. Поэтому, у каждого своё 
происхождение. Многие спрашивают: «А почему, взять того 
же оленёнка, он только родился и буквально через 5 – 10 
минут он встал на ноги и побежал за своей матерью? А 
почему с человеком так не происходит?» Я говорю: «Да 
потому что люди не жители данного мира. Да они пришли 
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миллионы лет назад на данную землю, поэтому гравитационная 
составляющая, она не совпадает с Прародиной. Наши Предки 
нашли выход из положения. Женщины у староверов рожают в 
воду. Ребёнок же в утробе находится в водной среде. И, 
переходя из воды в воду, он не получает гравитационного удара 
Мидгард Земли. И он начинает плавать раньше, чем ходить, и 
развитие у него лучше». 

      Но при этом совершенно другое отношение и к детям, и к 
семье. Когда мы сюда ехали, женщина, военнослужащая 
погранвойск начала спорить. Я объяснял, что детей и 
мальчиков и девочек должен воспитывать только отец. Она 
говорила, что нет, должна воспитывать мать. Я говорю: «Ни 
одна мать не сможет воспитать полноценного сына, потому что 
она не знает, что такое быть мужчиной». В школе все учились? 
Женщина XX, мужчина XY. Мужчина воспитает и мальчика и 
девочку. Почему? Потому что мужчина знает, что такое быть 
мужчиной, и какой должен быть мужчина. Но он знает и как надо 
воспитать будущую супругу, будущую мать, чтобы не краснеть 
перед будущим родичем за плохое воспитание. То есть он 
знает, какая должна быть супруга. Поэтому воспитанием детей 
испокон веков занимались отцы. А что же отводилось матерям? 
А матерям отводилось окружать детей лаской, заботой, 
любовью и вниманием. Но при этом запрещалось потакать 
прихотям ребёнка. Потакая прихотям ребёнка, мать губит Дух и 
Душу у ребёнка. А тот, кто погубит Дух и Душу ребёнка, тому 
сей грех не простится вовек. Вы понимаете? Нельзя 
попустительствовать. Всё в определённых рамках.  

     Многие говорят: «Ну как вы говорите, что надо иметь 9 
детей. А сейчас денег нет. Куда нищету плодить?» Я говорю: 
«А вы как на свет появились? Богатенькие и в золоте, что ли?» 
Женщина опешила: «Как?» Я говорю: «Вы когда родились?» 
Она: «В 1946–ом». Я говорю: «Ну и что? Ваша мама, где вас 
родила, в царских палатах?» Она говорит: «Нет в землянке». Я 
говорю: «Представьте, после войны все деньги уходили на 
займы. Там на два, на три месяца, вся зарплата. Её даже не 
видели. Продуктов не было. Одежды не было. А рожали-то 
после войны женщины по 5, по 8, по 10, по 15 детей, а 
некоторые и более. То есть они думали о продлении Рода, 
чтобы Души убиенных за Родную Землю, Веру, Отечество и Род 
свой, они могли вновь вернуться к жизни и закончить жизненную 
программу. Какие деньги у них были? А сейчас говорят: «Надо 
жить для себя». Что, значит жить для себя? То есть, значит, 
человек не живёт. Ведь каждый, для чего он живёт? Его Род 
породил, чтобы он продлевал Род. А если, будем говорить, он 
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не продлевает, значит, он не соблюдает закон Рода. То есть он 
находится возле, около, у Рода – УРОДЕЦ. То есть не 
соблюдающий законы Рода. 

     К тому же я сказал, что женщина рожала в воду. Но, кто 
принимал Роды у женщины? Роды принимал отец ребёнка – 
муж. А потом уже, бабушка там со стороны мужа или жены, 
свекровь или тёща, их приглашали пуповину перевязать. Так 
пуповину то перевязывали когда на второй, когда на пятый, а 
иногда и на седьмой день. А почему? Да чтобы ребёнок больше 
силы с плаценты взял. У нас же сейчас, не успел ребёнок 
народиться, ему сразу,  раз и пуповину перерезали, чтобы силу 
не получил. А куда эта вся сила идёт? А на вытяжки для 
лекарств богатых людей. Да, это кошмарно, но это так. Вы 
понимаете, всё это есть. 

     Вдумайтесь, а что такое рождение ребёнка? Рождение 
ребёнка, это заключительный акт любви между мужчиной и 
женщиной. То есть, вот они сошлись, и результат их жизни 
ребёнок. И, чем больше детей, тем больше связи. Но и 
правильное воспитание очень важно. Девочек воспитывали, что 
мальчик, это будущий муж, будущий отец семейства, Бог, 
защитник Рода. Поэтому она должна его уважать и почитать, 
как Бога. А как же воспитывали мальчиков? Девочка, это 
будущая мать, будущая супруга, Богиня, хранительница 
домашнего очага. Поэтому её надо уважать и почитать, как 
Богиню. А теперь вдумайтесь, при соединении в семью двух 
молодых Богов, могла между ними возникнуть какая-нибудь 
ругань или недомолвки быть? Да, нет, конечно. Поэтому многие 
и спрашивают: «А почему же в 10-ых, 20-ых и даже в 30-ых 
годах, родители договорились, молодёжь соединили и они не 
венчанные, будем говорить, в Загсе не расписанные, а живут до 
сих пор Душа в Душу?» Но есть и такие, 20 лет вместе прожили 
не зарегистрированные, а тут надо что-то сделать. Они пошли, 
расписались и через месяц развелись. А когда приходят: «А 
почему так?» Я говорю: «А у кого вы спрашиваете 
благословения?». Они говорят: «Ну, вот мы жили, нас 
родители благословили». Вот это хорошо. Получил 
благословение от родителей своих, и вы будете жить Душа в 
Душу. А кто такой ЗАГС? Кто-нибудь видел этого гражданина? 
Нет. Но, помимо благословения родителей люди всегда 
проходили обряд благословения Богов.  

     Ведь вдумайтесь в слово СВАДЬБА. Первая руна СВА – 
небеса, вторая руна  Д – деяния, третья руна БА – Богов. То 
есть СВАДЬБА – это небесное деяние Богов, когда Души не 
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только на земле, но и на небесах соединяются. Но, 
утверждённый Богом, чтобы скрепить этот союз, как будет 
называться? Сват. А его помощница? Сватья. Это наш, 
издревле родной язык. Просто убрали с буквицы, или как сейчас 
говорят, с алфавита, азбуки, образы, которые несли буквы. 
Подменили. Взять Древлесловенской язык. Сколько было 
буквиц? Да 49 буквиц. Я не говорю о рунических, там 144 
основных только, плюс руны времени, пространства, 
направлений, меняющихся образов, не меняющихся. То есть, 
как говорят шведы там Сибирские руны, их около трёх 
миллионов. На Енисее, на Алтае есть пещеры, где этой руникой 
всё исписано. И не только наши хранят в родовых общинах, от 
властей, от любопытствующих. Но мы сталкиваемся с тем, что 
наши древние Харатьи, то есть то, что писано на пергаменте, 
хранят даже старообрядцы. Будем говорить, люди другой веры, 
но они знают, что это касается Рода, это касается 
благосостояния и выживания, потому что там написана 
Божественная Истина. А истина всегда принадлежала небу, 
вернее небесам. 

      Многие говорят: «В споре рождается истина». Нет. В споре 
рождается компромисс, а истина никогда не рождается. 
Поэтому, наша история богатейшая. Многие не задумываются. 
Вдумайтесь, только Петровская реформа лета 1700-го от 
рождества Христова украла у народа 5508 лет истории. А 
почему? Вы заметьте, когда на Руси, в Киевщине и 
Новгородчине ввели христианство, они перешли на 
Византийский календарь, или, как его сейчас принято называть, 
«Юлианский». Новолетие у них было 1-го марта. Наши Предки 
всегда праздновали Новолетие в день осеннего 
равноденствия, то есть осенью. Ну и получалось что? Два 
Новолетия в году, да? Один 1 марта,  другой, как сейчас 
говорят, в сентябре. Потом они перенесли на сентябрь и 
праздновали 1-го сентября. А Пётр первый, чтобы убрать 
разногласия решил ввести Европейский, западный Европейский 
календарь. Но вдумайтесь, перед его Указом в Оусень, наши 
Предки отмечали, какое Новолетие? 7208-ое от сотворения 
мира в Звездном храме. Заметьте, это же всё писалось раньше 
буквицей. Значит, по меньшей мере, письменность была 7208 
лет. Поэтому природная, как говорят, немка Екатерина вторая и 
говорила на открытии Петербургской академии, которую 
Ломоносов добивался, чтобы открыли: «Славяне за многие 
тысячи лет до Рождества Христова свои письмена 
имели». То есть, даже она, ознакамливалась с древними 
Харатьями, древними Саньтиями. Те, кто не знает САНЬТИИ – 
это пластины из благородных металлов, на которых выбиты, 
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начеканены, вырезаны руны. А ХАРАТЬИ – это пергаментные 
листы, на которых написано. Ну, там могли быть и свитские 
столбцы, там это всё записано. Но наши Предки и меняли 
летоисчисление. То есть произошло какое-то глобальное 
событие и они, не отменяя старое, вводили новое. Поэтому, 
если по старообрядческому календарю Новолетие в сентябре, 
то сейчас у них лето 7508 от сотворения мира, как у них по 
Библии идёт. А у нас было (по состоянию на 1700 год от Р.Х.)  
лето 7208-ое от сотворения мира в Звездном храме. Звёздный 
храм – это название года Круголета. Или, если перевести на 
современный язык, от победы Великой Расы над Великим 
Драконом, или славян над китайцами. То есть, сотворён мир 
между народами, или, как сейчас говорят «заключён мир». Но 
это было 7508 лет назад (по состоянию на ноябрь 1999 года) в 
день осеннего равноденствия. С нашей стороны его подписал 
Асур, а с противоположной – Ариман. 

     Многие могут провести параллель. Книга «АВЕСТА», где 
описана битва Асура с Ариманом. Это уже потом Заратуштра 
внёс своё толкование. Но, почему Ариман? Потому что это 
правитель Аримии, или по современному Китая. 

     Два рода Расы Святорусы и Рассены относились к 
Славянским Родам, а Х’Арийцы и Д’Арийцы к Арийским Родам. 
Но и те, и другие были белые. А китайские народы были, 
маленько темнее, по отношению к белым. Поэтому мы их 
называли Аримы, то есть люди с тёмным цветом кожи. А 
правитель страны Аримии назывался Ариман. Ну, как? У 
царства – царь, у королевства – король, у княжества – князь. 

     Но перед этим-то было другое летоисчисление – от Великого 
похолодания. А с чего оно началось? Люди не удержали в своих 
руках силы стихий Мидгарда, и уничтожили вторую Луну. Ведь 
когда-то над нашей Землёй было три Луны. Об этом не только в 
славянских источниках сказано. И в индусских, и в 
австралийских, и в южно-американских, и в корейских - есть 
упоминание о том, когда три Луны были на небе. Но и климат 
был другой. В результате чего погибла первая Луна? А в Ведах 
сказано: «Даждьбог разбил яйцо Кощеев, вызвав тем потоп». 
Вроде, как сказка, знакомая, да? И заметьте, на Пасху или на 
Пасхет вы что делаете? Яйца красные стукаете друг об дружку. 
Вы, как бы повторяете древний ритуал. Но, в Сантиях Веды 
Перуна там сказано было:  

«Вы, на Мидгарде живёте спокойно, с давних времён, когда 
мир утвердился… Помня из Вед о деяниях Даждьбога, как он 
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порушил оплоты Кощеев, что на ближайшей Луне 
находились… Воды Луны тот Потоп сотворили, на Землю с 
Небес они радугой пали, ибо Луна раскололась на части и 
ратью Сварожичей в Мидгард спустилась». 

     Сварожичами наши Предки называли все небесные тела и 
существа, которые спускаются с неба. Всё, что приходит с неба 
– всё сварожичи, даже шаровая молния – тоже сварожич. И 
тоже имеет свою Душу. Вдумайтесь, «воды луны тот потоп 
сотворили». Осколки в виде огненных шаров упали. Погибла 
Даария, но волхв по имени Спас во время служения увидел на 
небе картину этого события, и он предупредил. И все Роды по 
перешейку между Западным и Восточным морями 
переселились на юг. То есть перешеек между морями – это то, 
что мы сейчас называем Уральские горы. И даже учёные 
доказали, что на территории Сибири некогда было море. И там, 
где Москва, в Европейской части тоже было море. Вот вам 
Западное и Восточное моря. Но там, где территория Омска, там 
тектоническая возвышенность. И вот на этом месте был тот 
самый остров Буян. Помните у Пушкина? «В Восточном море 
окияне на острове Буяне…». Правда, если в варианте Арины 
Родионовны: «Стоит град Асгард. И слышно далеко за 
пределами града сего пение прекрасное, прославляющее 
Богов, дарующее здравие и здравую силу». Но, где это было? 
Здесь. Это же наша история. Да, Пушкин исказил. Но откуда, 
будем говорить человеку другой культуры, понять нашу 
образную культуру, которая была в образной традиции. Я уже 
не говорю о Вере.  Он не мог этого понять. Хотя многие говорят: 
«Ну, что там могла неграмотная женщина ему поведать?» 
Конечно, если говорить по-современному «неграмотная 
женщина»: шесть высших образований: Париж, Милан, 
Сорбонна, Берлин, ну и последний это был Петербургский 
институт Благородных девиц, по классу гувернантки. Вот такая 
вот «неграмотная» женщина была Арина Родионовна. Вы не 
забывайте, что Род Пушкиных принадлежал к Царскому Селу, к 
царскому семейству, То есть с тех времён, как Пётр первый 
себе в крестники взял Ибрагима Ганнибала. Поэтому и 
воспитывался Род Пушкиных-Ганнибалов (потом ещё Мусиных 
добавили), исключительно в традициях царского двора. То есть, 
ребёнок в процессе воспитания должен был говорить на шести 
иностранных языках, владеть культурой, историей, речью и 
прочее. А могла бы бабушка неграмотная из деревни дать 
такое? Нет. Гувернантки в те времена – это были очень 
образованные люди. Понимаете? Но, он не мог понять образов. 
Он воспринимал всё прямолинейно. И многое ему было просто 
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непонятно. Точно так же для многих детей и сейчас непонятно, 
особенно нынешнее поколение, последние 5 - 7 лет. 
Послушайте, что они говорят? Разве это русская речь или 
древнерусская? Вообще непонятно, какой диалект. Там 
намешано от разных языков, плюс технический компьютерный, 
и к тому же искажённый. То есть, бывает так, что дети с одного 
района не понимают детей с другого района. И здесь уже 
говорится не о национальностях, просто в каждом районе, в 
каждом дворе говорят по-своему. А почему? Да потому что 
дети, приходя в школу в первый класс, они не получают образы, 
они получают буквы. А ведь вдумайтесь, как раньше учили 
буквицу? То есть я имею в виду Древлесловенский язык. «Аз 
Бога Ведаю – первые буквы. Бога Ведаю, Глаголя Добро. 
Глаголя Добро, Есмь Жизнь. Жизнь Зело на Земле». Удобно 
учить? Удобно. А тут сейчас: А, Б, В – звуки, ничего не 
говорящие. Поэтому и получается, что воспитали и учёных 
таких же, которые подходят к древним летописям с точки 
зрения, как мы называем, советского языка, то есть языка без 
образов. Ну, та же «Летопись о хождении народа к Ивану IV». 
Там стоит аббревиатура: «КЛМ, возвращаться мне на трон 
али нет?» - царь спрашивает народ, который пришёл в 
монастырь, звать его, Ивана Грозного,  назад. Перевели: 
«Коломна, возвращаться на престол или нет?» Да, рядом с 
Москвой была Коломна. Но, причём тут Коломна? Там же 
стояло рцитное титло, а не рцы титло, то есть речь по образу 
каждой буквицы. А КЛМ, это что? Како люди мыслите? Чтобы 
не писать три слова «како людие мыслите» написали три буквы 
и всё. А кто-нибудь знает из советских переводчиков, хотя бы 
тот же древнерусский язык? Нет. 

     Или, царь Алексей Михайлович послал сюда составлять 
карты великого картографа, историка Семёна Ремезова. Он 
начал составлять карту, от Урала до Байкала дошёл. Вот 
представьте, когда он пришёл на слияние Оми и Иртыша, он 
увидел разрушенный джунгарами город. Он ставит стрелочку и 
пишет на 21 листе «Чертежной книги Сибири»:  
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«Предстоит вновь быть городу край о самой степи камыцкам». 
Как звучит советский перевод? «На краю калмыцкой степи 
предстоит быть городу». Хотя, он имел в виду совершенно 
другое. Причём тут степь калмыцкая? То есть люди даже не 
знали, что реформу языка провёл Пётр I. Он вместо 43-х 
буквенника сделал 38-ми буквенник, то есть часть букв изъял. Я 
имею в виду «юсы» большие и малые, то есть носовые звуки. 
Он убрал там, упростил, ввёл другие понятия. А что же вообще 
хотел сказать Семён Ремезов? Предстоит вновь, то есть 
заново, повторно быть городу. Но где? Край о самой. Край – это 
берег реки. А «край о самой» – это правый  берег реки, рядом, с 
чем либо. Это образные обороты. Но дальше стоит «степи», а 
степи – это ступени храмов и зданий. То, что мы сейчас говорим 
«степь», по-древнерусски будет «поустынь», то есть пустынное 
место, пустыня. А «камыцкам» - это камы це камы, то есть 
«камни на камни». «Камы», «камык» - в болгарском языке и 
других славянских до сих пор осталось. То есть, дословно, если 
с древнерусского переводить: «Предстоит заново возродить 
город на правом берегу реки, рядом со ступенями храмов и  
зданий из каменья на каменья положенных». Вот, что хотел 
сказать Семён Ремезов. И вы перед этим слышали, как 
перевели советские историки. Но при этом они тут же не 
смотрели и другие документы. Что ещё сорок лет до этого 
воеводы города Тары отправили к Михаилу Фёдоровичу в 
Москву казаков с челобитной, с просьбой поставить на месте 
разрушенного города острог. И писали: «Место хорошее и 
угожее, и леса близко  много». Вы когда-нибудь в степи лес 
видели? Нет. То есть везде были леса, поэтому в крепости из 
чего ставили форпост? Из древесины, из дерева. А если бы 
были везде степи, из чего бы строили города? 

     Многие говорят: «Вот, Ермак – покоритель Сибири». Я 
говорю: «По вашей терминологии, птицы, которые прилетают 
весной – это оккупанты». Что имелось в виду под понятием 
Сибирь? Северный Ирий, то есть Ямало-Ненецкий и часть 
Ханты-Мансийского округа. То есть Северный Ирий – вот это 
был Сибир, город был Сибир. Да, там жили ханты и ненцы. Но 
этих хантов и ненцев Московия называла вместе со славянами, 
которые жили здесь, как? Татары. А почему? ТАТЬ  АРИЙ. Тать 
– это враг. До сих пор сохранилось выражение «как тать в 
ночи». То есть враги Арийцы. То есть для них, для Московитян, 
да. А почему? А потому что там у них была вера своя, а тут 
другая. А раз другая, значит, враги. Хотя мы не считали никого 
врагами. Видите, совершенно другая психология, другая 
культура. Да, Ермак Тимофеевич был в Сибири. Но он там, 
зачем был? Каждый Род отдавал десятую и сотую часть, типа 
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налога. Потому что заповедь гласила: «Даруй десятую часть 
Богам, а сотую вождю и дружине его, дабы  охраняли они 
землю вашу». Ну, как бы сейчас сказали «11% подоходного 
налога». А Кучум, который захватил Сибирское ханство (он 
княжеский хан, как кому удобно), он отказался платить. Поэтому 
туда и была послана, как сейчас говорят «карательная военная 
экспедиция. Только и всего. А то, что говорят: «Вот Ермак там 
утонул» - тоже не так. То есть никто не видел. Вдумайтесь было 
написано: «И была битва, и всех порубали и Ермака убили». 
Если всех убили, а кто же тогда это описал? Неграмотные 
сибирцы? Хотя существуют совершенно другие предания: 
«Единственно было всего две битвы с войском Кучума. Когда 
Ермак пришёл, он договорился. Он договорился со всеми 
ясачными поселениями и восстановил добрые мирные 
отношения. У них при набегах войны Кучума отбирали половину 
всего достатка. И договорились, что они будут платить не 50%, 
как у них забирали при набегах, а 11%. Они согласились. И 
Ермак стал их охранять. Но, когда он от них узнал, что живут на 
юге от них в Беловодье староверы, то есть белые люди, 
хранящие древние родовые традиции, то он отдал свои 
золотые доспехи Степану Микуличу, а сам пошёл в скиты. И, 
когда остатки войска Кучума напали, в битве тяжело ранен был 
Степан Микулич, которого кучумовцы восприняли по одеянию за 
Ермака. Представьте, в шапке, бородатый, в доспехах. Для них 
же все бородатые – на одно лицо. Поэтому и посчитали, что 
Ермак утонул. Хотя у нас есть упоминания, что он умер в 
мудрости, в возрасте толи 93-х, толи 97 лет. А он ушёл в скит и 
в скиту доживал. То есть он погулял по России и вернулся к 
Роду, изучал мудрость и прочее. А почему? Да это же всё 
хранится. 

    Сейчас многие говорят: «Ну почему об этом никто не 
говорит?» Я говорю: «Почему никто не говорит? Даже сейчас 
произведения, под видом художественных, и те появились». 
Они: «Какие?» Я говорю: «Ну, хотя бы «Сокровища 
Валькирии» Сергея Алексеева, три части. 
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 Другим нравится «Княжий остров». Да, там описывается и 
христианская история, и славянская, особенно, когда старец 
Серафим, стоя на Княжьем острове возле Перунова древа, 
дуба, силой Духа и Веры мессершмидт в клочья разорвал в 
воздухе. Могли наши Предки так делать? Ну, конечно могли. 
История то богатейшая.  

 

     С ветеранами войны поговорите, они вам расскажут 
совершенно о другой войне, нежели сейчас пропагандируется 
Вторая мировая, хотя прошло всего 50 лет. А история как раз 
начала меняться с 1946 года. В 1946 году ветераны уже не 
узнавали войну по художественным фильмам. То есть 
совершенно иная была. Сейчас наши дети не знают, что 
Великая Отечественная война это война двух 
социалистических стран. Не Советского народа с фашизмом, 
как сейчас говорят, а война Социалистического Советского 
Союза с Социалистической Германией. Ведь в Германии не 
фашизм был, а национальный социализм, а у наших – 
интернациональный. Фашизм то был в Италии. То есть 
совершенно подменили термины, психологию. А дети этого не 
знают. То есть будем говорить, чтобы очернить славянский 
символ. Да, в 1920 году товарищ Сталин подарил золотую 
свастику товарищу Гитлеру, как партийную символику. Тот взял 
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её и подался на Тибет к ордену «Чёрных колпачков» и спросил: 
«Стоит ли брать эту партийную символику?» Они говорят: 
«Если ты возьмёшь золотую свастику, этот символ Духовного 
преображения, и у тебя кто-то один нарушит, ты и себя, и Роды 
и весь свой народ уничтожишь». Он: «А тогда какого цвета 
взять?» Ему говорят: «Возьми чёрного. Чёрная свастика – это 
изменение. Ты можешь изменить, как к лучшему, так и к 
худшему. Но в любом случае тебе все силы Нави будут 
помогать». Поэтому он и взял чёрную. Понимаете, это 1920-ый 
год. Но до 1923 года на всех советских банкнотах было три 
коловрата, то есть три свастики на каждой купюре.  

   

    Моя бабуля помнит, когда в Омск вошла 5-ая Армия. На груди 
тогда звёзд не было. Свастики были у Красной Армии. И 
нарукавные нашивки бойцов Красной Армии были: «Красный 
ромб, вверху пятиконечная звезда золотого цвета, серебряный 
лавровый венок. В венке свастика, а в свастике было пять букв 
РСФСР.  
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Это исторический факт, есть в архивах. Вот у нас скоро выйдет 
вторая книга («Славяно-Арийские Веды») и мы в приложении 
покажем это. Многие люди пишут: «Вы, почему свастику 
используете?» Я говорю: «Почему только свастику? У нас 
много символов. А о свастике - там исторические корни. То есть, 
у любого индуса спросите: «Что для вас свастика?» Они скажут: 
«Символ счастья и благоденствия, который белые учителя 
принесли с Севера». Индусы это помнят. Веды белые учителя 
принесли с Севера, и символ Света принесли белые. Они 
помнят. Поэтому в Индии, в Тибете на каждом доме там 
свастика. Храмы разукрашены, то же самое свастикой. У 
буддистов мельницы с молитвами обтянуты материей со 
свастикой. В Германии, в Австрии на зданиях  XVI – XVII века 
идёт вязь свастичная. В Греции и Италии то же самое. Париж, 
то же самое. Кто-нибудь, поднимите руки, был в Эрмитаже? 
Были. Вспомните советскую лестницу - по полу идёт свастичная 
вязь. А Тронный зал? А почему 50 с лишним лет был закрыт 
Перунов храм в Москве? Вы его знаете под названием «Храм 
Василия Блаженного». 
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 Хотя он был построен по чертежам Храма Перуна: Великий 
Храмник, восьмиугольный, то есть ориентированный на восемь 
частей Света. В центре большой храм и в каждом из восьми 
приходов купол. И вот под каждым куполом свастики: четырёх, 
шести, восьми, двенадцати, шестнадцати конечные. Это что, во 
времена Ивана Грозного жили фашисты? Хотя, для тех, кто не 
знает «фашио» с итальянского переводится как «единство, 
пучок». Символ фашистов вообще-то был «16 стрел, 
перевязанных лентой». 

   

 

     Это образ древнего предания: «Когда рост  один, стрелу 
сломать можно, когда пучок - 16 стрел, его невозможно 
сломать». Отсюда и «фашио» - фашизм. То есть он появился 
как единая политическая система в 1923 году в Италии. И сразу 
же изменилось название, не Итальянская республика, а 
Социалфашистская республика, с любимым для украинцев 
названием САЛО. Потом в 1936 году появилась ещё одна 
фашистская республика – Испания. И фашизм там существовал 
вплоть до наших дней, пока генерал Франко не умер. И до сих 
пор в Испании стоит памятник фашисту Франко. Когда у них 
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спрашивают туристы: «А почему у вас памятник фашисту?» Они 
отвечают: «Так это наша история. Почему мы должны 
уничтожать?»  

 
18 декабря 2010 года в Испании в городе Сантадер демонтирован 

последний памятник диктатору Франсиско Франко. 
 

     И другие есть памятники. Во Франции есть памятник 
Наполеону Бонапарту. Они не уничтожают памятники. А 
почему? Потому что это часть истории. А у нас как поменяется 
власть, так одни памятники рушатся, другие возводятся. И 
поэтому не стоит удивляться, когда детей спрашивают: «Вы 
знаете, кто такой Василий Иванович Чапаев?» И что они 
отвечают?: «Да, это генерал во Второй мировой войне. Или 
командир партизанского отряда в Отечественной войне 1812 
года. Или тот, кто делал революцию». То есть дети 
абсолютно не знают, потому что каждый раз им даётся новая 
история. А та история, которая была изначально, она даётся 
либо урывками, либо полностью искажённой. 

      Многие говорят: «А где территория, на которой проживали 
славяне?» Я говорю: «Откройте учебник истории за 5 класс 70-х 
годов. Вы заметьте, здесь жили восточные славяне, до 
Атлантики жили западные славяне. По истории вы помните, в 
греческих упоминаниях есть такие «скифы сколоты», у 
которых Велес был Богом покровителем. Как они говорили: 
«Велес скотий Бог». Это перевели, как «Бог покровитель 
скотоводства». Вот эти скифы сколоты, эти царские скифы 
называли себя «Скотты». После семилетней засухи они ушли 
на запад и поселились на островах и назвали свою землю 
«Scotland» - Шотландия. А лучшие пастбища посвятили Богу 
Велесу. И до сих пор эти пастбища называют «Уэлес» - Уэльс 
(Wales). Наши территории. Но, когда они шли через территорию 
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латинян, они говорят: «Мы из Ромы», (то есть из города Рима), 
а вы кто такие?» А в ответ послышалось: «От кель ты?» Вот так 
и появилось название народа «кельты», хотя кельтов, как 
название не существует. Так же как и животное, под названием 
«я вас не понимаю». Когда англичане прибыли в Австралию, 
они увидели, что животные прыгают, и местного аборигена 
спрашивают: «Как вон тот большой тушканчик называется?» Он 
ответил: «Кен гу ду» - я вас не понимаю. Вот так появилось 
название «кенгуру».  

    А сколько этих преданий сохранилось. Ледник отступал, и 
наши Предки пошли на восток составлять новые карты. Потому 
что появились новые устья рек, смещения, речушки, водоёмы, 
болота. Это надо было всё отметить. Идут они к великому 
океану на восток и никак не могут дойти. Смотрят туземец, они 
стали его расспрашивать: «Далеко ли до океана?» Не 
понимает. - «Ну, много воды». Не понимает. Целый день 
расспрашивали, а потом старейшина говорит: «Да, давайте его 
отпустим. Здесь построим крепость и пошлём дальше 
ватажников, отряд, пускай они узнают, далеко ли ещё. А этого 
отпустим «пень пнём». Кто-то засмеялся: «Пень пнём – пном 
пень». Вот так и появился город Пномпень. Видите, это в виде 
шутливых притчей, но в каждой притче и шутке есть только доля 
шутки, а всё остальное правда. Потому что, когда жрецы 
предупредили Антов, о том, что силы Мидгарда, которые они 
использовали, нарушили  траекторию, и Фатта, вторая Луна, 
будет разрушена и большой кусок, его не успеют расколоть на 
части, попадёт в Землю, то есть произойдёт изменение.  

     И они переселились на восток, на континент, который мы 
называем Африка. Но тогда он назывался «Та-Кеми» - земля 
чёрных. Они переселились. Луна рухнула. И заметьте, период 
обращения Фатты вокруг Земли был 13 дней. Отсюда 13 не 
счастливое число. И Фатта – «фатальность», неизбежность. И 
вот большой осколок Луны Фатты попал в Землю, от чего Земля 
наклонила свою ось.  
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     Изменилась материковая линия. Но часть Антов спаслось. И 
на помощь к ним пришли собратья из племён с Севера. Греки 
их называли «гипербореи», а мы их назвали «северцы», из 
северной Руси. Они пришли и начали строить на свободных 
землях, территориях новые города. Но, опять же происходили 
изменения в процессе общения. Как говорят на Руси, когда 
встречаются? «С берегов, какой вы рицы (то есть реки)? Как вас 
звать величать? И какого вы Роду племени?» А у чернокожих 
народов было: «Как тебя зовут? И из какой ты местности?» 
Вот представьте, они строят грады, храмы. Приходят местные 
туземцы и спрашивают Верховного князя: «Как тебя зовут?» А 
он воспринял это, что его спрашивают: «С берегов, какой реки 
ты пришёл?» Но, он же был северец, и он отвечает: «Ра» 
(древнее название Волги)». Во так древнее название Волги 
стало именем верховного Бога Египта. Потому что древняя 
Египетская легенда гласит, что «девять белых Богов, 
пришедших с севера, создали Египет». Эти легенды не мы 
храним, это египтяне хранят, и хранят их до сих пор. Заметьте, 
девять белых Богов не только создали Египет. Он дали 
совершенно другую систему счёта. У них была девятеричная 
кастовая система, шестнадцатеричная мерная. Но это всё 
присуще только белым людям. У желтокожих людей, у них 
дюжинная система, то есть они считают всё дюжинами, по 12: 
двенадцать месяцев в году, 12 часов ночь, 12 часов день, 12 
знаков Зодиака. А у славян то была шестнадцатеричная 
система: 16 чертогов Сварожьего круга (как бы по-
современному знаков Зодиака). Некоторые говорят: «В пуде, 
сколько кило?» 16, то есть во всём была шестнадцатеричная. 
16 часов в сутках было. Но в часе было 144 части. В части 1296 
долей. В доле – 72 мгновения. В мгновении 760 мигов. А в миге 
160 сигов.  
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     У греков есть такое понятие быстро переместиться из одной 
точки пространства в другое. Они говорят «телепортироваться». 
А единица перемещения равнялась одному сигу. Поэтому наши 
Предки и говорили: «Сигать, сигануть». То есть быстро. 
Многие говорят: «А как перевести на современный язык?» Я 
говорю: «Вы понимаете, у славян более точная и более 
расширенная система, чем современная». Чтобы было проще и 
понятней, сейчас за основу взята атомная секунда. Атомная 
секунда равна девяти с лишним миллиардов колебаний 
электромагнитной волны ядра цезия. Так вот одно колебание 
равно 30 сигам. То есть, что могли мерить наши Предки? Да 
всё, что угодно. 

     Или расстояние, то же связано со сказками. Есть такое 
понятие, как ДАЛЬ, это мера длины. Если перевести на 
современное исчисление, то это где-то 226,5 километров. Взор 
человека видит и различает объект на расстоянии 226,5 
километров. Но есть понятие «дальняя даль». Это даль 
умножить на даль, умножить на даль, и умножить на Тьму, то 
есть на 10000. И это расстояние будет примерно 519 
миллиардов километров. Сейчас физики-астрономы знают, что 
от Солнца Ярилы  до Земли Вия, или, как её называют, Плутон, 
40 миллиардов километров. А здесь, в дальней дали, грубо 
говоря – 520. И вдумайтесь в сказочках: «И отправилась 
Настенька за своим суженым Ясным Соколом за 
тридевять земель, за тридевять дальних далей». И куда 
это её сердце повело?  

     Землями славяне называли небесные объекты, 
вращающиеся вокруг Ярила. Греки это называли «Планетос» - 
блуждающие звёзды. А наши называли Землями. То есть она 
отправилась не за 5, не за 7, не за 10 планет нашей солнечной 
системы, а за 27 (тридевять). И куда? В тридесятое царство. А 
тридесятое, это сколько? Нет, не 30. Представьте, лежит 
десятка, а сверху тройка, разве это будет 30? Три на десяти – 
будет 13. То, что мы сейчас называем 30, по-славянски будет 
«ВОРОХ». А три на десять – это будет 13, то есть в 13-ый 
Чертог. А тринадцатый Чертог, это Чертог Финиста. Что она 
должна была сделать? Она должна была износить 7 железных 
сапог, и изглодать 7 железных хлебов. Но это всё в образах. То 
есть она отправляется за тридевять дальних далей, то есть за 
27 дальних далей. Одна дальняя даль, как мы уже сказали, 
примерно 520 миллиардов километров. Умножьте это на 27. И в 
какую это галактику она пошла? Что за переход такой? А что 
такое, 7 железных сапог? А вы заметьте в колеснице Богов 
наши Предки по Вселенной там и там бывали. То есть, говоря 
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современным языком, она отправилась за похищенным 
женихом в соседнюю галактику и при этом должна была 
сделать 7 космических пересадок. Так как на кораблях нет 
гравитации, то надо было пользоваться магнитными ботинками. 
Вот вам семь железных сапог. А пища у космонавтов до сих пор 
в тубах – вот вам 7 железных хлебов. Космогония Величайшая. 

     Те же «Песни птицы Гамаюн», первые строки только 
зачитываю: «До рождения Света белого Тьмой кромешной был 
окутан мир, был во тьме лишь Род прародитель наш, Род, 
родив Вселенной и отец Богов. Был вначале Род заключён в 
яйце, был он почкою нераскрывшейся, был он семенем 
непророщенным». Это  же тоже всё образы. Заметьте, «До 
рождения Света белого Тьмой кромешной был окутан мир». 
Где мы наблюдаем белый Свет? Только на поверхности Земли, 
снабжённой аурой, то есть атмосферой. Вот где мы можем 
белый свет видеть. То есть где наши Предки, наши Роды 
находились? В большом космическом корабле. Вот они летели, 
пока не прилетели. А это космогония. А когда это было? Да 
миллионы лет  назад. 

    Я урывками обо всём. Мне удобней, когда спрашивают, а я 
отвечаю. Поэтому, если есть какие-то вопросы, вы задавайте и 
вам так будет интересней. 

     В древнем Х’Арийском языке есть руна «Бог» - тот, кто 
созидает, то есть Творец Созидатель. Но при этом есть такое 
понятие как «Вышний созидатель». Он един. У нас это 
трёхрунник, есть аббревиатура, и называется РАМХА. РА – это 
сияние, М – это материальный мир, и ХА – это положительная 
сила. Поэтому положительная сила на Руси всегда 
называлась ХА. Китайцы её называют ЯН. И заметьте, когда 
человеку радостно, весело, он, что произносит? Ха-Ха. Когда у 
человека горе, отрицательная сила, он что произносит? ТХА, то 
есть как на уровне рыдания. А соединение положительного и 
отрицания было ХАТХА ЙОГА. Йога – это соединение. 

     Кстати, Берегиня, которую незаслуженно оскорбили, БАБА 
ЙОГА (Баба Яга), старуху сделали из прекрасной Валькирии. 
Чем она занималась? Она собирала детей сирот. Воевали,  и 
где-то родители погибли, а дети остались. И вот она по городам 
и весям перемещалась и собирала детей сирот. 
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 И куда она их девала? Она увозила их в свой скит на Алтае. 
Как я уже говорил ТАЙ – это вершина, завершение, АЛ – это 
то, что в себя всё собрало, камень. АЛТАЙ – каменная 
вершина. Вот она их всех привозила сюда, в свой скит, который 
находился в горе. И заметьте, когда она их собирала, дети 
приносились в жертву Роду. Объясняю, что под этим 
подразумевается. Детей одевали во всё чистое, в белые 
одежды, украшали их цветами, давали им выпить сон-травы. 
После чего из Пещи Ра, то есть из пещеры (Ра – сияющая) 
выдвигалась Лапата (не лопата, как трактуют, а Лапата, с 
ударением на последний слог). Лапата, то есть красивая, 
украшенная. Это потом в Московии изменилось на слово 
«лепота». Выдвигалась Лапата, и дети укладывались каждый в 
своё ложе. После этого Лапата задвигалась, закладывалась 
хворостом и поджигалось. Для всего мира – дети ушли к Богам. 
Что же происходило на самом деле? Когда Лапата задвигалась, 
сверху опускалась каменная стена и ограждала детей. То есть 
для всех, дети как бы сгорели, да? Особенно для иностранных 
туристов. На самом деле сгорал хворост и травы, и благовония 
от них шли к Богам. А детей поселяли по кельям в глубине 
скалы, и воспитывали из них жрецов и жриц. И когда они 
вырастали, то есть юноша достигал возраста 21 год, а девушка 
16 лет, их соединяли в семьи и тем самым продолжали Род, не 
давая ему погибнуть. А кто там через 15 – 20 лет в молодом 
жреце или жрице мог узнать того погибающего ребёнка сироту? 
Отсюда и домыслы, о том, что детей сожгли в печке, потом 
съели. Видите, как это всё по-другому звучит. 

     Многие говорят: «Вот на Руси славяне убивали «кому», то 
есть медведей, и делали они это для того, чтобы корни 
Перунова древа – дуба облить медвежьей кровью». Но это 
опять говорят люди, которые абсолютно не знакомы с древней 
культурой и традицией. Что такое полить корни Перунова древа 
медвежьей кровью? Медвежьей кровью, вообще-то 
называли малиновый сок. Когда медведь идёт по малиннику 



darislav.com 

63 
 

по тайге, по урману, он часть ягоды мнёт. И вот этот малиновый 
сок называли медвежьей кровью. Малиновым соком обливали 
корни дуба. Для чего? Как вы думаете? Он же сладкий, как 
сироп. И все муравьи на сладкое заползали на дубы и оттуда 
всех гусениц и жучков, которые кору едят, они вытаскивали, то 
есть спасали древо. Поэтому дубы и стояли тысячелетиями. В 
наши времена, в 60-ые, в 70-ые годы что делали? Извёсткой 
белили. А почему? Охраняли от вредителей. 

     Очень многое просто пропадает. Вот кто знает, что Россия 
кормила всю Европу яйцами? Что кладка каменных домов была 
на яйцах? Что оси у телег смазывали сливочным маслом? 
Потому что солидол был дефицитным. Ну, плохо жили, да? 
Каждый бедняк имел гараж, сарай на три телеги, погребальные 
амбары, где в голодные зимы он питался копченьями, 
соленьями, вареньями. У рачитого хозяина всегда всё есть. 
Многие говорят: «А как жить сейчас?» Я говорю: «Ну, те, кто 
живут, извините за выражение, в каменных бараках, я имею в 
виду в многоэтажках, тем тяжелее, они оторваны от земли. А те, 
кто живёт в частном секторе, тот живёт на земле. Кто не даёт 
взять дачный участок? Ну, нам проще, огород 8 соток, плюс 
дача 11 соток. И дети все вместе с нами. Вы видели бы глаза 
детей, когда ребёнок садит семена. Он держит семена, к сердцу 
прижав. Семя впитывает всё, что сему чаду необходимо. И он 
потом садит, ухаживает, поливает, полет. Вырастает редиска, и 
он ест и говорит: «Слаще, чем магазинные сладости». Ребёнок 
здоровеет. А почему? Да потому что Мать Сыра-Земля поняла, 
что необходимо данному чаду, какие элементы. Когда мы на 
огороде, мы, что делаем? Мы босиком ходим между грядок, 
между деревьев. А через кожу стоп пот проходит к земле, и он 
несёт информацию, какие микроэлементы надо для нашего 
организма. Многие говорят: «А чем вот вы от других 
отличаетесь?» Я говорю: «А мы не оторваны от мира». Да 
многие говорят, что «мы в мире сём, но не от мира сего». Мы 
каждое утро ходим босиком по земле. Они говорят: «И зимой?» 
Я говорю: «А какая разница?» Они: «Так ведь холодно?» Я 
говорю: «Вы попробуйте. Лучше, конечно, начинать с лета, но 
попробуйте, не холодно будет, а обожжетесь». Зимой – по 
снегу, летом на Купалу, на Перуна – по углям. Там же очищение 
надо проходить. 

     Заметьте, омываясь в водах священных рек наших, мы 
очищаем своё тело. Прыгая через костёр, мы очищаем 
ауру, то есть нашу Душу. А, идя босиком по углям, мы 
очищаем и укрепляем свой Дух. 
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     То есть Иоанн Креститель будущим христианам 
пророчествовал, примерно, то же. Он говорил: «Я крещу вас 
водой», то есть омываю, да? «Но идущий за мной, будет 
крестить вас огнём и Духом Святым». То есть будете прыгать 
через костёр и босиком ходить по углям.  

 

Многие говорят: «Ну, как же, у вас и дети ходят. И не 
обжигаются?» Я говорю: «Вы посмотрите на их ноги». Смотрят, 
всё чисто. А почему? А потому что Вера. Я говорю: «Всегда 
человек на кого надеялся? На помощь Бога надеялся. Кто-то в 
самую трудную минуту кричал: «О Господи!» А кто-то ещё, 
более родное: «Мама! Или, «Тятя», то есть, кто как. То есть 
призывали к помощи. И что с ними делалось? А ничего, всё 
нормально. Потому что каждый знал и говорил сам себе: «Аз 
Бога Ведаю», то есть я ведаю Бога, что мои Боги рядом, вот они 
мама и папа. 

    Многие говорят: «Вот ваши Предки прозябали в диком 
язычестве». Я говорю: «Для кого? Для «цивилизованных», в 
кавычках, стран, да? Они были дикими язычниками, но не сами 
же для себя». А как цивилизованный человек, византийский 
миссионер Велизарий, посетив Новгородскую землю в 850-ом 
году от Рождества Христова, как он писал о словенах и 
русинах? Представьте, мудрый грек Византиец, 
цивилизованный человек  писал: «Православныя словены и 
русины дикiя люди, и житiе их дико и безбожно. Мужи и девки 
нагiя вместе запирашися во жарко истопленной избе и 
истязаша телеса своя, хлесча себя прутiями древесными 
нещадно, до изнеможенiя? и опосля прыгаша во прорубь али 
сугроб и, охолонишися, вновь идяша во избу истязати телеса 
своя». 

 Откуда эта грязная, неумытая Европа могла знать, что такое 
русская баня? 

     Ведь заметьте, до 18 века, пока мы их не научили мыло 
варить, они не мылись. Поэтому у них постоянно были 
эпидемии тифа, чумы, холеры, оспы и прочее. Мария-
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Антуанетта умывалась в жизни всего два раза: один раз перед 
свадьбой, второй раз перед казнью.  

 

     Да, они покупали у нас шёлк. Почему? Да потому, что там 
вши не заводились. Но пока этот шёлк доезжал до Парижа, то 
килограмм шёлка стоил уже килограмм золота. Поэтому шёлк  
могли себе позволить только богатые люди. 

     Возьмём того же Киевского Ярослава Мудрого. Он свою дочь 
Ярославну, отдал замуж, сосватал королю французов. 
Ярославна стала королевой Франции. И что же она написала 
батюшке: «Батюшка, да за что ты меня ненавидишь? И 
отправил в эту грязную деревню, где умыться-то негде». 
Грязная деревня, это был город Париж. Да они и до сих пор. 
Фильмы-то, наверное, иностранные смотрите? Открывают 
пробку, в неё нальют воды, на руки плеснули и об одноразовое 
сухое полотенце вытерлись и всё. Вот и всё умывание. Они же 
не могут, как мы, в бане напаришься, в озеро или в сугробе 
изваляешься. То есть пока в бане помоешься, 200-250 литров 
воды на себя используешь. А почему? Потому что «в здоровом 
теле – здоровый Дух».  Видите, это же всё наши традиции. 
Куда от них денешься? Ведь человек, который отошёл от своих 
корней, это, как дерево, у которого корни обрубили. Обрубили, и 
что будет с этим деревом? Оно погибнет. Поэтому сейчас 
многие приходят и говорят: «Что делать?» Да вернитесь к 
своим корням. Вот и всё, и Род окрепнет. Если человек, даже 
взрослый, которому 50-60-70 лет, его уже мама, папа, деды в 
Светлом мире. А они чуть что: «Ой, мама!» Мама оттуда 
приходит на помощь. Вы поймите, почему общество болеет 
социальными проблемами? Да потому что обществу навязали 
страх перед смертью. Хотя, вдумайтесь в это слово СМЕРТЬ  - 
смерить. То есть отмеренный участок прошёл, начинается 
другой участок. Это всё равно, что ребёнок, который ходит в 
детский садик, боится идти в школу, потому что он умрёт как 
детсадовец и народится, как школьник. А потом будет бояться 
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умереть, как первоклассник и пойти во второй класс. Не абсурд 
ли? Поэтому, у Перуна есть такие слова: 

«Смерть, не как рысь пожирает рождённых, воспринимаемой 
нет у неё формы. Смерть наблюдаете вы в окруженье, а для 
себя вы её не найдёте». 

     Вы подумайте, что наши телеса, я же не тело сказал, а 
именно телеса, прообраз которых вы все видели – это 
матрёшка. Это одно тело, другое, одно в другом. Представьте, 
если вы своё платье или костюм сняли, и вас в нём нет, 
означает ли это, что вы умерли для данной реальности, для 
данного мира? Можно сказать больше, вы все умираете каждый 
вечер, чтобы воскреснуть поутру. И когда человек воскресает 
утром, говорят: «Он пробудился». А про тех, кто не воскресает, 
говорят: «Он ушёл или умер, или отошёл». В русском языке 
отошёл куда? Рядышком. То есть всё равно он здесь. 
Отсутствие одежды ещё не означает отсутствие того, кто 
использует эту одежду. 

 

 

 

 ЧАСТЬ 2 

Когда были изданы впервые Славяно-Арийские Веды? 

     Современный перевод на русский язык впервые был сделан 
в 1944 году. Сделано это было для вновь образуемых общин. 
Для меня лично и для других наших служителей общин, 
перевод нам не нужен, мы читаем на рунике. Это всё равно, что 
в христианской церкви не нужно батюшке читать Библию в 
современном переводе. Ему дали церковнославянскую Библию, 
и он будет читать на церковнославянском. А для вновь 
образуемых общин, мы и делаем, как раз сейчас, переводы. 
Сейчас старейшины переводят второй круг. В издаваемых 
Славяно-Арийских Ведах сейчас публикуется первый круг. Уже 
почти свёрстана вторая книга, там будет Харатья Света или 
Книга Света. Там четыре Харатьи, остальные будут потом. Там 
идёт рунический текст, затем идёт перевод, потом идут 
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комментарии, следующая Харатья: рунический текст, русский 
текст, комментарии. После неё будет идти «Слово мудрости 
Волхва Велимудра». На протяжении 40 000 лет наши Предки 
пользовались чисто руникой.  Сантии Веды Перуна, это Перун 
40 000 лет назад прибыл на Землю, дал мудрость, девять дней. 
Записывали это всё и хранили. Но, чтобы это всё лучше 
хранилось, оно хранилось на пластинах из благородных 
металлов. Как вам лучше объяснить, что это такое? Когда я 
защитил докторскую в семинарии, и у нас распределение было,  
у нас спрашивали желание каждого. Кто-то в Гомель в 
Белоруссию на служение, кто-то в Гданьск, кто-то в Ширпачи в 
Словению (тогда ещё Чехословакия была), а меня спросили: 
«Какое желание есть?» Я сказал, что хотел бы прочитать 
Саньтии Веды Перуна». Сказали: «Всё, прочитаешь». Прошло 
несколько месяцев, и зимой приехала машина: «Садись, 
поехали». Я говорю: «Куда?» Они: «Ну, ты же хотел почитать 
Саньтии? И мы поехали». Я говорю: «А что летом нельзя?» 
Они: «А как бы мы доехали?» То есть по зимнику на север 
Омской области Вытишинский район, где болота перемерзают, 
по зимнику проехали в деревню, зашли к деду. Кто-нибудь 
видел раньше этажерки были такие, фигурные, красивые? 
Только там они под наклоном. Хозяин выносит руны, красный 
бархат сверху, положили, развернули, дубовые обложки 
открыли. И он берёт две тоненькие, как линеечки щипы 
вставляет, поворачивает крышку: «Всё первый златый лист 
перед тобой, читай». То есть руны, они и выдавлены, и 
заполнены чем-то, типа киновари, то есть красный по жёлтому. 
Начинаешь читать, но золото оно же имеет ещё и другой 
эффект. Еврейский народ это очень хорошо знает. Золото – это 
хранитель психической энергии. То есть, когда это писалось, 
туда ещё и психическая энергия, энергия жизни, мышления 
заложены. Читать очень тяжело, потому что идёт излучение. 
Прочитал страницу, образы воспринял, говоришь, что прочитал. 
Он опять подходит, вставляет, не руками, а именно этими 
двумя плоскими щипами, лист переворачивает, читаешь 
дальше. Первый круг прочитываешь, выносят второй. И вот так 
в течение четырёх с половиной недель. Прочёл, но читать 
первоисточники и читать в тетрадях – это две большие 
разницы. Руника в тетрадях вызывает одни чувства, в 
первоисточниках ещё идёт эмоциональное излучение. Но нет в 
трёхмерном языке понятий, чтобы всё это передать. 

     Поэтому на золоте и на платине хранили. Говорят: «А как 
сорок тысяч лет выдержало?» Вот так и выдержало. Хотя есть 
Саньтии и из железа. Ну, представьте железные Саньтии, 
которым 25 000 лет. Многие говорят: «Да они бы давно 
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заржавели». Я говорю: «Столб стоит в Индии, наши поставили, 
и не ржавеет». 

 
Железная колонна в Дели. 

 

     Более полно о Вере, о символах, о символике во второй книге 
будет, о Беловодье. Там карта Даарии 1754 года, то есть такие 
публикации там тоже будут. У многих не хватает средств купить книгу. 
Стоимость же книги зависит не от нас, а от типографии. Мы 
проработаем вопрос, чтобы в конце книги приложения, они 
отдельными брошюрками издавались. Кроме того «Слово мудрости 
Волхва Велимудра», там, кто-нибудь Амар Хаяма читал? У него такие 
есть выражения. Амар Хаям взял за основу «Слово мудрости Волхва 
Велимудра». У него мудрая фраза, следующая мудрая фраза, и вот 
так идёт «Слово». Многие приходят: «А как это будут использовать 
или понять?» Я говорю: «Ну, там же руны». Они: «Мы понимаем, что 
это руны, а использовать их как?» Я листаю и говорю: «Чтите данное 
изречение». Они: «Ну, прочитали». – «Поняли что-нибудь?» Они: «Вы 
разъясните». Я говорю: «А что тут разъяснять, там чётко всё 
написано. Тем более я вам дал не на глаголице, а буквицей, то есть 
славянским письмом». Вдумайтесь в четырёхстрочие: 
 

«Во  древних  рунах  скрытый смысл, 
издревле всем напоминанье, 
удел незрячих  суть глагол, 
удел  всевидящих  молчанье. 

 
     Многие говорят: «Почему об этом раньше вы молчали?» А не 
время было. Пришло время, когда время тьмы заканчивается. 
Многие говорят: «А как вы определяете, заканчивается или 
нет?» Объяснение простое: Наша галактика имеет форму 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:QtubIronPillar.JPG
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свастики, такой вращающейся. И вот, представьте, наш рукав 
находится на рубеже, он уже выходит из зоны Тьмы.  
     Кстати, у меня здесь есть вопрос о реинкарнации. Есть 
Души, которые первый раз пришли сюда на землю. А есть те, 
которые не выполнили жизненную программу и они остались, 
как в школе, на второй год. И им остаётся что? Довыполнить 
свою жизненную программу. А как довыполнить? Либо надо им 
подселяться в тело уже взрослого человека, если там мало, и 
тело должно быть с ослабленной защитной системой. Тогда мы 
наблюдаем шизофрению – раздвоение личности, когда в одном 
теле существует рядом два субъекта. Либо эта Душа 
поселяется в тело новорожденного. Но, как правило, это тоже 
очень редко. Почему? Здесь зависит от многих факторов. Я уже 
объяснял в разных городах, и здесь можно сказать. Никогда 
нельзя вмешиваться в процесс деторождения. Знаете, как было 
в 1936 году? Девять месяцев отходила – будь любезна роди. Не 
учитывается абсолютно понятие внутреннего и внешнего 
времени. Раньше действительно 7 месяцев по-славянски или 9 
месяцев по современному женщина вынашивала ребёнка. Но, 
заметьте, женщина раньше вела естественный образ жизни, 
естественные формы передвижения, либо на телеге, всё равно, 
что идёт пешком, либо шла пешком. То есть перемещение с 
востока на запад, с запада – на восток, оно было естественным, 
поэтому внутреннее и внешнее время, они, более или менее 
совпадали. А сейчас же вы используете неестественные виды 
передвижения: автобусы, машины, самолёты, поезда. То есть у 
вас разный потенциал внутреннего и внешнего времени. Многие 
говорят: «Вот, меня родили семимесячного. Это внешнее время 
для человека прошло 7 месяцев, а внутреннее, внутриутробное 
– девять месяцев. И, поэтому бывает, что семимесячные 
рождаются более крепкие и здоровые, чем девятимесячные, 
когда медики вмешиваются при помощи  уколов. Такое 
впечатление, что медики в первую брачную ночь со свечкой 
стоят. Их фраза: «Мы лучше знаем, когда вам рожать». 
Понимаете, укол и всё, она начинает рожать. А ей, допустим не 
сегодня рожать, а через два дня. Значит, Душа, под которую это 
тело было подготовлено, она ещё не приблизилась к Земле. А 
раз не приблизилась, то место в этом теле занимает Душа 
умершего, допустим, насильственной смертью, не успевшего 
выполнить жизненную программу. И она рождает. До 12 лет 
идёт становление, а потом довыполнение программы, только и 
всего. Но, когда идёт подселение, раздвоение личности – это у 
нас ИНКАРНАЦИЯ. А когда вселение, чтобы полностью 
доделать жизненную программу – это РЕИНКАРНАЦИЯ. РЕ – 
это повтор, которым управляет Богиня Карна (РЕ-ИН-КАРНА). А 
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потом уже идёт славянская СИЯ (ИЯ). То есть, как таковой, 
постоянной реинкарнации нет, что вот все реинкарнируют, 
особенно образный бред: «Вот ты человек, а потом ты 
свинья, а потом ты камень». Да ничего подобного, был 
человеком и будет человеком. Просто он может воплотиться в 
более тяжёлых условиях. Это только в песнях Владимира 
Семёновича Высоцкого: «Если туп как дерево – родишься 
баобабом». Понимаете?  Вдумайтесь, закончив школу, кто идёт 
учиться в садик или вновь в первый класс? Если вы прошли 
этот путь, зачем вам его вновь повторять? Да, есть системы 
принудительной реинкарнации, когда человек сам себя готовит 
к новому воплощению. Пример этому Далай Лама. Он говорит, 
что я снова воплощусь, рожусь там-то и, когда приду сюда, я 
сделаю то-то и то-то, достану из этого потайного шкафчика 
(показывает какого), (где пять шапок), вот эту шапочку, под 
которую положу бумажку, одену и скажу слова. А вы потом эти 
слова прочитаете в той бумажке. Всё. Находят мальчика, он 
приходит и говорит: «Здесь был проход. Почему сейчас стена? 
Разобрать». Они: «Да, вот недавно поставили». Прошёл, взял 
шапочку, всё совпало. То есть он сам указывает, что в новом 
рождении он скажет. Это искусственная реинкарнация. Да, они 
существуют, но не поголовно, как это вот пропагандируют. Для 
чего придумано, что есть такая вот постоянная реинкарнация? 
Чтобы человек не думал о других мирах, чтобы не попал домой. 
Чем дольше он будет здесь, тем больше он будет забывать о 
своём истинном доме, откуда он пришёл. А каждый должен 
приходить в свой мир. То есть здесь всё понятно, да? Поэтому в 
Саньтиях, там есть упоминание. 
    
     Многие говорят: «А вот космогония? Есть описание, как 
всё произошло?» Я говорю: «Есть». Они: «А можно это попроще 
объяснить?» Я говорю: «Там, по-моему, очень просто, хоть 
образами, но просто». В 1990 году я преподавал в Омском 
институте усовершенствования учителей, то есть читал 
учителям физики и астрономии курс трансцендентальной 
физики, славянской трансцендентальной физики. И молодой 
физик задал мне вопрос: «Но, если у вас есть ответы на все 
вопросы, значит, вы можете сказать, откуда появилась 
Вселенная?» Я говорю: «Молодой человек, неужели вы не в 
курсе, что вначале Бог создал Небо и Землю?» Он говорит: 
«Как  вы не знаете, что Вселенная появилась в результате 
большого взрыва?» Я говорю: «Молодой человек, если вы так 
утверждаете, то скажите, пожалуйста, кто нажал кнопку или 
поднёс спичку, чтобы это всё рвануло?» Он: «Это произошло 
случайно». Я говорю: «Если вы утверждаете, что всё произошло 
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случайно, давайте представим гипотетическую ситуацию. Я вам 
даю бессчетное количество кирпичей. Вы их начинаете бросать, 
как вам угодно, и методом бросания строите здание МГУ. 
Взрыв, он разрушает, но никак не созидает. А в Харатии Света, 
Начало, там есть такое понятие:  

«Некогда, когда не было времён, не было пространств и 
измерений нами людьми воспринимаемых, был, не 
воплощаясь один только Великий Рамха. Он проявился 
в Новую Действительность, и от приятия Новой 
бесконечности озарился Светом Великой Радости».  

     То есть вдумайтесь: «Был один». Да? Но, он воплотился в 
Новую Действительность, значит, где-то должна существовать 
старая действительность, где он не один. Но, он нашёл Новую 
Действительность, где и появилась Новая Реальность. И в ней, 
в этом Свете, который отошёл от него, Свете Великой радости 
(вдумайтесь, параллель с первозданным взрывом) появились 
Вселенные. Не одна, а множество. И там это всё так просто, в 
образах, как Боги появлялись, Боги Вселенных, Боги 
пространств, Боги измерений, и как обживались Миры, и как 
битва Света с Тьмой, то есть битва Белобога и Чернобога в 
мире 256 измерений. Там есть и сколько гармоничный мир 
имеет пространственных развёрток, то есть измерений. Но, 
если буддизм доходит только до Нирваны, то нам преподавали 
«Чай», его называют «Зенд» и «Чистый», и Гаутаму называли 
«Великий ленивый». Могу объяснить, почему? Почему он 
«Великий ленивый?» Потому что он пошёл по пути Духовного 
развития через пространство измерения в один гармоничный 
мир, в другой, в третий, и доходит до Мира Нирваны. А Свет 
уходит на покой. Он идёт, и он очутился в темноте. И он не 
видит ни дороги перед собой, ни чего бы то ни было. У него уже 
нет никаких желаний, никаких чувств, никаких ощущений. Тьма и 
пустота. Он идёт, идёт, всё больше ничего нет, пора 
возвращаться. Он возвращается и наступает Свет нового дня 
Бога. Он так и не увидел, что такое Нирвана, кроме самого 
начала. А если бы он пошёл дальше, там ещё миры. Он так до 
Прави и не дошёл. Поэтому у него великое достижение было – 
достичь мира Нирваны. И он больше ничего не хочет. А за ним 
ещё множество Миров. Понимаете, поэтому он «Великий 
ленивый». 

     Но, при этом, чтобы мы не изучали, какие бы основы, 

системы, мы всегда должны думать о Роде. Поэтому 

вдумайтесь, есть и другая притча. Шёл Гаутама Будда и 

увидел внизу реки йога. Он говорит: «Ты что тут делаешь?»  
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Йог: «Я здесь медитирую». Гаутама: «И давно?» Йог: «25 лет». 

Гаутама: «Ну, и что тебе это дало?» Он говорит: «Я могу 

слевитировать, и перенестись над рекой на ту сторону». А что 

Гаутама ответил? «Да? А зачем я бы сидел 25 лет, чтобы 

перелететь реку. А не проще ли заплатить две монеты 

перевозчику и он перевезёт тебя на ту сторону?» То есть, 

смысл притчи в чём? Мы должны постигать то, что нам 

необходимо на пути развития, а не заниматься тем, чем не 

нужно. Ну, зачем сидеть 25 лет, чтобы научиться медитировать 

в физическом теле? В душевном и духовном теле мы 

постоянно, мы можем же себя спроецировать куда угодно. 

     Многие говорят: «А вы любите вот ходить в горы?» Я 

говорю: «Нет». Меня спрашивают: «А почему?» Я говорю: «А 

зачем? Я понимаю, у многих получается как у Жванецкого: 

«Что хочет человек, который лезет вверх? Взглянуть вниз». 

Ну, спроецируй ты себя на вершину и посмотри, там ничего нет. 

Можешь - в глубь горы по пещерам. Может там, что-то и 

найдётся. Поэтому человек всегда должен заниматься тем, что 

несёт не только ему развитие, но в первую очередь помощь его 

Роду, его близким, его родным, тем  людям, которые находятся 

рядом, то есть общине. Вы понимаете? Многие люди, которые 

приобрели книги Славяно-Арийские Веды, потом задавали 

вопрос: «А почему после Славянского, идёт Скандинавское 

учение?» Те, кто купили, вы откройте первую Саньтию первого 

круга, то есть  Книгу Мудрости Перуна. Откройте и прочитайте 

хотя бы первую шлоку. Шлока, это то, что под номерами. 

Дальше идут Руны, это из второго круга. Там, где образ Перуна 

начинается:  

«Как во граде Богов, в Асгарде Ирийском, на слиянии 
священных  рек  Ирия и Оми  возле  Великого капища 
Инглии». 

  

     То есть идёт указание места, где это происходит. Многие 

спросят: «А причём тут Сага об Инглингах, которую хранят 

Скандинавы и Исландия?» А там  текст второй, в начале Саги: 

  

«Страна в Асии к востоку от Танаквисля, называется 
Страной Асов или жилищем Асов. А столица страны 
называется Асгард. И правителем был тот, кто звался 
Один».  

     То есть, заметьте, здесь два наших учения, только одно 

унесли на запад, а одно осталось здесь. Но все они говорят об 
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одном и том же городе, об Асгарде. Дальше вы там можете 

видеть строчки из точек. Это означает, что в данном месте 

находится образная информация, которая пока не 

раскрывается. В руническом варианте она есть, а в этом нет. 

Многие говорят: «Ну, а как, надо давать все». Я говорю: «Нет. 

Всё давать нельзя. Мы не готовим пациентов ни для Кащенко, 

ни для Склифосовского. Понимаете? Там же есть, особенно 

когда идёт 8-ая, 9-ая Саньтии, описание оружий 

гравитационного типа, фаш-разрушитель и его описание. Фаш – 

это пучковое оружие, которым владели наши Предки. Ну а 

зачем в книге, которая ведёт к Духовности, описание оружие 

или средства, как разрушались целые планетарные системы? 

Или я не прав? Предки то наши мудро сделали. То есть 

постигай мудрость, которая на благо Рода. Образно, ты 

прочитал, что миры были уничтожены. Какие слова были 

непонятные, я для них написал комментарии после этих двух 

книг. Это первой издание для общего пользования и девятое 

церковное. В восьмом издании, церковном, там было 63 

комментария, просто несколько строк, максимум строчка. Здесь 

115 и блоками, только к Саньтиям, чтобы людям поподробнее 

объяснить. 

      То есть оно перекликается, хотя между ними большая 

разница: Саньтиям 40000 лет, Саге об Инглингах – 2000 лет. Я 

имею в виду официально 2000 лет, хотя с рунического на 

латынь они были записаны 820 лет назад. То есть видите, были 

на рунике, потом на латынь перевели. Но они-то описывают 

одни и те же системы. Потом, чтобы было поподробнее и  

попонятнее, многие непонятные обряды сразу же идут в 

приложении «Инглиизм». То есть не язычество ни официально, 

как староверство, а старое название. Там оно и рунами 

записано: ИНГЛИЯ – Первичный Огонь Творения. ИНГЛИНГИ – 

это Первопредки, которые хранят вот этот первичный 

созидающий огонь, огонь породивший жизнь во всех 

Вселенных. И этот огонь знаете где? Внутри ваших сердец, то 

есть огонь не материальный, огонь Духовный. Вот о чём речь. 

Духовный Огонь, который порождает и физический огонь, и 

огонь желаний, и огонь мыслей, и огонь созидания. Здесь 

именно в этом понимании. То есть, здесь говорится только о 

том, что идёт на благо.  

     Сразу же отвечаю на некоторые записки, которые посмотрел 

в перерыве. Не надо конфликтовать, антагонизм проявлять 

против какой-то конфессии. Если кто-то пытается вырвать пол 

фразы или фразу: «Вот, здесь против других религий». Нет тут 



darislav.com 

74 
 

ничего против других религий. Сразу же отвечаю на вопрос: 

«Как ваша религиозная система?» У нас нет религиозной 

системы. РЕЛИГИЯ – это искусственно созданное учение, на 

высказывания какого-либо пророка. У нас ВЕРА. Для тех, кто не 

знает, на Земле существует всего две Веры, две Веры около 

7000 религиозных учений, то есть религий. А Веры на Земле 

всего две: это Инглиизм и Иудаизм. Понятно, да? То есть только 

мы изначальную храним свою. И представители иудаизма, они 

тоже хранят свою изначальную, а от неё от изначальной уже 

появились толкования – религии. То есть те народы, которые 

отошли от изначальной, они попытались её восстановить связь 

между человеком и Богом. Вот так появилась РЕЛИГИЯ. РЕ – 

это повтор. Заметьте, «мультипликация», как будет звучать по-

английски? «Анимация» – animation, оживление. А повторное 

оживление будет – «реанимация», это уже медицинский 

термин. Так и здесь ЛИГА – это связь, а РЕ-ЛИГА – это 

повторная связь, которая связывает меня - ИЯ с Богом на 

основании какого-то учения. Так вот не прерывалась только у 

староверов, ВЕРА – изначальная мудрость и у иудеев. Они 

хранят. Хоть и многие говорят: «Ой, чего там Моисей дал 10 

заповедей?» Это Моисей только десять дал. Десять он разбил, 

получилось бы двадцать. Но заметьте, у них же 613 заповедей, 

а не 10. Смотря, будем говорить, кто, какое изначальное. 

Говорят: «Вот у вас многобожие, а у иудеев, евреев 

однобожие». Я говорю: «А кто вам сказал, что у них 

единобожие? Кто сказал? А как же десять шимотов божьих, 

десять имён божьих?» Если десять имён, значит, есть и другие 

боги? Ведь, недаром же, в Библии, «Бытие», глава 3 стих 22 

сказано: «И сказал Господь: «Вот стал Адам, как один из нас». 

Он же не сказал, «как я». Или в «Деяниях Святых апостолов» 

глава 2 стих 34 сказано: «Ибо Давид не взошёл на небеса, но 

сам говорит: «И сказал Господь Господу моему: «Сиди одесную 

меня», то есть по правую руку. То есть два Господа между 

собой говорят. Поэтому, недаром же сказано «как один из нас». 

А в «Исходе»: «Да не будет у вас других Богов, кроме меня». 

То есть тоже признаётся в наличии других богов. 

      Но, знание, которое в Пятикнижии, это одно. Многие говорят, 

что Библия была написана на арамейском, Пятикнижие, которое 

сейчас то же. Ничего подобного. Пятикнижие Моисеево было 

записано на лашинкойдыше. «Лашинкойдыш» в переводе 

святой язык. Там не было современных точек, огласовок и 

прочих. Там использовались чистые 22 буквы еврейского 

алфавита. И так же как славянские, эти буквицы имели 22 
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значения. Одно как числовое, то есть, как число 

использовалось, начиная с первой буквы Алес» -1 и так далее, 

и - 21 образное, но при сочетании двух букв соединялось в 

другое значение. Представьте одна буква и ещё 21 значение, 21 

образ, дальше следующая буква. Чтобы понять, сколько 

образов мог вместить в себя этот, якобы простенький алфавит: 

22 возведите в 22-ую степень. И вы получите количество 

образов, которые там сокрыты. А чтобы хоть часть знания, 

зашифрованного в Пятикнижии познать, для этого существует 

специальное учение, которое называется КАБАЛА. Сейчас 

пишут четырьмя буквами, раньше был трёхбуквенник. «Как», 

«Бет», «ламет»: «как» - числовое значение 20, «бет» - 2 и 

«Ламет» - могущество, могущество 22-х. И опять же поделено. 

Но, кто может изучать? А только мужчины после 40 лет, то есть 

когда у него уже есть жизненный опыт. Понимаете? У него уже 

семья, дети подросли, тогда он имеет право заняться этим. 

     А что вы думаете, у наших нет? Я же сказал, что у нас 144 

основные руны. Это основные. И у каждой 144 образа. То есть 

только по основным, надо 144 возвести в 144-ую степень, чтобы 

получить количество образов. Может ли современный человек 

принять такую огромную информацию? Да, нет, конечно. 

Потому что с детских лет его образный кругозор, вот  так вот 

сужали, как шоры у лошадей на ипподроме. 

 

 

 

Лошадь с шорами на глазах 

 

 

        И всегда пользовались одной и той же фразой: «Этого не 

может быть, потому что не может быть никогда». Хотя, 

будем говорить, то, что вам давали за аксиому - зачастую ложь.     

Вспомните свой первый класс. Я приведу простой пример. Вам 

сказали: «Два плюс два – четыре. Дважды два – четыре. Два 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Horses_2.jpg
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во второй степени – четыре». Да? Обманули вас два раза из 

трёх. Два плюс два -  четыре. Два во второй степени -  3,999… А 

дважды два – 16. Потому что в древности у славян было 

несколько систем умножения. Умножение НА – это двухмерное. 

Умножение ЖДЫ – это трёхмерное. Умножение Ю – объёмно 

временное. Умножение ПО – модулированное сканирование, 

если как  в современной терминологии и ещё множество. Я не 

говорю о призменном, пирамидальном умножении, ровном, 

триадном. Это у нас всё изучается в училище и семинарии. То 

есть это всё идёт с испокон веков.  

     У каждого народа своеобразная система. Сейчас мы 

говорили о славянской системе и иудаизме. В иудаизме десять 

шимотов божьих, то есть десять имён божьих. Так? Десять 

заповедей дал Моисей. Десятеричная система мер. Правильно? 

Что ещё десять есть? Десять циферот кабалы. Изначальных 

десять знаков зодиака. Это потом уже добавили, а изначально у 

них было десять. И система десятеричная. 

     У нас всё шло шестнадцатеричное. То есть каждый 

использовал свою систему, которая близка к нему  с древней 

прародины. Поэтому не надо противопоставлять друг другу: 

«Вот мы лучше, а это хуже». Это же абсурд полный. Каждый 

должен изучать и совершенствовать свою культуру. А то у нас 

получается, что немцы, не знающие немецкого языка, русские – 

не знающие русского, хохлы не познавшие «ридни мови», 

евреи, не знающие еврейского. И все говорят на каком-то 

странном никому непонятном диалекте или понятном только им. 

     У каждого народа своя богатейшая культура, древние 

традиции. И Сварог, поэтому правильно говорил: «Познавайте 
мудрость всех Родов человечества». Не ругать кого-то или 

хвалить, а познавать мудрость. Поэтому, например, ко мне 

могут придти пообщаться, или, вот, где мы собираемся в 

администрации, когда нас вызывают.  Я могу нормально 

общаться и с раввином, и с муфтием. Я буду говорить с каждым 

на его языке. Католики приезжают, они спрашивают у меня 

разрешение на служение. Я от них этого не требую. Просто у 

нас был Падре Мартин, а кто-то из его паствы Римско-

католической сообщил в Германию: «Падре Мартин общается с 

Главой язычников. Его туда домой забрали. Оттуда приехало, 

аж два пастора. Один для Греко-католической общины, другой 

для Римской католической. Пришли и говорят: «Мартин сказал 

спросить у вас разрешение на служение». Я говорю: «Церковь, 

какая?» Они: «Католическая». Я говорю: «Ну, идите к своим». 

Они: «Вы, не против?» Я говорю: «А чего я против? Вы же 
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приехали своей пастве помочь, своей общине, ну, и помогайте. 

Я  то тут причём?». Они: «Ну, это же ваша земля?» Я: «Наша. А 

вы что будете проповедовать?» Они: «Вот учение Христа». Я 

говорю: «Никаких межконфессионных распрей. Ну и служите». 

То есть я не вмешиваюсь в дела другой общины, они не 

вмешиваются  в нашу общину. Они потом приехали, попросили 

для своей библиотеки наши книги. Мы им дали, а они привезли 

свои. Зато у нас храмовая библиотека пополнилась. Студенты 

приходят с университетов, с институтов, надо им по 

католицизму литературу – они достали, пишут. Надо по 

славянской культуре – пишут. По шаманизму – достали, пишут. 

Иудаизм – пожалуйста, бери, пиши. И «Тора» стоит, и «Сидур» 

стоит – «Врата молитвы», ну, бери и пиши. Какую тему избрал, 

ту и пиши. Понимаете? Надо познавать.  

     Люди всегда жили вместе компактно. И об этом, как раз в 

«Саге об Инглингах» сказано, вместе жили. Но переселились, 

удалившись от родных мест. Старики умирали, погибали в 

сражениях и прочее. А молодёжь не получала изначальной 

мудрости. К чему это приводило? К искажению древних законов. 

А чтобы не было искажения законов, искажения понятий, 

каждый человек должен взглянуть на своё Родовое Древо. Где 

там корни, то? Куда они уходят? 

     Я лично могу понять чиновников, которые выступают с 

экранов телевизоров. Они говорят заученные, ещё во времена 

другого режима, слова: «В России четыре официальные 

религии: христианство, иудаизм, ислам, буддизм». Да, но эти 

четыре религии, вернее три религии и одна вера были 

признаны официальными в 1910 году при Петре Аркадьевиче 

Столыпине. Понимаете? Потому что не было в Российской 

Империи деления по национальностям. Было подданное 

Империи Моисеево исповедание, подданное Империи 

магометанское вероисповедание, подданное Империи 

буддистское вероисповедание и подданное Империи Старое 

вероисповедание, то есть про нас писали. То есть там чисто по 

вероисповеданиям шло деление. А сейчас, когда они повторяют 

эту фразу? Вдумайтесь, буддизм пришёл с Китая, иудаизм – с 

Палестины, христианство – с Византии, ислам с Саудовской 

Аравии. Что получается, что у России нет ничего своего? Что, 

славяне не традиционны на Руси, так что ли? Но это же абсурд. 

Поэтому, зачем за глупцами повторять глупость. Надо просто во 

всём разобраться. Но они же не виноваты, что им этого знания 

не дали. А сейчас во многих ВУЗах, я не удивляюсь, что те, кто 

преподавал научный атеизм и коммунизм - они главные 
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идеологи по вопросам веры. Хотя извините, иудея от еврея 

отличить не могут, то есть для них это одно и то же. Хотя даже у 

нас в городе есть иудейская община «Орхадаш», и есть 

еврейская община «Нишама». То есть они-то знают, как 

отличается. А те, нет. Для них что Иегова, что Элохим – одно и 

то же. То есть люди просто не подготовлены. А если ты не 

подготовлен, зачем ты берешься это преподавать? То есть 

надо знать учение каждого народа. Но, лучше всего учение 

этого народа знает этот народ. Поэтому, когда говорят: «Вот, 

еврейский вопрос». Кто должен решать еврейский вопрос? Те, 

кто знает полностью в совершенстве язык, культуру, традиции, 

веру. Кто это знает? Сами евреи. Вот они и решают. Кто должен 

решать славянский вопрос? Славяне, которые должны знать в 

совершенстве  славянскую культуру, традиции, Веру, язык. Всё. 

Казахи решают казахский вопрос, чукчи – чукотский, ханты – 

хантыйский вопрос. Каждый решает свой, но при этом, что не 

понятно – подскажите друг другу. Вот и всё, и никаких 

разногласий. Просто понимаете, кому-то выгодно, чтобы люди 

не знали корни. А почему не знали? Чтобы русские не знали 

русских корней, белорусы не знали белорусских корней, евреи – 

еврейских корней. А почему? А дерево, как я уже говорил, со 

спиленными корнями погибает. А куда его? Да куда угодно, хоть 

на дрова пустить, хоть на спички, хоть на табуретки, хоть на 

виселицу. 

 

Четыре Рода Великой Расы отличаются цветом глаз. Дети 

продолжают Род родителей, зная, что цвет глаз у них 

должен быть такой же, как у мамы или папы. 

 

     А это всё зависит от того, к какому Роду человеческому вы 

будете принадлежать. Постараюсь объяснить. Всегда 

передаётся по папе у белых. У иудеев передаётся по маме. У 

нас по папе, у них по маме. Ясно, да? В 10-ой шлоке, по-моему, 

в 8-ой Саньтии, там есть такие слова: «Первый мужчина у 
дщери оставляет образы Духа и Крови». То есть вдумайтесь, 

когда будете читать эти слова. Тот первый мужчина в жизни 

девушки, девочки, кто был первый мужчина в её жизни, от того 

она и родит всех детей, сколько бы потом мужей не сменила. 

Перун чётко говорил: «Первый мужчина у дщери оставляет 
образы Духа и Крови». Это всё равно, что люди 

фотографировали. Сняли кадр, проявили, закрепили, потом, 

сколько на это кадр не фотографируйте, будет оставаться тот 

же образ. То есть от того мужчины она и будет всё время 
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рожать. Те, кто исповедует христианскую религию, откройте 

Библию, или кто исповедует иудаизм - 38 глава. Там, примерно, 

то же самое. Иуда нарушил основной закон Талмуда. По 

законам  иудаизма иудей должен жениться только на иудейке, 

то есть еврей на еврейке. А он ушёл от братьев своих и 

женился на хананеянке, то есть нарушил закон. У него родилось 

три сына: Ир, Онан и Шела. Выросли они, и папа женит 

старшего сына. Но он умирает, не оставляя потомство. И что 

говорит папа своему среднему сыну? «Войди к жене брата 

своего, женись на ней как деверь и дай семя брату своему». То 

есть образ твоего брата уже есть в ней, ты дай только семя, то 

есть биоматрицу. «А он узнал, что семя будет не ему и, входя 

к жене брата своего, изливал семя на землю». Вот ответ, что в 

книге Перуна изначально это знали, что в Торе. Но потом это 

перешло и в Библию в Ветхий завет. Видите, Предки то были 

умнее. Многие говорят: «Так получается, что если славяне 

между собой, то там всё идёт по отцу?» Да, но с учётом первого 

мужчины. От последующих мужчин женщина может набрать 

для ребёнка психические болезни, заболевания крови, 

сердечные и прочие. А в иудаизме, если женщина, еврейка, 

выходит замуж не за еврея, а за представителя другого народа, 

и родила, допустим, десять детей, то первый ребёнок будет по 

роду отца, а все остальные девять - по роду матери. 

     Ведь вдумайтесь, первую женщину, я не имею в виду других, 

а женщину, как звали? Ева, что значит жизнь, то есть 

порождающая жизнь. Весь генофонд передаётся по маме. У них 

построена жизненная система так, поэтому они и говорят 

«чистота крови». Еврей женится на еврейке, всё правильно, они 

это соблюдают, чтобы сохранить ДНК. Но, когда они же говорят, 

русский должен жениться на русских, то русский начинает 

возмущаться: «А что мне только русские должны нравиться, а 

если мне другие понравятся? Мне может китаёзка нравится?» 

Это абсурд опять. Даже, как бы ни любили, вот вы представьте, 

ваш ребёнок, вы белый, ребёнок белый. А ваш белый ребёнок 

полюбил представителя чернокожего населения. Ну, любят они. 

И вы желаете, чтобы после этого ваш Род прекратился? Многие 

говорят: «А тут расизмом пахнет». Ведь у Перуна же есть и 

такие слова: 

 «Не берите жён с чёрной кожею, ибо оскверните  дом свой и 
Род свой загубите, а берите жён с кожей белою. Вы свой Род 
продолжите и свой дом прославите». 

     Здесь нет никакого расизма, здесь маленько другое. 

Заметьте, белые изначально всегда на Мидгарде жили в 
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северном полушарии, а чернокожие народы – в южном. У них 

ДНК настроилась на южную половину Земли, а у нас на 

северную. То есть у них иммунная система с общим знаком 

минус. У нас с общим знаком – плюс. Математику все знают: 

минус на плюс даёт ноль. То есть ребёнок между белым и 

чёрным человеком, да рождается, он может быть и гением, ну, 

Пушкин, к примеру. Но он лишается иммунитета, как по линии 

отца, так и по линии матери. Сей Род вырождается. А кто 

желает, чтобы его Род вырождался? По-моему – никто. Вне 

зависимости от национальности и такие пары, как правило, не 

принимаются ни там, ни там, а страдает ребёнок. 

 

Есть ли в Томске община староверов? Как стать членом 

вашей церкви? 

 

     А кто вам не даёт сейчас изучить Веды. Вы понимаете, у нас 

нет такого: «Так, все в очередь быстренько записываемся в 

наши церкви». Или так: «Ты ещё не принял обряд?». У нас нет 

такого. Если вы осознаете, что вам это необходимо, вы сами 

соберёте общину. А потом, когда общину соберёте, то есть вы 

почувствуете что это вам по Духу необходимо, то либо я 

приеду, либо наши служители приедут. То есть проведут 

службы, вы посмотрите, и потом кого-то подготовят, и сами 

будете проводить. Это же проводится не для того, что вот мы 

тоже к вам. Нет. Каждый человек участвует в службе для 

помощи себе и Роду, и своим детям. 

 

Какие наказания от Предков, от Рода за аборт? 

 

     Я же сказал, всё надо исправлять. Сделали аборт, ну, 

выполните долг перед Родом, родите девять детей. И всё, и 

вам это простится. Только рожайте в воду, желательно дома. 

 

Поясните, как вы понимаете секрет дыхания Египетских 

пирамид. 

 

      Во-первых, давайте сойдёмся в терминологии. Что вы 

понимаете по «дыханием»? Вы поймите, трираны гробницы, о 

которых упоминается в Саньтиях – пирамиды. Гробницы, это 

маленько другое. Гробия – это молния, луч. Если перевести, то 

это система временной космической ориентации в многомерном 

пространстве. Вот что такое пирамиды.  
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    Вы, наверное, видели, что над высокими зданиями стоят 

такие фонарики (габаритные огни), чтобы самолет, идущий на 

посадку не задел. Так вот Египетские пирамиды, так же как и на 

Орее, то есть пирамиды на Марсе, они также излучают 

определённые лучи.  

 

 
 

То есть уже и учёные проверяют, там время течёт по-другому, 

продукты не портятся. Это система определённая. А то, что там 

воздух другой и споры болезненные: когда вскрывают и 

оживают споры и получается то, что называют, как «проклятие 

пирамид». Хотя можно и проклятие наложить, это всё 

информационное. То есть это всё есть. 

 

Верите ли вы в переселение Душ? 

 

Я, по-моему, на это отвечал, это реинкарнация. 

 

 

 

 

Уклад жизни староверов? Питание, распорядок дня и т.д.? 
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      У каждого свой уклад. Всё в труде. Каждый по-своему. Я 

утром встал, первое, что я сделал, это за собой прибрал и 

пошёл босиком гулять по земле. Потом сделал энергетическую 

зарядочку, прокачал свой организм, умылся, позавтракал и 

начал работать. Сел, подготовился к занятиям. В 10 часов 

пришли студенты на занятие. С десяти до трёх, до 

полчетвёртого преподаёшь, потом перерывчик. С шести до 

девяти опять преподаёшь. Затем перерыв на службу. Службу 

провёл, всё в 9.15 вечера они расходятся по домам. Садишься 

за компьютер, приносят дискеты уже переведённые, и 

продолжаешь верстать вторую книгу. В шесть утра выключаешь 

машину и до полвосьмого, до восьми отдых. Вот так. А в так 

называемый «выходной день», так ещё в перерыв, там и дети 

приходят. Сыну надо показать на компьютере, там  задачка не 

решается у него, если он, младший, приходит с информатики. А 

если приходит с музыкальной школы, ему надо показать и на 

гитаре и на фано, как правильно проиграть ту или иную вещь. А 

куда денешься? Всё передаёшь. Дочка приходит, ей надо что-то 

помочь. 

 

Как староверы относятся к приёму алкогольных напитков? 

 
В Саньтиях Веды Перуна есть заповедь:  
 

«Не пейте много питья хмельного, 
знайте меру в питье, 

ибо кто много питья хмельного пьет, 
теряет вид человеческий... 

 

     Далее описано, как младший сын Тора Многомудрого – 

Один, ходил выручать своих братьев:  

 

«Много воды утекло с тех пор в Ирие Священном. 
Малая Луна девять раз 

совершила свой путь вокруг Земли, 
а Большая Луна – четыре раза. 

 
И он пришёл, а легиня ему говорит: 

«В золотом котле Сурица варится, 
ты возьми, испей-испробуй Сурицы, но помни! 

«Первая чаша даёт силы, 
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изгоняет боли, усталость и немощь, 
Вторая чаша, даёт веселье и вечную молодость, 

изгоняет гнетущую старость… 
Третья чаша для людей лишняя, 

она превращает человека в животное… 
Приходили до тебя двое молодцев, 
но не послушались они слов моих, 

и испили по три чаши, 
а теперь они, как животные пасутся на лугу 

за Скуфом предгорным нашим… 
И показала она их Одину… 

и узнал он братьев своих родимых, 
и паслись они яко овчи на лугу зелёном… 

 
     Потом к Богам обратился, и вернули они разум. Отсюда и 

пошло – «третья лишняя».  

     Только заметьте, это не алкоголь, это хмельное, хмельное 

пиво, хмельной квас. Он же говорит про хмельные напитки. 

Русь никогда не употребляла алкоголь. Сколько надо алкоголя 

для пищеварения, ваш организм сам выработает. Алкоголь 

принесли с Византии. И начали спаивать население 

посредством причастия. Представьте, ребёнок 5-7 лет пришёл, 

ему сначала ложечку кагора, потом ещё ложечку, потом 

глоточек, потом стаканчик. А потом причастился, мало, а 

напротив кабак и шенок. Но ни кому-то принадлежал, а 

принадлежал церкви. А иногда напротив храма три кабака, 

потому что в одном не помещаются, храм большой и паства не 

умещается. Вот и спаивали. А наши? Мне что она есть, что её 

нет. Про водку, говорят: «Вот русский напиток водка». Водку 

чистую, хорошую, кристальную, как слеза выпил её 

изобретатель Дмитрий Иванович Менделеев и сотоварищи. Они 

же её сделали и тут же выпили. Всё, больше водки не было 

хорошей. И не надо её вообще пить. А то, что наливы ягодные, 

так их использовали в лечебных целях, а не в гуляночных. Ну, 

например, у вас пониженное давление, 25 – 30 грамм 

малинового вина или малинового налива, наливки – всё, у вас 

давление поднимается и всё нормально. У вас повышенное 

давление – чёрной смородины. А если у вас прыгает давление, 

то вверх, то вниз - надо из красной смородины, белой или 

жёлтой, и оно нормализует. 
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     Когда человек в труде, ему некогда думать о пьянке. То есть, 

у нас нет такого. Многие говорят: «А вы можете?» Я говорю: 

«Могу, но не хочу». Я не понимаю логики человека, смотреть на 

себя, извините за выражение, в полускотском состоянии, когда 

набираются до того, что не могут даже координировать свои 

движения.  

     Один раз я видел такое явление: Я шёл по Люблинскому 

проспекту, это бывшая улица Ленина, и смотрю свечение 

впереди. И первая мысль, что опять будут какие-нибудь курсы, 

опять какой-то йог или гуру приехал. А у нас тогда приезжали с 

Индии, буддистские ламы, тибетские ламы, кого только не 

было. А там свечение, энергия во все стороны, всеми цветами 

радуги. Прошёл ещё 200 метров, смотрю, а это мужик идёт, 

пьяный, до не могу. И энергия из него во все стороны 

разлетается, а его «штормит». Вот и всё, идёт выброс энергии, 

она даже не задерживается на ауре. Тем самым он себя губит. 

Только и всего. 

 

История вашего храма? 

 

     А какого именно? Сейчас служба проходит в капище «Веды 

Перуна», храме Мудрости Перуна.  

 

 
 

В книге приводится ещё капище Сварога. Есть капище Рода, 

есть чистое капище Перуна. Про какое  спрашиваете? У нас же 

много храмов. Вы поймите, у нас общины по всей России, СНГ. 

Но не только же в храмах собираются. Многие общины 

собираются в священных рощах, дубравах, на берегах 

водоёмов. Президент Кислицин, это республика Марий Эл, 

нашим общинникам объявил заповедными все 380 рощ, где 380 

общин собираются. У каждой общины теперь своя священная 

роща. Просто когда его избрали, верховный жрец Алексий его 
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поздравил с инногурацией первый и пригласил на праздник. Он 

приехал, ему понравилось, и объявил заповедными рощи. 

    А храм, ну вот в марте 195-летие возрождение храма 

праздновалось, то есть когда из храма делали Перунов скит.  

 

       
 

То есть не просто храм стоял, а его перестроили и скит 

сделали, то есть поселение. Сейчас мы стремимся, чтобы вновь 

вернуть границы скита. То есть дома надо будет скупать, 

разравнивать, это гостиные дома, бани ставить, мастерские и 

прочее. А описание храмов в книге есть. 

 

Как понимается Апокалипсис? Судный день в жизни 

староверов. 

 

     Апокалипсис – это откровение. А откровение – то, что 

рассказано, о том, что видел. Я уже говорил, у нас нет понятия 

судного дня. У нас есть понятие страшного суда, когда человека 

судит он сам. А судный день это в христианском понимании. 

Иногда приходят, спрашивают: «У вас есть описание конца 

Света?» Я говорю: «Да, есть, вот в Ведах». Они: «И что там 

сказано?» Я говорю: «И наступит конец Света для тёмных 

личностей и конец Тьмы для Светлых». То есть, кто к кому себя 

причислит, тот себе то и получит. 

 

Каковы судьбы человечества? Сроки наступления 

вышеназванных событий? Что будет? 

 

     Я только что объяснял. Каждому своё. Многие думают, что 

всё предопределено. Да, нет. Будущее вы создаёте каждый 

сам. Мы сами создаём своё будущее. Если кто-то создаёт 

бездуховное будущее, как United States of America (США), это их 
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проблемы. Они создают бездуховное будущее. Потом пускай не 

удивляются, что у них там всякие смерчи, землетрясения, 

цунами. Даже представьте, столица мормона Солт-Лэйк-Сити, 

землетрясение там, и столько пострадало. Если бы не делали 

вид, а искренне верили, то получилось бы как в 1992 году, когда 

шёл ураган на Майами. И оттуда начали эвакуироваться. 

Только жители одного посёлка, где проживало всего 10000 

евреев, они позвонили Любавическому ребе и сказали: «Ребе, 

нам уезжать?» Знаете, что он им ответил? – «Никуда не 

уезжайте, а молитесь». И вы представьте, ураган обошёл (с 

двух сторон) этот городок. Вокруг всё разрушено, а там даже ни 

одной веточки на деревьях не сломано. Вот, что значит, люди 

просто молились. Им сказали, молитесь, и будет всё 

нормально, и они выполнили. Вот, всё очень просто. Они ему 

поверили, и выполнили то, что он сказал. Вот вам пример. 

       Если Сталин сказал в 1941 году: «Москву мы не отдадим». 

Всё, и её не сдали. Люди ему поверили. Правительство уехало, 

кто куда, а Сталин остался в Кремле. И народ понял, что вот он 

сказал, он сдержит слово. И не сдали. Если каждый будет 

говорить: «Завтра будет всё прекрасно, всё хорошо», 

представьте, все об этом подумают, что будет прекрасно и 

хорошо, то у нас будет всё прекрасно и хорошо.  

     Кто не верит, привожу пример 1985 года. Синоптики 

передали, что будет землетрясение в Армении силой 2-3 балла. 

О чём начали думать армяне, не только живущие в Армении, но 

по всему Советскому союзу? – «Ой, там машина, хрусталь, 

вещи, да? Надо спасать». Миллионы людей начали думать о 

землетрясении, создавать все мыслеобразы в эпицентре. 

Сколько? Девять баллов получите. Сумгаит и прочие города 

были разрушены. Так кто разрушил? Они сами и разрушили. 

     Если в Японии, когда синоптики предупреждают о 

землетрясении, буддистские монахи начинают спокойно сидеть 

и молиться: «У нас всё спокойно, у нас всё спокойно, и будет 

всё прекрасно, всё хорошо». И люди собираются на такие 

службы. Им обещают 4 – 5 баллов, а там 1,5 – 2 балла. Разница 

есть? Они своим желанием, что будет всё прекрасно, они и 

уменьшают. Другие увеличивают. 

 

Есть ли понятие преображение, вознесение планеты Земля и 

человека в вашей религии? 

 

     Я уже говорил, что у нас не религия, у нас Вера. Если 

объяснять на образах, то Земля это космический детский 
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сад, где ребёнок учится созидать и духовно, и физически, 

набираться опыта. После садика все идут в школу. После 

школы – кто в ВУЗ, кто в ПТУ и так далее. Каждому своё. И так 

по всей Вселенной. Вы поймите, вас же не ограничивают. Вы 

знаете, что самое мельчайшее и самое великое во Вселенной? 

Человек. Не надо уничижать человека. Вы представьте себе 

самую маленькую, маленькую песчинку или элемент, который 

может быть во Вселенной. Можете представить? Можете. А 

потом представьте, что эта маленькая песчинка для вас, как 

наша Земля. То есть вы даже ещё меньше её. И вы можете 

представить, что все Вселенные – это маленькая песчинка. То 

есть вы больше всех Вселенных. Так получается, что человек – 

самая великая и самая малая частица. Потому что вы же не 

одни, вас же много. 

 

Каково у староверов правильное питание? 

 

     Ну, естественное питание, оно самое привычное. Я могу 

сказать, что любит мой дед. Он любит полбу (знаете, 

пшеничная каша, её на пару сделает, а потом может медком 

заправить), кутья – это ему нравится, каши ему нравятся, 

картошку ест, фрукты, овощи. Правда, он, это моё личное 

мнение, перебарщивает с мятой. То есть, как на дачу приедем, 

начинается безобразие. Я говорю: «Деда ты чего опять 

творишь?» Листья земляники, мяты перечной, мяты сдобной и 

прочее, и прочее - получается  «цейлонский чай». 

 

Почему погиб Фаэтон? 

 

     Фатта, что ли? Это греки её, на свой манер, луну Фатту так 

называли. Почему погиб? А потому что разрушили. Вы 

представьте себе, что целая  бы луна на Землю рухнула. И что 

бы от Земли осталось? 

 

Можно рассказать об образовательной системе. 

 

     У староверов с детских лет воспитываются. Сначала в Роду, 

то есть в семье. Становится семи пядей во лбу, то есть 1 метр 

24 см. Многие же путают, лоб то у человека (верхняя самая 

высокая точка на голове), а то, что называют лбом – это чело. 

Вот лобное место, возвышенное. А семь пядей – это мера. Вот 

пядь (показывает расстояние между выпрямленными первым и 

вторым пальцами) 17,78 см. 
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 Семь пядей это семь раз по 17,78 см. Ребёнок в 12 лет достиг 

этого, и он уже совершеннолетний, он несёт ответственность за 

все свои слова и поступки. Потом идёт в школу. Он может и 

раньше пойти, но с 12 лет он уже отвечает за всё. Обучается. 

Начиная с 14 лет (но у нас за партой могут сидеть и 14-летние, 

и 84-летние могут придти и там  человек учится) там поступают 

и учатся в зависимости от факультета 3 или 4 года. 

Богословский факультет – 3 года, миссионерский – 4 года. Но 

это на дневном обучении. Вечернее - надо больше. Отучились, 

всё, потом можно в семинарию идти обучаться 7 и 8 лет, 7 лет 

дневное, 8 – вечернее. И там ещё скитуальное обучение 8 лет 

дневное, 9 лет вечернее. Вот у меня получилось 14 лет 

Духовного обучения. И ничего. 

 

Это вы в Омске учились? 

 

Ага. Меня дед привёл учиться в общинную школу в 1967 году. 

 

 Пятая раса заканчивает своё существование. Зарождается 

шестая раса - лучистая. 

 

    Какая пятая Раса? Не пятая, а белая Раса. Что за новая 

терминология? Я об этом ничего не могу говорить. Я ни разу не 

сталкивался с такой терминологией. Может кто-то, что-то и 

выдумал. Многие говорят: «А, правда, что у вас в Ведах 

написано, что в 2012 году конец света?» Позвольте, в каком 

2012 году, если у нас сейчас 7508 по последнему 

летоисчислению? Это что, как будет в прошлом, что ли? 

 
Можно ли в Томске организовать курс лекций изучения 
Славянских Вед? 
 

Это надо через организаторов, которые нас пригласили. 
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Есть выражение «семь пядей во лбу». Это как понимать 

надо? 

 

     Пядь – это древняя славянская мера длины. Есть пядевая 

таблица умножения. Едина пядь – это пядь, две пяди – стопа, 

три пяди – локоть, четыре пяди – аршин, пять пядей – шаг, 

шесть пядей – мера, то есть полсажени, семь пядей – это лоб, 

восемь пядей – это столбец, девять пядей – посох, двенадцать 

пядей – это сажень и шестнадцать пядей – это круг. 

 

 
 

Как относятся древние к сексуальной революции, идущей с 

запада? 

 

     Это бред полный. Это превращение человека в животное. 

Sex – переводится, как пол, то есть половое влечение. Мы же 

разобрали, что первый мужчина оставляет образы Духа и 

Крови.  Поэтому, ну, кто хочет, чтобы не его Род продолжался, а 

чей-то? Поэтому, когда приходили сватать невесту, то в другую 

Весь ехали, в другое село, в другой город. Приходили и первые 

слова произносили: «Ваша девка чистая?» Не в смысле ходит 

она в баню или нет, а нет ли в ней чужеродных образов. Вы 

понимаете, там нет такого, вот, как эта революция. Чего? 

Революция – это повторная эволюция, то есть зацикленная, 

нарушение эволюции, нормального процесса. 

 

Как вы относитесь к проблемам секса? 
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     Я же объяснил, что  вы должны Ладу свою, супругу 

воспринимать как Богиню, а она вас как Бога. То, что касается 

двух – это касается только их двух, и они друг в друге Души не 

чают. И что, они будут что-то на стороне искать? Да нет, 

конечно. 

 

Что значит родовое проклятие? Как его можно снять? 

 

     Кто вам сказал, что его можно снять? Подкорректировать, да. 

Проклятие снимается, а Родовое - нет. Оно по Роду идёт. Его 

Род поставил, его только Род и снять может. Или вот: 

«Приходите, я посмотрю вашу карму. Ой, ой, какая у вас 

карма. Давайте я у вас её сниму». Как можно снять причинно-

следственную связь или подкорректировать? Это что, взял 

отвёртку и подкрутил? И то, что сейчас вкладывают в понятие 

«карма» и то, что у нас это абсолютно разное.  

     Как вообще снимается проклятие? Да выливается на воск. 

Но, постоянно бегать сливать и сжигать, это тоже не дело. 

Сейчас, будем говорить, через что эти все негативы наводятся 

очень хорошо? А  через семечки чёрные. Они же чёрные. 

Физику все изучали, чёрный цвет всё поглощает. Снаружи они 

чёрные, а внутри белые, всё впитывают. Если аура, ваше 

защитное тело не пробивается снаружи, то на семечку нанёс 

негатив и пробил изнутри. Поэтому никогда не щелкайте 

семечек. Хотите семечек пощелкать, возьмите кедрача.  

 

В чём смысл жизни, по-вашему? 

 

     В самой жизни. Превыше жизни может быть только долг 

перед Родом. 

 

Когда человек может быть счастлив? 

 

     Когда он счастлив. А счастлив, это когда его любят, когда 

понимают. А когда его любят и понимают, он знает, что его 

любят и понимают. Не зря же, по-моему, у Козьмы Пруткова: 

«Хочешь быть счастливым – будь им». 

 

Про семечки ещё раз поясните. 

 

      Семечки, это будем говорить, система экстренного 

выживания у людей старшего поколения. Пенсию не платят, или 

вообще даже не хватает на продукты. Любая речь это передача 
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звуковой вибрации. А любая вибрация проникает вглубь 

семечки. Бабушка жарит семечки и причитает: «Вот, без 

зарплаты сижу. Да чтоб вы все там…» И всё, потом пошла  и 

продала. Если хотите щелкать семечки, то берите серые 

семечки, полосатенькие. Вот эти щелкайте. А те (чёрные 

семечки), даже если будете просто в руках держать, кто-то 

мимо  пройдёт, косо посмотрит и всё. Я говорю, что лучше всего 

кедрач, он полезней, очищает организм. 

 

До какого колена Род? 

 

     До изначального. Я раскопал своих Предков на 700-800 лет 

назад, где-то XII – XIII век. А ближних родичей можно найти по 

Имени Отчеству и по дате рождения. 

 

     Путём несложных вычислений можно обнаружить, что у 

каждого человека на земле должно было быть около 10 

миллиардов непосредственных Предков. Как это объяснить? 

 

     Вам просто забили голову, что якобы на Земле 

перенаселение 6 миллиардов. А то, что раньше до всяких 

катаклизмов население Земли было в аграрной биологической 

форме, я имею в виду на селе жило по 20 - 30 миллиардов, и 

Земля их прокармливала. Это, что ни о чём не говорит? Ни 

шесть каких-то, а двадцать с лишним миллиардов. Библию 

прочитайте, «Откровение Иоанна Богослова», 6-ую и 9–ую 

главу: «И снял он шестую печать и горы сдвинулись с мест 

своих. И увидел я конное войско, и число его было две тьмы 

тём». По-славянски «две тьмы тём» это два миллиарда. - «И 

от удара погибла треть земли», то есть 7 миллиардов. 

Конное войско, это, как правило, десятая часть населения в 

случае агрессии. Вот и подсчитайте: Если войско было 2 

миллиарда, то, значит, на Земле было где-то 20 миллиардов. То 

есть описываемое событие. А что тут каких-то десять. Но, 

многие же как? Прилетали, улетали. Ответил на вопрос? Здесь 

же был срединный сад, вы поймите. Ну, можно сказать, как 

зона отдыха. Поэтому многие и менялись. И ничего 

удивительного. И ни каких-то десять миллиардов. У человека 

может быть потомства ещё больше. То есть ни на этой Земле, а 

на других. 

 

Однако, тенденция к смешению белых, чёрных, жёлтых, серых 

– существует, по сей день. 
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     Да, есть это. И это смешивание существует с 1934 года, 

когда начали создавать, так называемый, «Советский народ», 

когда смешивали всех подряд, проводили эксперименты. И это 

не только у нас началось, это и в США. Они преуспели даже в 

этом. Наши всё равно, как-то к этому по старинке: «Лучше мы со 

своими». А там все поперемешались. Так у них по данным 

института Гэлаха – 90% цветного населения, как они сами 

называют, больны заболеванием крови. Ведь, чтобы жениться 

или выйти замуж в Америке, в первую очередь вы должны сдать 

кровь на совместимость. Понимаете? Сдали, а если к тому же 

женщина или мужчина отсюда, а второй партнёр там, вас будет 

ФБР ещё в подробностях расспрашивать: «Где у вашего супруга 

или партнёра родинка, на каком месте, и, какой она пользуется 

зубной щёткой, и, какой пастой». А то вдруг у вас это фиктивный 

брак, чтобы другой человек получил гражданство. И там они 

смешиваются, но это их проблема. 

     Я всегда привожу такой пример: Заметьте: «Для 

среднеазиатской пустыни, какое животное наиболее 

привычное?» Осёл. Для лесостепной зоны – лошадь. Если мы 

скрестим осла и лошадь, мы получим мула. Который будет 

владеть силой лошади и выносливостью осла. Но мулы не дают 

потомства. Поэтому, если всех ослов и всех лошадей смешать, 

вымрут и лошади и ослы и мулы, и у нас вообще ничего не 

будет. И заметьте, 74% этих браков цветных людей, они не 

имеют потомства. Куда они едут? Они едут в Европу и 

принимают приёмных брошенных детей из приюта. Либо, есть 

такое понятие «суррогатная мать» - мать по доверенности. То 

есть она не может выносить ребёнка, берут у её мужа семя, 

оплодотворяют её яйцеклетку, суррогатной матери вставляют и 

она вынашивает. 

 

Насколько религиозная современная Россия? 

 

     Насколько много пасторов увидите, настолько и религиозна. 

Религия, это попытка восстановить связь человека и Бога. 

Россия всегда была страной верующей. Даже в 

социалистические времена, когда был режим атеизма, но 

атеизм – это тоже религия. Заметьте, в Бога не верили, но в 

сглаз, порчу и наговоры верили все на 200%, то есть 

антирелигиозные, можно сказать «сатанизм», но верили. 

Правда, там противоречия. Я сам помню по политэкономии. 

Знаете, когда вам говорят: «Никаких приведений нет, ни каких 
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духов, тем более домовых». И тут же объясняешь 

преподавателю по политэкономии: «А вы, почему отвергаете 

идею коммунизма?» Он: «Как? Я же сказал призраков нет». Я 

говорю: «Да, но в Манифесте, что написано? – «Призрак бродит 

по Европе – призрак коммунизма». Отвергая призрак, вы 

отвергаете саму идею коммунизма». Всё, и сказать нечего. То 

есть много таких штучек есть. Это можно сверстать целую 

книжку противоречий. 

 

Каково количество верований в России? У всех ли взаимная 

неприязнь и антагонизм? 

 

     Ну, я не знаю, мы спокойно ко всем относимся. В основном 

конфликтуют христианские конфессии между собой. То есть 

деление христианства по всевозможным конфессиям. Многие 

уходят в режим харизмы, то есть когда лидер (харизматический) 

возглавляет церковь. Теперь есть не только ортодоксальная 

христианская церковь (как она себя сейчас называет 

«Православная») и католическая, баптизм, лютеранство, но 

сейчас есть новые пятидесятники и старые пятидесятники, то 

есть христианское верование - евангелиевское. Если одни по 

старому канону и служба, и хоровое пение, приятно послушать 

– это старые пятидесятники. И новые пятидесятники – там рок 

музыка, пляски и непонятно на каком языке. Я их спрашиваю: 

«А на каком языке пели?» Они: «Это язык откровения». Я: «В 

смысле?» Они: «Вот, когда на вас сойдёт Дух Божий, вы 

будете говорить на многие языки. Вот на этих языках мы и 

поём». То есть они сами не понимают, о чём поют, но поют. 

Понимаете? Или пытаются петь на языке другом. Это я видел в 

церкви «Краеугольный камень» в Татарстане. Мне говорят: «Ну, 

как вам служба?» Я говорю: «Да нормально, только вот 

молодой человек, ваш лидер, ему бы подучить иврит». Они: «В 

смысле?» Я говорю: «Ну, он не правильно поёт на иврите». 

Они: «Ну, он же еврей, и ходит, учит иврит?» Я говорю: «Так 

пусть он сначала научится правильно, не коверкает слова, и 

тогда будет всё прекрасно». Они поговорили и он: «Ну, я же 

пытался привнести туда Одесский акцент?» Я говорю: «Ну, ты 

сначала научись нормально говорить на иврите, а потом 

привноси Одесский акцент». 

 

Как понимать вес Души или масса? В каких пределах может 

колебаться вес Души у людей? 
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     Какие пределы? Я же только что говорил – от бесконечно 

малых, до бесконечно великих. Вес, объём, расстояние – это 

всё вот здесь (в голове). Это у вас здесь. Я людям показывал в 

Тюмени в 1990 году в филармонии, я тогда ещё ездил от 

Росконцерта, использовал работу, и под этой работой и 

проповеди умудрялся читать по здоровому образу жизни. 

Там мужчина говорит: «А вы тут все шарлатаните». Я говорю: 

«Мужчина идите сюда». Он: «Что?» Я говорю: «Ну, выйдите 

сюда». Он вышел, я говорю: «Вот видите, швабра на столе 

лежит. А теперь представьте, что это штанга 300 кг. Уберите её 

оттуда». Он, раз (пытается поднять швабру), а поднять не 

может, потому что он воспринял мои слова за истину: «это 

лежит гриф от штанги в 300 кг». Он не смог поднять. Я говорю: 

«А вот эту-то гирю поднимите?» Он свободно поднимает вверх 

гирю и говорит: «Ну, это двухпудовка -  32 кг». Я говорю 

мальчику 10-летнему: «Мальчик подойди сюда. Посмотри мне в 

глаза». Он посмотрел. Я говорю: «Видишь эту гирю из папье-

маше? Ты можешь её вон туда забросить?» Он берёт и кидает. 

Два пуда, бросил гирю, будто она из папье-маше. Вот резервы 

внутри человека. 

     Я говорю: «Ну, и что? Вот вам здоровый мужик не смог 

поднять швабру, а мальчик двухпудовку забросил далеко. Всё у 

вас здесь (в голове). И расстояние здесь. Представьте, что ваш 

родственник дома на Украине, и ему плохо. Вы закрыли глаза, и 

представили: вот его квартира, вот он лежит. Подумали: «Чтоб 

тебе полегчало». А потом собираешься, летишь туда, 

приезжаешь, а он говорит: «Так было плохо, а потом – раз, ты у 

кровати появился и сказал: «Тебе полегчает», и стало легче». 

Вот вам расстояние. Всё преодолевается. 

 

В газете появилась статья о способе вычисления 

энергетического потенциала. Как вы к этому относитесь? 

 

     Вы знаете, сейчас столько всего этого пишут. Среди всех 

публикаций очень много «воды», очень много вымыслов, то 

есть очень много ненужного. Надо исходить из реального: «Это 

нужно нам для жизни или это не нужно?» 

 

А насчёт взвешивания Души? 

 

     Взвешивание, что ли? 28 грамм, что ли? Я вам могу сказать 

по одной из старых профессий. Там не только взвешивание. Я 

помню, мы даже с главным патологоанатомом получили 
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выговор, за то, что перед вскрытием покойному давали наркоз. 

Потому что я слышал, патологоанатом и баба Маша у нас, 

хозяйка холодильника: как только вскрывать – всё, стонет. Стон 

здесь у тебя в голове. Наркоз дал - всё, вскрываешь нормально, 

уже не стонет. А потом смотрят, расход эфира: «Вы чего тут 

чадите, святая троица? Зачем покойному наркоз даёте?» 

Потому что не осознают, что девяти дней-то ещё не прошло, 

Душа ещё привязана. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Выступление Патер Дия (Главы) Древнерусской 
Инглистической церкви Православных Староверов-

Инглингов АЛЕКСАНДРА в городе Краснодаре. 
25.12.2000 г. 
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     Я всех приветствую. Я рад, что люди приходят посмотреть, 
послушать. Во многих городах, на практике я привык уже не 
просто рассказывать, а привык к диалогу. Вы задаёте вопросы, 
которые вас интересуют, я отвечаю. Потому что у нас принято 
испокон веков: Человек спросил, ему надо ответить. Не 
спрашивает, значит, человека это не интересует. Ну и ещё 
существует одно правило: нет вопросов, на которые нельзя 
ответить, и отвечать на тот вопрос, когда спрашивающий в 
состоянии воспринять ответ. Поэтому Вера наша, хоть и 
говорили многие, что уничтожена 1000 лет назад на Киевщине, 
как она существовала, так и существует в Беловодье. Для тех, 
кто не знает, Беловодье – это то, что от Урала до Байкала, от 
Ледовитого океана до Тибета. Вот эта вся земля называется 
Беловодье. Название Беловодье появилось от реки Ирий, 
которое переводится, как белая вода. Но у славян всегда 
существовала аббревиатура и выражение «Ирий Тишайший», 
перевели, как ИРТИШ (Иртыш), а те, кто жили по берегам Ирия 
(Иртыша), они и назвали свою землю Беловодье. И Вера наша 
изначально, когда переселились с северного материка 
(Даария), как была, так и существует. Многие говорят: «Ну, как 
же уже 1000 лет христианству». Я не знаю где тысяча, у нас в 
прошлом или позапрошлом году христиане отметили только 
100-летие христианства в Омской области. Никто у нас никакие 
гонения не устраивал, и если не считать 904-го года, не считать 
1929-го года, не считать 1937 года, когда уничтожались все 
конфессии. А до этого первое знакомство славян Сибири с 
христианами приходится на 1722 год, когда христиане с 
царскими войсками пришли на Святую землю, и пытались всех 
обратить в чуждую веру. Но заметьте, они же не от безверия к 
вере призывали. Они требовали, чтобы отказались от своих 
Богов и Предков, от своей родной культуры, традиции, истории. 
Знаменитые Петровские указы «Носить немецкое платье, 
брить бороды». А наши Предки не приняли это. К тому же по 
всем законам того времени Пётр I был царём узурпатором, то 
есть он не имел право на власть, он её захватил, отравив 
своего старшего брата Ивана V. Это исторический документ. Он 
пользовался поддержкой запада и захватил власть. И он 
потребовал, чтобы все живущие, как раньше говорили, в 
Сибирских землях присягнули ему на верность, то есть приняли 
присягу. Наши Предки отказались, и поэтому туда прислали 
сначала христианских попов. Они начали рушить кумирни, 
капища, святилища. Но через три дня от них нашли только 
шапки, лежащие около Васюганских болот. Никто их не убивал. 
В народе существует легенда, что попы ходили и спрашивали: 
«Где древние капища?» Им сказали: «Идите этой тропкой», и 
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направили их в трясину, чтобы не пакостили. Для тех, кто не 
знает, я ведь не зря сказал ПОПы. Вы, наверное, знаете, что 
обращение существует  на Руси к христианскому священнику, 
его все называют ПОП. Но мало кто знает, что это славянская 
аббревиатура, которая означает ПРАХ ОТЦЕВ ПРЕДАВША. То 
есть тот, кто предал Веру своих Предков, свою традицию, 
культуру, оставив без надзора курганы и могилы своих родичей 
и родителей, и ушёл на чужбину. То есть, по-русски говоря, 
просто предатель. А предательство для славян было самым 
тягчайшим неискупимым грехом. 

     Подумайте, ведь во времена христианизации не от безверия 
к вере призывали, а требовали, чтобы отреклись от своих и 
приняли чуждых. У всех народов это называется 
предательство. А славяне знали, что предательства никогда не 
должно быть. 

     Там же не просто все с радостью принимали, шла 
гражданская война. И за 12 лет крещения Киевской земли, было 
уничтожено три четверти населения, из 12 миллионов 9 
уничтожили. В живых осталось только 3 миллиона, в основном 
старцы, которых уже ничто не проймёт  и дети, которых 
запирали в монастыри и воспитывали в чуждой Византийской 
вере. Но, а тех, кто сам принимал, на них никто не роптал, ибо 
заповедь Сварога всегда гласила: «Не навязывайте Святу 
Веру насильно, ибо выбор Веры личное дело Души 
каждого человека». Поэтому славяне никогда не относились 
негативно к представителям других конфессий. Всяк верит 
своему Богу по-своему. 

     Но, какую бы веру не исповедовал, ты всегда должен жить по 
совести. Поэтому когда говорят: «А какие основы старой 
Веры?» А основы всего две, как у нас говорят «два великих 
принципа»: Первый: «Свято чтить своих Богов и Предков».  

Второй: «Жить по совести и в гармонии с Природой». 

     Многие говорят: «А сколько у вас заповедей?» - «Да много». 
Если взять всех Богов, посланников и прочих, ну, миллион 
наберётся, может больше. И когда человек исполняет эти два 
великих принципа, то все заповеди вы исполните. Поэтому Вера 
она жила, есть и будет жить, нравится кому-то она или не 
нравится. Я уже прошёл через многое, посмотрел, как власть к 
ней относится.  
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     Многие говорят: «А почему о вас не говорят и не пишут?» 
Потому что властям не выгодно. До сих пор, уже семь лет, я 
хожу в суд, где городские власти в Омске пытаются отнять у нас 
капище, то есть законными, подзаконными актами забрать храм. 
Их пугает то, что на малом купольном шатре находится 
«солнцеворот в круге» или по-русски, как многие называют 
СВАСТИКА. 

     Вот представьте, до 1929 года «Свастика» сияла и с 1985 
года – опять сияет. Чего только не происходило. И водили туда 
ветеранов войны. У нас как раз летом, мы приехали с Перунова 
дня, и делегация с администрации приводит ветеранов войны. 
И начали: «Да, как это можно? Мы воевали 4 года со 
«Свастикой», а вы «Свастику» на храм нацепили». Я говорю: 
«Так дорогие мои, из капища попрошу вас выйти, с вами всё 
ясно. У меня шесть дедов полегли с чужеземными ворогами во 
Вторую Мировую войну, а вы с символикой воевали?» Они: «Да, 
как это можно, это недопустимо!» Я говорю: «Выйдите из 
храма». Они вышли из храма. Я говорю: «А теперь посмотрите 
на небо. Видите ковш Большой Медведицы?» Они: «Ну, видим, 
а дальше что?» Я говорю: «Ну, возьмите чуть левее». Они 
смотрят, а женщина: «Господи, «Свастика» на небе!» Я говорю: 
«Это Гитлер прибил золотые гвоздики». То есть они даже на 
небо не смотрят, что там «Созвездие Свастики»  

 

 

 

 

 

 

 

 

     Многие не знают, что «Свастику», как партийную символику 
Гитлеру подарил товарищ Сталин в 1920 году. До 1924 года 
«Свастика» была на советских деньгах. Моя бабушка, пускай 
она живёт ещё 90 лет, она помнит, как 5-ая Армия вошла в 
Омск. И что вы думаете, у них было на рукавах шинели и 
будёновках? У них был красный ромб. В ромбе была 
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«Свастика». А в свастике 5 букв РСФСР. То есть не как в кино, 
пятиконечная звёздочка, а со «Свастикой» на рукаве ходили. 
Это была форма для юго-восточного фронта и для Сибирского 
то же. 

     Вдумайтесь, СВАСТИКА: СВА – небеса, С – это руна 
направления, а  ТИК – это движение, пришедшая с неба. 
Свастичные символы миру подарила наша Держава. На Западе 
только одно слово «Свастика» существует. А на Руси только 
для 144-х солярных символов своё название: коловрат, 
посолонь, радимич и так далее - 144 основных только названия. 
Возьмите одежду прошлого века, позапрошлого, всё вышито 
солярниками, свастичными символами, и женские и мужские 
одеяния. 
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     Это наша родная символика. И многие боятся, что эта 
символика опять будет над русской Державой. Многие боятся, 
того, что люди, вернувшись к Вере Предков, они перестанут 
быть управляемым стадом баранов. Потому что Старая Вера 
гласит: «Боги наши, суть Предки наши, а мы их дети». Ведь 
каждый из вас слышал выражение: «Бог создал человека». Вас 
каждого кто создал? Мама, папа. Вот ваши два земных живых 
Бога. Они вас создали. Их создали их земные Боги, их мама, 
папа. Я не говорю сейчас о небесных Богах. И вот эта вся 
пирамида: родители, деды, прадеды, прапрадеды, пращуры, 
вы, как это всё называете? Вы говорите: «Это мой Род». 
Поэтому во главе всегда стоит кумир Рода, то есть у нас 
родопочитание. А раз Боги – Предки наши, то мы кто? Мы Дети 
Божии. Не рабы чужого Бога, а дети Божии, которые в процессе 
духовного становления, созидая, сами становятся Богами. Ведь 
у многих из вас тоже уже есть потомство, сыновья, дочери. 
Значит, вы стали кем? Богами творцами и Богородицами. Это 
надо осознать, пробудить частицу Бога в себе. И осознать, что 
вы рождены для чего? Чтобы выполнить долг перед Родом, 
чтобы ваш Род процветал, чтобы ваша земля процветала, 
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учились созиданию, чтобы продолжить дальше в следующем 
мире жизнь, и чтобы вас Род почитал и помнил. Этим жили 
миллионы лет наши Предки, и это было во главе угла. 

     Традиции и культура они не умерли, они живы и существуют. 
Поэтому нет нужды говорить, что вы живёте на одной из святых 
славянских земель. В древние времена эта земля 
(Краснодарский Край) носила название СКИФИЯ. Почему 
Скифия? Потому что СКИТ, СКИФ, СКУФ – это поселения с 
храмами. Скифия, если по-старому перевести, то это страна 
городов. Но, часть Родов ушла отсюда. Греки их называли 
СКИФЫ СКОЛОТЫ. Они занимались скотоводством, пасли 
огромные отары овец. И когда их спрашивали: «Кто ваш Бог 
покровитель?» Они говорили: «ВЕЛЕС». Поэтому многие 
источники и пишут, что Велес – скотий Бог. Но перевели, как 
будто Велес - Бог покровитель скота, хотя он покровитель 
Скотта. Ибо Скифы Сколоты сами себя называли: «Мы 
СКОТТЫ – потомки боярина Скотиня». Но после семилетней 
засухи многие Роды собрались и переселились на Запад, и 
поселились на острове, построили новые города, где назвали 
обжитую землю СКОТЛАНД – земля Скоттов, или, как её 
сейчас называют, Шотландия. А лучшие пастбища посвятили 
своему Богу Велесу. И до сих пор страна пастбищ так и 
называется Wales, или как мы называем Велес. 

 

     Это всё наши территории. Раньше же была Держава, и весь 
наш народ назывался ВЕЛИКАЯ РАСА. РАСА – Роды Асов 
Страны Асов. РАСА переводится, как белый, чистый, 
непорочный, живущие по совести. И заметьте всё население 
земли нас до сих пор как называют? Раша (Rasha), то есть Раса 
– Россия (Russia). А всех русских называют «Рашен» - Рассены. 
Но Расен латиняне называли Этрусками, а греки их называли 
Тиррены, то есть тираны. Как нападут греки на славян, им дадут 
достойный отпор – всё, тираны, обижают. Поэтому культура и 
история богатейшая.  
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     И время Тьмы закончилось. Надо всё возрождать. Многие 
говорят: «А почему раньше нельзя было?» «Потому что ещё в 
«Книге Мудрости Перуна» сказано: «На семь кругов жизни 
окутает Тьма земли Родов Расы Великой». Семь кругов 
жизни – это 1008 лет. Но, никогда после тёмной безлунной ночи 
резко ясный день не наступает, всегда идёт плавно рассвет. И 
заметьте, 1008 лет, семь кругов жизни, а теперь добавьте год 
крещения Руси – 988-ой. И получается, что последний год 
правления Тьмы – это 1996-ой. Но так как наши Предки 
всегда отмечали Новолетие, или, как сейчас говорят, Новый 
Год, в день осеннего равноденствия, то есть в сентябре, то 
последний год правления Тьмы с сентября 1995 года по 
сентябрь 1996 года. А теперь проведите параллель: Тёмная 
сила в последний год правления кинулась к власти, и это как 
раз с сентября 1995-го по сентябрь 1996-го года. И кого 
избирали? Мэров, губернаторов, законодательныё собрания 
краёв и областей, городские советы, Думу, Совет Федерации и 
президента. Именно в последний год правления Тьмы, чтобы 
ещё хоть как-то удержаться. То есть они уже чувствуют, что их 
время вышло, что народ уже им не верит. 

     Многие приходят и говорят: «А вы смотрели телевизор?» Я 
говорю: «Нет. А что там было?» Они: «Опять нашу общину 
поливали грязью». Я говорю: «Прекрасно. Народ у нас уже 
умный, и уже понимает, что раз ругают, значит, хорошее». За 
последние 15 лет, кем мы только не были, и куклуксклановцами, 
и расистами, и фашистами, то есть эпитетов было множество. 
Но мы не реагировали. Даже доходило до того, что вот, они 
проповедуют расизм. Они  взяли и выдернули фразу из 

заповедей Перуна: «Не берите жён с чёрной кожею, ибо 
оскверните свой Род и дом загубите. Вы берите жён с кожей 
белою, вы свой Род продолжите и свой дом прославите». Перун 

это сказал 40000 лет назад, что расового смешения быть не 
должно. Всё. Взяли, вот вы расисты. Я говорю: «Где расизм? 
Докажите. Не я буду оправдываться, что я не расист, а вы 
докажите. Раса – это чистый, белый, то есть нельзя нарушать 
генофонд. Там журналисты понабежали, говорят: «Как это, 
вот, вы против интернационализма?» Я говорю: «Стоп». 
Особенно одна там, лицо  из средств массовой информации, 
такой интеллект: «Вот, как же, все люди братья». Я говорю: 
«Да? А почему? У вас кто  муж, вашей национальности?» Она: 
«Да». Я говорю: «Правильно. Он выполнил то, что 
предписывает его вера. Еврей должен жениться только на 
еврейке. Это основной закон иудаизма. А почему вы кричите, 
что безобразие, когда китаец говорит, что он женится на 
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китаянке, что русский женится на русской, что хохол будет 
искать себе хохлушку? Почему тут сразу же шовинизм? Что за 
двойной стандарт?» Сразу же все успокоились. Вопросов 
больше не было.  

     Или прибегает лицо массовой информации: «Как вы 
решаете еврейский вопрос?» Я говорю: «Граждане, вы, по-
моему, не по адресу пришли. Чтобы решить еврейский вопрос 
надо в совершенстве знать еврейскую культуру, еврейскую 
веру, еврейскую традицию, еврейский язык. Кто это знает лучше 
всего? Евреи. Вот пускай евреи, и решают свой еврейский 
вопрос. А мы, славяне, решаем наш славянский вопрос». Зачем 
за кого-то мы будем что-то решать? У нас что, дел больше нет? 
Нам  возрождать землю надо, каждую весну надо садить, чтобы 
было чем кормить наших детей и внуков. А тут мы будем бегать, 
и решать какой-то вопрос. Пускай сами, и решают свои 
вопросы, а  мы будем решать свои. 

Александр Асов тоже пишет про веды славянские. Последняя 
его книга «Атланты, арии, славяне», где он указывает, что 
единственное место, где сохранились веды, это в Поволжье и 
Берендеевский край. Он пишет, что собрал сакральные 
знания и перевёл «Книгу Велеса». Почему он не упоминает про 
нашу Сибирь? 

     Вы Алексеева почитайте, у него, как раз про Урал, Сибирь, 
Алтай. 

И Беловодье у него на Севере. Я хотел узнать вообще-то он с 
вами связь имеет? 

    Я понял. Сейчас я про этого господина Барашкова расскажу. 

Господин Барашков работает в редакции журнала «Наука и 

религия». Никакую «Книгу Велеса» он не переводил. Он просто 

у Сергея Лесного  украл «Книгу Велеса». Сергей Лесной издал 

на свои деньги «Книгу Велеса» в 1966 году в Канаде тиражом в 

2000 экземпляров. (С. Лесной. Влесова книга - языческая летопись до-

Олеговской Руси. /Виннипег, 1966.) 

     Но при издании треть тиража была похищена. Не знаю, 
какими путями одна из книг оказалась у господина Барашкова, 
он же Асов, он же Бус Кресень. Кто же знает, что ещё в 1966 
году издавалась книга Лесного в Канаде. И Барашков (Асов) 
издаёт под своим именем «Русские веды», плюс он добавляет 
туда, изданную в 1888 году  книгу «Веды полабских славян». Он 
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вставляет в «Книгу Велеса» и в «Песни Птицы Гамаюн», 
разбивая эти «Веды полабских славян» и издаёт эти книги под 
своим именем, как переводчик и прочее. Ничего он не делал. 
Никаких вед у него нет. 

   

     То есть он работает там, ему присылают материалы. В 
одной из книг, он продемонстрировал свою родословную. По 
отцу и по материнской линии все его предки попы христианские. 
То есть, ведического никакого наследия у него нет.  

    Наши Веды вы видели, да? Представьте, я не выписываю, а 
мне принесли 7-ой номер журнала «Наука и религия». На наших 
Ведах написано «Славяно-Арийские Веды».  

 

 

 

 

 

 

    Он взял даже наш логотип, вверху сделал полукругом, вместо 
солярника воткнул Гамаюн и написал «Свято-Русские Веды» 
господина Асова.  
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     То есть, что он там замышляет? Вдумайтесь, он установил 
канон. Кто он Бог или посланник Божий, чтобы каноны 
устанавливать? 

     Библию, как канон, в течение сорока лет семь тысяч 
священников устанавливали. А он тут один, взял и установил 
канон. С одной стороны он делает доброе дело, он пробуждает 
в народе самосознание. Пробуждает, но куда он уводит? Он 
придумал Сварожий круг двенадцатизнаковый. По его системе 
Иисус Христос двенадцатый от Рода. Представьте, от Рода 12-
ый Иисус Христос. А по Библии он 48-ой от Адама. Это что 
получается, Адам наш Род породил? Бред какой-то. Тем более 
у него чуть не параллели идут с Библией. Нет ничего общего. 
Вдумайтесь, по календарю государства Израиль, сейчас 5761 
год от Адама (2000 год от Р.Х.), как Адам и его потомки 
появились на земле. Это официальный календарь, можете сами 
проверить. А у нас сейчас лето 7509-ое от сотворения мира в 
Звёздном Храме. 

     Многие говорят: «У вас, что тоже за семь дней бог 
сотворил?» Нет. Не было раньше слова «заключить». 
Сотворить мир в Звёздном храме, это означало оформить 
между двумя народами договор о прекращении военных 
действий, то есть когда Великая Раса победила Великого 
Дракона. Или говоря современным языком, когда русские 
победили китайцев. Это произошло 7509 лет назад. То есть на 
две  тысячи лет раньше, чем появился Адам. Вы понимаете, о 
чём я говорю?  

Да. 

     Ещё Барашков придумывает атлантам какие-то гимны, 
родословные, Эти Атланты вон рядом с вами живут. Историю 
вспомните, на территории Украины жили два славянских 
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племени: Росы и Анты. Фильм «Русь изначальная», наверное, 
все видели? Смоктуновский играет там одного из героев 
фильма: «Особенно досаждают эти, Анты. По-гречески – это 
будет «против». Против меня что ли?» 

     А вдумайтесь, Анты же до этого жили в другом месте. И 
землю свою они назвали Антлань - земля Антов. А после того, 
как она затонула, они переселились на берег Чёрного моря, 
рядом с Росой. Но греки землю Антов называли «Атлантис», 
или, как её сейчас трактуют, «Атлантида». Вон они ходят 
Атланты. 

Сало любят. 

     Да, сало любят. А Асов уводит куда угодно. Если вы 
посмотрите журнал «Наука и религия» за 1990-2000 годы, то у 
Асова Беловодье находится то на Тибете, то на Алтае, то в 
Ямало-Ненецком автономном округе, то на Кавказе, то в 
Скандинавии. По-моему там мест 8 или 9, куда он только 
Лукоморье не засовывал. Куда угодно, желательно, за пределы 
Российской Державы, чтобы люди поклонялись кому угодно. Ну 
не хотят Христу, давайте им нового. 

     Так же, как  к нам приезжали эти «национал кришнаиты», 
даниловцы. Там договорились, что единственный бог Кришна, а 
мы все «язычники». Я говорю: «Чего?» Они: «Вот мы должны 
быть вся язычники». Я говорю: «Это вы как объясните?» Слово 
«ЯЗЫЧНИК» означает представитель чужой веры, культуры, 
народа, языка». Они: «Нет, язычник это тот, кто народную веру 
исповедает». Я говорю: «Вы вдумайтесь хоть, не подходите по-
советски. ЯЗЫК – это народ. А человек данного народа – 
ЯЗЫЧЕ, то есть представитель языка (народа), как человек – 
это человече, раньше звучало. Язычник это человек, какой? 
НИК – никакой. ЯЗЫЧНИК – человек непонятный, чужой. 
Поэтому язычниками наши Предки называли все другие 
народы, у которых культура, вера, язык, традиции отличаются 
от наших. А мы можем сами себе быть иноверцами и 
инородцами? Каждый из вас может быть? Нет. 

     Поэтому когда говорят: «У вас какая Вера?» Я говорю: «У 
нас наша Родная». Те же церковь Христа, адвентисты 
прибегают: «Тут ваши опять устраивают концерты, Вы, что 
хотите сказать, что ваша вера истинная?» Я говорю: «Нет, 
никогда такого бреда мы не говорили». Они: «Так, что у вас 
Вера не истинная?» Я говорю: «У нас  Вера изначальная. Это 
вы там спорьте, у кого истинная, у кого не истинная. А у нас 
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изначальная и она была испокон веков. Наши Предки жили по 
ней, мы живём по ней, дети и внуки будут жить по ней. Они: 
«Ну, она противоречит христианству?» Я говорю: «Мы не 
сравниваем. Не с чем сравнивать. Вы возьмите дуб или 
травинку и сравните с ракетой стратегического назначения». 
Они: «Как?» Я говорю: «Так вот, что вы сравниваете?» Они: 
«Ну, у вас какое отношение к другим?» Я говорю: 
«Уважительное». Они: «Так, а почему вы тогда против 
межнациональных браков?» Я говорю: «Уважать 
представителя другого народа, не значит спать с ним. 
Каждый живёт по своей Вере, по своим традициям. Негры 
пускай сохраняют свою негритянскую культуру, облагораживают 
Африку. Китайцы пускай сохраняют Китайскую культуру, живут в 
Китае. А славяне должны в своей славянской Державе наводить 
порядок, сохранять свою славянскую культуру. Чего мешать-то? 
У каждого народа своя прекрасная культура. Пускай каждый 
народ следит за своей культурой, а не вмешивается в другую». 
Так они говорят: «Мы должны спасти всё человечество». Я 
говорю: «Вас всё человечество об этом просило?» 

     Или эти миссионеры приезжают «Иисус послал нас сюда». Я 
говорю: «На Иисуса не клеветать!» Они: «Почему?» Я говорю: 
«Вы христиане?» Они: «Да». Я говорю: «Что вы тут делаете?» 
Они: «Вот Иисус нас послал с миссией». Я говорю: «Не 
клевещи на Иисуса, открывай Библию, Евангелие от Матфея, 
глава 10, стихи 5, 6. Что там сказано, когда Иисус учеников 
собрал? «Всех двенадцать собрал Иисус и заповедовал им, 
говоря: «На путь к язычникам не ходите (то есть к 
представителям других народов, других вер, других культур) и в 
город Самарийский не входите (то есть, который Арийцы 
построили), а ходите наипаче к погибшим овцам дома 
Израиля» (то есть ясно куда). Ходя же, проповедуйте, что 
приблизилось Царствие Небесное».  

     Я говорю: «Я похож на лицо дома Израиля?» Нет. Тогда 
зачем вы сюда приехали? Тем более с собой негра привезли». 
Он: «Но ведь Господь Иисус?» Я говорю: «Вот, лишний раз ты 
подтверждаешь, что ты не христианин». Он: «Нет, я верую в 
Господа Христа». Я говорю: «Стоп, открываем первое 
послание к Коринфянам глава 12 стих 3: «Никто не имеет 
право назвать Иисуса Господом, а только лишь Духом 
Святым». Я говорю: «Почему Библию нарушаем?» Он: «Ну, 
Господь наш един». Я говорю: «И это ложь, открывай деяние 
Святых апостолов глава 2 стих 34, где сказано: «Ибо Давид не 
вошёл на Небеса, но сам говорил: «И сказал Господь Господу 
моему сядешь одесную меня (то есть по правую руку)». А 
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почему по правую? Потому, что по левую, уже сидит другой. То 
есть Господь-то не один, если два между собой 
разговаривают». Я говорю, а в Бытие глава 3 стих 22 сказано: 
«И сказал Господь: «Вот стал Адам, как один из нас». Он же 
не сказал: «Как я». Видишь Господ там много и Богов много. 
Библию то надо знать». 

      Они-то не в курсе, что когда я учился в нашей семинарии, 
нам преподавали и христианство, и иудаизм, и буддизм, и 
ислам, все веры, которые существуют на территории России, 
чтобы мы могли знать и общаться с каждым на его языке. Но, 
тут же ещё и древняя мудрость Предков: «Зная учения врага, 
ты уже наполовину вооружён против него, знаешь его 
систему психологического мышления». 

     Они же этого не знают. Им сказали: «В этом случае вы 
выдёргиваете вот эту фразу, а в этом вот эту». Они: «Вот 
Библия учит миру, она несёт мир всем народам». Я говорю: 
«Это кто  вам такое сказал?» Они: «Вот в Библии сказано». Я 
говорю: «Открывайте Второзаконие глава 12. Что там сказано? 
«Уничтожьте все места, где народы, которыми вы 
овладеете, служили Богам своим. На высоких горах и на 
холмах и под всяким ветвистым деревом разрушьте 
жертвенники их и сокрушайте столбы их, и сожгите огнём 
священные рощи их, и истребите кумиры Богов их, и 
уничтожьте имя их места того». То есть уничтожайте все 
народы, куда вы идёте». Я говорю: «Вот чему учит ваше 
христианство». Они: «Нет, это слова от Ветхого завета, это 
от иудаизма». Я говорю: «А какая разница?» Они: «Нет, это 
две разные веры». Я говорю: «Это кто вам такое сказал?» Они 
говорят: «Ну, вот христиане, они же против иудеев, и 
мусульмане  с иудеями воюют», Я говорю: «Так воюют то 
люди, а не учения. Учение то одно и то же». Они: «Не может 
такого быть?» Я говорю: «Открывайте Коран». Они: «Почему 
Коран?». Я говорю: «А там очень чётко сказано 45-ая трапеза 
аят 50, 51: «И послали мы Ису на Мириам (то есть Иисуса, 
сына Марии) и даровали ему Евангелие, в котором 
руководствуясь верой и подтверждением истинности того, 
что ниспослано до него в Торе. И пусть судят обладатели 
Евангелия по тому, что низвёл в нём Аллах. А те, кто не 
судит по тому, что низвёл Аллах, те распутники». Я говорю: 
«Вот видите, даже Коран говорит, что эта вера одна и та же. 
Они: «Ну, это там мусульмане напридумывали». 

     Я говорю: «Стоп.  13 ноября 1991 года Абрам Моисеевич 
Ридигер, известный вам, как Алексий второй, перед раввинами 
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города Нью-Йорка сказал следующее: «Христиане потому 
отделяются от иудеев, что они не вполне христиане. А 
иудеи потому отделяются от христиан, что они не вполне 
иудеи. Ибо полнота христианства обнимает собой 
иудейство, а полнота иудейства есть христианство». 

     Как вы думаете, человек, занимающий столь высокий сан в 
церкви, отвечает за свои слова? Он знает, о чём говорит. 
Поэтому он и приветствовал собрание раввинов словами: 
«Шалом вам братья во имя бога мира и любви, бога отцов 
наших, бога Авраама, Якова…». Кому интересно, то даже 
книжка такая продаётся: «Речь Патриарха Алексия перед 
раввинами города Нью-Йорка».  

     

     Можете читать. Но это их внутренние разборки. Он, как и 
положено эстонскому еврею, приехал к своим собратьям Нью-
Йорским иудеям. Что тут такого удивительного, если один иудей 
встречается с другими? К нам это может иметь отношение? 
Нет. Пускай встречаются. Пускай там вместе причащаются. Это 
их дело. Наше дело в чём? Возрождать нашу землю, 
возрождать наши святыни, воспитывать наших детей и внуков, 
передавать им то, что передали нам наши деды, наши прадеды. 
А что там они говорят, что вот они храм строят. Ну, пускай они 
себе строят храмы. Что вам жалко? 

      До крещения Руси и синагоги были, и мечети были, и 
христианские храмы стояли рядом с капищами на землях. 
Торговцы же приезжали и там дацаны стояли, и торговцам же 
надо свои религиозные нужды справлять. И они ходили каждый 
в свой храм. Наши к этому относились совершенно спокойно, 
потому что знали, что искренне верующий человек, вреда 
другому не принесёт 
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Расскажите подробнее о мерностях. 

     Начать можно не с мерности, а с людей. Есть различие 
между людьми. Многие говорят, что я «расист». Хотя само 
понятие РАСИСТ – это представитель расы, который любит 
всерьёз людей. Белые люди имеют от рождения, как бы 
сказать, 16 каналов приёма информации, то есть они могут 
одновременно принимать 16 каналов информации. Поэтому у 
славян всё строилось на шестнадцатеричной системе: 16 часов 
в сутках, 16 чертогов Сварожьего круга. Можете вспомнить в 
пуде сколько килограммов? Шестнадцать. 

     Дальше, следующий народ, по восприимчивости шли 

жёлтые народы, или как Веды их называют «народы с кожей 
цвета восходящего солнца». Видите, как поэтически называют 

желтокожих. У желтокожих народов двенадцатиканальная 
система. Поэтому  у них 12 знаков Зодиака, 12 часов день, 12 
часов ночь, дюжинами считали - это вот восточная система. 

     Следующие народы – это серые, у них десятиканальная 
система. У них 10 шимотов божьих (имён божьих), десять 
заповедей Моисея, десять чертогов, то есть всё на 
десятеричной системе 

А 12 колен Израиля? 

      Двенадцать, но десять то ушли. Из них: одни правители, а 
вторые жрецы, то есть над десятью остальными коленами. 
Заметьте, сейчас живут только иудеи и израильтяне. А куда 
делись десять потерянных колен Израиля? А вот рядышком, вот 
здесь на Кавказе. Здесь едешь по Кавказу: «Ты кто?» Они: «Я 
грузин, я азербайджанин, я узбек». В США приехал, там с 
Таджикистана узбек, я его у нас видел, на базаре он торговал 
дынями. Я: «Карим, а ты как тут? С мечети идёшь?» Он: «В 
синагогу иду». Я говорю: «Не понял, ты же узбек?» Он: «Нет, я 
бухарский еврей». Грузина встречаю: «Ну, ты же грузин?» Он: 
«Нет, я горский еврей. Запомни, мы дети десяти потерянных 
колен Израиля. Мы живём на Кавказе, но, чтобы не попасть 
под пятую графу мы называемся по местности, где 
проживаем». Я говорю: «А здесь?» Он: «Здесь всё нормально». 
Так вот этот Карим, он ходит там, в мечеть, ему мусульманская 
община помогает. Потом намаз кончился, в 6 часов вечера на 
шабаш-шалом идёт в синагогу, и ему иудейская община 
помогает. И плюс он получает от государства, человек хорошо 
живёт. То есть он нашёл себя там.   Серые свою десятеричную 
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систему везде ввели. Хотя есть страны, где двенадцатеричная 
система. 

     Возьмём краснокожие народы – «народы с цветом кожи 
заходящего солнца». У них девятеричная система, девять 
каналов приёма информации. И заметьте, у них так же, как у 
славян девятидневная неделя, 9 месяцев в году, у них всё шло 
девятками. 

     И последние, это народ «с кожей цвета мрака» - 
чернокожие. У них шестиканальная система восприятия, всего 
6 каналов. Поэтому наши Предки их называли «дети природы». 
То есть, пока они живут в природе, ходят там по своим 
саваннам, по джунглям, питаются тем, что с неба упало, да? 
Ветер подул, бананы упали – урожай, не подул, значит, не 
урожай. А когда их вырвали из привычной среды, они не 
получили чего? Подпитки природной. И во что они 
превратились? В машины разрушения. Вы понимаете, это они 
только в фильмах такие добрые и хорошие. В Америке это 
редкость, когда чернокожий работает, а в основном они грабят, 
убивают, наркотики и прочее. Убивают даже своих. То есть то, 
что показывают по телевизору, этому верить нельзя.  

     Либо воспринимают восточные системы, либо наоборот. Вот 
такие системы. 

     Но, заметьте, человек, здесь живёт в каком мире? В 
четырёхмерном мире, да? Перед вашим взором вокруг длина, 
высота, глубина, и это всё движется в четвёртой мерности, во 
времени. Но, имея 16 каналов, вы можете осознавать 
следующий за этим мир, мир Легов, или как христиане говорят 
«ангелов», чтобы жить в следующем шестнадцатимерном мире. 
И заметьте, вы были в садике, да? Закончив садик, и пойдя в 
школу, вы умерли, как детсадовец и родились, как школьник. 
Значит, после этой жизни вам всё равно надо куда-то идти? 
Если не будет вашей одежды, это же не значит, что вы 
перестали существовать. Законы физики же никто не отменял. 
В 1990-1991 году меня приглашали, и я преподавал в Омском 
институте усовершенствования учителей для учителей физики 
и астрономии трансцендентальную физику. И один молодой 
человек, физик говорит: «Ну, вот вы  так рассказываете, у вас 
ответы на все вопросы. Вы можете сказать, что в начале 
было?» Я говорю: «В начале, бог создал небо и землю». Он: 
«Как, вы не знаете, что Вселенная произошла в результате 
большого взрыва?» Я говорю: « Молодой человек, я этого не 
отрицаю. Только скажите, пожалуйста, кто поднёс спичку или 
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нажал кнопку, чтобы это всё рвануло? Это раз. Во-вторых, где 
вы видели, чтобы из-за взрыва что-то созидалось? Это всё 
равно, что утверждать, что взорвав судостроительный завод, 
мы получим корабль». Он: «Ну, это произошло случайно». Я 
говорю: «Хорошо. Давайте берём гипотетическую систему, я 
вам даю бессчетное количество кирпичей, и вы их бросаете, 
бросаете, и у вас случайно получается здание МГУ. Может 
такое быть? Нет». 

     То есть, поэтому человек осознаёт последующие миры. Вы 
вдумайтесь, учёные доказали, что есть антивещество и есть 
антимир. Так? Но, может быть у магнита только минус? Нет. 
Признавая одно, они автоматически признают другое. Или как 
сказал один физик: «И сказали Боги, что никакого Бога нет». 
Я говорю: «А вот тут вы сами его и утвердили. Утверждение 
«Бога нет», тем самым вы утверждаете, что он есть. Как вы 
можете утверждать того, чего не существует? И вдумайтесь 
дальше. Познавая другой мир, человек переходит в него, но для 
этого он должен хотя бы на время оставить своё тело. Вы 
засыпаете, ваша Душа покидает тело, и вы ходите по другим 
мирам. А утром вы возвращаетесь. И вот когда вы 
возвращаетесь, это можно сказать, что вы воскресли. А когда 
вы не вернулись, это, значит, в том мире, следующем остались. 
Но, чтобы вы там освоились, вы каждую ночь выходите и 
исследуете данный мир. Но этот мир уже шестнадцатимерный. 
Почти все люди помнят многие сны. Но в этих снах всё просто 
понятно. Многие даже спят с ручкой и карандашом, проснулся, 
записать, а слов нет. Только что знал, как всё это объяснить, но 
проснулся, и нет этих двухмерных, трёхмерных слов, чтобы 
объяснить многомерные порядки. Так вот, когда вы познаёте, 
развиваете 16 каналов для шестнадцатимерного мира, попадая 
туда, у вас происходит прогрессивное увеличение каналов 
восприятия. То есть в следующем гармоничном мире вы уже 
будете иметь 256 каналов. И, значит, следующий гармоничный 
мир для вас будет мир Арлегов, мир 256 измерений. А там уже 
следующий мир Аранов уже 65 536 измерений. То есть это всё 
может воспринять человек. Многие говорят: «Но это не 
вмещается в голове». Я говорю: «В нашей голове может 
вместиться всё, что угодно». 

      Каждый из вас может представить самую мельчайшую 
частицу. Представьте маленькая, маленькая частица, меньше 
которой нет во Вселенной. Представили. А теперь представьте, 
что эта маленькая частица для нас, как наш земной шар. То 
есть мы получаемся меньше самого малого. Но одновременно 
мы можем представить, что все Вселенные, это как самая 
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мелкая частица. Значит, получается, что мы самая великая 
система жизни. То есть мы самая малая и самая великая 
частица. И все эти объёмы, меры, они внутри нас, и они вне 
нас. Вот, как раз Веды об этом и говорят, что не надо копать 
вглубь, чтобы что-то найти. Посмотри вокруг себя, всё лежит на 
поверхности. 

     В «Евангелие от Фомы», которое в Индии хранят христиане 
апостола Фомы, сказано: «Не ищите Христа в доме из дерева 
или камня. Подними камень придорожный – бог будет под ним, 
загляни в колодец – бог будет там, разруби полено – и там 
ты найдёшь бога. Бог изнутри тебя и во вне тебя. Он 
окружает тебя и заполняет тебя». Вот вам, пожалуйста, 
«Евангелие от Фомы». В Библии есть он? Есть. Но, Фома-то, 
был какой?  Неверующий. Он это всё проверил и записал. Вот, 
так вот и развиваются. 

     Но, можем мы изучать другую культуру? Да, конечно. Сварог 

сказал: «Познавайте мудрость всех родов человеческих». 

Поэтому, когда говорят: «Вот, я там Библию изучал. Что, 
зря?» Нет. Прочитали Библию, значит, вы уже знаете их 
психологию, что они вам уготовят. Прочитали Коран, тоже 
узнали. Но, если кто-то говорит: «А как же эта Бхагават-Гита 
продаётся везде?» Я говорю: «Берите издание 1812 года 
Российской Академии наук. Вот там правильный перевод». Их 
учитель, которого за искажение Вед, за подделку текстов 
изгнали из Индии и он уехал в США, создал там учение -  
«Кришнаизм». Он напридумывал и поставил всё чисто на 
коммерческую основу. Но наши-то подсознательно хлопцы, 
девчонки тянутся к этому. Не потому что, как говорят: «Русские 
люди в индусскую культуру». Но это же наша территория, за 
исключением южной Индии и юго-западной Индии, куда 
сбежали от наших учителей Дравиды и Наги, которые почитали 
свою Богиню Кали. И вот это  закуточек, где они спрятали её 
кумиры, они назвали КАЛИКУТ (Калькутта). А вся остальная 
индийская территория была наша. Но, наши Предки, как её 
называли? Далёкая земля, то есть далеко от центра 
находящаяся. Допустим, я сейчас приехал сюда в Скифию, 
отсюда поеду в Полесье в Белоруссию. Домой приеду, и меня 
бабушка, как всегда спросит: «Инде ты был?» То есть, в каких 
Индиях ты был, «ИНДЕ» - там далеко. Откуда это слово? 
Русское слово. Попав в латынь слово «Индия» стало 
обозначать далёкую территорию. 
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       Возьмите, царь Василий второй Московский: «Царь 
Великая, малая, белая, златая, червонная, серебряная и трёх 
Индий». То есть, какие три Индии? Индия в понимании нашей 
современной Индии, Индия в понимании Чайны (Китая), 
протекторат, где шёлк выращивали, и Индия в понимании 
Персия. Это всё наши территории.  

      Во второй книге «Славяно-Арийские Веды» есть карта, карта 
правда французская 1754 года. Вдумайтесь, там написано: 
«Grand Tartaria» - Великая Тартария. 

 

 

 

 Откуда это название? А отсюда же, от нас. Этой святой земле 
Лукоморье, земле Святорасы покровительствовали брат с 
сестрой. Бога звали Тарх – сын Перуна. За то, он что дал 
девять книг, Тарха назвали дающим Богом, то есть Даждьбогом. 
И его сестра Тара. Поэтому и Тартария. Но, французы «Р» не 
выговаривали, и получилась Татария. И христиане тоже 
называли Татария. ТАТЬ АРИИ там живут – враги Арийцы, 
которые не признают того учения, которое создали христиане. 

     Ведь, сравните, то, что проповедовал Иисус в Галилее, в 
Иудее, и то, что написано в Библии – это не одно и то же. Хотя 
там взяты многие фразы из его высказываний. Иисус говорил: 
«Всякий, кто не против вас, тот за вас». А Павел говорил: 
«Всякий кто не с нами – тот против нас». Иисус говорил: 
«Благослови и прости врага своего». А Павел говорил: 
«Всякого, не принявшего тебя, убей». Многие приходят и 
говорят: «Мы христиане, мы принесли вам слово божие». Я 
говорю: «Так, конкретно, вы христиане или павлиане? То есть 

http://energodar.net/nasledie/img/01.jpg
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за Христа или за Павла? Чьё учение несёте?» Ведь вдумайтесь, 
в Библии, там в самом начале говорится о творении двух 
человечеств. «На шестой день Бог создал человека по образу 
и подобию своему мужчину и женщину сотворил он». И сказал 
им что? «Плодитесь и размножайтесь». Но, если в Библии 
написано, что Бог создал, то в Торе написано, что Элохим. 
«Элохим» по-еврейски означает Боги, то есть множество. Народ 
же не один человек. И что сказали боги? «Наполняйте земли». 
Не землю, а Земли. Землями наши Предки называли небесные 
тела, которые вращаются вокруг светила. Греческое слово 
Planetos (планета) введено только в 20-ых годах XX века. До 
этого наши Предки говорили ЗЕМЛИ. И того, кого мы сейчас 
называем «инопланетянин», по-старому будет ЧУЖЕЗЕМЕЦ 
или ИНОЗЕМЕЛЬНИК. 

     Кстати, в Библейской энциклопедии Архимандрита Никифора 
1891 года, написано: «ПРИШЕЛЕЦ – от еврейского глагола 
ЭБЕР, переходить через, что значит пришелец с чужой 
Земли, называется еврей, еврей, еврей». Европа – земля 
пришельцев. Откуда они пришли? Они пришли 5761 год назад 
на Шри-Ланку и там поселились. Но мы к ним ещё вернёмся. 

 

     И заметьте, Боги создали людей по образу и подобию. 
Они создали свастичную систему. Но, раз мы в теле, значит, 
Боги имели тело? Правильно? Кто может сказать, что Бог 
бездушный? Может такое быть? Нет. Значит, у каждого из нас 
есть Душа. Может такое быть, что Бог Бездуховный? Светлый 
Бог не может быть без Духа. Значит, у каждого из нас есть Дух. 
А кто-нибудь может сказать, что Бог безсовестный? Нет. 
Значит, каждый из нас наделён от рождения Телом, Душой, 
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Духом и Совестью – свастичная система. Поэтому Боги и 
сказали: «Плодитесь и размножайтесь».  

     Седьмой день Боги отдыхают, а на восьмой день, там нет 
слова «восьмой», но после отдыха начал трудиться помощник 
Богов – Господь Бог, или как говорят христиане ИЕГОВА. И 
что сказано в главе 2-ой стих 7-ой? «И создал Господь человека 
из праха земного, и вдунул в его лице дыхание жизни, и стал 
человек живою Душою». То есть он создал Душу. И что он с 
ней сделал? «И насадил он рай в Эдене на Востоке, и 
поместил там Душу, которую создал». То есть не на Земле, а 
на Востоке от Земли поместил Душу, которую создал. Потом 
поэкспериментировал с ней и отделил мужское от женского 
начала. Разделил на две части. Потом подумал, что бы ещё 
сделать. А глава 3 стих 21 гласит: «И сделал Господь Адаму и 
жене его одежды кожаные и одел их». То есть, что он дал им? 
Тело. И вдумайтесь, они стали дуальной системой: тело и 
душа, два треугольника – Магендовид. 

 

      А у наших-то Предков, у всех свастичная система, у нас 
четыре элемента. И потом  они начали по Землям скитаться и 
прибыли на нашу Землю. И что они начали? Брать жён 
человеческих. А кто раньше в Индии жил? Негроиды -  дравиды 
и наги. И те им начали давать своих женщин. А они выглядели 
для негров, как боги, пришедшие с неба. Хотя им, по сути, эти 
негритянские женщины и не нужны были, потому что серые 
изначально были какие? Они были двуполые, то есть 
гермафродиты. И в зависимости от фаз Луны, у них 
проявлялось то мужское начало, то женское. А когда они уже 
начали с негроидами смешиваться, то появились разнополые 
люди. Но до сих пор у многих, в зависимости от фаз Луны, у них 
проявляется то мужское начало, то женское. А от них и пошли 
голубые мальчики и розовые девочки. 

     Хотя многие говорят: «Но, этого же не может быть. Как 
мужчина может рожать?» А почитайте Библию Евангелие от 
Матфея: «Авраам родил Исаака, Исаак родил Якова…». Причём 
тут женщины? Женщины не причём, мужики сами рожали. 

     Они начали размножаться, но у них дуальная система, то 
есть двойственная (тело, душа) а у тех свастичная (тело, 
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душа, дух, совесть). И наши Боги, что сказали? «Раз Иегова не 
довёл эксперимент до конца, надо привести их в соответствие с 
другими, чтобы были похожие на других людей». И избрали те 
народы и послали к ним Иисуса с определённой миссией. 
Поэтому он везде и говорил: «Я послан только к погибшим 
овцам Дома Израиля», что они богоизбранный народ, что Боги 
избрали сей народ, чтобы им дать то, чего не хватает. Иисус 
пришёл и сказал: «Ребята, я вам принёс третий элемент – Духа 
Святого, ибо, кто обретёт Дух Святой, станет как дитё 
малое, и в нём совесть зародится». То есть он им принёс, как 
бы недостающие части. 

      И что? Кто это осознал, они пошли, как ученики за ним. А те, 
кто сказал: «Нам это не надо», те сказали: «Пройдите на крест, 
пожалуйста». Вот она в чём его миссия. А то, что говорят: «Вот, 
он пришёл спасти всё человечество от грехов». Да даже если 
бы так  и было – от грехов, но он пришел спасти от грехов того 
мира, который был там тысячу или две тысячи лет назад. Ну, 
всё, спас он и ушёл.  

       А сейчас за последние 2000 лет на него ещё столько собак 
понавешали. И многие говорят: «Вот я был плохим, грешником, 
а теперь я покаялся, и Иисус принял на себя все мои грехи, и я 
стал праведником». Я говорю: «Слушай праведник, а совесть 
то у тебя есть? Ты дел натворил, а Иисус за тебя отдувайся? А 
ты в праведниках ходишь. А совесть-то твоя где?» 

     Или многие: «Бог возьми мои хвори, мои болезни, мои 
страдания. Взамен дай мне квартиру, дачу, машину». Очень 
адекватный обмен. А у Бога там домостроительный комбинат, 
монетный двор, автомобильный концерн и услуги 
всевозможные, да? 

     А наши Предки говорили: «Богам лодыри и лентяи не нужны. 
Учитесь созидать с младенчества». Вспомните, сначала, когда 
вы были маленькие, представляли сказочную страну. 
Подрастали, представляли остров, где всё доброе, прекрасное. 
То есть, подрастая, он будет жить в стране, где нет проблем, 
где зарплата вовремя и прочее. То есть вы, как бы создаёте 
страну в государстве. Но в этой стране вы создаёте законы, а 
переходя в следующий мир, мысли имеют способность 
материализовываться. Вы становитесь творцом своей 
собственной вселенной. Поэтому многие христиане и говорят: 
«Каждый создаёт свой рай или свой ад». Каждый сам создаёт с 
детских лет. Что создали, там и жить будете. 
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     Поэтому мы создаём, мы созидаем, а как кому нравится. 
Многие говорят: «Но Иисус же обещал спасти?» Я говорю: 
«Давайте я вам просто объясню. Представьте, Михаил 
Сергеевич был президентом СССР. Он приходит в «Бутырку» и 
говорит: «Товарищи заключённые, кто покается и скажет, 
что не будет больше нарушать закон – ворота открыты, 
идите». Некоторые подумали и ушли. Их никто не задержал. А 
остальные сидят и думают. Михаил Сергеевич: «Ну, 
подождите, тогда посидите, подумайте, а я приду в 
следующий раз, кто надумает, того выпущу». Он ушёл, все 
сидят, ждут, когда придёт Михаил Сергеевич. А его уже свергли, 
и Ельцин прошёл, и Путин прошёл. А те всё сидят и ждут 
Михаила Сергеевича. Вот так, прообразно, понятно? 

     Ну, вдумайтесь, спросите любого христианского попа: «Где 
все праведные христиане?» Они вам скажут: «Они в раю», то 
есть в Эдеме. Рай в Эдеме, они все там. А Иисус что сказал? 
«Праведник, принявший меня, в рай попадёт?» Нет. Он сказал: 
«Попадёт в Царствие Небесное». А когда его спросили: «А 
велико ли оно?» Он говорит: «А обителей у  Отче моего 
множество». То есть он не рай обещал, не прародину 
еврейского народа. 

     Но, кто туда попадёт, в Царствие Небесное? Сто сорок 
четыре тысячи праведников из 12 колен Израилевых. То есть 
куда они попадут? В одну из обителей. Всего 144000 из 12 
колен. Вдумайтесь, но когда это будет? «После суда Божия. Суд 
Божий будет после конца Света. А конец Света будет после 
второго пришествия». Было второе пришествие? Нет. Конец 
Света был? Нет. Попал кто-нибудь туда, куда обещал Иисус? 
Да, один разбойник, которого распяли рядом. И Петра 
поставили у ворот, чтобы туда никто не попал. А где все 
праведные христиане? Все в раю. Здесь были рабами, 
научились быть рабами, и туда в посмертное рабство. Потому 
что каждому во гробе бумажка в руку вложена, где написано: 
«Сей есть раб Божий, и отправляется он в рай». Всё, путёвка 
в жизнь посмертная. Здесь был рабом, будь там рабом. 
Выдумывать ничего не надо. Всё наяву. 

     У нашей молодёжи, учащейся в семинарии, есть такая шутка: 
«Будете жить праведной жизнью, обретёте Сваргу пречистую, а 
будете жить неправедной жизнью – попадёте в христианский 
рай». То, куда идут наши Предки – это Вышний мир, а то, что 
для нас нижний мир – это рай, который христиане пытаются 
достичь. Потому что, если он не попадёт туда, то он куда 
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попадёт? В ад. Но для кого-то и ад раем является, потому что 
ниже есть Гады, а ниже Гады Фашиол. 

     Можете просто ради интереса зайти в христианскую церковь 
и побеседовать с батюшкой, и спросить его: «Расскажи мне о 
жизни после смерти». Про рай они, как правило,  не говорят. 
Они рассказывают про девять кругов ада, где какой Демон, на 
каком уровне командует, какой чёрт у какой сковородки стоит. 
Всех по именам, по должностям, всех рассортирует. Но каждый 
рассказывает о том мире, который знает. Вот они об этом мире, 
который уготовили, и рассказывают. 

     Многие говорят: «Но были же праведные люди?» Кто спорит? 
Иоанн Кронштадтский, Иоанн Санкт-Петербуржский-Ладожский, 
Зосима в Тюменской области сейчас правит. Они праведные 
люди. Один из них дал себе зарок, если мать вылечится, то я 
пойду служить в церковь. И он искренне служит. Или у нас отец 
Виталий, он искренне верит, он с добротой ко всем. Как Иисус 
заповедовал, так он всё  и делает. Но это же единицы. 
Подумайте, за 1000 лет христианства кто-нибудь может хоть 
одного праведника христианского назвать? Некоторые говорят: 
«Серафим Саровский и Сергий Радонежский». Но это же не 
христиане. Да, христианская церковь их канонизировала в конце 
XIX века. Сергий Радонежский всегда был волхвом. 
Александр Невский был князь ведун. Но в конце XIX века 
ему придумали христианскую родословную. 

А Иоанн Предтеча кто был? 

    Как вам объяснить? Это Иоанн Креститель, Предтеча, то 
есть  он предсказывал, что придёт Иисус. Но он где 
предсказывал? В Израиле. Это пророк Израиля. И заметьте, 
он ведь, что им говорил? «Я крещу вас водой, но идущий за 
мной будет крестить вас огнём и Духом Святым». Вы в курсе 
этих дел?  Я вам процитировал Библию, слова Джона Баптиста, 
как его называют в США, то есть Иоанна Крестителя. Почему он 
так говорил? Он же жил, оторванный от всего мира, а когда 
побывал на славянских поселениях в Опалённом Стане, 
который сейчас называется Палестина, и увидел, как проходил 
праздник Бога Купалы. Люди купались, очищали свои телеса, 
прыгали через костёр, очищали свою Душу, очищали свою ауру, 
и шли босиком по углям, то есть очищали, укрепляли свой Дух. 
Поэтому он и говорит, что начнём с первого, с купания. И 
каждый заходил в воду, и он подходил, чтобы каждый окунался 
в воду полностью. Ну, хоть так помыть. 
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     Зря смеётесь. Почему Европа вымерла? Многие говорят: 
«Вот, христиане натравили народы друг на друга». Да ничего 
подобного. Христианство в средние века предполагало: «Если 
человека крестить, то есть окропить святой водой, то он 
уже на всю жизнь чистый. То есть, значит, мыться не надо». 
А если человек не моется, то заводятся кто? Блохи, вши, 
которые переносят все эти болезни: тиф, холера, чума. Поэтому 
Европа вымерла, не столько от войн, сколько от болезней. 

     В той же просвещенной Европе в  IX веке грек Велизарий, из 
Византии, как её наши Предки называли - Ромея, побывавший в 
наших славянских землях, он, что писал в своём отчёте? 
«Православные (вдумайтесь, ПРАВОСЛАВНЫЕ – они Правь 
славили, мир Богов своих) словены и русины дикие люди. И 
житие их дико и безбожно. Мужи и девки нагие, вместе 
запираются в жаркой истопленной избе, и истязаша телеса 
своя, хлестя себя прутьями древесными нещадно до 
изнеможения. А опосля нагишом прыгают в прорубь али в 
сугроб, и вновь идут в избы истязать телеса свои». Но 
откуда этот грек мог понять, что такое русская банька с 
веничком. Конечно, для него это садизм. Как это себя прутьями 
хлестать, да ещё в такой натопленной бане? Греки же в горах 
жили. Там воды мало, воду надо беречь. И ходили по принципу 
«грязь не сало – потряс и отстало». 

Ни один священник не ответит на вопрос: «Что такое 
Царствие Небесное?» Как вы на этот вопрос ответите? 

      Я вам скажу словами Иисуса Христа: «Не ищите 
Царствие Небесное на Небесах, оно внутри вас». Оно 
внутри вас. 

Как его почувствовать? 

    Вы помните ваши бабушки и дедушки вам сказки 
рассказывали, когда вы маленькие были? Они вам указали этот 
путь. Каждому из вас они сказали: «Идите туда, незнамо куда, и 
принесите то, не зная что». То есть идти туда незнамо куда, шаг 
в любую сторону – уже будет неправильно. Идите вглубь себя. 
Здесь, в хранилищах Родовой памяти найдёте то, что ещё не 
знаете. Но, то, когда вы это найдёте, будет с вами, как 
внутренний голос разговаривает. Он вам такую мудрость 
поведает, что никакой священник вам этого не расскажет об 
истории, культуре, традициях и прочее. То есть вот он ответ. 
Куда пойти? Вглубь себя, у вас внутри это всё хранится. 
Неожиданно? 
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А как это ощутить? 

Благодатью. 

В некоторых псалмах поётся, что Царство Небесное – это 
есть вечный покой. 

    А вечный покой – это забвение. А забвение – это вечная 
смерть. Нам такого не надо. 

Но в Ведах написано, с чего всё начало быть? Из  блаженства 
все начало быть, от блаженства поддержки… 

    Это, какие Веды? Это не в наших Ведах, это из Вед 
господина Барашкова.  

(Открывает Славяно-Арийские Веды). Вот я скажу вам, как всё 
было. 

Некогда, вернее тогда, 
когда еще не было времен, 

не было Миров и Реальностей, 
нами, людьми, воспринимаемых, 

был, не воплощаясь, 
один только Великий Ра-М-Ха. 

Он проявился в Новую Действительность 
и от восприятия Новой 

Безкрайней Безконечности 
озарился Великим Светом Радости. 

     Вот  вам первоначальный огонь. Заметьте, «был, не 
воплощаясь», но «он проявился в Новую Действительность», 

где, возможно, он не один. А значит что? Конечной точки 
познания нет. То есть пройдут миллиарды лет, пока мы 
достигнем уровня Рамхи. Но мы сейчас познаем только нашу 
действительность, новую. А что там в старой? А за старой там 
может ещё есть, что познавать. Поэтому что? Жизнь вечна. 
Живите и познавайте, трудитесь и созидайте. А покой? Ну, я 
не знаю. Для меня покой, когда я тружусь, тогда у меня Душа 
спокойна. Для меня вот так. А лежать, смотреть в потолок? Ну, 
пролежите 15 минут, 2 часа, год – пролежни начнутся. 
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Вы говорите, что в Беловодье старая Вера крепка. Но здесь 
западная часть России и при христианизации много 
претерпело. Я в Ведах читал, если  я точно помню, что с 
братьями вашими поступайте, как велит совесть и правда 
наша копная, а с остальными же поступайте так, как они с 
вами, ибо каждому воздастся по мере деяний. В связи с этим 
вопрос: «Есть ли какое-то понятие в ведизме или основные 
постулаты войны за Веру и чистоту Расы? Образно говоря,  
наш джихад. 

     Я понял вопрос. Сразу же хочу сказать, что Джихада в 
переводе с арабии означает ПРОСВЯЩЕНИЕ, а сейчас 
трактуют, как ВОЙНА. У нас говорили:  

«Не причиняй вреда никому. Не отнимай жизни у ближнего 
своего, ибо не ты её дал, а Боги дали. Но, не щади ворогов, что 
идут в земли ваши со злым помыслом и с оружием».  

У Перуна есть  другая заповедь: 

 «Не хвались своей силою езжая на брань, а хвались своей силой 
с поля боя съезжаючи».  

Есть ещё другая:  

«Как с вами поступают люди, так и вы поступайте с ними, 
ибо каждое деяние своей мерой мерится». 

      В христианстве есть такая заповедь: «Ударили тебя по 
одной щеке, подставь другую». Наша молодёжь говорит: 
«Ударили тебя в щёку, отруби руку, тебя ударившую – в 
следующий раз нечем бить будет». 

     То есть, зло должно быть наказуемо. Говоря языком 
математики: «Минус на минус даёт плюс».  

      Но, заметьте, что значит совесть – мерило? К тебе пришли с 
оружием, ты дал отпор, но при этом не мсти, никакой мести 
быть не должно. Наказать – да! Но, не мстить.  

     Месть славянам не присуща. Месть затуманивает разум, 
сердце и убивает совесть, поэтому мести никогда не было.  

     Вот смотрите, напал Наполеон на Россию. Что сделали? 
Проводили его до Парижа, покушали там, сказали: «Быстро, 
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быстро накормить!» Рассчитались, поэтому там и «Бистро» - 
система быстрого обслуживания. И куда? Домой пахать. 
Национал-социалистическая Германия напала и что? 
Проводили войска до Берлина, подписали капитуляцию. И 
куда? Домой пахать. 

    Даже вдумайтесь, Российская Империя захватила, 
освободила Грецию, и императорская монархия создала для 
Греции республиканскую конституцию. Что может быть 
абсурднее, да? Но, сделали. А почему? Есть наша земля, а есть 
чуждая. Мы живём по закону. Есть закон совести – ему следуем. 
Но никому не мстим. Пакостишь? Наказали. Незря же есть 
мудрость, она и взрослому подходит:  

«Когда молодому отроку мудрость Богов и Предков не входит 
сквозь уши, её направляют ивовою ветвью на берёзовой скамье 
через седалищное место», то есть розгами. А почему? А 
Кундалини поднимается, и мозги начинают работать. То есть 
наказать, но при этом ребёнок запоминает заповедь: «Не 
всякий, кто приносит тебе пользу, а желает тебе зла. Чувствуя 
боль на себе, не причиняй её другим». И всё, после этого никто, 
просто так, другому зло не причинял. Но любое зло всегда 
наказывалось. То есть зло не оставлялось прощённым. Но 
мести не было.  

По совести: сделал зло – наказали. 

Но наказания нет до сих пор. Их храмы стоят до сих пор на 
нашей земле. 

    Ну, есть христиане, они  живут по своему закону. Я же 
объясняю. Храм стоит христианский. Где они его поставили? На 
болотце или ещё где? Нет, на пригорке поставили. А что это за 
центр? Центр чего? Я, вот, проехавшись по Державе, за 
последние 12 лет, побывал во многих открытых христианских 
храмах. Помимо того, что у меня духовное образование, у меня 
ещё и светское образование – инженер конструктор 
радиоаппаратуры. Поэтому, что такое линии Хартмана я знаю. 
Так вот центр христианского храма, сколько я не ходил, 
везде – это отрицательная точка выхода линии Хартмана, 
пересечение на отрицание. Раньше, почему говорили, что 
заходишь в храм, построенный до революции, и Душа поёт? Не 
важно, что я славянин, захожу в христианский храм. Матушка у 
меня христианка, а я по отцу старовер. Мать христианка, но это 
её выбор. Она посылает за свечками, зашёл в 
дореволюционный храм – дышится легко. Заходишь в 
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современный, этот полужелезобетонный – всё, такое 
ощущение, что с тебя вытягивают всю энергетику. Сразу же 
вышел. А почему? Их храмы стоят на отрицательных точках. 
Они с вас не только силу жизненную забирают, но и денежку. 
Сами замечали,  наверное, что когда многие приходят, свечку 
поставят за упокой, поклонятся, помолятся, перекрестятся, и тут 
же подбегает бабулька в чёрном платочке, свечку гасить: 
«переворачивает вверх ногами» и поджигает. Ты поставил, 
чтобы в Светлом мире был усопший, а она перевернула, а это 
делают только сатанисты. Поэтому, хочешь, чтобы помогла 
твоя свечка, стой, пока она не догорит. Но, при этом, а 
звонил ли колокол, когда вы ставили свечу? 

     Раньше же было как? В любом капище, любом святилище 
зажёг огневицу, раз по колокольчикам – наверх Предкам звуком 
сообщил. А многие говорят: «А почему вот в церковь зайдёшь, 
свечку поставишь, и если колокол звонил, значит, на Душе 
легче стало, если не звонил, то нет?» Я говорю: «Так не 
услышали. Просто деньги подожгли и всё. Понятно, да?  

     У нас свои священные места. А христиане сейчас ставят 
церкви, где придётся. Ну, пусть ставят. А здесь столько 
дольменов, менгиры, потом в горах древние эти храмы. Ну, не 
нравится вам христианский храм, не ходите туда. Зачем 
ходить? Ну, постоит он, и сам развалится. Люди не будут ходить 
– всё развалится. Они же для чего его сейчас строят? Чтобы 
туда пришли, принесли деньги. А вы ходите на свои священные 
места. Здесь же столько святых мест. Можно просто выйти в 
поле, встали, и как точка выхода силы положительная – и на 
Душе поётся. Ну, сделайте там святилище. Кто вам не даёт? И 
не надо ждать, что кто-то придёт и сделает. Не зря же, Предки 
говорили: «Глаза боятся – руки делают». 

У нас Ведическая Вера, её так сказать порушили христиане, 
иудеи и прочие. 

Нет, не порушили.  

Ну, рушат. 

   Рушат официально, но дома  у вас, она существует 

У нас уже до чего дошло? Раньше была Святая Русь. Сейчас 
уже ни Святой Руси, ни России уже не стало у истинно 
русских людей. У всех есть, например, Адыгейская республика, 
Башкирская Республика, а у нас нет ничего русского. Как вы 
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думаете, возродится Святая Русь? Будет такая 
возможность? 

     Святая Русь может и не будет. Россия, может, будет. Может, 
будет Славяно-Арийская Держава. Может быть,  вы будете жить 
в «Святой земле Скифии». Но откуда? От вас всё зависит. 
Сидеть и ждать, что само что-то сделается?  

     Понимаете, всё создаётся трудом. Раньше же созидали с 

детских лет. Привожу заповедь Перуна: «Омывайте после 
деяний руцы ваши, ибо кто рук своих не омывает, тот силу 
Божию теряет». С детских лет, не успели домой зайти, мама, 

папа, что говорят? - «Марш руки мыть». Вот вам прививалась 
заповедь Бога Перуна. «Не лезь поперед батьки в пекло». 
Слышали такое? Но, ПЕКЛО, что есть такое понятие у 
христиан? Нет, у них есть ад. А «пекло» - это чисто славянское, 
и находится оно там, где христианский рай, в одном и том же 
месте. 

     Казачьи разъезды после одиннадцати наркомана какого-то 
поймали, нагайками его выпороли, и всё. Трое уже бросили 
принимать наркотики. И в подвал каждого прилюдно, разогнали 
Кундалини и всё. 

И где это так? 

     Да у нас. Но, если ваш ребёнок дома не слушается, вы же 
ему тоже по заднице надаёте.  

Я русский националист, состою в Русском Национальном 
Единстве (РНЕ).  

  

Знак мы носим, вот на груди. Общество нам предлагает, что 
если бы вы знак сняли, то русский народ быстрее к власти 
пришёл, что это фашистский знак, что он идёт в 
противоречие с русскими, и что мы неправильно сделали, что 
надели этот знак, якобы, что сейчас его снять надо. Мы 
считаем, что если мы снимем этот знак, то потеряем 
покровительство Богов. Поясните, правильно ли мы делаем? 
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     Можно, прежде чем я отвечу наводящий вопрос: «Вы к кому 
из четырёх подразделений бывшего РНЕ относитесь: Первое – 
гвардия Баркашова, второе – катинцы, третье – автономщики и 
РНЕ на славянских устоях? К кому? 

Сначала я был у Баркашова, как все. Сейчас я отношусь, по-
моему, автономщики и питерцы пойдут по одному пути. Я 
сейчас отношусь к питерцам, которые остаются на том 
пути, по которому шли. 

     То есть уже без Катина и Баркашова? 

Да. И сейчас я вынужден возглавлять это организацию, я 
подполковник. 

     У нас тоже во многих Родах есть представители РНЕ. Но, 
допустим 70% общинников, которые состояли в РНЕ, их 
выгнали из РНЕ, как им было сказано «за пропаганду 
язычества». 

Ну, со мной точно также поступили. 

    Вы понимаете, допустим, в Екатеринбургской общине, это 
бывший город Свердлов, общинник был руководителем 
Свердловского областного РНЕ. Его, за то, что он 
распространял Славяно-Арийские Веды, его представитель по 
Сибирскому региону самолично отстранил. Сейчас в РНЕ, те, 
кто был на славянских устоях, они как были, так и остались в 
наших славянских общинах. А те, кто в РНЕ на христианских 
устоях, они пытаются с собой батюшек тащить к нам в общины, 
чтобы, как они говорят: «Чтобы овец неразумных на путь 
истины наставить». Я говорю: «Где вы овец здесь нашли? 
Здесь одни волки». Всё, сразу же намёк понимают. Они говорят: 
«Ну, у Баркашовцев же свастика?» Я говорю: «Не свастику 
взял Баркашов. Это не свастика, это СОЛАРД – символ 
Величия Плодородия Матери Сырой Земли. А там уже 
появились какие-то суасти-асти, название, которое придумали 
национал-кришнаиты. То есть программа-то была изначально 
нормальная. Но, куда повели? И кому продались? Ведь 
заметьте, 480 городов, в которых было зарегистрировано 
Русское Национальное Единство. Минимум по 10 человек, 
значит, почти 5000 человек, на которых есть адрес, телефон, 
фамилия. Кому это сдали? 

Это мы все понимаем. 
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     А главная-то сила? Даже не то, что вот требуют: «Откажись». 
У нас же тоже требуют: «Снимите свастики с храмов!» Я 
говорю: «Это с какой стати?» они: «Вот, её Гитлер 
использовал». Я говорю: «Позвольте, я вам сейчас покажу 
очень много документальной съёмки Третьего Рейха. У них на 
танках кресты.  

   

Поэтому раз на самолётах и танках кресты, тогда снимайте с 
христианских церквей все кресты, их же Гитлер использовал. 
Куклу Барби запретить, потому что кукла Барби была 
изображена на бомбе, которую сбросили на Хиросиму. Поэтому, 
символ атомной бомбардировки, когда погибло 200 тысяч 
людей – всё запретить. Это же абсурд? Мы живём, вы 
вдумайтесь, бред же распространяется, что свастика – это 
четыре буквы «Г» - Гитлер, Геббельс, Гиммлер, Геринг, как 
будто Третий Рейх писал по-русски, русскими буквами. 

Четыре буквы «Г» - господь, господь, господь, господь. 

Да не было на Руси вообще господ. У нас не было слова 
«Господь». Господь – это сокращённое от слова «господин», это 
христиане принесли. Господства у нас не было. У нас люди 
братались с Богами.  Помните фильм «Русь изначальная», 
когда волхв Велимудр на Сварога: «Ты почто супостата не 
отвёл?» Паренёк сидит: «Велимудр, ты чего на Сварога 
кричишь?» Велимудр: «От него свой Род ведём, а по-
родственному и поворчать можно». 

    

Кадры из фильма «Русь изначальная» 

http://pics.livejournal.com/smelding/pic/0007xph2/
http://pics.livejournal.com/smelding/pic/0007ykk8
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 Видите, наши Предки то с Богами братались, были 
родственниками. Но, среди родни чего не бывает. Поворчишь, 
тут же и помиришься. Требы принёс, всё нормально. И мы же не 
просим их ни о чём. Мы славим их. За что? Они нам жизнь дали, 
они нас породили. А где наши Боги живут? В Прави. Поэтому 
мы Правь славящие – православные. 

     Многие говорят: «А как же христиане православные?» Я 
говорю: «Да никогда христиане не были православными. 
Христиане всегда были правоверные. В 1054 году христианская 
церковь разделилась на две: на восточную и западную. 
Западная - объявила себя Вселенской, то есть католической. А 
восточная - осталась Ортодоксальной. Ортодоксия в переводе 
с греческого означает ПРАВОВЕРИЕ. Это в 1666 году по Р.Х. 
Никон решил искоренить из памяти народа всё понятие, как он 
говорил «о языческой вере», то есть о старой Вере. Было же 
двоеверие. И он что сделал? Заменил слово «правоверная» 
вера христианская на «православная». 

 

Церковный Собор 1654 года (Патриарх Никон представляет новые 

богослужебные тексты) 

 

 А старообрядцы отказались, поэтому стали раскольниками. 
Пётр первый издал «Духовный Регламент» в 1721 году, где 
написано: «Яко христианский государь правоверия святой 
церкви блюститель». Православными христиане себя начали 
называть только когда? В конце XIX века, когда православных 
святых, то есть не христиан, канонизировали. Даже вдумайтесь, 
Куликова битва: Дмитрий Иванович Донской был христианином. 
Где было всё христианское церковное руководство? В Москве. 
А чего же оно не благословило? Почему не благословило? 
Потому что оно сказало: «Любая власть от Бога. Угодно Богу, 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Patriarch_Nikon_Revising_Service-Books.jpg
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чтобы Мамай сидел в Кремле, значит, он будет». Кстати, кто 
не знает, Мамай – это христианское имя. И он откуда шёл? Из 
Крыма. И у него было могучее «татарское войско». Но, кто 
был в войсках Мамая? Генуэзцы, испанцы, европейские 
рыцари. Как вам такие монголо-татары, да? А на стороне 
Московского князя, кто стоял? Казанские татары, Астраханские 
татары, Московские татары. Так, кто с кем воевал, и где? 

 

 Но, вдумайтесь, когда началась битва, погибла Московская 
дружина почти вся, и рухнуло Великокняжеское Знамя, на 
котором лик Спаса был, то по всем законам войны всё русское 
войско должно было либо бросить оружие и бежать, либо 
сдаться в плен. Это же даже христианский летописец описывал, 
что «вмиг над полем боя пронёсся клич-призыв к старым 
славянским Богам: Сварогу, Одину, Перуну, Велесу, 
Стрибогу». Кстати, Карамзин это счёл сказкой. «И вмиг над 
полем засияла золотая вращающаяся свастика, и 
одновременно, христолюбивое рыцарство (то есть 
Московское) обратилось в орду озверевших язычников, 
которая, сметая всё на своём пути, полностью уничтожила 
войско Мамая». С какой стати бы христианский священник стал 
перечислять всех славянских Богов, и что был единый клич-
призыв, и вращающаяся золотая свастика, то есть огненная над 
полем боя. То есть они получили силу от своих древних 
Предков. И почему мы должны ради кого-то, что кто-то там где-
то использовал – отказываться от своей Родовой Символики? 
Огненная Свастика – это древний символ Рода. Но нас же 
всех Род породил. Это что мы должны от своих родичей, от 
своих родителей отказаться? 

Но, вы нас Духовно поддерживаете, это такая миссия ваша? 
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Конечно. 

Член РНЕ: Я хотел задать вопрос: «Правильно ли мы делаем? 
Мы не хотим отказываться от своих Богов. 

     Всё правильно, только с умом надо всё делать. Не 
поддавайтесь на провокации. И старайтесь не верить Московии. 
Я это говорил и раньше. Зачем шило на мыло менять, один 
город покойников на другой. Мой дед всегда говорил: «От 
Московитов может быть что-нибудь путное? Поэтому запомни: 
«До Богов высоко, до Московии далеко, живи так, как наши 
деды наставили. Но, самый главный принцип запомни на всю 
жизнь и передай своим детям и внукам:  

«Главное, чтобы возле куреня не было ни одного пня, чтоб 
росли дубы и берёзы и не видеть материнские слёзы». 

То есть, что такое курень объяснять не надо, да? 

Главное, чтобы не поддаваться на провокации. Сплачиваться 
надо, а не разъединяться. Для чего объединили Баркашовцев? 
Смысл в том, чтобы разъединить. 

В 1996 году вы выступали на Соборе Духовного единения 
славянских народов. Как сейчас вы к этому относитесь? Я бы 
хотела, чтобы вы высказали свою точку зрения на союз 
Богов. 

     Да, в 1996 году я был на Соборе Духовного единения 
славянских народов. Посмотрел, что там, как? Даже показали  в 
программе «Итоговый вечер. Москва»: «Посмотрите, как 
главарь опричников из Омска пол зала поставил в фашистском 
приветствии», то есть «Слава Богам и Предкам Нашим!» То 
есть для них это было Гитлеровское приветствие. А там, как раз 
на второй день, по-моему, они пришли с собора Сергия 
Радонежского, то есть они ходили туда в храм, проводили 
обряд. А я сказал: «Что? Сергия помянули, а сегодня день 
Василия Буслаева – защитника Земли Русской. Его что не надо 
что – ли помянуть? И весь зал поддержал. Я думал, что та 
телевизионная журналистка, которая комментировала, 
микрофон проглотит от удивления. Ну, граждане Московской 
национальности, что с ними сделаешь? 

     Да был там. Но, то, что потом начали  проповедовать, вы же 
видели. Там меня расписали на три дня. Я выступал только два 
раза, два дня. На третий день я отказался выступать, потому 
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что мешала женщина, которая постоянно бегала и по сотовому 
«Иисус Христос» звонила: «Послание от Иисуса Христа», 
«Послание от Иерархов». Я говорю: «Вы либо сотовый 
отключите, либо соберите все послания в одну кучу, а то 
невозможно говорить». И у них цель Собора провозгласить: 
«Спасение Мира по закону христианства». Я подошёл, говорю 
«Зачем мне это?» Они: «Ну как, вы что не присоединитесь?» 
Я говорю: «К чему?» Они: «К христианству». Я говорю: 
«Зачем? У меня своя Вера». Они: «Ну, вы же приехали?». Я 
говорю: «Так сказано было Собор славянских народов, а у вас 
здесь христианство». Там даже этот приезжал Сергей Торопов 
– Виссарион. 

Да, он развернулся и уехал. 

     Нет, он уехал потому, что хотел, чтобы ему дали без очереди 
выступить, он же пошёл на повышение. До этого он говорил, что 
он Сын Божий. И когда меня спрашивали: «Это правда, что он 
Сын Божий?» Я всегда говорил: «Да, мы все дети Божии». А в 
1996 году он пошёл на повышение, он стал «Отцом 
Небесным». То, что он там придумал, это его дело. Ну, пускай 
он делает, ходят люди. Вы послушайте, что мне понравилось в 
Серёже Торопове? Его донимали вопросами, донимали: «А вот 
в Библии говорилось так, а в вашем третьем завете так. А 
почему вы говорили тогда так?» Мне понравилось, как он 
ответил: «Да не мудрствовать – трудиться надо, и всё 
приложится». 

     Чего мудрствовать, трудитесь. И заметьте, они же не строят 
пятиэтажек железобетонных, они из дерева рубят дома. Сейчас, 
насколько я знаю от помощника, который за храмом 
приглядывает, у него невеста в Иркутске, мама её у 
Виссариона. Он съездил туда, приехал и говорит: «Во, у них 
прогресс. Люди начали оживать». Я говорю: «Какой прогресс?» 
Он: «Виссарион им разрешил кушать сметану, масло, 
творог». А до этого они только трудились и там готовили на 
одной чечевице. И он видит, что люди уже исхудали. А как 
трудиться, если сил нет. И всё, он разрешил, они пошли на 
поправку. Так он говорит: «Этот краснодеревщик (они там у 
староверов покупают молоко), он отъелся, руки перестали 
болеть. И если бы ты видел, какой он сделал цветок, он как 
живой из дерева». То есть вы понимаете, профессионалы 
собираются. Они туда приехали, и уже не уедут оттуда. 
Почему? Они продали свои квартиры и все деньги отдали, 
деньги ушли. И они остались там. Почему? Им сказали: 
«Трудитесь, и Бог вам даст всё, что вам угодно». И они 



darislav.com 

132 
 

трудятся. Подходят: «Работу отложи, иди покушай». Он 
помолился, покушал и опять трудится. Натрудился, всё – до 
подушки и спать. Вы поймите, человек целиком отдаёт себя 
любимому делу, творчеству. Он не работает, он трудится. 
Славяне же никогда не работали, никогда не работают, и не 
будут работать. Потому что работа – удел рабов. Славяне 
всегда трудились, ибо они вкладывали Душу в плоды своего 
труда. 

     Много сейчас создаётся. Ко мне приезжают и говорят: «Вот 
там создалась «русская языческая община», там – «славянская 
языческая община», то какой-то «славяно-языческий союз». 
Сокращённо СЯС. И знаете, какая у них цель? «Бей жидов – 
спасай Россию». Ну, убьют всех, а что дальше то? 

     Никогда славянская Вера, славянская культура не строилась 
на системе отрицания кого-то или уничтожения. Системы 
насилия не было. Многие говорят: «Ну, как же, насилие? 
Азербайджанцы покупают сибирскую картошку и торгуют ею на 
базаре». Я говорю: «Кто вам такое сказал?» Они: «Ну, вон 
читайте статью: «Баркашовцы избили азербайджанцев, за 
то, что они продавали сибирскую картошку». Я говорю: «Так 
правильно. Зачем? Ну, привези ты с Азербайджана картошку и 
продай. Что ты тут же покупаешь и втридорога продаёшь? А кто 
виноват? Тот, кто вырастил, и тот, кто покупает. Сами виноваты, 
что между ними вклеиваются азербайджанцы. Что, трудно 
проехать лишних четыре остановки до базара и прямо, не 
заходя на базар, у тебя люди купят эту картошку за эти деньги. 
Ему лень ехать, он продал другим. Так кто в этом виноват? Ну, 
уберите вы посредников и всё. Они увидят, что от вас ничего не 
получишь, и уедут в другой регион. И пускай они едут во 
Францию, в Эмираты, куда угодно, и там живут. 

Вы были в Индии у Саи Баба? 

    У Саи Баба не был, но много есть видеоматериалов. Моё 
мнение: Он ведёт свою политику. Для него самое главное – 
объединить людей вокруг себя. Он там пепел материализует. 
Вы понимаете, даже если бы меня пригласили, я никогда не 
пойду на поклон к пеплу. Помните, ходит этот маленький 
мелкий африканец, из руки сыпется священный пепел. Люди 
верят, что он помогает. Он может простой древесной золы вам 
насыпать, вы выпьете, и вам поможет, потому что вера. Да, 
кому-то помогает. Вы посмотрите, я на видео специально 
отслеживал, как он идёт. Все должны стоять на коленях, потому 
что он ростом с собаку, где-то «метр с кепкой», ну небольшой. 
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Зато можно использовать наше сибирское выражение. И все 
должны быть на коленях. И он идёт: «Этому я дам, этому не 
дам». Ну, там такое самомнение. Вы понимаете?  

     Я глава церкви, но я не настоятель храма, мне подчиняются 
общины по всему миру. 

По всему Миру даже? 

     Ну, а как вы хотели, наша церковь единственная, где 
Духовная власть переходит от старцев молодым, чтобы 
молодой успел что-то сделать. И все общины, все весевые 
управления подчиняются главе церкви. У нас Духовное 
подчинение. А так любой может придти со мной пообщаться. Вы 
попробуйте подойти пообщаться к митрополиту, там такая 
охрана, что не подойдёте. 

Да, я с вами общалась свободно. 

     Со мной может общаться любой человек. На Празднике на 
Купалу, приезжают и многие говорят: «Отче, а что вот ты, 
Велеслав, Велегор и дед Юрий, и никто больше на празднике 
не будет из старейшин?» Я говорю: «Почему?» И дети 
подбегают: «Отче, там дедушка приехал». Я говорю: «Какой 
дедушка? Ну, пусть проходит». Дедушка идёт в таком 
стареньком пиджачке, в шапочке, 75-летний дедушка – 
Верховный жрец Марийской республики. Переоделся, 
облачился в священное одеяние, всё, стоит жрец. Опять 
переоделся – опять идёт дедушка незаметный. Все говорят: «А 
почему вы как священники христианские не ходите по улице в 
своих облачениях?» Я говорю: «А зачем? Вы знаете, почему 
муравьи или крокодилы выжили, а динозавры нет? А не 
высовывались». 

 И почему я должен закрываться? От кого? Они-то закрываются, 
они боятся, потому что они не верят в то, что проповедуют. Они 
не знают о том, что есть жизнь за пределами нашей мерности. 
А я знаю, я там побывал, поэтому напугать меня тем, что я знаю 
нельзя. Я был там, я знаю, что жизнь там продолжается. И 
наши, будем говорить, воины это знали. И заметьте, раньше 
система была какая? Принцип кулака: (показывает на пальцах) 
«Вот этот воин охраняет жизнь этого, этот охраняет жизнь вот 
этого, этот – этого. То есть никто не думал о своей жизни, он 
знает, что его соратник отвечает за его жизнь. И эта пятёрка 
могла пройти войско чужое в одну сторону, потом вернуться - в 
другую, и все живы здоровы. А почему? Многие говорят: «Да 
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потому, что они Спасом владели». Могли и не владеть, а 
пройти, потому что они за свою жизнь не боятся. Они знали, что 
есть люди, которые отвечают за их жизнь. А они отвечают за то, 
чтобы уничтожить врага, который пришёл на родную землю. 

     Или вот молодёжь меня спрашивает: «А как научиться, 
хотя бы Спасу сибирскому?» У нас по–другому, есть закрытые 
общины, куда посторонних не пускают. Там передаётся 
РОТОБОРСТВО из поколения в поколение. Но, туда 
посторонних не пускают, чтобы не утерять секреты мастерства 
и, чтобы люди неподготовленные не овладели этой системой. 
Для простых общинников-прихожан у нас есть маленько другая 
система. У нас староста родовой общины Святорасы, он ведёт 
секцию в спортзале, ходчиков воспитывает. И написано: «Школа 
тайского кик-боксинга». Он обучает кик-боксингу и тайскому 
боксу ребят, смотрит, как они подчиняются дисциплине. После 
двух, трёх, иногда четырёх лет он отбирает из них лучших и 
начинает с ними занятия ратоборством. Понятно, да? Но многие 
говорят: «А как научиться каким-нибудь приёмам или Спасу?» 
Это же очень просто. Видели, как дети играют в вышибалы? 
Стоят двое, девочки  или мальчики, а третий посредине и 
кидают мячик, чтобы попасть, а тот уворачивается.  

 

     Только у нашей молодёжи это всё по-другому. Те стоят в 
очерченных кругах, и этот стоит в очерченном круге. Мечом 
бросают, и он должен увернуться, либо поймать его в боковом 
положении. После мячика, когда натренировались, берётся 
«дрозд» (короткое копьё), начинают бросать и тоже надо 
научиться ловить не на себя, а сбоку к себе. Потом берётся лук 
и  стрелы с системой, как у мыльницы с присоской, и 
перехватывают стрелу на лету. Тренируйся, опыт накапливай. 
Научишься на стреле, потом будешь пули ловить и 
уворачиваться от них. Но при этом, если ты стреляешь в цель, 
тренируешься, например, из лука стрелами, ты должен 
представить, что это часть тебя. Настроишься, отпускаешь, ты 
уже в цели, и стрела сама попадёт в цель. Не как учат, чтобы ты 
думал какой угол наклона и прочее. Представь, что ты единое 
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со стрелой, и она будет там, куда ты хочешь. То же самое 
стрельба из оружия. Никогда не надо, вот на этот угол 
плавненько  не дёргать. Ничего подобного. Представил, вот 
оружие – это часть тебя. Вон мишень, вон десятка – бах и пуля 
в десятке. Вот так оно всё и делается. 

     Я, почему так говорю? Потому что, когда я на дембель 
уходил, ко мне подошёл начальник штаба и говорит: «Слушай. 
Зачем ты эти бумажки повезёшь, оставь – соревнование по 
стрельбе, автогонки на ЗИЛах между батальонами. Оставь в 
батальоне хоть какая-то память будет». Я говорю: «А они 
мне не нужны, возьмите». Стреляли там из положения лёжа, с 
колена, стоя. Можете представить, как можно выбить 398 из 
400, с автомата. Можете представить? А ты представь, что ты 
сливаешься, что это одна система, вот. Твой мозг провожает 
пулю в десятку. Всё, и автомат управляем, ты един. Ты не 
думаешь ни о чём. За тебя всё делает твоя Родовая память. 
Если ты будешь контролировать себя – ты никогда не 
победишь, ни в драке, нигде. Тебя контролирует твоё 
подсознание. Будь там даже драка. Все мы были молодые, все 
мы дрались. У нас на Омке не только драки были, но и 
перестрелки, то есть там защищали каждый свой берег. А в 
драке там не разбираешь. Особенно в парке культуры, у нас 
там было между русскими и казахами, отстаивали свои 
территории. Потом идёшь домой: «А ты чего по сторонам не 
смотришь, мне-то чего в ухо дал?» Я говорю: «А что я тут 
сортировать должен? Не попадайся под руку». Так же у 
юмориста, Евдокимова – и своих, и чужих всех в реку загнал. 
«Своих-то выпусти. - Ага, сейчас я вас тут сортировать буду». 
На этом и строилось всё воинское искусство. Не ты стреляешь, 
тебя Предки направляют, на цель. Не ты бьёшь, ты отражаешь 
удар. Но если идёт свара, толпа на толпу, то только успевай, 
подставляй защиту рукой, схватывай чужую энергетику и 
отвечай.  

     Заметьте, чем отличается славянская система единоборства 
от восточной? Восточная идёт – удар рукой, назад руку, удар - 
назад. А у нас - удар кулаком, локтём, плечом, то есть начал 
вертушку. Как там бьёшь? Куда бьёшь? Наотмашь хлестанул, 
всё, попал по кончику носа. Что он тебе сделает? Да ничего. У 
него слёзы из глаз, дыхание перехватило. Что нужно сделать? 
Тут же ремень сдёрнул, руки сзади завязал. Легонечко по 
кончику носа, энергию у него сбросил, всё, больше ничего не 
нужно. Драться не надо, но за себя постоять всегда нужно. Хотя 
у славян всегда считалось, что самый лучший бой, это не 
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начавшийся бой, который ты выиграл до его начала. Вот здесь 
(показывает на голову). 

      Есть такая притча восточная: Два мастера восточных 
единоборств, каждый в своей области победили и идут в город, 
чтобы проверить кто сильнее. Они встречают третьего. Он 
говорит: «А я тоже мастер». Ты какого единоборства: «Я кунг-
фу»   

И я -  кунг-фу. 

 И я – кунг-фу.  

     Так, надо определить, кто из нас сильнее. А тот говорит: «А 
давайте у старейшин спросим кто из нас самый лучший, 
самый сильный». Те, которые двое вместе шли, говорят: «Ну, 
давайте такое жёсткое испытание». А третий говорит: «Ну, я 
согласен на любое». И старейшины постановили, что пускай 
народ бросает в них камни. И заметьте, один очень ловко 
уворачивался от всех камней. Его напарник, с которым он 
пришёл, до него камни не долетали. А в третьего вообще никто 
не бросил. Понятно? Вот она психология. Он так построил 
расположение своего энергетического тела, что в него никто 
даже камень не бросил. И поэтому каждый должен заниматься 
именно тем делом, которое ближе его сердцу, его Душе. И не 
слушайте, что кто-то приедет и скажет, что делай это или это. 
Нет. Каждый должен делать то, что он может делать лучше 
всего. 

По этому поводу есть ещё одна восточная притча: Будда идёт 
по берегу и видит, мальчишка в пыли валяется. Он говорит: 
«Мальчик, ты что делаешь?» Он: «Я играю». Будда: «Занялся 
бы лучше медитацией». Будда пошёл дальше, сел на лодку, и 
его повезли по реке. Он слышит шум, оборачивается и видит 
мальчишка бежит по реке, по воде. Подбегает к лодке: 
«Дяденька, а что такое медитация?» Будда говорит: «Тебе не 
надо ничего, иди, валяйся в пыли».  

     Это говорит о чём? Что в вас с детства всё уже заложено 
Родом. Да, у кого-то система воспитания построена так, чтобы 
вы это забыли. Не зря же вам постоянно напоминали Предки: 
«Пойди туда - не зная куда, принеси то – не зная что». 
Прикоснись к своим корням. Открой дверь в Божественный Мир, 
в Мир Рода своих Предков. Кто это вам не даёт? 

С чего начать? 
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     С себя. С чего начинать? Веды раскрывают: Начните с 
гармонии с природой. Некоторые спрашивают: «Как обрести 
силу?» Чтобы обрести силу, надо освободить для неё место. 
Сила, где находится у человека? Там, где сейчас у человека 
уста. Для начала избавьтесь от усталости и хворей. Многим 
говорю: «Начните с баньки – попарьтесь». И каждое утро 
отдавайте всё негативное земле. Она вам даст вам всё чистое, 
свежее. Ходите босиком по земле, хотя бы минуту, полминуты 
для начала. Ходите по земле. Ничего страшного в этом нет. 
Наоборот, заметите, что будете избавляться от всяких хворей и 
болезней. 

      Почему в человеке столько болезней? Вы посмотрите, 
гляньте на вашу обувь. У всех резиновая подошва. А резина это 
диэлектрик, вы оторваны от земли. Поэтому в вас и болячки 
всевозможные и сил не хватает. 

     И то, что вы спрашивали. Моё отношение к Саи Баба: Я к 
нему никак не отношусь. Он живёт в другой стране, он 
представитель другой культуры. Он вообще человек другого 
народа. Как он живёт? Хорошо? Плохо? Пускай, как хочет, так и 
живёт. Это его право. Он нашёл свой путь. Но, никогда белый 
человек не пойдёт по пути чёрного, так же, как никогда чёрный 
не пойдёт по пути белого. Даже негритянские учёные из ЮАР, 
они научно проверили по генетике, что если чернокожий 
человек начинает изучать культуру белого человека, то рано 
или поздно он сходит с ума. Но, если белый человек начинает 
изучать культуру чёрного человека – у него не будет ничего, но 
стоит ему начать следовать этой культуре, он тоже сходит с ума 
и  деградирует. А для этого стоит только телевизор включить. 
Что идёт по экранам телевизоров? Такое ощущение, что у нас в 
России живут одни негры и цветные. Русского человека вообще 
нет. 

Одни картавые. 

     Да и их уже выселили, и картавых. Как это ни прискорбно, но 
и картавых выселили с экранов телевизоров. Кто на экранах? Я 
же говорю – цветные и негры. Даже там белокурая негретоска 
пытается рассказать про это. Так и хочется написать на 
телевидение и спросить: «Ну, и кто вы после этого?» То есть 
куда они? Всё в низменное. 

У Кандыба есть много книжек, в том числе «Идеология 
русского народа» и «История русского народа», где он 
излагает близкие к вашим взглядам. Я не во всём с ним 
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соглашаюсь, но многое понятно. Начинать проповедовать 
надо, наверное, не с глубин, а с чего-то начального со школы. 
Ваши действия в этом направлении? Чтобы наших детей 
оторвать от того, что сейчас несут, хоть понемножку  
начать давать то, что вы проповедуете. И второе: В 
изложении Кандыбы, там совершенно по иному трактуется 
наша история. В том числе нашествие монголо-татар и так 
далее. Ваше отношение к писателю Кандыба? 

      Я не знаю его настоящего имени, но у нас его называют Сё 
Мэн. То есть всё поменял, переврал Кандыба. У него написано, 
что хохлы и турки один и тот же народ. На основании чего? И 
те, и другие ходили в шароварах. Там он всё попеременял. Я 
посмотрел где-то половину этой истории арктический период, 
греческого словоблудия, столько много. Некоторые приходят и 
говорят: «Ну, почему вы не признаёте Кандыбу?» Ну, наши 
Предки нас обучали, они ничего ни про Асова, ни про Кандыбу, 
ни про кого не говорили. У нас передавалось это и всё. Может 
там кто-то из родственников Кандыбы там жил. Но я об этом не 
знаю. Поэтому что, как перевод, я не в курсе.  

     Далее, по поводу детей: Сейчас заставить ребёнка читать 
очень трудно. Наша советская школа отбила у детей всякое 
желание учиться. Многие дети даже в пятом классе не умеют 
читать. Да и как они научатся читать, если они учатся меньше 
одной четверти в году. То есть всё остальное время учителя у 
нас бастуют, то зарплат нет, то холодное время, то ещё что-
нибудь. Дети не учатся. Чем заняты дети? Компьютер, видик. 
Что мы сделали по этому поводу? Собрали, у кого дома все 
видеокассеты, выбрали, у кого есть все мультфильмы, сказки 
славянские и сделали сборники. Илья Муромец и прочие, 
особенно мультики 30-х, 40-х, 50-х годов. Помните, какие они 
были? Даже чёрно-белые, та же Василиса Микулична и прочее, 
но они учили доброте. И представьте, даже дети 13-15 лет, с 
каким интересом они это смотрят. А потом, ну-ка дай я отмотаю 
ещё раз этот кусочек. На фильмы они сейчас приходят. Мы для 
тех, у кого нет видика, но есть компьютеры, делаем оцифровку 
фильмов и мультфильмов, записываем в стандарте МР4 на 
компакт дисках: «Русские фильмы», «Русские мультфильмы», 
«Документальные русские фильмы». И это всё даём детям.  

     Приходят люди, в прокат берут, либо покупают и на 
компьютере они могут смотреть. Вы представьте, он поиграет в 
компьютер, потом включит и посмотрит тот же фильм 
«Александр Невский» на компьютере. А другой может только 
играться. Он приходит, к нему посмотри, у него даже кино 
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можно посмотреть на компьютере. То есть у него, как бы 
машина даже престижнее. Но он раз посмотрит компакт диск, 
два, три, и он начинает отмечать, что Александр Невский 
говорит: «Не любовником я к тебе пришёл Великий Новгород, а 
постоять за Святую Русь и Веру Православную». И, при этом он 
стоит, как сейчас говорят, в нацистском приветствии. 

 

 

Николай Черкасов в роли Александра Невского 

 Это когда, в 1938 то году? Задумывается.  

      Или взяли на видеокассете или компакт диске фильм 
«Василий Буслаев»: «Пришёл с отрядом в двадцать человек 
на Византию и императору говорит: «Слышь, русичей из 
рабства отпускай». А тот: «Ты что шумишь, мы же с тобой одной 
Веры, одного Бога рабы?» Буслаев говорит: «Мой Бог меня 
рабом не кличет». 

  

Коль раба назовут рабом, раб будет смеяться или плакать. 
Коль свободного русича назовут рабом, русич будет 

сражаться. 

     Подумайте, приходит какой-то посаднический сын и говорит 
императору: «Отдавай!» И Византия уже боится. А почему? 
Потому что пришёл один княже, Олегом звали, и щит с девяти 
конечной звездой со свастикой прибил на ворота Царьграда и 
сказал: «На Русь – не ходить! Там живёт ваша смерть». 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Nevski3.jpg
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Олег прибивает щит свой к вратам Царьграда. Гравюра Ф. А. Бруни, 1839. 

 

      Или в Томске меня спрашивают: «Откуда прародина 
греха?» Я говорю: «Как же, с Греции». Ну, ГРЕХ и ГРЕЦИЯ. Вы 
представьте, нам пытаются внушить, что основа всего Греция. 
Почему? Потому что Сократ так говорил. А Сократ был умный 
мужик, он сказал: «Греки – это единственная в мире нация, 
которая не имеет ни своей культуры, ни своей традиции, ни 
своей истории. Ибо это вечно молодая нация и вечно 
воюющая. Но у греков есть прекрасное качество, они умеют 
ценить прекрасное. И, где бы они не воевали, они всё 
прекрасное тащат к себе, поэтому в Греции всё есть». 

Расскажите подробнее о нашей космогонии. И к какому 
чертогу относится Солнечная система? 

     Чертоги, они вокруг Солнечной системы. Солнечная 
система входит в созвездие Зимун – Малая Медведица как 
восьмая звезда. А Большая Медведица – это Макошь. 

 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%BB%D0%B5%D0%B3_%D0%BF%D1%80%D0%B8%D0%B1%D0%B8%D0%B2%D0%B0%D0%B5%D1%82_%D1%89%D0%B8%D1%82_%D1%81%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%BA_%D0%B2%D1%80%D0%B0%D1%82%D0%B0%D0%BC_%D0%A6%D0%B0%D1%80%D1%8C%D0%B3%D1%80%D0%B0%D0%B4%D0%B0
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D1%80%D1%83%D0%BD%D0%B8,_%D0%A4%D1%91%D0%B4%D0%BE%D1%80_%D0%90%D0%BD%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Oleg_shield_Tsargrad_by_Bruni.jpg
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Поддерживаем ли мы контакт наяву с нашими бывшими 
землянами? 

     Нет, сейчас нет. Сейчас же только закончилось время Тьмы 
в 1996 году. То есть, что такое период Тьмы или Время Тьмы? 
Все школу среднюю закончили, помните урок астрономии? Там 
была карта звёздной системы, она свастичная. И наш рукав, где 
находится Ярило Солнце, он как раз в зоне Тьмы. Сейчас он 
выходит из этой зоны. Вот, когда он выйдет, тогда и откроются 
опять пути. А до этого были заселены разные Земли, но так как 
шла Великая Асса, или как говорят, Небесная битва Богов и 
Демонов, или если перевести на современный язык – шла 
космическая битва. И транспортный корабль был подбит, и он 
приземлился на Северном полюсе. И эту землю наши Предки, 
которые первые попали сюда, они назвали Дар Богов – 
ДААРИЯ. А так как их было четыре народа, представителей 
четырёх союзных звёздных систем: Да,Арийцы, Ха,Арийцы, 
Святорусы и Рассены, то каждому народу досталось по участку 
земли. То есть четыре реки в форме свастики текли к полюсу. 

 

 А посредине была гора Мира, или как её индусы называют – 
гора Меру. На горе построили город-храм АСГАРД. Но, потом 
часть людей улетела. А у некоторых родились здесь на 
Мидгарде дети. Так вот те дети, которые здесь родились, их 
начали называть Асы, то есть Боги, которые остались жить на 
Земле. Поэтому у нас есть понятие Бог, тот, кто вернулся на 
Небеса и Ас - Бог, живущий на Земле. И заметьте, лётчик – Ас, 
водитель – Ас, токарь – Ас, то есть до сих пор осталось всё.  

     Потом наши разрешили союзникам в битве Света и Тьмы, то 
есть людям с цветом кожи восходящего солнца, поселиться в 
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более жарком поясе земли, то есть людям Дракона. Они 
поселились. Потом другие союзники на островах поселились, те 
которых сейчас называют американскими индейцами. Но в тот 
период у Земли было две луны. Рубежные Земли были 
порушены, и там население погибало, Где пояс астероидов, там 
когда-то была Земля Дея и у неё было два спутника: Фатта и 
Лютиция, которую потом латиняне назвали Люцифер – утренняя 
звезда. И Фатту перетащили, как третью луну, к Мидгарду, и 
поместили на орбиту между орбитами Месяцем и Лелей. У Лели 
был период обращения вокруг Земли 7 дней, у месяца 29 с 
долей дней. А Фатту перетащили, и период обращения вокруг 
Земли у неё стал 13 дней. И потом завезли людей с кожей 
цвета мрака, то есть негроидов и поместили их на экватор. Но, 
так как там выжили в основном только мужчины, а женщин было 
мало, то они стали смешиваться с обезьянами. Отсюда и пошло 
потомство истиальные виды (гоминиды). Но и говорят, что вот 
эти, те, кто выжил, они изменились и прочее, прочее, прочее. 
Теперь их называют семитские народы или семиты. 
Словообразование от двух – латинского и греческого: Симеа – 
по латыни обезьяна. Эйдос – по-гречески вид. То есть семиты – 
это обезьяний вид. А Дарвин был христианином и он на 
основании этого сделал вывод, что все люди произошли от 
обезьяны. Но наши семинаристы говорят: «Если Дарвин 
произошёл от обезьяны, то это его личная проблема. Пускай 
обращается к маме с папой. 

А серые, это кто такие? 

    Это еврейские народы, лица еврейской национальности. 
Почему я не говорю  евреи, потому что даже  они сами в 
передаче КВН сказали: «Великая страна Израиль, там 
проживают евреи 49 национальностей». В России нет евреев. 

Чистых? 

     Ни чистых, ни грязных, никаких нет евреев. Чистокровные 
евреи живут в Израиле. Их называют сефарды, то есть 
этнические евреи. И их же там уничтожают и притесняют. Кто? 
Иудеи притесняют, караимы притесняют, жиды притесняют - 
все, кому не лень. А почему? Потому, что они многобожники. То 
есть они почитают десять своих родовых богов – десять 
шимотов божьих. 

Вы говорите, что наши Предки прибыли из разных точек 
Вселенной.  
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     Разные системы Светлого мира. Не одна же Земля была. 
Наши расселялись, расселялись и объединились в Светлую 
систему. 

Я хочу сказать, что в разных Землях, по-видимому, разная 
гравитация. И пришедшие сюда с разных точек, у них и 
различие в телосложении. Составляющая гравитации Земли 
не совсем у них совпадает и так далее. И второй вопрос: По 
современным данным из публицистической литературы, 
американцы на уровне генетики подсчитали, что в принципе 
человечество произошло от одной женщины, а о мужчинах 
речи не идёт. То есть за 40000 лет могли произойти 
изменения -  негроидные и прочее. Это их версия. В системе 
контрафагии совсем другая идёт трактовка и более 
логичная. Как это всё объяснить? 

     Я объясню. Белые люди изначально жили в четырёх разных 
звёздных системах. Наиболее развита была система 
Даждьбога. Мы же, как называем: «У нас светит Ярило 
Солнце». А есть Даждьбог Солнце – это бета Льва. 

 

 Эту звёздочку называли Даждьбог. Вокруг неё Земля Ингард. 
То есть говорят - земля голубоватого спектра. Но она яркая и 
там кто народились? У них радужка глаз голубая, синяя и все 
оттенки -  это Святорусы. У звёздной системы, где белый 
великан или белый карлик, там серебряные глаза - Да,Арийцы. 
В зеленоватом спектре кто родился? Ха,Арийцы. А у красного 
гиганта люди жили, ну яркие ещё краски. У них были огненные 
глаза, или как мы сейчас говорим карие – Рассены. Но все они 
были белые, они генетически совпадают. Да, есть небольшое 
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отличие в гравитационных системах, но биохимически они 
одинаковы.  

     А белый и чёрный человек, они не только по виду, они даже 
по биохимии отличаются. Я уже не говорю про генетику. И 
жёлтые отличаются от нас по биохимии. А у серых народов 
вообще отличие. У них даже генетическая система передачи 
совершенно другая. Если у нас весь генофонд передаётся по 
отцу, то у них передаётся по матери. То есть разные системы. 

     Заметьте, допустим, живут в системе, где гравитация 0,5 g, и 
переселяются в систему, где 0,7 g, то они смогут там жить. Но 
их потомство уже сможет переселиться в систему, где 0,9 g. 
Поэтому переселиться к нашей Земле смогли только когда? 
Когда заселяли Землю, вода тогда была более мягкая, более 
разряжённая, а воздух более плотный, поэтому многие здесь и  
могли плавать в воздухе. Отсюда осталось в русском языке - 
«воздухоплавание». Понимаете? Или - «везде чувствуют себя 
как рыба в воде». Почему? Тогда не было такого давления 
водного. Поэтому, когда разные смешивались, это ни к чему 
хорошему не приводило. Перун же ясно сказал, чтобы с 
чёрными не смешиваться. А чёрные вон перемешались с 
животными. Пускай, как хотят, так и развиваются. Но при этом, 
он же не сказал, что надо всех негров уничтожить. Зачем? 
Пускай сами развиваются, посмотрим, что из этого выйдет. Ну, 
за 40000 лет научились играть в баскетбол, и то хорошо. 

     Но, что произошло дальше? Тёмные силы захотели 
уничтожить Мидгард. На луну Лелю, а там было 50 морей, 
собрались Тёмные силы, готовясь к удару по Мидгарду. А с 
Ингарда прибыл Тарх – Даждьбог. Что он сделал? Как Веды 
говорят, использовал иглу парообразную, некоторые говорят – 
«ядерный излучатель», кто-то говорит – «квантовый 
преобразователь». И что получилось? Луна рассыпалась на 
части и превратилась в кусочки метеоритные. И все Тёмные 
силы были разрушены. Но воды Лели пролились на землю, и 
произошёл потоп. Волхв Спас об этом предупредил, о первом 
потопе на земле, и все ушли из Даарии. Осталось две луны. 
Тринадцать тысяч лет назад серые опять науськивали, 
призывали то красных, то чёрных. Силу стихий использовали и 
что? Фатту разрушили. Но громадный её кусок попал в Мидгард, 
и Земля наклонила свою ось. Но при этом что произошло? 

Полюса поменялись. 



darislav.com 

145 
 

     Да не могут полюса поменяться. Не слушайте вы этот бред. 
Я уже много раз и на видео видел, вот ледяные шапки, раз и 
перевернулась вверх ногами. У нас что, в комнате земля летит? 
Как магнитные полюса могут сместиться? Они что к магнитным 
полюсам плюс к плюсу, минус к минусу что ли развернутся? Или 
галактические полюса тоже повернутся? Но вдумайтесь, 
северный полюс планеты, он, значит, куда-то притягивается за 
пределы системы. Это же не в одной системе. Сами подумайте, 
кожа на голове, волосы на ней отрастают, отрастают. Она 
может перейти на пятку? Нет. Так и то, что там придумали, вот 
крутится. Да ничего подобного. Была вертикальная ось, потом 
был наклон до 30 градусов, а сейчас идёт уменьшение угла 
наклона, поэтому идёт и потепление. Но при этом наши говорят: 
«Вот Земля крутится, чуть ли не в круговую рисуют». А что, 
больше нет никаких земель в системе Ярила солнца? Да полно. 
Выстраиваются в один ряд и утаскивают Мидгард даже за 
орбиту Юпитера. Что наступает? Оледенение на Земле. А если 
по другую сторону солнца притянут Землю ближе, чем Венера. 
И что будет? Великий пожар на Земле. Никто этого не 
учитывает, все примерно, вокруг, да около. Такого не бывает. 
Разрушили Фатту и сразу что? Фатта – фатальность, 
неизбежность, 13 не счастливое число. Да период обращения у 
Фатты был 13 суток. Греки назвали Фаэтон, 13 дней. Отсюда и 
13 - не счастливое число, как число смерти. Но, что тогда 
погибло? Погибла Антлань – земля Антов, которая была в 
Атлантическом океане. Где она была относительно берега 
нашего континентального? Она была за водой. А отсюда и 
«Души умерших уходят» куда? За воду «на Запад», вслед за 
солнцем. Вот они все их ритуалы и складывают. 

Объясните, пожалуйста, как на Гробе Господнем зажигается 
благодатный огонь у православного священника, когда он 
молится? Действительно это так или нам байки 
преподают? 

      Я понял вопрос. Я вам расскажу, как это происходит. Когда я 
ещё учился в Духовном училище, нам Отец Святослав это всё 
показал, что такое священный огонь, как его называют. Берут 
химические соединения хлора, фтора, натираются специальные 
вещества и там дверка с нишей закрывается, и нет доступа 
кислорода. Люди собираются, они приносят свечи. Можно даже 
принести кинокамеру. Двери открыли, доступ кислорода, и 
температура от дыхания повышается. Там же всегда прохладно 
всегда в этой келье. Как только температура поднимается этих 
химических элементов, то происходит как самовозгорание и 
свечение. И они поджигают свечи. Но свечи тоже пропитаны 
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этим раствором, которые там дают верующим. И дают, 
зажигают и многие: «Как не жжёт?». Иллюзор. Это тоже самое, 
что у фокусника на пальцах загорается. Это всё химия. Но это 
ловкость рук, это иллюзия. 

А там, в воздухе зайчики летали, показывали трансляцию. 

Ну, всё правильно, это химические элементы. 

Но не чудо это? 

Для верующих это чудо. 

Авантюра получается стопроцентная. 

     Но они же как-то должны доказывать, что чудо Господне.  

Обман просто. 

      Почему обман? Есть, допустим, тот же источник в Силаама, 
так там столько тысяч людей намолили каждый камень на 
дороге, они намолили и вложили в них Душу. Люди приезжают 
туда в Иерусалим, прикоснулись и исцеляются. И не думают, 
что до него почти две тысячи лет тут намаливали все. Есть 
такая притча: Молодой человек отправился в Тибет в храм 
Будды и мать его просит: «Сынок, привези мне оттуда хоть 
что-нибудь, хоть какой-нибудь цветочек». Потом 
возвращается: «Ой, мать же просила привезти что-то». И 
смотрит череп собаки лежит. Он подошёл зуб выломал. 
Приносит домой и говорит: «Я уезжаю  по торговым делам. 
Вот мать тебе зуб Будды». Через три года возвращается 
домой, около дома уйма народу. Он говорит: «А вы что тут 
стоите?» Они: «Вот здесь живёт женщина, у неё священный 
зуб Будды. И он исцеляет всех, кто прикоснётся к нему». И он 
вспомнил, что матери привёз зуб из черепа собаки. Зашёл и 
увидел, что зуб лежит на красной материи и сияет. Каждый 
прикасается и исцеляется от своей хвори. И он только тогда 
понял, что его мать намолила, этот зуб. Она его восприняла, как 
действительно зуб Будды. И намолила.  

     Почему иконы христианские мироточат или исцеляют 
целительные иконы? Да люди их намолили столетиями. 
Поэтому они священные. Люди вложили в них свою Душу, и они 
исцеляют. А вот это новодел, новописанки, на доску приклеили 
фотографию иконы или картинку напечатали. И что она будет 
исцелять? Да, нет, конечно. Вон в машинах прицепляют. А вы 
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пройдите по вторчермету, где эти машины стоят все разбитые и 
на каждой Иисус Христос, Николай угодник и Дева Мария. 

Но бывает, что Боги сами каналы открывают. 

      Здесь зависит от веры человека. Я знаю одного дедка, у 
него 21-ая Волга, которой 30-40 лет и у него радиоприёмник 
убран и там вставлена старообрядческая икона. Так у машины 
нет ни царапинки, как новую купил, так и ездит. 

Все философы говорят, что славянскому народу и 
территории, где проживают славяне, какая-то особая миссия 
в будущем. Что вы на это скажете? 

     Духовность русский человек, славянин, впитывает с молоком 
матери, со сказками бабушек и дедушек. А в Европе немного 
по-другому. Хотя в Европе тоже разные люди. До сих пор в 
Европе есть два языческих государства. Это Исландия и Литва. 
Исландию до сих пор не христианизировали. Они в 9-10 веках 
сделали вид, что приняли христианство, а сами остались 
последователями Одина. Русские живут на своей земле. 
Почему говорят: «Русским живётся хорошо»? Потому что наш 
уровень жизни – это их уровень смерти. Чем отличается 
русский человек, допустим, славянин, от западного? Западный 
рассуждает: «Как я выгляжу перед собой, перед 
окружающими?» А русский человек никогда не задавался таким 
вопросом. Чисто, поглажено, на мне одето и всё. А модно или 
не модно? Загадочную русскую Душу ни в Европе, ни в Америке 
никогда не поймут.  

     Хотя бы простой пример, который мне говорили в Канаде: 
«Вы, сибиряки, загадочный народ. И никогда не поймёшь, 
почему вы мебель делаете из стружки, а заборы из досок». 
Ну, мы можем мебель сделать и из досок. Заметьте, дрова 
распиливают, стружка пошла на опрессовку, на ДСП, доски 
пошли на заборы. 

Миссия землян, она далеко не гуманоидная. На Земле не видно 
замысла Творца, в том, чтобы создать гуманоидную 
цивилизацию. 

     Так никакой цивилизации и не должно быть. Цивилизация – 
это система паразитирования меньшинства за счёт 
большинства. При этом вся Природа превращается в помойку. 
Не было никогда у славян цивилизации, и быть не должно. 
Всегда была культура. И культура была в чём? Мы учимся 
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созидать, Духовно развиваться, подготавливаем систему для 
наших потомков, которые придут созидать в гармонии с 
природой, чтобы они учились, и идти дальше. А как там живут 
китайцы, как негры живут мне абсолютно всё равно. Почему я 
должен думать о них? Они о себе не думают, а я должен о них 
думать. Мне что, больше делать нечего, что ли? Я думаю о том, 
как живут белые люди. А как там живут все остальные – это их 
личное дело. 

Да нет, население-то чернеет. Нация наша белая вымирает. 
Это демографический факт. 

     Если вы хотите вымирать, вымирайте. 

Почему я и кто-то хочет, это объективный процесс.  

      Да какой объективный процесс? Вы не выдавайте 
человеческий фактор и дебилизм за объективный процесс. Я 
объясняю, вымирают те, кому положено вымирать. 
Вымирают кто? Ублюдки, дегенераты и прочие. Мы, как жили, 
так и живём. Как нас не пытались уничтожить – мы всегда 
выживаем в любых условиях. И всегда белое население, 
живущее по законам Рода, оно восстанавливается. Почему? 
Потому что каждый белый человек, живущий по старой Вере, он 
знает, что он должен выполнить долг перед Родом. Я должен 
минимум иметь девять детей. Что вы девушка глубоко 
вздыхаете. Почитайте Петра Аркадьевича Столыпина, его 
выступление в 1910 году: «Средняя Великоросская семья 
имеет от 12 до 14 детей». Это только средняя была. Та тогда 
было только русских 150 миллионов. Почему никто не 
удивляется, что в еврейской семье - 23 ребёнка, в казахской -  
24? А в русской семье 4 ребёнка, так сразу же: «Куда это 
наплодили?» Что это за неадекватный подход? 

Сейчас эти земли продадут, и вообще тогда не будет  
рождаемости. 

     Да причём тут продадут? Какие деньги, какие условия были у 
наших матерей и отцов после войны? Рожали в землянках по 
10-16 детей. Что у них зарплаты были большие? Да не было 
вообще зарплат. Чуть ли не по 2-3 месяца вперёд зарплату на 
облигации забирали. Вон они облигации 1951-го, 1956-го года 
до сих пор лежат. Не выкупило правительство. Жили в 
землянках, а детей здоровых рожали. Ну и какие условия были? 
А знали одно: Народ погиб, защищая Отчизну, надо 
восстановить. И семья, где 15-20 детей – это было вполне 
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нормально. Вы посмотрите, даже у Американцев в Книге 
рекордов Гиннеса: «Русская женщина родила 67 детей, 
крестьянка». Про женщину тогда написали. Но почему-то не 
написали, какой мужик был. Он 67 детей сделал, он их обул, 
одел, воспитал и в люди вывел, и каждого профессией наделил. 
Он их поднял, один. Ну, родить-то она родила, а воспитывать, 
мужик их поднимал. Вот и смотрите, обычная хуторская семья – 
67 детей. 

Но в городе это невозможно. 

     А кто вас заставляет жить в городе? Ну, живите хутором. 
Прибалты, вообще, бегут с городов на хутора. Если в 
Прибалтике раньше было 1-2 ребёнка в семье, то теперь, у тех 
семей, кто живёт на хуторах по 7-8 детей. То есть они уже 
начинают жить нормально. И никто у них не отнимает ни коров, 
ни коз. 

Скажите, что это наши племена? 

     Да, это наши племена. 

 Но процесс идёт объективный, мы вымираем один миллион в 
год. Это статистика. 

     Я скажу вам словами моего предшественника Патер Дия 
Святослава: «В мире существует три вида лжи: ложь, наглая 
ложь и статистика». Статистика гласит: «В 1910 году было 
русских 150 миллионов, сейчас их 100 миллионов. Война и 
советские репрессии 50 миллионов уничтожили». Каких 50 
миллионов? Они уничтожили 2,5 миллиарда. А тех, кто не 
родился? Геноцид и прочий голод, разруха. Кто заставляет 
людей литрами жрать водку, травить свой организм? Кто 
заставляет принимать наркотики? Никто не заставляет. Сами. 

     А у нас всё нормально. Женщина, как и положено, сколько ей 
надо, столько и родит. И там не будет: «Ой, одного, двух рожу и 
всё». А зачем ты тогда нужна – такая хорошая? Сколько надо, 
столько и должна рожать. 

А у вас сколько детей? 

У меня пока мало, у меня пока четверо детей. 

Хотите девять, да? 

Почему? Я хочу потомственный круг – 16 детей. 
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А сколько вам лет?  

    У славян вообще о возрасте не спрашивают, чтобы не 
сглазить. Но из старших детей, у меня 21 числа у дочки было 23 
года. А 6 октября, у одного из младшеньких, который постоянно 
вокруг меня, ему 16 исполнилось. Ну, четверо взрослых детей: 
16, 21, 21, 23. А про младших я промолчу, чтобы не сглазить. 

Вы в городе живёте? 

     Да, в городе, но я живу в своём доме. 

Здесь сейчас крестьянство всё вымирает. Уже до школ 
добрались. 

     Что, значит, до школ добрались? Ни одна конфессия по 
Российскому законодательству не имеет право преподавать в 
школах. Требуется разрешение родителей. Если все родители 
не будут «За», то никакой батюшка туда не имеет право придти. 
Вот у вас ребёнок пошёл в школу, и вы написали: «Я не желаю, 
чтобы мой ребёнок слушал проповеди христианские». И ещё, 
допустим, сосед ваш мусульманин написал, и всё не будет там 
ни христианства, ни ислама. От вас же зависит. А сидеть, 
говорить, что вот всё плохо, они и там сели. Ну, сбросьте их, 
если мешают. Кто не даёт? 

А молитва «Отче наш», она сохранится в Ведах?  

    Нет такой. 

Нечего и приучать детей? 

      Но, вы вдумайтесь хотя бы в текст. «Отче наш». У вас кто 
отец? У вас свой отец, у него свой отец. То есть там нет 
конкретного  – Иегова, Элохим или Иисус. Вы обращайтесь к 
своим отцам, своим Предкам. Многие говорят: «А можно 
использовать?» Ну, используйте. Хотя мы читаем другое: 

«Пращур Род, Род Небесный благодарим тя за жизнь 
нашу…». Мы к Пращуру Роду обращаемся. Зачем к кому-то? 

Как вы ко Второй Мировой войне относитесь? Это что была 
провокация иудейская или какая-то попытка Ведического 
возрождения? 

     Вторая Мировая война – это война двух 
социалистических стран, где столкнули с одной стороны 
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национальный социализм, с другой стороны 
интернациональный социализм. Столкнули братья 
Ротшильды, потому что они оружие продавали и тем и другим. 
То есть там были только деньги. Но если читать эмигрантского 
писателя Ивановского, у него небольшая брошюрка «Кто 
победил во Второй Всемирной войне?», то у него идёт: 
«Польша проиграла войну в 1939 году, Франция – в 1940-
ом…», всех перечисляет. «Советский Союз проиграл войну 29 
октября 1941 года, Германия - 30 апреля 1945 года, Япония – 9 
сентября 1945 года». То есть все проиграли. А кто же выиграл? 
И крупными буквами ответ: «Вторую Всемирную войну 
выиграла Великая Сибирь и её Верховный Главнокомандующий 
Георгий Константинович Жуков». Это пишет эмигрант. 

А почему так? 

     А потому что сибирякамам наплевать, какая у тебя там 
партия и идеология. Кто к нам с мечом придёт, тот от меча и 
погибнет. Вот и вся идеология. 

А как у вас в Сибири к китайской экспансии относятся? 

     Бегут. 

Откуда? 

     Раньше бежали к нам, теперь бегут от нас.  

Почему? 

     Сначала китайцев гоняла РНЕ, потом они написали на РНЕ 
«Заяву», и РНЕ притихла. Потом их начали гонят эсэсовцы, то 
есть «Славянский союз». Ну, это так журналисты окрестили «СС 
в Сибири», то есть «Славянский союз». То есть это наши 
дружины. Наши притихли. Теперь за них взялась Братва. Все 
группировки города объединились, против китайцев, потому что 
те не платят. И китайцы вынуждены бросать квартиры и бегут 
назад в Китай. 

Какие главные вехи на Духовном пути? 

     Я же сказал, что самая главная вещь, это исполнение долга 
перед Родом и жить по совести. Это самые главные вещи. 

А что у вас является подвигом Духовным? 
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     Выполнение долга перед Родом. Многие говорят: «Не щадит 
живота и прочее». Самое главное в жизни человека – это 
сама жизнь. Превыше жизни может быть только долг перед 
Родом, долг перед детьми. 

Но это же заключено в двух словах: «Жить по совести». 
Проанализируем давайте, то, что идёт с Востока – это не 
наше, да, и то, что в русских ведах? 

      Я объясняю. То, что не идёт с Востока, а то, что везут с 
Востока – это то, что раньше наши принесли туда, чтобы негров 
отучить от человеческих жертвоприношений. То есть дали 
сначала одну книгу Вед - Мудрость Сияний, «РИГВЕДА». А 
«Сияющий мир» как будет? «Риг». Поэтому, когда рождался 
сияющий ребёнок, его называли Эрик. «Ригведу» дали. 

      Они подняли восстание, опять начали человеческие жертвы 
приносить своей матери Кали. Туда, во второй Ха,Арийский 
поход Сканд повёл. Навели там порядок. Значит что? Асуры у 
них сразу стали демонами, то есть Боги пришедшие с севера. 
Если про тех, кто пришёл в первый поход в «Махабхарате» они 
пишут: «Пришли белые учителя,  принесли мудрость». То 
потом после второго Ха,Арийского похода уже писали, что они 
пришли наказывать. А раз наказывать, значит, уже плохие. А 
теперь, то, что они там хранили и исказили, переписали под 
себя, пытаются, как чистоту привезти сюда. Я могу привести 
простой пример: Первая книга Славяно-Арийских Вед, там 
внутри  «Сантии Веды Перуна», то есть книга мудрости Перуна. 
Я попросил ребят, они  перевели первые шесть Саньтий 
Первого круга на английский язык. Моя знакомая поехала в 
Индию к Раджи, это к последователю Бабаджи, и показала ему: 
«Вот, что там хранят на Святой Земле». Он прочитал только 
два листочка из этих, тут же листы выронил, побежал к себе в 
келью и принёс оттуда древний пергамент и говорит: «Вы 
посмотрите, здесь мы храним обрывки, а вы привезли нам 
полный текст». То есть даже Индия признаёт, что в Ведах 
полный текст. 

      Мне звонили исследователи с Украины и говорят: «А почему 
у вас в Книге Мудрости Перуна многое совпадает с 
Махабхаратой и Бхагавад-гитой? Что, Книга Перуна оттуда 
взята?» Я говорю: «Окститесь. Книге Мудрости Перуна 40000 
лет. Это Бхагават-гита и Махабхарата хранят отрывки отсюда». 
Только и всего. Поэтому, там хранят наше, пускай хранят. Пять 
тысяч лет сохраняли, пусть ещё больше хранят. Ничего 
удивительного нет. То есть почитают наших Богов. 
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Есть ли чистые люди? 

     Есть чистые люди, которые действительно дети Божии. Я 
ехал сюда на поезде, и мы проезжали Новочеркасск, и я увидел 
ребёнка, над которым живёт Бог. Стоит девочка на перроне. 
Мама тут же торгует то ли рыбой, то ли чем. У неё толстая коса 
до пояса, она стоит в сарафане и поверх сарафан, и чистые 
глаза. Там кто-то подошёл, у неё спросил, и она не так как 
молодёжь: «А это как его, это так», она начала говорить и голос, 
как ручей зажурчал. Чистая речь, которую во многих скитах не 
услышишь. Но ребёнок чисто ответил, без всяких иностранных 
слов так, что многие стояли, покупали – резкая тишина и все на 
этого ребёнка смотрят. Вот вам воплощение. А их же полно. А у 
нас, по России, сколько таких детей? Да много. 

     Мне привези кассету «Школа академика Щетинина». 
Сколько там девочек в классе? И они говорят же не то, что они 
учили, а то, что сердцем чувствуют. Спрашивают: «Вы какого 
себе жениха будете выбирать?» Она: «А того, для кого Родина 
не пустой звук».  

 

Ясно, да? Такая, никогда не пойдёт за того, кто от Армии хочет 
увильнуть. Вы  вспомните наши времена. Не пойти в армию? Да 
потом со мной ни одна девчонка не только на танцы не пойдёт, 
но на завалинке рядом не сядет около дома. Сразу же скажет, 
что либо больной, либо дефектный. Это было в наши времена. 

Теперь же другая Армия. 

     Ну, создавайте свою Армию. Только не говорите, что я 
призываю. У меня сын младшой пошёл на приписную в 
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военкомат. Там: «Так, ты в каком классе? Готовься к Армии». 
Он: «Я в вашу Армию не пойду? Они: «Это почему?» Он 
говорит: «Я буду в Сибирской Армии». Они: «Где?». Он: В 
Сибирской Армии». Они: «Так нет такой». Он: «Будет». 
Главное один задумался, сказал, что будет. Мысль имеет 
свойство материализоваться. Кто вам не даёт? 

     Сейчас же во многих регионах делают как? Военно-
исторический клуб. Там всё, штандарты, знамёна, полигоны. 
Тренируются. Для чего? Власть что ли свергать? Нет. Для чего? 
А защищать свою Родину. По закону нельзя создавать 
формирования, чтобы изменить существующий режим. Но нет 
такого закона, который запрещает создавать вооружённое 
формирование для защиты своих рубежей. А раз нет, то, что не 
запрещено, то разрешено. Ведь любое, допустим, казачье 
формирование, оно для чего существует? Для защиты рубежей. 
А значит оно законно. И создавайте для молодёжи такие 
формирования. Защищайте рубежи своих домов. Ведь Родина 
где? Где я родился и живу, родители мои живут, вот там и 
родина. И я защищаю Родину. Я не знаю, может, как в 
Свердловске получится: Армия Уралмаша, Армия Тигмаша. 
Потом эти две Армии между собой воюют, каждая отстаивает 
свою территорию. Это всё есть, но это такая мелочь.  

     Мы же детям сейчас совершенно другое даём. Хочешь 
красивую рубашку – садись, вышивай. Хочешь дивчина, чтобы у 
неё красивый сарафан был? Вот тебе лён, садись, бери ткань, 
вышивай. Всё. Гайтан хочешь? Вон девчонки, которые умеют 
гайтан делать, бери бисер, научат. Нарукавную вязь, научат 
плести. Берегини, пояса плести – вон, подойди к этим, научат. 
Не жди, что кто-то там сплетёт, а ты купишь. Сам делай и 
вкладывай Душу. Я понимаю, где нет тех, кто умеет, и там 
покупают. А когда это всё рядом есть,  кому передавать, то 
почему же этого не делать? Поэтому, например, нарукавную 
вязь, мне привезли из Челябинска, пояс из Прибалтики. 

 

 

 

Выступление Патер Дия (Главы) Древнерусской 
Инглистической церкви Православных Староверов-

Инглингов АЛЕКСАНДРА в городе Краснодаре  
26.12.2000 г. 
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Что такое Врата Междумирья? 

     Врата Междумирья – это энергетический комплекс, для 
того, чтобы можно было переместиться с одной Земли на 
другую без использования каких-либо космических аппаратов. 
А, как я вчера говорил, что Земля у нас ещё находится на 
рубеже Светлых и Тёмных Сил, то врата закрыты. На Кавказе 
было два комплекса. Один комплекс засыпал Перун, когда 
освобождал из плена людей, захваченных обманом, которых 
увели в пекло. Он что сделал? Открыл врата Междумирья, 
спустился в пекло, освободил оттуда всех и засыпал вход во 
Врата Междумирья горами Кавказскими. И заметьте, когда это 
было? Если перевести на современное летоисчисление, то это 
было 24 декабря. То есть в День Перемен он освободил из 
плена. Дальше что было? Каждый из них встречал 
родственников, поэтому с 3-го января и будет Неделя Памяти 
Праотцов, память о том, что наши Предки освободились из 
плена, которых обманом туда попали или их похитили. И они 
вернулись. Но вместе с теми, кто вышел из пекла, а там же 
всякая нечисть, и нечисть вышла и пыталась проникнуть в 
дома. А люди радовались возвращению Предков, и они от 
нечисти откупались  плюшками, блинами. В доме радость - 
Предки вернулись. А отсюда и Праздник Калядки, когда 
одеваются в ряженных, и ходят по домам, как бы нечисть. А что 
делал Перун? Он потом ходил по Земле и всю нечисть 
уничтожал. И как только он последнюю нечисть уничтожил, он 
свой меч сияющий вонзил в землю. Как бы символизировал, что 
нечисть уничтожена. Поэтому 13 января мы будем праздновать 
Зимний День Перуна. В храмах, святилищах в общинах идёт 
служба праздничная. А потом люди проходят по Перунову пути, 
по снегу.  



darislav.com 

156 
 

 

У вас снега нет, а у нас хватает. И там делается свастичный 
лабиринт, и каждый проходит девять кругов босиком. То есть 
идёт повторение Перунова пути. Потом люди заходят и те, кто 
проходит первый раз говорят: «Думали ноги отморозим, а 
наоборот, по ногам жар идёт, аж пот падает с лица». То есть 
совершенно другое. Вот она взаимосвязь. Праздник проходит 
13 января, потому что до этого с 3 по 12 января – девять дней, 
неделя памяти Предков. (Даты даны применительно к 
2000году от Р.Х.) 

     Вы свой Кавказ знаете, да? Кроме того, там, где завалены 
эти энергетические комплексы в горах, там есть места, где 
машину, если, допустим, поставить на склоне на нейтральную 
скорость, то она сама потом катится вверх. Знакомы с этой 
информацией, да?  

Показывали по телевизору в Армении. 

     Там как раз недалеко от этого места находится эта 
кристаллическая установка, но она в горах и замурована до 
поры до времени. 

И это Боги хранят? 

     Ну, конечно, всё хранят. Не только там имеются Врата 
Междумирья, но и на Алтае, и на Урале. Но ещё не время, 
потому что если сейчас их открыть, то вся нечисть из пекла 
будет здесь. А у нас, по-моему, и без них проблем хватает. То 
есть всему своё время. 
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Раз Адама и Еву взяли оттуда, значит, такие  существуют 
Адам и Ева? 

      Здесь маленько другое. Воспринимайте Адама и Еву, как 
символ. Я вчера рассказывал о создании двух человечеств. На 
нашей Земле были созданы люди со свастичной системой, то 
есть: Тело, Душа, Дух, Совесть. И в Эдеме, или как мы говорим 
в Ётунхейме, на Галактическом Востоке от Земли Сатанаил 
произвёл экспериментик, и создал Адама и Лилит. А потом они 
начали спорить, кто из них старше. И отдалил Сатанаил Адама 
от Лилит, и создал Еву, чтобы нормально было. Это всё более 
подробно описано в Тайной Книге Иоанна, которую хранили 
альбигойцы в замке Монсиньё. За это их католическая церковь 
и уничтожала. Но, кто хочет прочитать Тайную Книгу Иоанна, у 
нас есть сайт в интернете, и там как раз, где апокрифы, там это 
всё есть. Многие говорят: «А что же произошло с Лилит?» Там 
описано, что Сатанаил отдал Лилит Шмаэлю или Самаэлю -  
Ангелу Воздуха. Она зачала, родила Саваофа. И вырос Саваоф 
и дал Сатанаил ему власть над всем Звёздным воинством 
своим. Кто такой Саваоф объяснять не надо. Зайдите в любой 
христианский храм и под куполом в царских вратах он 
нарисован, как дедушка на тучке и написано «Господь Воин 
Вседержитель Саваоф». Только каких воинств не упоминается.  

     И заметьте, они были созданы там. Потому что, когда 
говорят: «Вот первые люди  Адам и Ева. Она родила двух 
сыновей Каина и Авеля. Каин убил Авеля». И вдумайтесь: 
Библия, Бытие 4 глава стих 8 «И сказал Каин Авелю. И когда 
они были в поле,  восстал Каин на Авеля и убил брата 
своего». А что он ему сказал? Где стенограмма разговора? А 
это в Коране сура 5 аят 30  и там дальше по тексту, кто, что 
говорил, как он его убил, как Боги послали Ворона, чтобы 
разрыть могилу и вскрыть. А потом уже идут библейские 
подробности: «И спросил Господь Каина: «Где Авель, брат 
твой?» Он говорит: «А я, что сторож брату моему?» Он говорит: 
«Ты что натворил? Голос крови из земли востребует. Снова 
вдумайтесь: Адам и Ева - двое, Каин и Авель – четверо, да? 
Каин убивает Авеля. Сколько осталось? Трое. И что говорит 
Господь? Всё, мне такие пособники не нужны и Каина за его 
деяния изгоняет. И что он говорит? - «Вот ты меня кормишь, и 
буду я скитаться по землям, и всякий, кто встретит меня, 
убьёт». Кто убьёт? Мама, папа? Если согласно Библии. Но, 
Господь говорит: «За то, всякого, кто убьёт Каина 
отомстится всемеро». Это кому? Глава 4 стих 16 «И ушёл 
Каин от лица Господня и поселился в Земле Нод на восток от 
Эдема, и познал жену, она зачала и родила Еноха». Позвольте, 
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а где он бабу нашёл? А там же сказано: «Он ушёл в Землю Нод 
на восток от Эдема». Землями наши Предки называли 
небесные тела, которые вращаются вокруг Светила. То есть 
они не использовали греческого слова Planetos, блуждающая 
звезда. Чётко и ясно сказано, что от нашей Земли на 
Галактический Восток находится Эдем, а ещё восточнее 
находится Земля Нод. Каин туда прилетел, взял себе там 
жену, она ему родила сына. Потому что для сына построить 
город, зачем? Там же сказано: «Построил город и назвал его в 
честь сына Енохом». 

     А потом уже собрались там, прилетели к маме с папой, там 
взяли народу. Ведь Каина уехал, а они же остались вдвоём. И 
что? И родился Сиф и всё его поколение. Собрали компанию и 
прилетели куда? На Шри-Ланку. И потом начали у негров брать 
себе жён. Поэтому даже в фильмах американских, наверное, 
молодёжь помнит, да? Как фильм катастрофа,  то кто спасает 
мир? Негры и евреи. А спасают от всего: от инопланетян, от 
советских террористов, от кого угодно. Но они вдвоём, то есть 
вот как 5761 год назад они подружились, так вот они и держатся 
друг за друга. Но, есть описание того, что негры давали им жён? 
Конечно: Библия глава 6 со стиха 1: «Когда люди начали 
умножаться на Земле и родились у них дочери, когда сыны, 
пришедшие с неба (я цитирую Суру, стихи одни и те же) 
увидели дочерей человеческих, что они красивы, брали себе в 
жёны, какую кто избрал». Но, дальше стоит что? «И сказал 
Господь: «Доколе Духу моему быть пренебрегаемым 
человеками, поэтому число лет жизни их будет 120 лет». До 
этого они жили по 900 с лишним лет, а тут серые с чёрными 
перемешались и он им, пожалуйста – 120 лет. Но как? И 
появились на Земле исполины, великаны, особенно с того 
времени, когда сыны пришедшие с неба стали входить к 
дочерям человеческим и они стали рожать.  

     Но, пока они там смешивались серые с чёрными, наши в эти 
дела не ввязывались. Это ваши личные проблемы. Но, как 
только Раван, их руководитель, как сейчас говорят «раввин», 
украл у Рамхата, или как индусы говорят у «Рамы», жену Ситу - 
вот тут-то терпение лопнуло. Что сразу же? Лесной народ 
подключили, войско и захватили наши Шри-Ланку. Что они 
уничтожили Равшата с Раваном? Да ничего подобного. Как 

сказано в Книге Мудрости Перуна, «они их отправили в страну 
гор рукотворных», то есть в Египет. Для чего? Для того чтобы 

они научились выращивать злаки для питания детей своих, то 
есть чтобы трудиться их научить. А Моше, что сказал? А вам 
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это надо? Пошли со мной, бог сказал, вам даст землю. Но, 
чтобы эту землю получить, надо было уничтожить 150 народов, 
живших в Опалённом Стане (Палестине). И многие говорят: «А 
почему он 40 лет водил по пустыне?» Да потому что они 
стравили между собой два белых народа, то есть Трою и 
Грецию. И пока они 15 лет там воевали, Моше, или как сейчас 
говорят Моисей, но нет такого еврейского имени Моисей, Моше 
их водил. И он уже помер. Потом Иисус Навин ждал, пока один 
народ победит другого. И как только захватили Трою, сразу же 
войска были введены в Палестину, и Иерихон был разрушен и 
прочее. Потому что если бы ввели войска раньше, то сразу же 
две армии, Греческая и Троянская, пошли бы против Иисуса 
Навина. То есть вот вам история.  

     Тот же Гумилёв писал: «Еврейский народ, это 
единственный народ на планете, который не имеет своей 
исторической родины», то есть изначальной, потому что они 
прилетели сюда. Я уже говорил, что в Библейской 
энциклопедии архимандрита Никифора, 1891 год издания, там 
сказано: «Еврей, евреи, еврейство -  пришелец, от еврейского 
глагола Эбер, переходить через, что значит, пришелец с 
чужой Земли». Или как мы бы сейчас сказали – инопланетянин. 
По идее, наши Предки все прибыли с других миров, но Мидгард, 
нашу Землю белые, первыми заселили, потом через несколько 
сот тысяч лет сюда прибыли жёлтые, потом красные, потом 
завезли чёрных и почти 6000 лет назад прибыли серые. 

Почему чёрные остались чёрными, а серые почему-то белые? 

     Где же белые? Они серые.  

Ну, как не белая? 

     Цвет кожи у них другой. У нас разная биохимия. У них кожа 
не белая. У них бледный оттенок. Понимаете, я, когда ещё 
служил в армии в учебке, нас всех собрали, у кого было 
среднетехническое, техническое и высшее образование, и нас 
отправили на судмедпрактику. И мне досталась  спецификация 
патологоанатомическая, то есть я вскрывал и по коже видно, 
что она разная, биохимия разная. Если внешне похожи, то это 
ничего не значит. Но, заметьте, если немец может обрусеть, 
русский может онемечиться, скандинав может офранцузиться, 
то еврей останется евреем. Он может не акселерироваться, а 
мимикрироваться, то есть внешне быть похожим, но внутри 
останется евреем. Но я вчера говорил, что чистокровные 
евреи (сефарды) живут на юге Израиля. Их там притесняют 
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иудеи. Евреев  у нас нет, у нас ашкенази (хазары), которых 
называют враги евреев. Сами евреи говорят, что в Израиле 
проживают 49 национальностей и все они евреи. Но, помимо 
евреев по крови, есть евреи по вере – представители другого 
народа, но прошедшие обряды обрезания и проповедующие 
иудаизм. То есть у них они тоже считаются евреями. Хотя 
сейчас любой из вас может поехать и стать гражданином 
Израиля. Принят закон, что гражданином Израиля может стать 
любой человек, который хочет жить и трудиться в Израиле. 

Я вот смотрю по телевизору, там все помешаны с евреями.  

     Их постоянно показывают по телевизору, и кажется, что их 
много. На самом деле их не так много. 

Как отличить есть ли в тебе что-то еврейское и к кому себя 
относить? 

     Если русский человек женился на еврейке, то первый 
ребёнок будет русским, а все остальные будут евреями. 
Поэтому Талмуд и гласит: «Первородного убей». У первого 
мощь генофонда, она уничтожит всё. То есть, если мама у него 
еврейка, а папа русский, то у него будет полностью папин 
генофонд. А потом их внутренняя система выживания 
уничтожает генофонд папы. Поэтому  в Талмуде так и 
прописано. Но есть такое понятие, как евреи правой руки и 
евреи левой руки. Что это означает? Когда еврейка вышла 
замуж за русского, то по нашим законам все её, допустим, 10 
детей будут в паспорте записаны как русские. По их законам, 
они евреи, кроме первородного. 

А есть, как Владимир Вольфович: мама чистокровная русская, а 
папа – юрист. Это он сам так говорит. Что происходит? По 
русским законам он еврей, а по еврейским, он не еврей и не 
русский, он байстрюк – нечистокровный. Но у него в паспорте 
будет стоять еврей. Значит это еврей левой руки. Но, что 
делали чистокровные? У кого мама еврейка, они их считают 
чистокровными, потому что у них генофонд по маме, и они 
скрыты в паспорте. Но кого они приносят в жертву? Они 
приносят в жертву (у них в иудаизме называется искупительная 
жертва), они приносят в жертву евреев левой руки, вот таких, 
как Жириновский. Они их подставляют, погромы устраивают. А 
во власть проводят, не как руководителя, а как советника еврея 
правой руки, у кого мама еврейка, а папа любой 
национальности. Заметьте, по данным на 1920 год больше 
всего еврейских погромов совершила Красная Армия. В 
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Красной Армии до 98% командного состава были как раз 
чистокровные евреи и евреи правой руки.  Кого они 
уничтожали? Они уничтожали евреев левой руки. Те же 
работали, зарабатывали, а они у всех забирали всё золото и 
прочее.  

     Я ознакамливался с документами Третьего Рейха, которых 
очень много было вывезено на Запад, и там это всё 
сфотографировано, и в библиотеке, как в диафильме, всё это 
просматривается. Договор был между Кальтенбрунером и 
раввинами Германии, и оплачивалось третьему Рейху с каждого 
чистокровного еврея или еврея правой руки. Им Германское 
Правительство устраивало визу на выезд, оплачивали 
проездные документы и отправляли в США, Палестину, куда 
угодно. А остальных евреев левой руки надо было уничтожить. 
Так там была даже смета: «Убиение одного еврея, то есть 
еврея левой руки, у кого папа еврей, а мама, допустим, немка. И 
там смета: сколько стоит пуля, сколько патрон, сколько 
проживание в концлагере. И это всё оплачивала Берлинская 
синагога. То есть они сами оплачивали уничтожение. Кроме 
того в концлагерях на территории Германии немцы были только 
комендантами. Представьте себе – один немец на весь 
концлагерь. Охраняли концлагеря специальные сионистские 
зондеркоманды. И самоуправление в лагере доходило до того, 
что даже палачи были из числа евреев. То есть это 
официальный документ. Они уничтожали, но они от этого имели 
15% дохода. То есть сто золотых зубов нарвали и 15% им, а 
остальное в Третий Рейх. И плюс за каждого убитого синагога 
оплачивала в министерство по трудоустройству Германии. Это 
официальные документы. 

Они официальные, но они нигде не афишируются. 

     Почему? 

 Они же не говорят, что евреи евреев уничтожали? 

     В том-то и дело. Уничтожали то как? На службе специальные 
команды. Допустим, на Украине Бабий Яр, Одесса и прочее 
один эсэсовец очень активно занимался. Он с евреев брал 
деньги, золото, говорил: «Я вас спасу», а потом, самолично 
расстреливал. Потом его в розыск после войны, как нацистского 
преступника. И знаете, где его нашли? В Австрии среди членов 
иудейской общины. У него книжечка: «Член иудейской общины 
Мишама». И написано Хаим Хазал. То есть он служил  
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эсэсовцем,  помогал и американцам, и тем, кто под трезубом 
был – националистам. Но, он просто работал на себя. 

     Там всё так сокрыто, запутано. Ведь многие говорят: «Вот 
Сталин такой, сякой, нехороший», особенно немцы. Я им 
говорю: «Да вы на Сталина молиться должны». Они: «А это 
почему?» Я говорю: «А вы почитайте документы, что перед 
Нюрнбергским процессом, представители Великобритании, 
Франции и США обратились к Сталину, чтобы он подписал 
совместную резолюцию «О стерилизации всего мужского 
населения Германии», дабы с Германской территории больше 
никогда война не началась. А Сталин сказал: «Это ещё что за 
геноцид? Я не для того освобождал Германию от фашизма, 
чтобы устраивать свои эксперименты». То есть что 
планировали иудеи всех стран? Полностью уничтожить всех 
мужчин немцев - стерилизовать, а женщин отдать арабам и 
туркам. 

     И заметьте, ФРГ и ГДР появились. ФРГ начали платить 
репарацию Израилю, хотя во время войны такого государства 
не было. А ГДР платила? Нет. Сталин, как сказал: «Ни марки, 
ни фенинга сия страна не получит». И до сих пор не платят 
восточные земли. Германия объединилась, а восточные земли 
Германии никаких репараций не платят. 

А кто был Сталин, по вашему мнению, по национальности? 

     Сталин был Грузин. 

Но пишут, что он по матери был еврей? 

     Вы понимаете, это всё равно, что пытаться сейчас доказать, 
что Ленин не был евреем, что Сталин был евреем, и что Гитлер 
был евреем. 

В окружении же Сталина много было евреев. 

      Было много. Но вы не забывайте, что до 1924 года все 
заседания Совета Народных Комиссаров проходили на идишь. 
И там присутствовал переводчик, который переводил с идиша  
на грузинский для Сталина. Перед Великой Отечественной 
войной из 500 членов Советского Правительства 449 человек 
были евреями. Ну и что? Вы откройте, хотя бы Большую 
Советскую Энциклопедию за 1948 и 1951 годы: «руководство, то 
есть Руководящий орган Советского Союза – двуумвират. На 
первом месте -  Лазарь Моисеевич Каганович, на втором - 



darislav.com 

163 
 

Иосиф Виссарионович Джугашвили (Сталин)». То есть принцип 
управления хазарским каганатом. Для всего народа – Бек, как 
портрет, который возглавляет светскую власть, а тайную власть 
возглавлял кто? Каган. А вот Каганович и был каганом. Он же 
единственный из евреев, кто не сменил свою фамилию. И 
заметьте, он, начиная с 1917 года по 1991 год, он постоянно 
ходил в Кремль, указывал всё. Поэтому его и называли либо 
«серый кардинал Кремля», либо « бледный Страж Кремля». 
Его же никакие репрессии, никакие анафемы, на Кагановича не 
легли. Он умер своей смертью. 

Выходит Сталин с ним дружбу водил? 

     Да не дружбу, Сталин вообще никому не верил, кроме бумаг. 
Сталин создавал свою систему. Кто-нибудь из вас знает, за что 
убили Андрея Жданова? Андрея Жданова убили по приказу 
Берии и только за то, что когда Сталин вызвал Малинкова, 
Жданова и Хрущёва, и он приказал Андрею Жданову, говорит: 
«Ми вам видиляем 178 ишилонов. Ви там их распределите, 
сколько для Москвы, сколько для Ленинграда. И всех лиц 
еврейской национальности ви должны перевести в 
Биробиджан. Ми им там устроили Автономную область. И 
посмотрим, как они у себя построят социализм. Но я не 
удивлюсь, в связи с состоянием наших дорог, что 75% 
эшелонов попадёт под откос». Понимаете? Поручили 
Жданову. Эта информация стала известна Берии, и Андрея 
Жданова убили. Многие говорят: «Откуда такая информация?» 
Это всё рассказывала крёстная моей матери. У меня мать 
родилась, тогда была деревня Домодедово в Подмосковье, 
теперь там частный сектор. А её крёстная была Нина Петровна 
Хрущёва, жена Никиты Сергеевича Хрущёва. И она приезжала к  
матери, они подружки были, и она это всё рассказывала, а я 
сидел, слушал. И она же рассказывала, что когда шли толпы 
людей прощаться с телом Сталина, как перегораживали 
автомобилями дороги, как устраивали давки, и как танками 
давили. Она же рассказала о русской революции 27 июня 
1953 года, когда Жуков совершил переворот. Ввёл сначала под 
видом учений, а потом в Москву две танковые дивизии. И то, 
что говорят, что был процесс над Берией – это всё, будем 
говорить,  маленькое шоу. Полковник Иванов из танковой 
дивизии, арестовал всё еврейское руководство в Большом 
театре на премьере. Берии там не было. Полковник Иванов и 
Георгий Константинович поехали в Кремль. Заходят в кабинет и 
говорят: «Лаврентий Павлович, вы арестованы». Лаврентий 
Павлович в стол и достаёт пистолет. И из-за плеча Жукова 
полковник Иванов пальнул в лоб Берии. А потом уже двойника 
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Берии использовали для видения суда, для народа. Тех, кто 
имел на дому Большую Советскую Энциклопедию, им 
присылали специальные листки, чтобы выдернуть из 
энциклопедии данные о Берии, и вклеить туда другие. Люди 
старшего возраста это всё помнят. Поэтому многие 27 июня 
1953 года считают днём русской революции, которую 
совершил Георгий Константинович Жуков. 

     А потом уже Никита Сергеевич испугавшись, что если Жуков 
только силами двух танковых дивизий смог захватить власть, 
(правда, Жуков отдал власть триумвирату: Хрущёв, Маленков, 
Булганин), что он может отнять власть и у других. Хотя бы у 
него власть. Поэтому сразу же он всех фронтовых офицеров, я 
имею виде Рокоссовского и Жукова, он удалил от себя. 

В «Комсомольской Правде» есть статья о вырождении 
русской нации…  

    Я не читал её. 

…что лет через сто вообще никого не останется. 

    Ну, это в Московии может быть. Вы понимаете, сейчас в 
Москве самая малая диаспора – это русские, самая большая – 
это армяне. 

Смертность превышает рождаемость. 

     Ну, это опять же в Московии. Кто вам не даёт рожать детей? 
Я вчера уже говорил, что какие деньги, средства были у наших 
матерей, которые рожали в 1946-1947 годах? Рожали в 
землянках, в поле, будем говорить, в шалашах, на месте 
сгоревших домов, рожали по 10, по 15 детей. 

Тогда альтернативы не было. 

    Какая альтернатива? Многие говорят: «Денег нет, как 
рожать?» А что надо женщине заплатить, чтобы она родила? 

Так кормить нечем будет. 

     Что значит, кормить? Вас сколько мать грудью кормила? 
Меня почти до 6 лет. Многие удивляются, как я такой большой 
вырос. А у нас все высокие. У меня дядька на 5 сантиметров 
повыше, да и в плечах пошире. Ну, «маленькие» мы такие, или 
как говорят «саженого роста», а сажень – это 2 м 13 см. Ну, 
сибиряки мы, хоть Предки и переселились из Белоруссии, с 
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Дона. У меня как?  У меня дед по материнской линии капитан 
артиллерист и по отцовской линии капитан артиллерист. То 
есть просто два собрата офицера имеют свои семьи в одной 
деревне: «Вот у тебя родится сын, а у меня дочь и мы их 
поженим». У кого как родились, они и переженились. Родители 
лучше знали, какую невесту нужно взять. 

     Приезжают журналисты: «Вот вы 80 лет люди вместе, а вы 
расписаны?» Они: «А что это такое?» Журналисты: «А как вы 
живёте?» Они: «Родители благословили, так и живём всю 
жизнь». Многие говорят: «Ну, надо же расписываться». Я 
говорю: «Кто-нибудь видел этого гражданина, по имени ЗАГС?» 
Почему неизвестно кто, должен давать разрешение жить вам в 
любви с любимым человеком, или нет?» А сейчас, вот то, что 
вы говорили, «вымирают». Вымирают то почему в европейской 
части России? Сейчас негласное положение: «Женщина 
первородка после 25 лет  - должна кесариться». То есть 
сделают кесарево сечение, и женщина потом уже сама не 
сможет рожать. Проходит год, полтора и ей говорят, чтобы у вас 
не пошли метастазы, надо вырезать матку, трубы, придатки. 
Сможет женщина после этого рожать? Нет. А наши рожают 
естественным путём. В бане поставили купель и в воде она 
рожает. И кто принимает роды? Медик, акушерка рядом стоят. 
Принимает папа. Ведь вдумайтесь, простой пример: Горшок с 
землёй. Разрыхлили, посадили семя, полили, вырос цветок. 
Кому он принадлежит? Горшку или тому, кто посадил? Тому, кто 
посадил. Если бы вы не посадили, ничего бы в этом горшке не 
было бы. Так и мы, мужчины в благодатную почву к женщине 
сажаем своё семя и получаем цветок – нашего ребёнка. 
Поэтому и воспитывать детей должны мужчины. А женщина 
должна окружать ребёнка лаской, заботой, любовью и 
вниманием. Но при этом, женщину надо ограничивать, чтобы 
она не потакала прихотям ребёнка, потому что женщина всегда 
балует. Иногда она так разбалует ребёнка, что приходится 
иногда брать ремень в руки. Вот у меня младший сын, которому 
сейчас 16 лет, я его целых два раза за всю жизнь выпорол. А 
так он понимает всё с полуслова. Второй раз, когда ему было 
14, я его выпорол за враньё. Потому что он знает, что папа 
чувствует, когда сын врёт. А первый раз, это когда я, можно 
сказать, перепугался. То есть я выхожу, своего ищу, домой 
кушать, а его нет. А рядом дом заброшенный. Они забрались в 
подвале, заперлись и развели костёр. Дверь после дождя 
заклинило, так я её ломом кое-как выбивал. Они бы сгорели 
сами и склад весь сожгли. Вот тогда досталось и ему и всем. До 
10 лет я не знал, что делать, он был какой-то огнепоклонник. 
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Дома, печку топить, он тут же рядом с дедом. Пол он трижды 
поджигал. К тёще поедет, он, то люстру подожжёт пластиковую, 
то тюль на окне. Идёт в лес, на рыбалку – это только костры, 
костры. Сейчас вроде бы остепенился. А остальные дети 
понимали всё с полуслова. Папа строгий, но справедливый, 
просто так не накажет. Глядя на них, когда на праздник Перуна 
поехали, внучка говорит: «Деда, ты возьмёшь меня с собой?» 
Я говорю: «А мама с папой?» Она: «А я скажу, что ты 
разрешил». То есть она сначала у деда разрешение спросит, 
потом: «Мама, папа, я с дедом еду на праздник». То есть ставит 
их перед фактом. – «Дед за мной заедет на машине». Они: 
«Ну, если дед берёт, езжай». Я говорю: «Алёна, ты спросила 
разрешения у мамы с папой?» Она: «Ну, я же им сказала, что с 
тобой поеду». То есть она сама решает, уже хитрит. Я говорю: 
«Будь честной, не хитри». Тут пришла и говорит: «Деда, как ты 
смотришь, вот тут у подружки причёска». Я говорю: «Никаких 
причёсок. Ты хочешь болеть?» Она: «Нет». Я говорю: «Хочешь 
постоянно лежать в больницах?» Она: «Нет». Я говорю: 
«Значит, к косе прикасаешься только гребнем. Никаких 
стрижек». Я говорю: «Заповедь Перуна что гласит?» Она: «А я 

ещё не дочитала». Я говорю: «Запомни, заповедь гласит: «Не 
стригите власы русые, власы разные, да с сединами, ибо 
мудрость Божию не постигните и здоровье потеряете». 

И заметьте, раньше же славяне вообще не стриглись. Что 
положено от природы – нехай растёт. Ведь кто вообще ввёл 
стрижку? Кто-нибудь из вас знает, нет? Римский император 
Нерон, он приказал консулу подстричь иностранные легионы 
налысо. А когда консул спросил: «Император, а для чего тебе 
это надо?» Он: «Я не желаю, чтобы они мыслили. Для меня 
важно, чтобы они выполняли мои приказы и распоряжения». 

     В Советской России Лейбо Давыдович Бронштейн, 
известный вам, как Лев Троцкий, его знаменитый лозунг: «Волос 
длинный, ум короткий». То есть уничтожайте 
священнослужителей. Хотя сам волосы носил ниже плеч. 

А казаки, почему тогда брили головы? 

     Рубежные воины, на конях зрячие (ко – зачи) – казаки,  то 
есть мобильные подвижные отряды были созданы князем 
Святославом. Но, так как они все пробивали себе левое ухо, и 
вставляли туда символ Рода – свастику. То есть они посвящены 
Роду. Вы заметьте, вот этот канал Предки называли родничок 
– прямая связь с Родом. Они убирали на голове весь волос и 
оставляли  на голове – оселедец, то есть волосы, через 
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которые родничок получал связь с Родом. Поэтому они не 
задумывались о своей жизни. Об их жизни, будет жить или 
погибнет – заботится сам Род. А остальные орочи, как их 
сейчас называют пахари, крестьяне, они носили нормальные 
длинные волосы. Вы не путайте, казаки, это было воинское 
сословие. Они, кроме того, что охраняли, они так же сеяли, так 
же выращивали хлеб, разводили кур, поросят и прочее. Но 
основная цель была защищать рубежи. И заметьте, у казаков, 
единственных сохранилась старая форма народоуправления. В 
нашей церкви как? Хоть и иерархия, но всё решает круг – круг 
ведичей, то есть жрецов, либо большой круг, так называемый 
Собор. У казаков же то же казачий круг сел и постановил. То 
есть форма-то правления ещё дохристианская. И заметьте, 
Патер Дия, как выбирают Главой церкви?  Он проходит как 
символьную ношу, то есть посох вдоль спины. Чувствуешь 
тяжесть на спине? Чувствую. Запомни, какая тяжёлая ноша. 
Атамана выбирают как? Нагайкой вдоль спины. Прежде, чем её 
пустить в ход, почувствуй её на собственной спине. Знакомые 
обряды. То есть сохранили ту старую форму правления, 
которая была в древней церкви староверов. 

     Заметьте, до расказачивания, до 1935 года, были крещёные 
казаки и некрещёные казаки. То есть некоторые исповедовали 
старую Веру. И что они между собой воевали, грызлись? Да 
ничего подобного. У тебя свой Бог, у меня свой Бог, но вместе 
мы делаем одно дело, защищаем Веру, царя и отечество. Но, 
каждый из них защищал свою Веру. Одни защищали 
Православную Веру Славянскую, другие защищали 
правоверную веру христианскую. Только и всего. Никто же не 
вмешивался: «А у тебя - неправильный Бог». Никто такого не 
говорил. Ну, исповедуешь ты, исповедуй на здоровье. А мы тут 
Род, Сварога, Перуна славим. Ну и на здоровье. Вот оно 
отношение. Вместе делали общее дело, защищали свою 
Державу. И никто не говорил: «А вот ты деревяшке 
поклоняешься». А ему в ответ: А почему у тебя Бог не 
полноценный, обрезанный? На 8-ой день его обрезали». Не 
было такого. Потому что знали, что он не деревяшке 
поклоняется. Или как говорят, вот идолопоклонники. Идол – это 
тот, что в долине стоит – куммир. 

     Я смотрю здесь многие люди уже взрослые. Есть те, кто 
выдал дочерей замуж или сынов поженил? Есть, да? Есть. Кто 
вы родители этих детей друг другу? Вы кумовья. У вас сын, у 
него дочь и вы стали ему кто? 

Сваты. 
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     Нет. Сваты – это те, кто сватают. Кум. Вы становитесь 
кумовьями. КУМ по-славянски означает РОДИЧ. Вы 
породнились через ваших детей. А теперь, весь Мир Родичей 
вы как скажете? КУММИР. Так вот изображение Бога из дерева, 
из камня, его называли КУММИР, он воплощал всех 
родственников. И человек  не деревяшке, не камню 
кланялся, он склонял голову в память перед всеми своими 
Предками и Родичами. Вот, что означал поклон  Куммиру. 

  

Потому христиане и говорят: «Не избери себе куммира?» 

     Да, они говорят: «Не сотвори себе куммира и всякого 
подобия его». То есть, как вы можете себе выбрать новых маму 
и папу, и родиться от них? Может такое быть? Нет. Или, 
например, нарисовать маму совершенно по-другому? 
Сфотографировать другую женщину, и сказать, что это моя 
мама? Это будет действительностью? Нет. Поэтому и 
говорится, что вы не сотворите себе куммира и всякого подобия 
его. 

     Они говорят: «Ну, ведь у нас Бог отец един?» Я говорю: «У 
кого един?» Они: «Един для всех народов». Я говорю: «Ничего 
подобного. У каждого народа свой Бог Творец». Сатанаил 
создал Израиль, то есть евреев. У нас Род и Сварог породили, а 
потом, дети Перуна, внуки Даждьбога, Стрибога… То есть у 
каждого Рода-Племени свой Бог Покровитель. Но при этом мы 
же все братья, братья по крови, то есть единая РАСА. Так чего 
нам делить? 

     Вспомните, мы учились в школе и учебник 5-го класса. 
Историю Древнего Мира потом ввели. На обложке учебника: 
Вся Европа – Западные Славяне, Северные, Восточные, и там 
где была Югославия, написано - Южные Славяне. Сейчас этого 
в новых учебниках истории нет. И что? Западным Славянам 
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навязали католицизм, Восточным – ортодоксальное 
христианство. И потом сказали одним – эти еретики, а другим – 
эти еретики, и стравили их между собой. 

     Фильм «Александр Невский» все видели. Кто напал? 
Тевтонский и Левонский орден. И говорят – вот немцы 
напали. Какие немцы напали? Немцами вообще называли 
иностранцев. Германские племена здесь вообще не причём. 
Левонский орден – это латышский орден, а Тевтонский орден – 
это эстонский. То есть Александр Невский на ледовом побоище 
победил латышей и эстонцев, которым навязали католицизм. 
Германия там вообще не присутствовала. Видите, как идут 
подмены понятий. 

     «Хождение Афанасия Никитина за три моря в немецкие 
страны». Что, германцы в Индии жили, что ли? Или он с собой 
этих толмачей целый отряд вёл? Ничего подобного. Он 
приезжал и говорил там со всеми раджанами, или как сейчас 
говорят раджа, он говорил с ними по-русски, то есть по-старому. 
Поэтому РАДА и называлась, как Совет. На Украине сейчас 
верховный орган - Рада. Заметьте, в России народ назвал 
Высший орган ДУМА, чтобы они там думали. А они как себя 
обозвали? Парламент. По-французски «парле» - говорить, 
«мент» - думать. То есть говорильня там, болтология 
бездумная. Даже есть шутка из КВН: «Какой высший 
государственный орган в России? Дума. А на Украине? Рада. И 
чему же она рада? Да тому, что она не Дума». 

Вы говорили, что волосы – приёмник информации по аналогии 
с антенным устройством. У мужчин волосы растут в разные 
стороны, вверх, вниз, то есть диполь. У женщины волосы 
растут только в одну - монополь. Существует ли разница в 
приёме информации? 

     Мужчина и женщина - две абсолютно различные 
энергетические системы. Мужчина, как система энергетического 
излучения, а женщина – восприятия. Поэтому женщина всегда 
живёт за счёт чего? За счёт того, что ей даёт мужчина и 
природа. Ведь заметьте, мужчина, когда женится, он берёт себе 
супругу, он наделяет её чем? Он даёт ей энергию года своей 
жизни, он даёт ей дар материнства и женскую долю. Если 
мужчина воспринимает женщину, извините за выражение, «как 
постельную принадлежность», причём не дал ей дар 
материнства, то она будет рожать и оставлять своих детей в 
роддомах, делать аборты и прочее. То есть мужчина, когда 
женится, он должен воспринимать супругу, как мать своих 
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детей, и одновременно как супругу, и как женщину, и как свою 
дочь. Почему как свою дочь? Здесь не в смысле 
кровосмешения, а нежность и любовь. Дочери кого больше 
любят? Отцов. Не так, как у Фрейда, что якобы тело мужчины – 
это у него с ориентацией, извините, не всё в порядке. Потому 
что она чувствует, от кого получает силу, поддержку. Любая 
дочь с мамой может поскандалить и сразу, раз, к папе. 
Подходит к маме: «Мама я пойду на вечеринку?» - «Никуда ты 
не пойдёшь». – «Папа, я пойду на вечеринку? Мама вот только 
не пускает». Он: «Иди». Она знает, потому что она папина 
дочь. 

     И заметьте, я же сказал, что мужчина отдаёт энергию одного 
года своей жизни. Как раньше приходили сватать девку? 
Спрашивали: «Ваша девка чистая?» То есть не в том смысле, 
ходит она в баню или нет, умывается. А спрашивали, нет ли в 
ней чужеродных образов. То есть, имела она контакт с 
мужчиной или нет? Потому что никто не хочет чужих детей 
воспитывать. То есть девственница по определению чиста. И 
потом в первую супружескую ночь мужчина отдаёт энергию года 
своей жизни, дар материнства и женскую долю. Для чего эта 
энергия года жизни? Он отдаёт ещё вдобавок образ Духа и 
крови, который надо закрепить в женщине. Вот энергия трёх 
месяцев (я объясняю по современному календарю) идёт на 
закрепление образа Духа и крови. А энергия девяти месяцев 
идёт на вынашивание плода. Понимаете? Поэтому, когда она 
ходила в девках, у неё была одна коса. Но, заметьте, коса-то 
была из скольких лучей свита? Из трёх: Мир Яви, Мир Слави и 
Мир Прави, то есть мир людей, мир Предков и мир Богов. И где 
коса шла? Вдоль позвоночника, то есть с Небес. А Небеса ещё 
как называются? Космос. А женские волосы – это космы. Она 
получает энергию из космоса, через три нити передаётся в 
позвоночник, и от позвоночника  - по всему телу. 

     Некоторые женщины пытаются вмешаться в естественные 
божественные явления. Почему то они решают: «Ой, я не 
красивая, надо подкраситься». Я всегда говорю: «Не майтесь 
дурью». Особенно когда дочка решила на выпускной 
накраситься. Я говорю: «Ты чего делаешь?» Она: «Ну, у нас в 
университете выпускной, дипломы будут вручать». Я говорю: 
«Ты и так красивая. Ты считаешь, что мы, боги сделали какое-то 
упущение, когда тебя создавали?» Она: «Ну, все же красятся». 
Я говорю: «Ну, если все будут в дерьмо прыгать, и ты что ли 
будешь?» Она: «Я же должна быть красивой?» Я говорю: «Ты и 
так прекрасная. Запомни, о красоте женщины может судить 
только мужчина, ибо женщина ищет в себе только 
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недостатки». Что, я не прав? Допустим, мужчина посмотрел на 
женщину: «Какая прекрасная». Ему: «Чего ты в ней нашёл?» А 
для него прекрасней её никого нет. Поэтому нельзя говорить, 
что эта женщина красивая, а эта не красивая. Все они 
красивые, все они прекрасные, только она будет наилучшей, 
самой прекрасной для одного мужчины, который обратит 
внимание не столько на внешнюю красоту, сколько на её Душу. 

     Заметьте, чем отличается взгляд славянина на женщину и 
взгляд американца? Американец что смотрит? Ноги, задница, 
грудь. Всё остальное приложится, главное вот эти. И не важно, 
что задница на гамбургерах отъета, грудь силиконовая, ноги в 
тренажёрном зале накачанные. То есть вот их стандарт. 
Почему? Потому что они смотрят на женщину, как на объект для 
сексуальных игр. Всё. 

     А славянин первый взгляд на что? Коса. Коса выражает - 
систему здоровья девушки.  

 

Раньше, вот, коса длинная, значит, девка здоровая. Второй 
взгляд -  глаза. И в-третьих – Душа. Многие говорят: «А как это 
Душа». Я говорю: «А глаза – зеркало Души». Он заглядывает в 
Душу и тогда видит, что у неё в Душе. То есть внешний её облик 
уже роли не играет. Какое там тело толстенькое, худенькое, 
средненькое – ноль, то есть он видит её Душу. И внешний вид 
роли не играет. Видите разницу? 

Мы сейчас как бы анализируем причины той ситуации, в 
которой мы все оказались, и Россия в том числе, все те 
несчастья, которые выпали на наш народ за последние 300-
400 лет. Хотелось бы знать первопричины этого. Роль в 
этом хазаров. 

    Хазары, они жили под боком. 

http://www.perunica.ru/uploads/posts/2009-09/1251829778_1.jpg
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Какие были глобальные ошибки, которые привели русскую 
нацию к нынешнему состоянию? 

      Я не понимаю выражение «русская нация». Для меня это 
масло масляное. Общность народа по Вере, языку, культуре, 
традициях у разных народов называется по-разному. Допустим, 
во Франции эта общность называется «национ», в Англии, США 
– это называется «нейшенел», в Германии – это называется 
«наци». По-русски это будет – НАШИ. Вот это наши, а вот это не 
наши. А немецкое слово тащить в русский язык, зачем? Предки 
же определили: вот это наши, те не наши. И не надо говорить за 
весь русский народ. Ведь заметьте, русский народ, он состоит 
из множества родов, племён и народностей. Ведь заметьте, в 
Украине народ украинцы. В Польше – народ польский. А здесь 
народ русский, и кто его составляет? А его составляют: росичи, 
русичи, росы, малороссы, великороссы,  белороссы, рысичи, 
поморы, кривичи, дреговичи и остальные. Вот вам совокупность 
русского народа. Так кто вымирает? Поморы они плодятся. У 
них в среднем в семье 9-10 детей, я имею в виду в северных 
районах. У нас в Сибири с этим тоже проблем не было. Правда, 
сейчас молодёжи забивают мозги. Вы понимаете, евреев до 
присоединения Царства Польского в  России вообще не было. 
Исключение – священнослужители христианской церкви. 
Потому что это их родная Вера. Она родилась в Израиле, и они 
её там исповедуют. Поэтому многие говорят: «Как это еврей 
возглавляет РПЦ, Абрам Моисеевич Ридигер?» Ну, это же его 
родная вера, и пусть он её возглавляет. 

 Но сейчас по всей России они. 

     Секундочку. По всей России… Его Россия кончается 
Садовым кольцом. Это он, ну проедется. Вы думаете местные 
митрополиты его признают, что ли? До Патриарха далеко, а 
здесь они как хотят себя чувствуют. Я же общаюсь с 
представителями различных конфессий и с митрополитами. Что 
вы думаете, они их уважают. Они так и говорят: «Да они там, в 
Москве уже все зажрались». У некоторых священнослужителей, 
когда я был в Новосибирской области, там выражение есть 
такое: «Храм Лужка спасителя, а по паре заместителя», то 
есть Храм Христа Спасителя. Я не удивляюсь, если 
христианский батюшка говорит такое о Москве. Они говорят: 
«Вот мой приход – это нормально. Там глупые люди в Москве, 
они пытаются лезть в политику и решать там эти 
проблемы. А я понял, я-то умный. Народ сам всё сделает, 
главное народу не мешать. Они сами там всё подготовят и к 
пасхе, и к рождеству. И кран помоют, и вымоют, и хор сами 
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организуют. Моё дело вышел и отчитал. А они сами там 
свечи купят и сами их поставят». То есть сами всё делают, а 
он просто использует. 

     А у нас получается совершенно по-другому. Вон из Самары 
приехали люди, первую книгу Вед купили, приезжают, а я сижу, 
как раз обналичку набиваю. Они говорят: «А где тут можно 
батюшку увидеть?» Я говорю: «Сейчас подождите, я закончу». 
Закончил и спрашиваю: «Что такое?» Они: «Нам бы батюшку». 
Я говорю: «Слушаю». Они говорят: «А мы думали вы плотник». 
Я говорю: «А у меня, что руки отвалятся. Вы что думали, что 
батюшка сидит в золотом кресле, и трескает колбасу?»  

То есть видите, всё делаем сами. И детей-то воспитываем как? 
Девочку с детских лет воспитывают в уважении к мужчине.  

Запомни, мальчик – это будущий мужчина, будущий воин, 
будущий муж, отец детей и Бог, хранитель и защитник Рода. 
Поэтому ты должна уважать его и относиться к нему, как к Богу. 
Это воспитание девочек. У мальчиков:  

Девочка – это будущая мать, будущая супруга, будущая 
Богиня, хранительница домашнего очага. Поэтому ты должен 
относиться к ней и уважать её как Богиню.  

     А теперь подумайте, дети, воспитанные в данной системе, их 
поженили. Что у них скандал и ругань будет, если они друг к 
другу как к Богу относятся? Да, нет, конечно. Поэтому они и 
живут в мире, любви и согласии. И нет такого, что одного 
родить, другого родить. Сколько Бог Творец сказал, столько и 
рожай. Но, чтобы она выполнила долг перед Родом, ей надо 
минимум родить девятерых. И не от всех, а только от одного, от 
своего первого мужчины. 

Кто, по вашему мнению, был Христос по национальности и 
обрезался ли он? 

     Он никто не был по национальности. Иисуса послали к 
народу Израиля с определённой миссией наши Боги. И он 
родился у женщины. Но у него измененный генофонд. То есть 
его нельзя впихнуть в какие-то рамки национальности. До 12 
лет он жил в Израиле. Потом он прогулялся по миру вплоть до 
Тибета и назад. И в Индии побывал. Поэтому в Индии есть 
христиане, которые проповедуют его учение. Они не признают 
эту каноническую Библию, у них там  своё христианское учение: 
«Евангелие от Иисуса», «Евангелие от Фомы», аж три штуки. У 
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Христа миссия, какая? Он же не зря в двух местах в Евангелии 
от Матфея глава 10 стих 6 и глава 15 стих 24 говорит: «Я 
послан только к погибшим овцам Дома Израиля». То есть 
для чего послан? У них только тело и Душа. Он пришел и 
говорит: «Ребята, я принёс вам третий элемент - Духа 
святого. Ибо, кто примет Духа Святого, тот станет как 
дитё малое. А  став как дитё малое,  в нём совесть 
пробудится». Вот его была миссия. А на него там собак 
понавешали за две тысячи лет. Хотя говорят, за тысячу лет, 
кому как. Любого христианского священника спросите: «Кто 
Русь крестил?» А ему скажут Андрей Первозванный, то есть 
Апостол Андрей. Но Русь то крестили 1000 лет назад, а апостол 
Андрей жил 2000 лет назад, тогда христианству не 2000 лет, а 
всего 1000. Но не мог же апостол жить тысячу лет. Тем более 
он погиб. 

Русичи сколько раньше жили? 

     Когда как, мерили же кругами, кто один круг жил, кто два 
круга, кто три. Круг жизни 144 года, вот и считайте. То есть 
минимум круг жизни – 144 лета. У меня бабушкин прадед, он 
вспахал землю, заборонил, посеял рожь, потрапезничал, прилёг 
отдохнуть и не встал больше. Ему было 160 лет. То есть я вот 
родовую книгу просматриваю: 168, 196 лет, самое маленькое в 
прошлые века – 98 лет. А так все за сто. Два деда, правда, 
погибло в возрасте 54 года, так они участвовали в Левонской 
войне. Так вдумайтесь, воин в 54 года. То есть были воины, как 
сейчас говорят, в предпенсионном возрасте сильные? Конечно, 
были. Насмотрелись сейчас Задорнова: «Славяне никогда не 
работали, на сверх ставки работает один «Балда». Но он не 
все сказки читал. А «Никита Кожемяка» - шкуру воловью на 
спине разминал. То есть работников – то много. Всё правильно, 
они не работали, они трудились, потому что рабов не было. Они 
трудились и вкладывали Душу. Ведь жили, знаете, как мой дед 
жил? Пока я тружусь – я живу. Живу.  

      Вот у меня бабуля, ей 91-ый год, её сократили, и она до сих 
пор ещё в себя не пришла. Она отработала 61,5 год на одном 
предприятии. И никак не поняла, за что её сократили, человек 
на пенсии, но продолжал работать. Я посмотрел, она сидит, 
вяжет, глаза закрыты. Я говорю: «Телевизор может 
выключить?» Она: «Нет, я досматриваю». И вяжет. То есть она 
слушает телевизор и вяжет с закрытыми глазами. Руки должны 
быть чем-то заняты. Повязала, фильм закончился, она идёт по 
огороду. Помидоры-то убрали, а остались палочки, черенки 
остались. Она: «Вот их надо всех собрать, распилить, на 
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дрова сложить». Я говорю: «Что я сам, что ли не сделаю?» 
Она: «Нет, я сама». Уже никто ей не говорит, не трогай ножовку 
пилить дрова. Вот она увидела щепку, ей надо распилить. Ей 
надо что-то поделать. Она сказала: «Нас стариков убивает 
бездеятельность». Поэтому многие и удивляются, как это 
человек работал, работал, жил в полную силу, ушёл на пенсию 
и через год помер. А потому что он привык быть 
востребованным, привык что-то творить, что-то созидать. Его 
лишили возможности созидать и всё. А пока он что-то делает, 
есть дача – он на даче ковыряется. Может ещё двадцать лет 
ковыряться. Тем более он детей поднял, внуков поднял, 
правнуков, праправнуков. И заметьте, семь поколений рядом и 
дети видят, как мы относимся к старшим, берут пример и тем 
самым, мы обеспечиваем свою старость. Не зря же славянская 
поговорка гласит: «Всё лучшее старикам и детям». Но, сначала 
мы даём старикам, а потом детям. Они видят, что мы даём 
своим родителям, а потом такое же вкусненькое им. Мы будем 
стариться, они вырастать и на своём жизненном опыте будут 
вкусненькое своим родителям и своим детям. И это из 
поколения в поколение. 

     Есть такая притча: Умирает старец и у него единственный 
сын остался. Он говорит: «Сынок, у меня единственная 
просьба. Женись, я хочу, чтобы у тебя было много, много 
детей». Сын: «Отец, а для чего?» Отец: «Чтобы на старости 
лет было кому тебе стакан воды подать». Он: «Ну, хорошо. Я 
исполню твою волю». Отец умер. Он его похоронил, женился, 
шестнадцать детей вырастил, внуки пошли. Уже состарился, 
лежит в постели. По нему внуки, правнуки ползают, вокруг 
полные корзины с фруктами, с соками. Лежит и думает: «Что 
хотел сказать отец? И на кой чёрт мне стакан воды?» 
Понимаете? То есть всё есть. А отец же ему образно сказал. 

В некоторых фильмах и книгах говорится, что Куликовская 
битва – это битва между двумя русскими родами. Вы вчера 
сказали, что между русскими и испанцами… 

     Нет, там войска наёмников были в Крымском войске. 

Но официальная теория говорит, что была битва между 
русскими и татаро-монголами. 

     Вот сидит перед вами монголо-татарин. 

Я понимаю, а где правда? 
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    Битва была в Подмосковье, а теперь это уже на территории 
Москвы на Куличиках. Война была между князем, который 
захватил временно власть – Мамай (это христианское имя), он 
захватил в Крыму власть и захотел захватить Московию. То 
есть это, как говорят, не русская война между собой, это 
междоусобица. Князья хватали себе власть. И заметьте, 
Куликова битва – здесь же полный подлог везде идёт. Я вам 
вчера рассказывал. И заметьте, кто руководил битвой? Везде 
говорят - Дмитрий Иванович Московский. Как он мог 
руководить, если он, как простой ратник был среди Московской 
дружины, которая пала в первые минуты боя? Его потом нашли 
смертельно раненого под кучей тел и выхаживали полгода. А в 
мультфильме, он едет такой радостный, всех поздравляет. Ага, 
полутруп едет, всех поздравляет. К тому же его, христианина 
местная церковь Московская не благословила на битву. То есть 
враг идёт на Москву, а эти не благословляют, говорят: «Любая 
власть от Бога (как сказал Павел), угодно Мамаю сидеть на 
троне, престоле, значит, он будет». Он пришёл грустный 
домой, а там дядюшка, тёзка его, Дмитрий Иванович, только 
князь-ведун Бобров-Волынский (славянская веточка). 
Говорит: «Что грустный?» Он: «Да вот хотел отпор на город 
зарядить, а эти, попы и дьяконы, не благословляют». Он 
говорит: «А оно тебе надо? Ладно, поехали к Радонежу, там 
волхв живёт, отшельник. Он уже замучился, где только не 
поселится, тут же христиане ставят монастырь, и он от них 
убегает, чтобы в гармонии с природой пожить». Ну, поехали к 
нему. Тот: «Отче, благословишь на битву?». Волхв говорит: 
«Ты будешь сражаться, как простой воин». Он: «А победа-то 
будет?» Волхв показывает на Дмитрия Ивановича Боброва-
Волынского, на князя-ведуна и говорит: «Сим победиша! (то 
есть с ним). А чтобы тебе легче было, я тебе хлопцев дам». И 
дал ему сотню воинов, как их называют монахов «чёрная 
сотня». Только они не христиане – это орден золотых поясов. 
Золотой пояс воинский имел не каждый князь. Это были воины 
оберучники, которые охраняли храм Свентовита с острова 
Рюген (Руян). И всё. 

     Пересвет, он известен, но это два брата оберучника. Но 
остальные-то сражались. Что значит воины оберучники? 
Сражались сразу двумя мечами в обеих руках. И те ходили 
пятёрочками: «Направо пошёл - улочка, налево – переулочек». 
То есть вот они и сражались. Отсюда потом появилось 
выражение «Чёрная сотня». А в  XIX веке потом переписали 
всю историю при Николае первом. И церковь христианская 
канонизировала и Александра Невского, и Сергия 
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Радонежского, и других, чтобы себе приписать их победы. Ведь 
почти за 900 лет никаких достояний у христиан не было. Ну, в 
ранги святых своих же священников вводили и всё. А так, ни 
одного праведника не было. Был до раскола Никоновского Илья 
Муромец. И икона была «Илья Муромец». В Латвии его кости 
лежат. Но, чем он занимался по молодости? Да он грабил 
христианские храмы. А потом, когда  ему сказали старики: 
«Негоже, людей за веру обижать». Он: «Всё не буду». Ему 
говорят: «Чем крушить христианские храмы, вон лучше от 
врагов границы защищай». Всё, начал защищать, сразу же его 
иконы появились. Но опять же, христианин он был или нет? Ну, 
мужественный человек. 

      Многие говорят: «А как выучиться, чтобы прочитать 
древний славянский язык?» Я говорю: «Не было никогда 
славянского языка». Они: «Как это?» Хотя много издано книг: 
«Славянская письменность». И славянской письменности 
никакой не было, как нет славянского языка и никогда не было, 
как не было христианского языка и мусульманского языка.  

     Потому что СЛАВЯНЕ – это общность народа по Вере, те, 
кто славят своих Богов и Предков. Был росский язык, был 
словенский язык, то есть в Словении, был святорусский язык. 
Вот эти языки все были и письменность была. 

     Я же вчера  уже говорил, что Пётр первый украл у народа 
пять с половиной тысяч лет истории. То есть он вместо нашего 
Круголета Календаря ввёл европейский календарь от 
рождества Христова. Но вдумайтесь, народ встретил лето 7208-
ое. Но раньше не цифирями писали, а буквами. Значит, 
письменность на тот момент существовала как минимум 7208 
лет. Логично? А Пётр первый ввёл цифирный. Значит что, 
можно забыть о том, что у славян была письменность? И 
придумали сказку, о том, как два олимпийских монаха, 
Кирилл и Мефодий, придумали алфавит и обучили всю 
Русь. Это же абсурд. Они что взяли? Они взяли 
древлесловенское письмо или, как его называют ещё 
старословенское и перевели в буквенное. Выбросили оттуда 5 
букв, для 4-х дали греческое название и перевели для 
христианской церкви. Только и всего. Поэтому в мае 
празднование дней славянской письменности и культуры 
правильнее назвать «Дни церковно славянской культуры». Они 
чётко сказали: «Мы создали церковную письменность для 
славян», то есть церковно-славянскую. 
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Можно вернуться к зачатию. Вы говорили, что, сколько Бог 
даст, столько и рожать надо. Но есть интересная работа, 
которая говорит о том, что дети, зачатые в христианские 
посты, рождаются с наследственными  уродствами. 

     У нас тоже есть посты. 

Но они часто совпадают по времени и доказано, что дети, 
зачатые в эти времена через 9 месяцев, в 99% рождаются с 
уродствами. Как в Ведах об этом сказано? 

     Как правило, христиане рождали детей с уродствами не 
потому, что в пост их зачали, а потому, что браки были между 
родственниками. Заметьте, в иудаизме брат женится на сестре. 
В Библии описано: Абрам и Сара, когда они пришли в город, он 
говорит: «Ты не говори, что ты моя жена, скажи, что ты моя 
сестра». То есть тут никто не врёт. Она ему одновременно 
была и жена и сестра родная была. Поэтому она до ста лет и 
бесплодная была.  

     Небольшое отвлечение: Кто-нибудь видел христианское 
венчание в церкви? Что говорит священник венчающимся? «И 
будет жених яко Абраам, а невеста яко Сара». И потом что 
произносит? «Во славу Израиля венчаю я». Не во славу России. 
Поэтому и говорится, что ребёнок зачат в грехе, так как она 
родила до ста лет. Сто лет ей не исполнилось, а она родила – 
значит, грех. Сказали же «яко Сара». У них дядюшка может на 
своей племяннице жениться, и это в порядке вещей. У 
католиков могут жениться, церковь венчает, двоюродных 
братьев и сестёр. РПЦ, нынешние никониане, у них разрешены 
браки троюродных и четвероюродных родственников. У 
старообрядцев – не ранее семиюродных. А у нас вообще 
связи между семейными и родственниками запрещены. И 
заметьте, христиане, они же так и называют: «таинство брака». 
А хорошее дело браком не назовёшь. У них это брак, а у нас – 
семейные союзы. 

     Вот, поэтому у них это и есть. Кроме того, почему у них 
ребёнок, зачатый в пост, рождается с уродством? Они же себя 
там во всём ограничивают, То есть зачатие происходит в 
ослабленном организме. Вот, например, в октябре пост, я 
просто перевожу на современный календарь, потому что у нас 
совершенно другой календарь. В пост в октябре мы переходим 
полностью от растительной пищи, которую собираем на дачах, 
в садах, на полях, мы переходим на раннюю консервированную 
пищу (малосольные огурчики, помидорчики и прочее). То есть 
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организм очистился, и мы переходим на раннее 
консервирование. Вот сейчас в декабре будет пост две недели, 
мы очистились от ранней консервированной пищи, к которой 
организм уже привык, переходим на полностью 
консервированное питание, и это до конца  февраля будет. В 
феврале опять недельный пост, организм очищается от 
полностью консервированной пищи, и переходим на пищу с 
добавками первой свежести (лучок, огурчики, что там у нас 
растёт). Потом Великий пост, но у нас Великий пост всего 12 
дней, ну грубо говоря – 13, потому что там Великих людей 
почитают - это конец марта, начало апреля. Всё, и мы 
переходим полностью на весеннюю пищу и до летнего поста, 
где мы опять полностью переходим на свежую пищу. То есть у 
нас пост это, как система адаптировки к продуктам. 

     А у них сорок дней, это не ешь, это не ешь? У нас не 
соблюдают пост дети до 12 лет, беременные и кормящие 
матери, больные люди не постятся, и старики после 60 лет. А у 
них все поголовно от младенца до старца – не жрать. Но это же 
идиотство. Поэтому многие и теряют сознание. Конечно, в таком 
состоянии зачать ребёнка в полную силу невозможно. 

Что понимать под татаро-монгольским нашествием? Что 
такое «золотая орда»? 

     Вот перед вами сидит представитель «Золотой Орды». 

То есть в Беловодье? 

      Да. В 1222 году на Соборе все жрецы в Беловодье решили, 
что в связи с тем, что идёт насильственная христианизация - 
огнём и мечом уничтожение, то мы должны силе 
противопоставить силу. Поэтому нашу патриархию назвали 
«Орден Миссия»: ОР – это сила, ДЕН – это свет, то есть Сила 
Света. И с 1222 года, как название для Духовной Миссионерии 
было принято, то на всех картах мира появилось, ОРДА, за 
Уралом. В латынь ОРДА перешло как «Ордэ» - сила, порядок и 
прочее, то есть жёсткая дисциплина. 

Это 1222-ой год? 

     Да, 1222 год. А вообще-то у нас не было 1222-го года, 
вообще не было. 

То есть это по современному календарю? 
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     Да это по современному календарю, а по нашему, по-моему, 
6730-ый год. И на нападки началось отражение. Наши пошли 
наводить порядок. До этого Рожан Ингиз ещё ходил, ну Родан. 
Главы Родов Ингиза избрали, и он пошёл прогонять христиан по 
Ближнему Востоку. Его назвали Чингисхан. Его записали 
вообще в монголы. Монголы только в 1920 году узнали, что у 
них был такой великий военноначальник. А он был с русыми 
волосами, голубоглазенький, под два метра ростом. Хороший 
татарин, да? Тать Арий – враг Ариец. Вот кого христиане 
называли татарами. Многие битвы были, когда христиане 
нападали, а наши давали отпор, будем говорить, вплоть до 
изгнания с Крыма. И что они делали? Они приезжали к нам и 
просили разрешение на служение своему богу на нашей земле. 
И получали, что? Ярлык, грамоты. 

А ярлык как переводится на современный язык? 

      ЯР – это ярило, то есть ЯРЛЫК – это солнечная клятва, но 
она на лыке была написана, отсюда и ярлык. Ну, с липы, 
знаете, лыко дерут, а из лыка делали типа пергамента, и на нём 
делали грамоту, то есть, как бумагу использовали. 

Евреи Иерихон захватили. А кто его построил? 

 

Взятие Иерихона. 

     Наши построили. Опалённый Стан – Палестина. Рус Алим – 
переводится, как город построенный русскими (сейчас 
Иерусалим). Рядом с ним находилась Осиян гора, которую 
назвали гора Сион. Но, так как там очень жарко было, то наши 
построили и жили в этих, будем говорить…  Арийские племена 
вырубали деревья, пшеничные поля начинало заносить песком. 
Ледник отходил, и наши начали переселяться на Север. А те 
просто захватили наши дома. Но Опалённый стан, он так 
Палестаном и остался. 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Prise_de_J%C3%A9richo.jpg
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Палестина, да? 

     Да,  - Палестина. Заметьте, когда евреи пробрались к власти 
в Египте и захватили власть, то кто пошёл на них войной? 
Говорят -  царь ассирийский, Навуходоносор. Ассирийцы – 
Асы, пришедшие с Ирия (с Иртыша), переселились, устроили 
Державу, смотрели за порядком, чтобы жёлтые не баловали и 
негры не безобразничали, и чтобы серые слишком сильно 
никого не обманывали, то есть была  в Египте 
стабилизирующая сила. 

Пишут, что Христос был голубоглазый и светловолосый. 

     Да действительно он был светловолосый, голубоглазый или 
зелёноглазый это роли не играет, потому что в апокрифах 
сказано, что в его глазах отражались небеса. То есть в чёрных 
глазах небеса не будут голубыми или зеленоватыми. Учеников  
у него было 13. Первые два ученика были Арий и Иуда из 
города Кариафа. И заметьте, в апокрифе Евангелие «Царствие 
небесное» от апостола Иуды Симона, в апокрифе Евангелие от 
Андрея, в апокрифе Евангелие от Фомы, святого апостола 
Фомы, есть одна прекрасная фраза, которая исчезла из Библии. 
Когда Иисус поднялся на гору и молился Богу, народ искал его 
и, приступивши, пришёл к нему и просил остаться. Иисус 
отвечает: «И другим городам я должен благоволить про 
Царствие Небесное. С вами же оставляю Ария, ученика 
моего. Он будет вас исцелять и изгонять дух нечистый» И 
оставил Ария в Капернауме и пошёл далее с Иудой, который 
сопровождал его. То есть, заметьте, у него сначала было два 
ученика - Арий и Иуда. И что пишут дальше? «И остался Арий  
в Капернауме и исцелил всех страждущих и больных, и ушёл 
он в Александрию Египетскую, где и принёс слово, данное 
учителем». До сих пор в Египте существует Арианская церковь 
Христа.  

     Но, кто были Арий и Иуда? Они были ессеями, не евреями, а 
ессеями. Поэтому в первоисточнике, и на греческом, и на 
арамейском слова Иисуса переводятся: «Не здоровые имеют 
нужду во иссее, но больные». «Асия», в переводе с арамейского 
означает «врачи», греки их называли «терапевты». То есть 
поняли фразу? «Не здоровые имеют нужду во враче, но 
больные». Андрей же был первым призван. Поэтому Матфей и 
все остальные вообще не знали о том, кто такой Арий. Иуда 
был. Вдумайтесь, даже в обычной Библии, что написано? Идёт 
перечисление учеников и потом: «и Иуда, который предал 
его». Что же, не успел его призвать, и он тут же его предал, что 
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ли? А в Деяниях святых апостолов там написано совершенно 
другое, они там не успели вычеркнуть. Там сказано: «И так 
надобно, да будет его путь, и не да будет живущего в нём, и 
достоинства его, да примет другой». Если Иуда предатель, 
то какие у него достоинства? А так надобно. Кому надобно? «И 
так, и прибывал он с нами, начиная от крещения Иоаннова, и 
был вместе с нами свидетелем вознесения Христова». Кто 
был при крещении Иоаннова? Кто крестился с ним? Арий и 
Иуда. Остальных не было. Видите, это про Иуду?  

     Или, что сказано в апокрифе Евангелие от Петра? «И 
воскрес, и пришёл ко всем двенадцати, и они с радостью 
встретили его». Если, согласно. Евангелия от Матфея и Луки 
Иуда повесился, то получается, что Иисус пришёл к 
повешенному и говорит: «Здравствуйте, хорошо висишь на 
осине». Кстати, в Израиле осина не растёт, к вашему сведению. 

     Дальше, в «Тайной книге Иоанна» сказано то, что поведал 
Иисус Иоанну на тайной вечере. Он спрашивает: «Господи, кто 
избран тебя предать?» Вдумайтесь, «Кто избран?», потому 
что Исайя и другие предсказывали, что он будет предан. И 
поэтому вопрос прямо в лоб: «Кто избран тебя предать?»  И тут 
же Кифа,  то есть Пётр: «Не я ли учитель избран тебя 
предать?» Он: «Нет, не ты, потому что петух не успеет 
пропеть трижды, как ты трижды отречешься от меня»». А 
Иоанн: «А кто тогда?» Иисус: «Тот, кто вместе со мной 
омочил руку свою в чашу святого  Грааля». А вместе с ним 
руку омочил в чашу только Иуда из Кариафа - Иесей. Поэтому 
Матфей его и не любил. Матфей кто был? Он был мытарь - 
сборщик налогов, то есть налоговый инспектор. А налоговые 
инспектора в этой провинции Римской Империи что делали? 
Они собирали двойной налог. Допустим, Риму надо собрать, по-
русски, 1000 рублей налога. Он идёт, платит 1000 рублей, и 
идёт, собирает 2000, тысячу отдаёт туда, а тысячу себе. Или, 
например, говорит, что ты должен заплатить налог 500 рублей, 
у тебя нет, но я за тебя заплачу, но ты мне отдашь 2000 рублей, 
то есть с процентами. Поэтому, когда Матфей захотел в 
церковную казну, в общинную залезть,  ящичек у Иуды забрать, 
чтобы покормиться, Иисус сказал: «Нет, мы тебе не дадим. 
Вот Иуда, он ессей, а ессеи в копилку не залезут, поэтому 
ящичек останется у него». Поэтому Матфей его и 
возненавидел. Откройте Библию для себя, и посмотрите 
Евангелие от Матфея, там родословная и прочее понаписано. 
Кто это написал? Если только в 9 главе 9 стих Библии, там 
сказано: «И проходил Иисус мимо собора пошлин и увидел 
человека по имени Матфей и сказал: «Следуй за мной» Тот 
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поднялся и пошёл. То есть о призвании Матфея сказано только 
в 9 главе 9 стих. Кто написал до этого 8 глав и 8 стихов? Кто-то 
подправил, подредактировал. Но исправляли они и писали под 
себя.  

     Вы понимаете, вообще много интересного было. На 2-ом 
Соборе двумя голосами в перевес христиане признали, что у 
женщины есть Душа. А на 1-ом соборе они решали  признать 
Иисуса Господом Христом или нет, и при двух воздержавшихся 
принимают. А на 6-ом Соборе они отменили реинкарнацию. У 
старообрядцев есть «Кормчая книга», где как раз написано о 
реинкарнации, перевоплощении. Если человек будет знать, что 
он перевоплотиться в новую жизнь в новое тело, то будет он 
бояться смерти? Нет. А если он не боится, то, как они будут им 
управлять? Вот и весь ответ. 

Какие у вас впечатления о нашем городе? 

    У меня ещё не было возможности посмотреть ваш город. Но, 
трёх обезьян я уже сегодня видел, и это поразило. Идут, вот 
такие, ростом с собаку три негра, почему я говорю «три 
обезьяны»? Это не оскорбление и не разжигание 
межнациональной вражды, они не знают о нашем пути 
духовного развития. А по-славянски путь духовного развития 
будет «яна». Поэтому девочка, которая духовно развивалась, 
её звали Яна. А ту девочку, которая шла по пути духовного 
развития отца, её звали Татьяна. А эти не знают о нашем пути, 
поэтому «он без яна», то есть обезьяна. То есть они не знают о 
нашем пути духовного развития, поэтому я и говорю, что они 
обезьяны. То есть их место в Африке. 

Что общего между нашими Ведами и Индийскими? 

    А вас вчера не было, я вчера рассказывал. Пять тысяч лет 
назад, и до этого наши Предки ходили в Индию, обучали негров, 
чтобы они не приносили человеческие жертвоприношения. И 
сначала они дали одну книжку «Мудрость мира сияний», то 
есть Ригведу. Через некоторое время они подняли бунт, 
пришлось его усмирить и дать им ещё две книги: «Мудрость 
жизни» и «Мудрость служений». Но они из этих двух книг 
сделали три: Яджур-веда, Сама-веда, Атхарва-веда, и всего у 
них получилось четыре. И они там под себя подправили, и туда 
ввели своих чёрненьких божков. Ну, допустим, чтобы  Кришна, 
Вишну, Шива походили на прибывших с небес, наши-то их 
изображали белыми, а они, чтобы их собратья негры поняли, 
что те пришли с небес, выкрасили их лики и тела в синий цвет. 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AF%D0%B4%D0%B6%D1%83%D1%80-%D0%B2%D0%B5%D0%B4%D0%B0
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B0%D0%BC%D0%B0-%D0%B2%D0%B5%D0%B4%D0%B0
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D1%82%D1%85%D0%B0%D1%80%D0%B2%D0%B0-%D0%B2%D0%B5%D0%B4%D0%B0
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Синий же цвет небес. То есть раз он синий, как цыплёнок, 
значит, пришёл с неба. 

 

 

Vishnu sahasranama manuscript, ca1690. 

 

А вот эти их имена, Шива. 

     Шива – это Джива, Индру – это Индра, Вишну – это 
Вышень, Кришна – это Крышень. Вместо Перуна – они говорят 
«Пуруша фарата жатва», то есть Перун вечно прекрасный. 
Допустим, когда в резервацию негров погнали, они себе 
построили Калипту, город Кали, то есть закуток Кали-Кутта 
(Калькутта). А наши построили другую столицу и назвали её 
Индагард, то есть город Индры. Потом на индусский манер 
заменилось на  Индрапарва, а когда пришли англичане, они 
назвали город Дели. 

Кого готовят в Асгардском Духовном училище и в семинарии?  

     Священнослужителей готовят. 

Обладают ли они даром исцеления? Обладают ли там 
пророчеством? 

     А это там среди них отбирают. Есть потворники, есть волхвы 
и другие. Училище готовит священнослужителей среднего 
звена. У нас там два факультета: миссионерский и 
богословский. Как правило, с богословского факультета только 
1-2% идёт по общинам, остальных всех разбирают 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Vishnu_sahasranama_manuscript,_c1690.jpg
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администранты, то есть  советники  по вопросам религии. 
Потому что ни наше училище, ни Омский Государственный 
университет факультет биологии не в состоянии обеспечить 
потребность специалистов в этом деле. А многие, кто закончил 
училище, они едут в общины. Но с каждым работа 
индивидуальная. Когда человек на практике показал, что он 
умеет, когда показал, что имеет навык работы с людьми, то 
только после этого он идёт в семинарию, как продолжение. И 
там ещё 8 лет, но отдельно есть скитуальная деятельность, там 
7 лет. В училище обучение 4 года. 

    А христиане свою семинарию разделили напополам. И у них 
получилось 4 года обучение в семинарии и 3 года в  академии. 

     У нас приняли соответствие с Госстандартом по номиналу, 
то есть те, кто оканчивает училище, они бакалавры, то есть там 
Бакалавратура. У обучающихся в семинарии, у них после 4-го 
курса промежуточные экзамены, они защищают магистратуру. 
Но это то, что раньше называли потворнической 
деятельностью. После 6-го года обучения идёт защита 
кандидатской, после 8-го – докторской. Было очень много писем 
по поводу заочного обучения. Я по рядам листочек пустил, где 
описан первый семестр заочного обучения, который мы 
впервые начали в этом году.  

     Все лекции будут выходить на видеокассетах. Многие 
говорят: «Но это же дорого кассеты покупать за 100 рублей». На 
одной кассете там по два урока одного предмета. Да, для 
одного человека это дорого. А когда собирается группа по 30-40 
человек, то это нормально. В Екатеринбурге, например, 
арендовали зал, сделали проекционную систему и так же как у 
нас в училище сидят, смотрят и конспектируют. Читается тема, 
задаются вопросы. Те, кто захочет побольше об этом узнать - 
потом информацию получите через Велеслава. 

Как относятся к Ведической Вере власти по месту вашего 
жительства, Кремлёвские власти и христиане во главе с 
Алексием? 

      Мы к ним никак не относимся. Могу сказать, что к нам 
отношение разное. Допустим, я уже говорил, что у меня мать 
христианка, и она ездит в Большекулачинский монастырь. У нас 
там отец Виталий. Мы с ним в прекрасных отношениях. То есть 
я в прекрасных отношениях с президентом адвентистов, с 
баптистами. Единственное у меня напряжённое отношение с 
местным митрополитом. Но я с ним не вступаю в полемику и 



darislav.com 

186 
 

конфликт. С городскими властями у нас война. Таскают и по 
судам, и по всем инстанциям с привлечением средств массовой 
информации. Но, помимо этого, ещё конфликт города и 
области. Но, так как мэр и его команда были против нас, хотели, 
чуть ли не закрыть все общины, то я обратился к губернатору и 
губернатор нас поддерживает. Губернатор, когда я ему всё 
через людей передал, он, оказывается, через германо-
скандинавскую культуру, которую он у них изучал, то он сам 
пришёл к нашим Ведам. А побывав в Индии и в Тибете, он 
понял, что наше родное сильнее. Поэтому у нас с городскими 
властями контакта никакого. В других городах наоборот, 
губернатор к нашим относится плохо, мэры хорошо.  

     Но в Марийской республике, там Алексей сделал вообще 
прекрасно. Кислицина, как только избрали президентом Марий 
Эл, он первый его поздравил с победой и пригласил на 
праздник. Тот побывал на празднике и людей спросил, как тут у 
них. Они говорят: «Самая большая просьба, чтобы нам никто 
не мешал и, чтобы милиция нас с наших священных рощ не 
выгоняла». Он: «Ну, хорошо, я приму к сведению». Через день 
издаёт приказ, что рощи объявлены заповедниками, вырубки и 
прогулки там запрещены, и в этих рощах могут собираться 
только, как у них принято, «староверы язычники». 

В Нидерландах Ведический фронт, существует, сейчас в 
Питере появился Ведический фронт. А с общинами  
староверов Европы у вас есть какие-нибудь связи? 

     ASATRU – общество старой Веры, это единственное самое 
мощное в Европе общество старой Веры. Ведь Исландия до 
1970 года считалась единственной языческой страной, по 
отношению к христианам. А в 1995 году там стали 
государственными и христианская религия и ислам. А так в 
Германии, Швеции наших полно. В 1970 году патриарх 
Святослав предложил объединить усилия. И вот помимо нас, 
староверов инглингов, нас поддержала Исландия. Но против 
объединения была ФРГ: «А, вот исландцы с сибиряками нам 
тут навязывают объединение, мы лучше подождём». Ну, 
ждите. 

Это во что объединялось, в единый союз?  

     Да, в единый союз, но каждый уважает тех Богов, которых 
исповедует. В Исландии до сих пор помнят, что их Предки из 
Сибири, которые с Иртыша переселились туда. И благословлял 
их на переселение Один, патриарх Асгардский. Поэтому они 
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Одина и чтят. В Швеции, Норвегии, Германии сейчас появился 
Всемирный Конгресс этнических верований. В Литве уже два 
сбора было. В основном, сейчас начали объединять Германия и 
Литва. Мы туда своих посылали и говорим, что, это то, что мы 
предлагали в 1970 году. Они говорят, что они хотят сначала 
европейские объединить, а потом уже и, как бы, к Беловодью 
присоединиться. Мы говорим, что давайте сразу вместе. Сюда к 
нам приезжали Казаков, Сперанский, представители языческих 
общин. А для них же этническое – одновременно и языческое. 
То, что они делают, это даже абсолютно противоречит тому, 
чему учили нас наши отцы. Пока мы поддерживаем прямую 
связь с Ирландией, Исландией, Шотландией. А с теми, так, 
просто переписываемся. 

Почему? 

     Потому что Ирландские друиды, Шотландские друиды. 
Многие говорят: «А ещё какие-нибудь?» Я говорю: «Ну, есть 
Роды, которые хранят древнюю мудрость. Древнешотландский 
язык знаете, нет? Род, хранящий древнюю мудрость, 
переводится как «куклусклан». Зря улыбаетесь «куклусклан», 
это не та Голливудская постановка, которую крутят в фильмах. 
Это Шотландцы и Ирландцы, которые хранят древнюю 
мудрость. Они хранят священные дубы, священные деревья. 
Да, у них стоят указатели: «На гривну». Ниже: «Неграм, 
собакам и евреям вход запрещён». Но тут же стоит дата 1868 
год. Я говорю: «А как разрешают, такая вот табличка?» Они 
говорят: «А это памятник истории». И они участвуют в наших 
праздниках. Староверы, допустим, проводят праздник День 
Перуна и они участвуют. При распускании Дуба – наши 
участвуют. То есть там нормально. В округе негров нет, евреев 
нет. То есть, никакой конфронтации нет. 

Собак то же нет? 

     Нет, собаки там есть. Там ходят шотландские овчарки, 
немецкие овчарки, а чужих собак нет. Они признают только 
своих собак. 

Почему только сейчас мы видим распространение славянской 
церкви по России? Почему не было этого 20-30 лет назад? 

     Кто вам сказал, что не было? В 1969 году я был на Кавказе и 
в пещере в храме проходил обряд. Привезли с Ростова на 
машине и там местные приходили. Сейчас я не могу сказать 
конкретно, где это было. 
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     В основном у меня миссия круга, то есть в 1992 году: по 
России я проехал от Магадана до Омска, потом Екатеринбург, 
снова до Омска, с Омска на Москву, с Москвы в Югославию, 
Моравию, Германию, Ирландию, Данию, Шотландию, Канаду, 
США и домой. В этот круг я думаю проехать по европейской 
части, съезжу опять в Шотландию, в Ирландию, в Прибалтику, к 
Скандинавам. Обещали прислать приглашение итальянцы. Там 
общество наследия руссов. Там предки этрусков и латинян на 
дохристианской основе. 

Давно существует община у вас? 

     Община «Капище Веды Перуна» существует, как заново  
возрождённая с 1799 года. Асгардская община возрождена, 
так как там оставалось всего пять человек и потом переселенцы 
приехали из Белоруссии и возродили её в 1898 году. Община 
«Свята Расы» с 1576 года, тоже возрождённая. 

Объясните слово ИНГЛИЯ. 

     Инглия – это Первичный Огонь Творения.  А ИЗМ – это 
три руны: Истина Земного Мира. То есть ИНГЛИЯ порождает 
истину в земном мире (ИНГЛИИЗМ). Поэтому мы и говорим – 
Древняя Вера Первопредков. Поэтому и Первопредки 
называются ИНГЛИНГИ или ингляне – хранители Первичного 
Огня и первичной Мудрости. Поэтому, когда приходят и говорят: 
«А ваша Вере истинная?» Я говорю: «Нет, у нас Вера 
изначальная, то есть, которая была испокон веков». 

У вас Сибирь большая… 

     Сибирь маленькая, это Беловодье большое. Сибирь это 
Ямало-ненецкий и часть Ханты-мансийского округа. Вот это 
Сибирь, а остальное – Беловодье. 

Владимир Мегре «Анастасию» написал, вы что-нибудь в курсе 
об этом? 

     Мне приносили книжонку. У нас отец Николай, их там, по-
моему,  четыре или вот уже пятую приносит, говорит: «На, 
читай». Я говорю: «Я прочитал, хватит, половину первой книги 
«Анастасия». И зачем мне читать, как он описывает, смотрите 
какой он крутой бизнесмен, обаятельный мужик, все бабы на 
него вешаются. Весь смысл этой книги именно в этом. А то, что 
девочки в скитах живут с родителями, и там родители у них 
погибли, и их деды воспитывают, так это в порядке вещей. Он в 
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книге пишет, что Анастасия существует для тех, кто в неё верит, 
то есть, как собирательный образ. И заметьте, что они создали? 
Они создали движение «Анастасия» по всей России. И что они? 
Собирают деньги. 

У христиан Иисус, а для нас главный Бог есть какой-то? 

    Для вас главный бог – это Род. Это множество всех Богов, 
ваших родовых. 

Ну а высший существует? 

     Почему высший? Да все они высшие над нами. И не надо 
считать сколько их. Все Боги занимаются своим делом. Творец 
созидатель, тот, который породил Инглию, жизнеродящий свет, 
огонь, он есть. И мы его называем РАМХА. Но это не Бог, это не 
человек и не подобие человека. От него отошёл 
Жизнеродящий Свет, который проник во все вселенные, и там 

народилась жизнь. Я вчера зачитывал: «Он проявился в новую 
действительность», где он один. Но, раз он проявился в новую 

действительность, значит, где-то есть старая действительность, 
где он, возможно, не один, а таких, как он, множество. Что нам 
делать? Развиваться, созидать и достичь того уровня, когда мы 
сможем заглянуть в старую действительность и посмотреть, что 
там такое и чем там дышат. 

Кто такие джунгары? Как они разрушили Асгард? И 
способствовали ли этому Романовы? 

    Нет, Романовы никак не могли, потому что Асгард был 
разрушен в 1530 году. 

А Ватикан? 

     Ватикан тут не причём. Но, заметьте, много Родов 
переселилось оттуда. Джунгаров и рыбоедов, которых сейчас 
называют «ханты», их прельщали постоянные разговоры о 
сокровищах Асгарда. То есть они даже не осознают, что 
сокровища Асгарда – это мудрость Асгарда. У всех же что? 
Золото, серебро, камешки на уме. И там, в городе оставались 
жить в основном жрецы, были и воины. Но, что могли сделать 
триста воинов против пятидесяти тысячной армии? Да, 
осталось две тысячи захватчиков. Но, наших-то ни одного не 
осталось. Сорок восемь тысяч врагов эти триста воинов 
уничтожили, а сами погибли. Там единственное удалось 
спрятать детей и женщин, чтобы потом было кому продолжать 
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Род. И прятали тех старцев, которые могли передавать 
мудрость. Джунгары ничего так и не нашли. Но, когда ушли 
джунгары и рыбоеды, наши, оставшиеся в живых, ушли в скиты 
лесные. А  Асгард был построен из Урал камня. Я не знаю, 
что это за элемент, но, когда читаешь Саньтии и Харатьи, то 
Урал камень – это крепкий материал. И вот когда, хотя бы один 
человек живёт в городе – город стоит. Человек уходит, и через 
три года Урал камень рассыпается в прах, и все фундаменты он 
покрывает. То есть, как бы экологичные города были. 
Построили город, жили. А когда неблагоприятные условия, 
тогда переселились в другие места, город оставили, ушли, а 
город раз и превратился в прах. Так же, как с Аркаимом,  или 
как под Новосибирском – то же самое. 

А эти знания все сохранились? 

     Конечно. Всё хранится. 

А «Всеясветная грамота», это тоже наше? (Показывает 
«Буквеник всеясветной грамоты»). 

     Нет, это Абражкино творчество. Объясняю. В 1992 году, 
перед тем, как я поехал в Шотландию, мне принесли вот такую 
бумажку, и на ней было 33 буковы, которые Шубин-Абрамов (ну, 
его народ просто завёт Абражкин) начал рисовать Всеясветную 
грамоту. В 1996 году на Соборе он мне дал уже 48 штук, 
видите прогресс пошёл, и показал книжечку «У Лукоморья», 
красиво изданную, с этими буквами. В 1998 году их было уже 
108 букв, а сейчас уже где-то под двести. То есть сидит человек 
пишет, иностранные слова на русский манер переводит. Мои 
общинники называют его труды «Всеясветная чушь». Они 
говорят: «Ну, надо же людям объяснять, что это бред сивой 
кобылы».  Говорю: «Нет, надо людям сказать, чтобы 
внимательно прочитали: Куда их ведут, в какую сторону?» 
Многие тянутся к этому, начинают читать - и у них реакция. 
Почему я не противник того, чтобы их распространяли? Начав 
читать это, они потом начнут читать и наши Веды. Всё равно 
пробудятся. Главное, чтобы не до фанатизма. 

Есть ли где-то фиксированные молитвы, гимны? 

     А они в третьей книге есть. Вот «Инглиизм», там гимны 
обращения, всё это есть. И даже есть как образ Бога. Только не 
надо воспринимать, что там вот изображение Бога, там образ, 
для того, чтобы мог сосредоточиться. Потом идёт описание, чем 
Бог занимается и гимны. Гимны христиане называют 
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молитвами. Мы не молимся, мы никого не молим. Если человек 
молит, значит, он унижает себя перед кем-то и того, перед кем 
молится, унижает перед собой. У нас гимны и обращения. Мы 
славим своих Богов, потому мы и славяне. 

Как понять сущность Триглава? Это один Бог или три? 

     Это три Бога. Допустим Триглав мира Яви: Перун, Сварог, 
Свентовит. Перун – это воля, свобода, Сварог – это совесть и 
Свентовит – это Свет. То есть объединение: совесть, свет и 
свобода – это неотъемлемая часть мира Яви для человека. 

Серые, они могут реинкарнироваться? 

     Нет. 

А если они смешиваются? 

     Они же до сих пор пробуют, и пока у них ничего не 
получилось. 

То есть если они смешиваются, то они не реинкарнируются? 

      Нет, пока не научились. Даже у них в Торе и Библии 
сказано: «Давид не вошёл на небеса». Не вошёл, не 
реинкарнировался. Пытаются, но пока не получается.  Поэтому 
они и пытаются создать гибрид, чтобы научиться 
реинкарнировать. А поскольку они не могут реинкарнировать, то 
они и живут по принципу: «Бери от жизни всё, строй для себя 
рай на земле». Поэтому у них и выражение: «После нас хоть 
потоп». 

 А как вы относитесь к клонированию? 

     Я никак к этому не отношусь? Я это называю «бред 
сумасшедшего». Зачем что-то клонировать, изобретать? Любая 
русская баба создаст ребёнка, нормальным естественным 
образом возьмёт и родит. А они же берут на органы. Как вы 
думаете, абортарии для чего понастроили? Чтобы 
нежелательную беременность, что ли прерывать у девушек? 
Ничего подобного. Им нужны мозги эмбрионов и плацента, 
чтобы оттуда взять вытяжку и этим богатым ублюдкам, серым 
жизнь продлевать. Вон в Москве, пожалуйста, 1200 долларов 
вытяжка младенца для омолаживания организма. Покупайте и 
омолаживайтесь. А это всё из мозгов младенца и плаценты. Вот 
для чего им надо. Детей из детских домов они туда думаете 
усыновлять, что ли забирают? Так они ездят, специально 
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подбирают по генетической совместимости крови и кожного 
материала. Для чего это? Для пересадки на органы. Вся их 
гуманность липовая. 

В газете «Вести юга России» написано, что евреи 
уничтожили, вырезали шесть народов. Но я доказательств 
нигде не читал.  

     В Ветхом завете в Библии написано, что они уничтожили 150 
народов. 

Они приводят пример, что и англичане вырезали индейцев. 

     Какие англичане? Окститесь. Индейцев вырезали английские 
евреи. Они же торговали чёрным деревом. Негров пособирали, 
привезли, и продали тем же нидерландцам, шотландцам, 
англичанам, как рабов. А потом пришли к тем, кто в кандалах и 
говорят: «Давай освободим, будешь работать на меня, я тебе 
буду платить зарплату». Потом американская революция. И 
так деньги поимели, и так. 

Часто я спрашивал у мусульман и евреев: «Зачем обрезание?» 
Единственное, у кого был внятный ответ, это у Истархова в 
книге «Удар русских Богов». И он там пишет, что в 
результате обрезания на 8-ой день после рождения у ребёнка 
не открывается тогда духовность. 

     Мусульмане и иудеи вам скажут, что в первую очередь это 
делается в жарких странах для вопроса гигиены. Так? На самом 
деле здесь другое. Почему было введено обрезание? В связи с 
тем, что начались близкородственные связи, то есть 
смешиваться, стали жениться: брат на сестре, на двоюродной 
сестре, дядя на племяннице. И рождались дети, у которых не 
открывалась крайняя плоть, то есть потомства бы уже не было. 
Было бы что? Было бы вымирание. Поэтому и было введено 
обрезание. При обрезании удаляют самые чувствительные 
нервные окончания. И они их что? Они их блокировали, и все 
уровни мысли, как бы  внизу. Посмотрите, тот же Хазанов и 
другие юмористы, где у них юмор? Вот здесь вот внизу, выше 
лобка не поднимается. Про них так и говорят: «Очень, очень 
сексуально озабочен». 

Но вы не читали книгу Истархова? 
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     Мне привезли её буквально перед отъездом, я её 
просмотрел, но толком ещё внимательно не читал. Истархов, 
это у него как псевдоним, а настоящая фамилия у него Хохлов. 

Евреи и человеческая цивилизация… 

     Почему евреи и человеческая цивилизация? Евреи это 
совершенно другой вид человечества. У них своя прародина – 
Эдем. Все они возвращаются туда домой. Здесь они 
воплощаются один раз и затем туда домой – в рай. Понятно, 
да? 

А мы как? 

    Мы можем и на Земле перевоплощаться, и по всей 
Вселенной. А они только домой и всё. У нас куда захотел, туда 
и пошёл учиться. Но не бездельничать, везде надо трудиться, 
созидать. 

У вас есть рисунок в Ведах, там капище Веды Перуна. 

    Там не рисунок, там фотография. 

Да фотография. И там Богородица и на гербе двуглавый 
орёл. 

 

     Нет, не двуглавый орёл, там герб Беловодья. Там одна 
голова Орла, а другая голова Феникса. Это птица Рок 
называется. У нас не двуглавый орёл, а мистическая птица Рок. 

А сравнить с двуглавым орлом. 
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     Сначала была птица Рок, и этот герб был по всем землям. 
Потом её взяли  финикийцы. У финикийцев взяли ромеи, а 
потом уже сделали две одинаковые головы и притащили это в 
Московию. А мы как использовали, так и используем наш герб. 
У нас же тоже был конфликт. В юстиции говорят: «Вы должны 
отказаться от своего герба». Я говорю: «Щас». Они: «Ну, 
российский герб – двуглавый орёл?» Я говорю: «А у нас не 
двуглавый орёл, у нас одна голова орла, а другая феникса». 
Они: «Всё равно вы должны отказаться», Я говорю: «С какой 
стати? У нас на протяжении сотен тысяч лет он утверждён и 
принят. А тот утвердил своим указом только президент Ельцин. 
Его ни Дума, никто не признал. Может завтра его отменят и 
опять молоток с ножом воткнут». Я говорю: «С какой стати мы 
должны отказаться от своей символики. Вам надо вы и 
отказывайтесь». Всё, утвердили. 

Кто строил все древние памятники в Северной и южной 
Америке? 

     Наши строили. 

Технология, какая? 

    Зачем технология? Ручками, ручками, мыслью. Многие 
студенты приходят и у меня спрашивают: «Кто построил 
пирамиды?» Я говорю: «Архитектор». Они: «А что он не один 
проектировал?» Я говорю: «Нет, один». Они: «Ну, там же 
такие блоки». Я говорю: «Ну, какая разница?» Они: «Но они же 
по 10-30 тонн». Я говорю: «Нет, весь вес у вас здесь, в 
голове». Там собиралась куча народа, или, как говорят - 
египетские рабы. Архитектор брал от них психическую энергию 
и перемещал блоки, опускал их на следующие. Подошва 
размягчалась, и блок фиксировался на месте. А сейчас говорят, 
что вот они тащат. Как же, утащат они. Невозможно, конечно. А 
делал архитектор так, поэтому и бритва не может пролезть 
между блоками. Потому что камень же размягчался на стыке. 

А их функция? 

    Все энергетические системы ставились на месте выхода 
силы. Допустим, те же пирамиды, они не только в Египте или 
Америке, есть и в Индии и других местах. Это как система 
космической навигации. То есть от них идёт невидимый луч, 
навигационная система. Ну, вот самолёт летит над городом, а 
на телевизионных вышках огоньки горят, чтобы не зацепил. 
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На Марсе они тоже есть? 

     На Земле Орея? Да. А там же они до сих пор стоят. 
Фотографии Марса смотрели? 

   

 Лицо, Город из пирамид. А потом, когда мы увеличили 
фотографии, то увидели, что к самой большой пирамиде идёт 
дорога. Но посредине дороги метеорит упал. Один из 
разработчиков сделал программу, по которой можно делать 
увеличение без ухудшения качества. Он увеличил и оказалось, 
что там не 13, а 18 пирамид. Ещё увеличил и видно дорожку 
вокруг кратера протоптали. Доказано, что метеорит упал 1000 
лет назад, то есть во времена крещения Руси. Там пылевые 
бури каждые 50 лет, а дорожка есть, кто-то протоптал. Значит, 
ходят до сих пор. Подумайте, наши сколько аппаратов послали, 
американцы. У нас долетело 2, у американцев – 1. Куда они 
пропадают? Кто их уничтожает или куда прячут? Температура 
днём на Марсе, то есть на Земле Орея, +25, ночью -65 
градусов. Разница примерно, где-то 80 градусов. Но, человек же 
может жить при таких температурах. А плотность воздуха на 
поверхности, примерно, как у нас на высоте 6-8 километров. А 
ближе к ледяной шапке, как на высоте   3 - 4 км. Живут люди на 
этих высотах? Живут. На Джомолунгму почти 9000 км лазают 
без кислородных масок. Но, кто сказал, что обязательно жить на 
поверхности? Ну, если дорожку протоптали. Люди живут и в 
подземных городах. Там есть и свет, и водичка под боком. Я же 
не зря вчера говорил, почему крокодилы выжили, а динозавры 
нет? А не высовываются. 

 А сейчас они не контачат? 

     Я же сказал. Это всё наша планетарная система. Кому надо, 
те контачат. А кому не надо, те не контачат. Говорят: «А как же 
летать?» Не обязательно летать. В каждом человеке есть 
система связи, и вы можете связаться с любой точкой 
вселенной мгновенно, и пообщаться. 
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Это что, как астральная проекция?  

    Нет. Просто это то, что называется Родовой канал связи. 
Вы, когда видите что-нибудь прекрасное, что вы говорите? «Ой, 
батюшки». Сразу пошёл канальчик. Или человек испугался и 
говорит: «Ой, мама». А мама: «Обережём». Оп, и защитным 
телом его закрыла. Почему человек говорит «Ой мама»? 
Потому что он знает, что когда он находился в утробе, а там 
самое безопасное место, самое лучшее заключение, где было 
тесно, но не в обиде. 

А полезно иметь дома пирамидки для лечения? Это полезно 
для человека, или нет? 

     Я знаю, продают пирамидки и прочее. И мне приносили, 
показывали. Я всегда говорю: «Это не полезно, это вредно». 
Объясняю почему. Допустим, у человека преобладает  минус 
потенциал в результате его нервной жизнедеятельности. 
Человек использует пирамидку, она этот минус потенциал 
снижает, потом выравнивает потенциал. Но по мере того, как 
человек использует пирамиду, наступает привыкание, и 
пирамида  с человека начинает скачивать энергию. То есть она 
сначала скачает полностью весь минус, потом весь плюс, то 
есть она заберёт с вас всю энергию, всё из вас вытянет. 

Принцип мавзолея на Красной площади? 

 

      Там функция зиккурата. Там не пирамида, там пирамида с 
отсечённым верхом – зиккурат. А в зиккурате – собирание 
энергии на себя. Если пирамида излучает энергию вверх, то в 
зиккурате собирание энергии на себя. И те, кто рядом знает 
каналы вхождения в зиккурат, они пользуются этой энергией 
для управления окружающим миром. 

Это намеренно было сделано? 
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      Да это было сделано преднамеренно. А мумия Ленина, это 
как образ проекции, то есть сбора энергетики. В Америке есть 
масонский храм, где хранится голова Бафомета.  

 

Такая же точно постройка (зиккурат), тот же самый принцип. Но 
этот считается одним из первейших храмов церкви Сатаны. То 
есть церковь Сатаны, она официально в Америке 
зарегистрирована. Зарегистрирована она ещё в прошлом веке. 
Они создали очень много организаций. Они не выносят 
проповеди своей конфессии на люди. Когда они просили 
Конгресс, чтобы их зарегистрировали, они сказали: «То, что 
касается нашего вероисповедания и того, кому мы 
поклоняемся – это наше внутреннее дело. Мы не навязываем 
людям свои обряды, мы наоборот, будем создавать рабочие 
места, будем платить все положенные налоги, и помогать, в 
соответствии с демократией». И их зарегистрировали. В 
конце века они организовали мастерские по выпуску 
велосипедов, потом мотоколясок, теперь этот концерн 
называется «Olds Mobil», старый автомобиль. А потом, чтобы 
показать, что они не плохие, а стремятся к миру, они создали 
движение с эмблемой, как палочка и перевёрнутая руна МАН. 
Руна МАН вверх три луча, а у них «Olds Mobil» - перевёрнутые 
вниз лучи.  

 

А теперь они создали как единую систему борьбы за 
сохранение окружающего мира организацию «Зелёный мир» - 
Green Peace. 
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То есть это создание церкви Сатаны. Но при этом у них очень 
интересная система. Заметьте, у них вертолёты, самолёты, 
корабли, катера. Они бойкотируют военные базы, чуть ли их не 
громят. При этом все должны разоружиться, кроме Америки. 
Вот их основной принцип. 

А почему же послы иностранные… 

    Вот все они и таскают в круге перевёрнутую руну МАН. 

  

Они их называют «пацифика», что значит великий, потому что 
они считают своего Сатану великим, как пацифика великим 
архитектором, великим творцом. Ну, создали и создали. Многие 
говорят: «А как вы относитесь к Green Peace?» Я к ним никак 
не отношусь, и в их организации не состою. 

А инопланетяне всё-таки посещали нашу Землю? 

   И посещали,  и живут среди вас. Вы их называете 
пилигримы.  

Как называем? 

     Евреи. Вы не путайте, открывайте хотя бы для разнообразия 
словарь великого живого русского языка Владимира Ивановича 
Даля в разделе поговорки. Там есть поговорка: «Еврей, еврей, а 
не видал ли ты жида?». Даже он, Владимир Иванович, тогда 
разделял еврея и жида. Жид – это который ожидает, чтобы 
урвать от вас что-то, сделать свой гешефт. То есть ничего 
не делая, за счёт вас, что-то приобрести – вот это жид. Я видел, 
как в Америке один еврей другого обзывал жидом: «А ты жид». 
А тот: «Ты сам жид». О чём разговор? На русском языке. 

Сейчас каждый из нас, даже дети должны международному 
валютному фонду 1200 долларов, который создали жиды. 
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     А оно вам надо? Вы что платить собирались? 

В чужие игры играть, никогда не выиграешь. 

     Я с вами абсолютно согласен. Нельзя выиграть в чужую игру, 
играя по чужим правилам, при том, что этот чужой, кто 
установил эти правила, постоянно меняет эти правила под 
себя. Я же вчера сказал, что еврейский вопрос должны решать 
сами евреи. Армянский вопрос пускай решают сами армяне. Мы 
славяне должны решать славянские вопросы. Зачем мы 
должны за кого-то думать, как им дальше жить? Пускай они 
сами думают. Как хотят, только к нам не лезут. 

Но они же лезут. 

     К вам лично, нет. Ну, дайте один раз в лоб, больше лезть не 
будут. Понимают либо слово, либо силу. 

     Я ещё хотел сказать, вы запишите дома, посидите, 
подумайте то, что вас интересует относительно Веры, 
возрождения, чтобы не так вот о политике. Я же могу говорить 
на любую тему. Ко мне приходит, допустим, профессор 
квантовой физики, я буду сидеть, с ним говорить, как физик 
атомщик, занимающийся квантовыми проблемами. Ко мне 
приедет медик, я буду говорить с ним, как медик. Придёт 
водитель, я буду разговаривать с ним, как водитель, с каждым 
человеком на его языке. То есть если вас что-то интересует в 
отношении Веры, возрождения, семейных традиций, вы 
задавайте вопросы. Я же вам говорю: «Какой  вопрос задаёте, я 
отвечаю именно на тот вопрос с точки зрения спрашивающего 
человека... Нас же не учили в наших славянских школах, чтобы 
мы были зашоренные. Полностью всё, будем во всём 
разбираться. Допустим, я в 1982 году закончил Семинарию, и 
даже в нашей Славянской Семинарии мы изучали историю 
КПСС. А для чего? Зная учение врага, ты уже наполовину 
вооружён. Вот вам и пожалуйста. Какой задаёте вопрос, такой 
получаете и ответ. 
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Выступление Патер Дия (Главы) Древнерусской 
Инглистической церкви Православных Староверов-

Инглингов АЛЕКСАНДРА в городе Краснодаре 

27.12.2000 г. 

  

В Библии женщина обращается к Иисусу за помощью, а он 

говорит, что я пришёл к своим детям, а не к псам. То есть он 

всех остальных называет псами, он их не признаёт. А о Боге 

он говорит, что это мой отец. Так вот кто такой Христос и 

какое у нас к нему должно быть отношение? 

     Объясняю. Перед этим он ещё говорит: «Не законы пришёл 

я нарушить, но исполнить». То есть ЗАКОН, по-еврейски будет 

ТОРА, поэтому их учение, закон, Тора и называется. То есть не 

Тору я пришёл нарушить, но исполнить. А то, что он сравнивает 

с псами, когда к нему обратилась женщина, чтобы помог дочку 

вылечить, он сказал ей: «Не хорошо взять хлеб у детей и 

бросить его псам». Почему? Потому что Талмудическая Книга 
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«Шульхан Арух» гласит, что все не евреи, то есть гои, акумы 

приравнены ко псам. Понимаете? И если в субботу овца твоя 

попадёт в яму – вытащи её, если гой или акум попадёт в яму – 

не вытаскивай. Собака проголодается – накорми её, но гоя и 

акума не корми. То есть видите, здесь он чисто по закону 

Талмуда поступает. И он же это кому говорит? Он говорил это 

тем жителям, где он находился, иудеям. Но вдумайтесь, он же 

сказал и мудрые слова: «О женщина, велика Вера твоя». То 

есть он ей говорит, что у тебя своя Родовая Вера, зачем ко мне 

пришла-то. И когда мать осознала, что у неё есть своя старая 

Родовая Вера, тогда дочь её и исцелилась. То есть не в него 

вера помогла, а когда мать осознала, что у неё своя Вера есть. 

Понятно, да? 

А отношение к нему, но он же чётко, ясно сказал и ученикам и 

женщинам: «Я послан только к погибшим овцам дома 

Израиля». Ну, если он так сказал, то, как к нему относиться? 

Нормально относиться. Он указал к кому он пришёл. Если вы 

считаете, что принадлежите к этому дому, тогда вы его просите. 

А если вы считаете, что вы не принадлежите к этому дому, 

значит, какие к нему претензии? Ну, подумайте сами, думает 

Президент Америки о том, как вы живёте? Нет. Он думает о 

том, как живут его американцы в Америке или за её пределами. 

А о вас он может думать только в том случае, чтобы вы 

побыстрее умерли и ему достались недра. Всё. 

Если это обстоит именно так, то, что же заставило десять 

веков назад  Россию принять христианство? 

     Кто вам сказал, что Россия приняла христианство? 

Ну, не Россия, а Киевская Русь. Что вынудило другие народы, 

которые не были из дома Израилева принять христианство и 

сделать его своей религией? Здесь видимо есть какие-то 

глубинные причины, которые заставили так поступить и 

продолжать, скажем так, находиться в этой религии и 

исповедовать её. 

     Чтобы понять, как это произошло, надо вспомнить 

предысторию. Допустим, все знают, что княгиня Ольга 

крестилась, но не знают, что она крестилась несколько раз.  
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Заключив договор с Таврией, которую сейчас называют Крым, 

она приняла Арианское христианство. Потом она поехала в 

Европу, и в Испании она приняла Католическое христианство. 

Когда она приехала в Северную Францию и там заключила 

договор о мире и дружбе, она приняла Иоанское христианство. 

А когда сын говорит: «Так, хазары замучили, пойду в поход на 

хазар, но денег на поход нет». То мать говорит: «Я тебе денег 

добуду». И к кому она едет? Она едет к отцу Византийскому и 

говорит: «Слышь, сыну на войну денег дай». Он говорит: «А ты 

выйдешь за меня замуж?» Она говорит: «Хорошо, я выйду, 

денег только дай на войну». Он говорит: «Но я не могу 

жениться на иноверке. Ты должна принять христианство». 

Она говорит: «Я и так приняла христианство и Арианское, и 

Иоанское, и Католическое». Он говорит: «Нет, это всё 

еретические, ты наше правоверное прими». Но она женщина 

была умная и говорит: «Хорошо, я приму твоё христианство, 

только крестить меня будешь ты сам». Тот: «Добро». Он 

даёт ей кредит, она шлёт его сыну. Сын пошёл на Хазарию. 

Император её крестит, она проходит христианский обряд. И он 

говорит: «Ну, всё давай жениться». Она говорит: «С головой 

то дружи. Ты меня крестил, ты теперь мой крестный отец. 

Как ты крестный отец можешь жениться на своей дочери? 

Нельзя». И уехала. А тот, ну всё, значит, в скором времени 

должна вернуть долг. Святослав по границе Хазарии прошёл, 

все курганы, будем говорить, энергетические, где золото было 

поразрушил, и Хазария сама пала. 
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 И что? Он хазар взял в плен, и куда их? Раз они русичей 

продавали в рабство, то он всех пленных хазар отдал в 

Византию и рассчитался за мамины долги. И к себе в 

Переяславль вернулся, в центр своей земли. Но хазары же 

тоже не глупые люди. В Византии они увидели, что 

рабовладелец христианин не имеет право держать рабов 

христиан. И они тут же приняли все христианство и получили 

свободу. А потом видят же, что силой Русь не взять, но узнали, 

что у Святослава есть приёмный сын  хазарской княжны 

Малуши (ключницы княгини Ольги). Его воспитали и потом к 

нему пришли и говорят: «Ну, вот Новгородом владел, теперь 

Киевом. Хочешь всеми русскими землями владеть? Для этого 

ты должен принять христианство, ведь по нашим законам 

ты всё равно хазарин. И будут тебе все подчиняться». И он 

что сделал? Он поехал в Византию, крестил свою дружину, 

войска. Вернувшись, стал насильно крестить. А те ему ещё и 

Анну дали, то же крещёную Византийскую принцессу, то же 

хазарянку. И всё, началась насильственная христианизация. 

Даже сами христиане пишут, что христианизация началась 

огнём и мечом, то есть не принимали добровольно. Ведь не от 

безверия к вере звали, а требовали отречься от своей Веры в 

пользу чужой. Понятно, да?  

     И за 12 лет гражданской войны, гражданская же война была, 

три четверти населения Киевской Руси было уничтожено, из 12 

миллионов девять миллионов убили. Людям то непонятно было, 

что свои русичи уничтожают своих же только за то, что они к 

старым Богам обращались. Понимаете? К старым Богам 

обратился, значит, всё – уничтожить.  Да летописи почитайте: 

«Пришли волхвы на Белозеро, и многие потворы и чудеса 
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творили». То есть вдумайтесь, всё равно творили. А пришёл 

Ян, сын Вышакина и приказал им бороды расщепом выдернуть, 

а потом их всех повесил и сжег. За что? За то, что они делали 

своё дело? И остались то, кто в живых? Дети, которых загоняли 

в монастыри и воспитывали в чуждой иудо-византийской вере. 

А ребёнок то в два, три, четыре годика не знает ещё. И ему с 

детства уже давали, что истинная вера это только 

христианская. А его уже дети знали, что у родителя только 

такая вера. Потому что до этого он не знал родителей, тем 

более, начиная с семи лет, детей спаивали. В семь лет – 

первое причастие. С чего начинается первое причастие? С 

ложки кагора. Сначала ложечка, потом большая ложечка, потом 

рюмочка, потом стаканчик, потом графинчик, потом ковшичек. И 

до того напричащались, что напротив каждого храма ставили по 

два кабака и по три шинка. То есть человек там причастился, 

десятину уплатил, а потом вышел из храма и вот, пожалуйста – 

пять удовольствий, где можно оставить деньги. А наши же 

Предки, они не употребляли спиртное, не потому что было 

запрещено, а потому, что не пили. Зачем затуманивать себе 

мозги? 

     То же самое было в Новгородской земле. Но там Буслаев 

христиан поставил на место, поэтому его и до сих пор называют 

Васька Разбойник. Наверное, фильм многие видели «Василий 

Буслаев», да? Пришли с жалобой к его матери и говорят: 

«Урезонь его, он нехристь, на плясках бесовских дружину 

княжескую сокрушил». Один дружину сокрушил. Что же это за 

дружина княжеская, если один посадский сын всю её сокрушил? 

Вот воины такие были. А Буслаев со своей дружиной в 30 

человек пошёл в Византию и освободил и Полоцкого князя 

Глеба и всех остальных, кто был в рабстве. Его потом 

Александр Всеволодович из Переяславля, то есть Александр 

Невский, он его поставил во главе головного отряда на 

Чудском озере. Почему? Потому что знал, христианин убежит, а 

славянин будет стоять насмерть. Фильм, наверное, все видели: 

«Ночь бегал, весь день постоишь и врага не пропустишь». И он 

стоял. А многие говорят: «Вот не русские какие-то имена, или 

фамилия Буслаев». Я уже слышал, когда Лигачёв говорил: 

«Буслаев был татарином казанским». То есть откуда, если по-

белорусски БУСЕЛ – это АИСТ. А Василий Буслаев, то есть 



darislav.com 

205 
 

Василий из Рода Аиста, у него на Родовом штанде, то есть на 

Родовом флаге был летящий АИСТ. То есть, как сейчас бы мы 

сказали: Василий Аистов. 

      Христиан же уничтожали. И было ещё одно крещение при 

Владимире Мономахе, и оно опять провалилось. Потом ещё 

Ярослав Мудрый пытался навязать христианство, опять 

провалилось, опять гражданская война. Раньше же не было 

княжеств, как сейчас говорят, была единая территория. Это 

князей, которых завлекли в христианство, они начали между 

собой драться. То есть нашим навязали здесь восточное 

христианство, на западе – западное христианство, 

католическое, а потом их стравливали. Только и всего. 

Можно сказать, что князь Владимир был первым, кто 

развязал гражданскую войну на Руси на религиозной почве? 

     Можно сказать так: «Князь Владимир первый развязал 

гражданскую войну на религиозной почве». До этого это хотели 

сделать Дир и Аскольд. Но их тут же народ и княжеского сана 

лишил и порешил, чтобы вражду между людьми из-за веры не 

развязывали.  

 

Смерть Аскольда и Дира. Гравюра Ф. А. Бруни 

Хотя они ещё до Владимира крещены были. Но остальная-то 

Русь не крестилась. Их дружина уничтожила за то, что они 

предали своих Родовых Богов. Как же командир может 

считаться командиром, если он предал Веру своих Предков, 

своих родителей и своё Отечество? 

Можно ли считать обряд причастия, то бишь употребление 

опреснока и вина, как символа тела и крови Христовой, как 

символический ментальный элемент некрофилии? 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D1%80%D1%83%D0%BD%D0%B8,_%D0%A4%D1%91%D0%B4%D0%BE%D1%80_%D0%90%D0%BD%D1%82%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87
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     Нет, здесь даже не некрофилия, а можно сказать, как 

прообраз. То есть откуда это причастие крови и хлеба, это же 

всё идёт из Африки, от африканских племён, от семитских, то 

есть, когда каннибалы поедали самых лучших людей и пили их 

кровь. Считалось, что если выпить кровь, поверженного врага, 

то будешь сильный, как он, а если ты съешь его глаз, то ты 

будешь зорким, как твой враг. Если съешь его печень, сердце – 

значит, будешь сильным как враг. И здесь, будем говорить, 

прообраз людоедства. Но это прообраз, скрытое. Заметьте, 

люди фанатики, когда они едят хлеб во время причастия, они 

чувствуют, как раз во рту человеческую плоть. А когда пьют 

кагор – они чувствуют кровь во рту и поэтому эти люди говорят: 

«Я почувствовал, значит, я приобщился к таинствам 

христовым». И у них появляются стигматы на руках, где 

пробивалась кисть, то есть там, как язвы кровоточащие. На 

спине появляются рубцы, как у Христа, когда его плетью 

хлестали. То есть они вживаются в образ. Поэтому они и 

чувствуют когда пьют вино, как кровь. 

     Многие спрашивают: «Как вы относитесь к тому, что 

христиане носят крестик?» Я говорю: «Я к этому вообще не 

причастен». Только мне не понятно, если распяли на кресте, 

они носят крест. А если на гильотине его казнили, то они что 

гильотину бы на шее таскали? А если бы повесили Христа – то 

виселицу? Но это чисто их внутреннее дело. Что хотят, пускай 

носят. Но первые то христиане, они же не носили кресты. И они 

себя называли как? Назареянами, то есть последователями 

Иисуса из Назареи. И у них символ был РЫБА. По-гречески 

Иисус Христос Спаситель Мира, по первым буквам 

составляло греческое слово ИХТИОС - рыба. Поэтому в 

катакомбах, где собирались первые общины последователей 

Христа, там рисовалась РЫБКА. 

 

     А потом, когда Саул или Савл начал их уничтожать, и его 

наказали слепотой, то он понял: «Ага, если я буду продолжать, 
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меня и жизни лишат». Он тут же перебросился, как он сам 

говорил «в лагерь врага». И всё, его нарекли Павлом, и он 

понял, что из этого учения можно сделать мощное оружие. Он 

взял часть выдержек из проповедей Христа, объединил их с 

Талмудом, с Торой, создал Библию и начал разлагать изнутри 

Римскую армию, которая находилась в Палестине. А потом и 

вся Римская империя рухнула. То есть это уже было, как 

идеологическое оружие. Понятно здесь, да? 

Это Павел первый сделал да? 

     Да, это Павел сделал. А когда Пётр ему сказал: «Ты чего 

искажаешь учение учителя?» Он говорит: «Ты мне будешь 

указывать? Да я тебя славы лишу?» Пётр говорит: «Да, как 

ты меня славы можешь лишить, я то был учеником Иисуса, а 

ты то не был? Ты кто такой?» Павел говорит: «Ну, смотри, 

ты сам сделал свой выбор». И из общего сборника книг Библии 

Павел убрал «Евангелие Петра», «Апокалипсис Петра» и все 

письма Петра. Всё подчистил. 

А параллель можно провести между причастием и максой? 

Это причастие – производное от максы? 

      Опресноки, да это пресный хлеб. Заметьте, в старые 

времена, когда евреи ещё жили в Египте, и им надо было 

провести обряд Пейсах. То есть когда говорили, что погибнут 

все, кто не будет отмечен Ангелом Смерти. Для этого надо 

было зарезать ягнёнка и сделать пресный хлеб. То есть сами 

подумайте, может вода и мука соединиться, чтобы что-то 

состряпать? Да, пока она на сковородке, она соединится, а 

потом она рассыплется. Должен быть связующий элемент. 

Связующим элементом, как раз и была кровь ягнёнка. То есть 

его сделали, пометили косяки себе кровью ягнёнка и всё, Ангел 

Смерти прошёл мимо них. А вот как раз в причастие и взято 

было ОПРЕСНОК. Так же, как помеченный для Ангела Смерти, 

чтобы их не трогал. Поэтому и причащаются опресноком. 

Своих, в смысле не трогать? 

     Да, своих не трогать. 
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 А как же тогда обряд, если дело Белеса вспомнить? Ведь 

там же вроде и человечиной попахивает? Значит не 

ягнёнок… 

     Там-то ягнёнка надо было. А сейчас я вам говорю,  как 

появился праздник Пейсах, то есть еврейская Пасха. А то, что 

потом происходило, вы не путайте. Вы сейчас употребляете 

человеческую кровь. «Пепси-колу», «кока-колу» все пьёте? 

Состав известен на 99%. Один процент – это ритуальная 

человеческая кровь. Её достаточно туда капельку добавить, и 

она будет менять вашу ДНК. В 1992 году в США, там вообще 

народ поднялся против «пепси-колы» и «кока-колы», потому что 

80%, употреблявших напиток получили рак желудка, рак прямой 

кишки. Знаете, что сказал председатель совета директоров 

компании «Кока-Кола»? «А зачем закрывать? Зачем лишать 

американцев рабочих мест и дохода? Ну не покупайте, мы 

будем продавать «пепси-колу» и «кока-колу» в третьи 

страны». Что после этого было? Они повезли это всё в Европу 

и Африку. Но, что произошло? Через некоторое время 

Германия запретила, Бельгия запретила, во Франции скандал – 

запретили. То есть всю продукцию «пепси-колу», «кока-колу», 

«фанту», «спрайт» и вот это всё,  куда всё повезли? В Россию. 

Есть среди вас, кто пробовал «кока-колу» или «пепси-колу»? 

Есть. 

     А теперь вспомните детство, когда гематоген вы пили. Вкус 

один и тот же.  ГЕМО – это кровь. Но гематоген делался с 

бычьей крови, а здесь бычьей кровью не отделаешься. Многие 

спрашивают: «А где столько крови взять?» Да им даже всех 

ритуальных обрядов не надо делать. А донорские пункты в их 

руках. В Бразилии, там, миллионами беспризорников 

отстреливают. Они же там, в Бразилии плодятся, как куропатки. 

Нормальная средняя семья у них 28 детей. Дети беспризорники 

бегают и специальные подразделения «Эскадроны смерти» их 

отстреливают, кровь всю сливают. Об этом бразильская пресса 

очень много писала, что находили десятки, сотни трупов 

детских, и у них полностью выкачана кровь. То есть кому-то 

нужна была кровь. Хотя писали, что там помимо этого и органы 

вырезали, у кого-то печени не было, у кого-то сердца. Но 

заработать можно не только на одной крови, но и на органах. У 
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них же этот бизнес процветает. Так что ничего удивительного 

нет. Я всегда говорю: «Яд бывает в красивой упаковке». Хотите 

быть здоровыми, питайтесь только теми продуктами, 

которые растут в вашем регионе. Я вам гарантирую 100%, 

если вы будете кушать апшеронские яблоки, то у человека 

крови будет много. 

А зачем туда добавляется кровь? 

     Вы поймите, кровь, попадая к вам вовнутрь, то есть в 

желудке происходит химическая реакция. Она меняет вашу 

ДНК. Это доказано в экспериментах на генетическом уровне. Не 

вы, так ваши дети будут вымирать. Не надо воевать ни с кем, 

сами вымрут, освободится земля. Все недра, полезные 

ископаемые достанутся тем, кто это устраивает. И заметьте, в 

начале века тайное мировое правительство использовало 

евреев по всему миру. Сейчас думаете, они используют 

евреев? Нет. Сейчас они используют арабов, чеченов, абхазов, 

грузинов, азербайджанцев. То есть они сменили народ. Этих 

много полегло, пускай они популяцию свою возродят. Теперь за 

других взялись. Вот вам ответ, То есть им без разницы кого на 

кого натравливать. Но при этом, они будут продавать оружие и 

тем и другим. И в этом у них прибыль. Но для них самое 

главное, чтобы их иго не сбросили. А для этого что существует? 

Древний библейский принцип – «Разделяй и властвуй». 

Михаил Сергеевич Горбачёв один из идеологов создания 

Мирового правительств. Есть связь с тем, что вы 

говорили?? 

    Кто вам такое сказал, что он идеолог создания Мирового 

Правительства? Откуда у вас такая информация? Да кто его 

близко туда подпустит? Если даже Рузвельт был только 

секретарём помощника, входящего в Мировое правительство, 

то кто же туда Горбачёва пустит? Ему дали роль самого 

лучшего немца, всё, ему достаточно. Горбачёв. Вы никогда не 

задумывались, что несёт ваше имя, отчество, ваша фамилия? 

Ведь на Руси никогда не было фамилий. Фамилия – это 

означает семья. На Руси были Родовые имена, то есть имя 

вашего Рода. Вдумайтесь, Горбачёв, чтобы не делал, всё 

получалось криво и горбато. В космос кто полетел? Гагарин. ГА 
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– ГА – РА, идущий по пути Солнца. Ельцин был правителем. 

Вдумайтесь, ЭЛЬ по-еврейски бог, ЦИН – пустыня, то есть «Бог 

Пустыни», всё, что не делал, за ним всё сплошная пустыня. Но 

он отвечал своему родовому имени, сам, как бы и не причём. 

Это за ним идёт, как шлейф. Вот оно всё. 

А Путин? 

     Путин, дословно: «Ищущий выход». То есть он его ищет. Он 

пытается какой-то путь устроить. А куда этот путь приведёт? 

Он ничего не ищет, он просто бегает,  как таракан по 

сковороде, то туда, то сюда и никакого сдвига не сделал. 

     Нет, ну, вы же не сидите рядом с ним за одним столом. 

Никто не знает, что у него в мыслях, даже он сам. Но у него для 

этого есть советники. 

По делам всё видно. 

     По делам и увидим, но он только начал. 

Дела  хорошие сразу же было бы видно. 

     Нет, ну вы понимаете, давайте отбросим юношеский 

максимализм, говорить огульно, что-то. Вы представьте, 

приехала громадная Российская делегация в Европу на 

Саммит. Они собрали громадную аудиторию журналистов. 

Поднимается представитель шведского телевидения и задал 

всего один вопрос: «Скажите, пожалуйста, кто есть такой 

господин Путин?» И все представители партий сразу 

замолчали. Все: «Хи-хи», и пошли лорда слушать. Никто не 

знает, кто такой господин Путин, даже, сидящие в 

Правительстве. Им известно одно, он был офицер внешней 

разведки. Но, если он был офицер Внешней Разведки, то тем 

более о нём ничего не должно быть известно. Вдумайтесь, 

Внешняя Разведка входила в Комитет Государственной 

Безопасности. Цель этого комитета была – защищать нашу 

безопасность, нашей Державы, что они прекрасно делали. Как 

бы средства «жёлтой» и прочей массовой информации не 

говорили, но извините, во времена КГБ пьяный человек мог 

пройти в час ночи через весь город, и у него коробок спичек 

никто не отнимет. А сейчас люди устроили из своих домов 
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тюрьмы: железные двери и решётки на окнах. Если раньше 

запирали в Гулаг, то теперь запирают себя сами. Вот вам и 

пожалуйста, нет КГБ, то есть никто не думает о безопасности. 

Так КГБ и сохраняло в тайне все данные о своих работниках, 

что они и как, чтобы даже работники не знали о том, что на них 

заведено и что числится. И правильно делали. Поэтому, так 

огульно говорить, что Васька сказал о Путине это, а Петька 

сказал то-то, и всё мы о Путине знаем. Да никто не знает, даже 

его ближайшее окружение. А раз никто не знает, значит 

правильно, что его снова выбрали. На тёмной лошадке 

дальше уедешь.  

     Поэтому, что там, в Москве проходит? Помните, как деды 

говорили: «До Богов высоко, до Московии далеко, будем 

жить так, как деды наказали». Вспомните, у Задорного 

прекрасные слова: «И пускай они там сидят в своём Кремле, 

декреты, постановления по пьянке друг другу носят. Главное, 

чтобы они находились все за Кремлёвской стеной, и не 

вылезали оттуда с заботой о народе. Народ их прокормит. 

Лишь бы они оттуда, из Кремля не вылазили». Что там 

происходит в Москве? Вы же здесь живёте. Они живут там. Как 

они живут, это их личное дело. Почему, откуда это каждому 

надо указывать, что кому делать, кто должен как жить? И при 

этом не смотреть на то, как сам живёшь. Я же сказал ещё 

вчера: «Вы спрашивайте, я отвечу. Меня не спрашивают, я 

молчу, как рыба об лёд». Что там? Какая политическая власть? 

Оно вам надо?  

     Политика, вдумайтесь, ПОЛИ – это много, ТИКА – течение, 

то есть ПОЛИТИКА – это множество течений, множество 

мнений. Там, каждый говорящий, прав относительно себя. Ну, и 

пускай они там, в Думе сидят и что-то думают. Неужели вы 

думаете, что на местах люди выполняют все их приказы, 

распоряжения, какие-то законы? Это им кажется, что они 

управляют Россией. А Россией управляют люди, которые живут 

на месте, которые созидают для своей семьи, для своего Рода. 

Вот чем Россия держится, а не правителями и прочими. 

Поэтому, самое лучшее: не лезьте вы в политику. Зачем вам 

всякие эти политические игры? Что больше дел нет? Надо 

думать, как детей поднять, как внуков поднять. Кушать нечего – 
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сад посадите, и детям и внукам будет. Хлеба мало? Возьмите в 

аренду землю, сейте хлеб, собирайте, сами обмолотили. Но при 

этом помните дедовский наказ, как надо сеять хлеб. Взяли 

зерно, повесили на шею на ремне. Горсть взяли, к сердцу 

приложили, и от сердца посеяли. А потом серпом или 

топочкой к сердцу же всё собрали. Но, посеяв вручную, вы 

соберёте в три раза больше урожай, нежели сеялкой посеют, а 

комбайном соберут. А почему? Потому что вы Душу вложите. 

Ведь не зря же нас деды этому научили. Какая картошка 

вкусней, которую вы сами вырастили, или которую купили на 

базаре, или в магазине, которую машины собирали? Конечно 

вкуснее, которую вы сами посадили, её пололи, ухаживали, а 

потом она рассыпчатая такая домашняя, с огурчиками 

солёными. Что может быть вкусней? Та же домашняя сметана и 

масло? Не это масло, которое непонятно из какой химии 

сделано, масло «Рама» и прочее. Пускай они за рубежом его и 

едят. Они там приходят в магазин и смотрят на этикетки, чтобы 

было меньше жиров, холестерина, чтобы вообще ноль калорий. 

Зачем тогда его есть? Зачем такое масло нужно? Но они его 

едят и ходят вот такие «люди-гамбургеры». Наши сибирские 

женщины плачутся, они действительно худенькие по сравнению 

с американскими. Американцы просто едят один раз в день, но 

с утра до вечера, и при этом они «пухнут с голоду». Понимаете, 

это чуждая для нас система, чуждая психология. У нас есть 

своя. Зачем нам чужая? Вы заметьте, наши люди испокон веков 

кого чтили? Богов и Предков. Это понятие было неразрывно. 

Они чтили Богов и Предков, они любили природу, любили 

Отечество, любили свою Державу. Но, к чему они относились 

брезгливо? Ко лжи, к гадам всевозможным. А у американцев 

даже на деньгах написана очень понятная для русских фраза: 

«О май гад». Гадов почитают. Заметьте у них – крысы, грызуны, 

дятлы всевозможные, которые пакостят, а кто-то за них 

отвечает. Вдумайтесь, русская поговорка: «Посади свинью за 

стол, она и ноги протянет на стол». Для русского человека 

стол – это длань Божья, это священное место. Посмотрите на 

американцев, любой фильм: сел и ноги на стол. Что русский по 

этому поводу всегда говорил? Ну, ты свинья. Хотя, правда, 

жалко животное обижать. Вот она разная психология. А нам 

пытаются какую-то чуждую психологию навязать. Она нам 



darislav.com 

213 
 

нужна? Или молодёжь. Я понимаю наша молодёжь, из наших 

родов и прочее, а остальные? Дети не знают от чего худеют, от 

чего болеют. Вроде бы ходят в красивой одежде. Но где они её 

берут? В «сэконд хэнд» (second hend), то есть в переводе – 

старые руки. А что там за одежда? Снятая с покойников, с 

чумных, с тифозных? Ну, обработали хлоркой, а бациллы-то 

они все погибли? Дети тают и не знают, от чего помирают. 

Всякую гадость носят. А что трудно, взял холст изо льна, 

вырезал два квадрата, сарафан сшили. Вышила его, всё 

красиво. У нас вон девчонки сделали, так приезжают 

иностранцы: «А где можно купить? Сколько это стоит 300-

400 долларов?» Наши говорят: «Это не продаётся, это сами 

шьём». Они: «А как можно купить?» Наши: «Возьмите и 

сшейте». Они: «А мы не умеем». А наши шьют или из бисера 

плетут. Вот вам разница. Телевизор включат: Пепси, пейджер, 

НТВ. Подключайся к самому безмозглому, у которого на лбу 

написано: «Интеллекта 0%». Откуда это идёт? С Московии. И 

что происходит с детьми? Вы послушайте, как они говорят: «Ну, 

а я такая там оттянулась, а он такой...» Чего ты сказала? 

Такой чего? Русский язык забыли. Зато многие уже, что 

приятно, дети меняются. С пультом стоит один из моих 

младшеньких. Я говорю: «Ты чего там?» Он говорит: «Русские 

мультфильмы ищу». Его уже западное не интересует, надо 

русские фильмы, русские мультфильмы. Его уже западное не 

интересует, он уже объелся этим, это чуждое. Либо приведёт 

друзей, подруг. Я говорю: «Вы чего?» Он говорит: «Мы 

«Александра Невского» посмотрим». Я говорю: «Хорошо». Он 

говорит: «А можно посмотреть «На камнях растут деревья»?» 

Я говорю: «Ну, посмотри, только звук громко не делай». Они 

тоже соображают, чем платить в кинотеатре класса А 50-70 

рублей за один билет, чтобы посмотреть фильм с эффектом 

«Грозного харама», они приходят ко мне. Он их садит перед 

компьютером с монитором, четыре стоваттных колонки, и всё, 

они смотрят, как на мечах сражаются, как звон мечей со всех 

сторон. Нравится им, то есть они приобщаются. И заметьте, уже 

ребята девчонкам говорят: «Не вздумай стричься». А почему? 

Заповедь:  
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«Не стригите власы русые, власы разные, да с сединами, ибо 

мудрость Божию не постигнете и здоровье потеряете». 

То есть уже доходит до уровня шуток: «Ага, давай, давай, вон 

как хасидка, обрежься. Кто тебя потом замуж возьмёт?». А 

знаете, что такое обрезаться, как хасидка? 

Налысо. 

     Да. Я видел в Америке несколько свадеб: Идёт еврейская 

девушка из хасидской семьи. У ней ниже колен вот такая 

толстая, шикарная коса. Свадьба: всё по еврейскому обычаю 

они празднуют, прямо на улице перегородили двор. На 

следующий день она лысая. Их обривают налысо, и говорят: 

«Всё, ты не женщина, ты не человек, ты машина по выпуску 

детей. За тебя думает и решает твой муж». И ей одевают 

парик, типа каре. А наши-то смотрят телевизор, и это 

воспринимают, как причёску, а это же парики. И они обрезают 

свои космы, то есть лишают себя энергии космоса. А потом 

удивляются: сами болеют, дети болеют. А зачем стричь волосы, 

здоровье-то терять?  

     Или вдумайтесь, просто, ради интереса: Зайдите в детскую 

поликлинику. Я много лет хожу ради эксперимента в детскую 

поликлинику. За последние 16 лет я ни разу не видел в 

поликлинике маму с больным ребёнком, у которой была бы 

длинная коса. Мамы больные те, у которых в основном 

короткие стрижки или стрижки под мальчика. Мамы, у которых 

коса длинная, ниже пояса, у них, как правило, дети здоровые. А 

если ещё мама до 3 - 4-х лет грудью кормит ребёнка, то вообще 

не знают, что такое болячки. Вы все люди взрослые, вспомните, 

передают: «Холода», особенно в декабре. У нас там минус 30, 

40, 50 градусов. В школах отменяют занятия. Где вся детвора? 

На горках, в сугробах. Домой приходят, варежки не гнутся, они 

во льду. Штаны колом стоят. И что, простывали? Вообще такого 

не знали. А почему? Да потому что мы в здоровых условиях 

жили. Мы не знали ни химии, ни этой круглой гадости «Чупа-

чушь» на палочке компании «Проклятый Гэмбл». Вы 

понимаете? И ничего этого не знали. Шоколад у нас был 

Ротфронт «Бабаевский», чистый, вкусный. Газировка была: 
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лимонад, крем-сода, дюшес. Газировку пили редко, на Новый 

Год, хотя она всегда стояла.  

     Что лучше всего? Летом квас из бочки, зимой квас дома с 

ведра. И заметьте, когда человек пьёт квас, у него постоянно 

идёт обновление, омоложение организма, все шлаки 

выводятся. Поэтому и были здоровые, не знали, что такое 

болезнь. И что такое прививки не знали. Вдумайтесь, прививка 

ребёнку – это заражают ребёнка болезнью. Заразили, а вы не 

можете понять. Говорят: «Прививка от полиомиелита». Да 

полиомиелит давно уже исчез в России, по-моему, ещё в XIX 

веке. Им болеют студенты Полигонии, там, на экваторе. А 

ребёнку поставьте прививку новорожденному от полиомиелита, 

а через 20-30 лет он начнёт чахнуть и помрёт. Ведь его 

заражают, каналы лопаются в мозгу, его отравляют. И это, 

будем говорить, как бывшему ассистенту врача 

патологоанатома, мне было заметно, что мозг, как слоями. Во 

многих японских госпиталях стоят аппараты, где делают, как 

слоями исследование головного мозга, они там микронными 

слоями нарезают и каждый слой просматривают, выясняя 

причину, приведшую к смерти. А сколько там, в детском 

возрасте сосудов от этих прививок полопалось? Вы заметьте, 

так называемая профилактика болезней прививками в 60-ых, 

70-ых годах в Америке прошла. Ни одного же сейчас в живых 

нет, получивших прививки, все померли. Причины всякие 

разные. И раньше пытались делать прививки, но в меньших 

количествах, а сейчас же чуть не насильно. И что тогда 

удивляться, что у нас смертность на 2 миллиона в год 

превышает рождаемость. Как бы ни рожали, а смертность то 

растёт. И мрут молодые. Я с военкомами встречаюсь, они 

говорят: «Ну, что делать. От прошлого года – призыв 68%. Из 

них 93% по здоровью не подходят для службы в армии: либо 

дистрофики, либо больные, либо, чуть ли не у каждого 

второго порок сердца. Потому что говорит: «Его отправь в 

армию, он до армии не доедет, у него сердце остановится, а 

меня посадят. Что делать?». Я говорю: «А как вы 

выкручиваешься?» Он говорит: «За счёт староверов и 

выкручиваемся. Но то же проблемы». Я говорю: «Какие 

проблемы?» Он: «Ну как? Зимой проехали по северу Омской 

области, вот стоят деревни, переписали молодёжь. Весна 
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пришла, на вертолёте летят – нет деревень. Вот река, вот 

лес, а деревней нет. Призыв кончился, летят, деревни стоят. 

Опять за хлопцами летят, опять, раз деревень нет». Он 

говорит: «Ты можешь объяснить, что за чертовщина?» Я 

говорю: «Никакой чертовщины нет. Просто отвели глаза». Он 

говорит: «Кому?» Я говорю: «Тебе и лётчикам». Он: «А для 

чего?» Я говорю: «У тебя, куда пойдут служить?» Он: «В 

Чечню». Я говорю: «Вот они знают, и не хотят. Вот прилетишь 

осенью, когда команда набирается на Дальний Восток, и 

посмотришь, все придут служить». Он потом приехал и говорит: 

«Как ты догадался?» Я приехал, а у него как раз Директива 

ДВО (Дальневосточного Военного Округа) отправить 50 

человек. Он приехал в деревню, отобрал, и всё, направил в 

ДВО. Я говорю: «Старики то знают, куда их внуков отправляют. 

Либо на бойню, чтобы уничтожить мощь Рода, либо 

действительно границу защищать. Поэтому и  отношение 

совершенно другое». Он говорит: «Как они догадываются?» Я 

говорю: «А тут и догадываться нечего. Ты только подумаешь, а 

они уже будут знать». Он говорит: «А если я буду думать о 

Приморье, а не о Чечне?» Я говорю: «Ложь за сто вёрст 

чувствуется. Поэтому, опять прилетишь, опять деревни нет». 

Вот вам ответ. А что думаете, это только у нас там, среди 

Васюганских болот на севере Омской области? То же самое в  

Тюменской области, то же на Урале, на Алтае, в Забайкалье, та 

же самая картина. Как только среди староверов и 

старообрядцев  набор в армию для Чечни, деревень нет, 

хуторов нет, скитов нет. Как в нормальную область, всё есть. Но 

в армию идут все, так как если они не пойдут в армию, то ни 

одна девчонка на них не обратит внимание. То есть не 

послужил Отечеству, значит, ты дефектный и больной, как в 

наше время было, то же самое. Я понимаю, многие мамы 

думают: «Ага, скажут, что отправят на Север, а отправят в 

Чечню. Либо отправят на Север и засунут в ещё один Курск». 

Это, какая мама. Мой, вон проходил комиссию и говорит: «Я 

буду служить в Сибирской армии». Ему говорят: «Так нет 

такой армии?» Он говорит: «Будет». Сибирская армия будет 

охранять землю Предков, где он родился. 

     У нас было другое? Мы присягнули на верность народу, нас 

отправили в Афганистан. Куда отправили, там и постреляли. 
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Как это уже потом называли, это дело другое. Но мы никто не 

думал, как потом об этом подумают, что потом скажут. В 

Райисполкомах заявляли: «Мы вас туда не посылали». Я 

говорю: «Конечно, вы нас туда не посылали. Нас Отчизна туда 

послала и мы с честью выполнили долг. А на вас просто 

верёвок и мыла на всех нет, чтобы повесить, ну не хватит. 

Иначе будет сразу кризис в народном хозяйстве по поводу 

нехватки верёвок и мыла». Вот тогда максимализм был. Потом 

подумал, ну чего от них взять? Чиновник, он и в Африке 

чиновник. На всех чиновников внимание обращать – себя не 

уважать. Всё, и успокоился. 

Я слышала такой разговор среди священников христианской 

церкви: они говорят, что готовятся к очень тяжёлым 

временам, призывают прихожан, особо ретивых, к ним 

готовиться. Якобы скоро на христианство будут большие 

гонения. Призывают приготовиться к подвигу, вплоть до 

того, что готовиться уйти в подполье. Что они имеют 

ввиду? 

     Сейчас, насколько мне известно, у нас уже баптисты, 

адвентисты, евангелисты, пятидесятники, плюс  к ним 

присоединились иудеи, мусульмане различных толков 

коллективные письма пишут Алексию второму, что местные 

митрополиты и его подручные епископы разжигают 

межконфессиональную и религиозную рознь. И если это не 

прекратится, то они сметут с лица земли этих священников и их 

храмы. То есть, как бы предупреждают. А эти кричат, что всё, 

«грядеша конец света, готовьтесь миряне предстать перед 

судом божьим». Даже многие прибегают ко мне: «Отец 

Александр, это, правда, что будет конец Света?» Я говорю: 

«Правда». Они: «А что у вас в Ведах написано об этом?» Я 

говорю: «Написано». Они: «А что там написано?» Я говорю: 

«И будет конец Света для тёмных личностей и конец Тьмы 

для светлых». Они: «А мы к кому относимся?» Я говорю: «А 

это вы сами решайте. Если вы тёмная личность, то для вас 

наступит конец Света, если вы светлая – для вас будет конец 

Тьмы». То есть они больше создают ажиотаж: «Трудные 

времена. Вот давайте прячьтесь, накапливайтесь, идите к 

нам с золотом, серебром, мы сохраним вам». В швейцарском 
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банке они сохранят. Я заметил у нас митрополит привозит 

своих друзей с Западной Украины. Их назначают батюшками. 

Они год, два, три поработали, на шестисотом Мерседесе 

уехали, там купили себе домик и живут на Украине. Ну, за счёт 

чего? За счёт паствы. Вы вдумайтесь в слово ПАСТВА, то есть 

стадо. А они кто? Пастыри, то есть пастухи – пасут и доят, 

пасут и доят. 

Так зачем их кормить? 

      Но, человек же сам выбирает. 

У меня есть информация, по-моему, в последнем журнале 

«Аркаим», что Иисус не родился в Вифлееме, а был украден. 

Что он был царского рода русского и отдан был на 

воспитание Марии и Иосифу. И когда пришли жрецы, волхвы, 

чёрные маги, то они сказали, что должны уйти в Египет. То 

есть он был, как русский царь, его обрезали, пытались 

воспитывать, как антихриста, но не получилось. В конце 

концов, его распяли и сделали религию, в которой «тело его 

едят, пьют кровь», чтобы он долго опять не воплощался. 

Это было одно из его воплощений, предыдущее было 

воплощение Зороастр, и его тоже убили ритуально, когда он 

построил храм. Потом Александр Македонский, который 

говорил, что отец меня научил быть воином, а мать научила 

грешить. И он наследие всё стёр, всё учение Зороастра. В 

общем, Иисус никогда в Вифлееме не рождался, поэтому так 

сейчас идёт. 

     Это их проблемы. Рождался, не рождался. 

Действительно ли так? Вы об этом знаете? 

     Да я этих теорий около тысячи знаю всевозможных. Мы в 

семинарии изучали не только вот эти официальные 

христианские церкви, но мы изучали и множество апокрифов. Я 

докторскую защищал, как раз по ветвям христианства. Этих 

сказок множество всевозможных. Но, какое дело нам, какой 

спаситель приходил к еврейскому народу? Нам-то до этого, 

какое дело? Был он, не был, это чисто их дела. 

То есть вы не поддерживаете сказанное об его 

реинкарнации? 
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     Да мало ли, что пишут. Зоротуштра, которого вы назвали 

Зороастром, никакого отношения к Христу не имел. 

Зоротуштра, извините, пакостник ещё был тот. Он взял и 

исказил первую Весть, АЗВЕСТУ, то есть Авесту. Она 

описывала что? Победу Великой Расы над Великим Драконом, 

то есть победу русских над китайцами. Тогда говорили, что 

была победа Светлых над Тёмными, потому что у наших кожа 

белая, а у них темнее. А мирный договор подписали кто? С 

нашей стороны Асур, а с их стороны – Ариман, правитель 

Аримии (Китая). А Зоротуштра всё это переврал и сделал 

Зенд-Авесту. Битву унёс на небеса и прочее. А потом 

Александр Македонский вот эту Зенд-Авесту на двадцати 

четырёх тысячах воловьих шкурах, он её и сжег. 

Так Александр Македонский, он кто? 

     Александр Македонский был славянином, южным 

славянином, то есть из Македонии. 

А мать его царицей была? 

     Я не смогу отвечать, если вы будете через каждое слово 

меня перебивать. Он был царского Рода – Александр 

Филиппович Македонский. И мать у него была славянка, и 

папа был славянин. Но греки ему подсунули Аристотеля, 

который навязал ему совершенно чуждую систему 

мировосприятия и мировоззрения, такую, что даже отец от него 

отрёкся. Когда Александр Македонский вырос под воспитанием 

Аристотеля, отец от него отрёкся. Поэтому, когда его отец умер, 

то он пошёл по пути греков. Хотя мы говорим не греки, а 

хеллины, то есть пришедшие из пекла, то есть из ада. «Хелл» 

(hell) - это ад. Предания гласят: «Хеллины же сии враги 

русским и враги Богам нашим. В Греции же не богов 

почитают, а людей высеченных из камня, подобно мужам. А 

наши Боги – суть образы Предков наших». Чувствуете 

разницу? Поэтому, какое отношение мы имеем к Израилю, к 

Иисусу, к Иегове? Да пускай они сами во что хотят, в то и верят. 

Мы-то здесь причём? Зачем мы будем за них решать, в кого они 

верят, кто их там спасёт? Это их внутренние разборки. Что у нас 

своих дел нет? 
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Александр Глоба: «Если «hell» это ад, то  «hello» - это 

привет из ада?» 

     Можно и так сказать. 

В Израиле существуют различные течения магии. Как это 

трактовать? 

     Многие сейчас ударились в такие понятия, кто-то в белую 

магию, кто-то в чёрную магию. Нет ни белой, ни чёрной магии. 

МАГИЯ в переводе с древнеперсидского означает 

ЖРЕЧЕСТВО, то есть специальные жреческие, определённые 

ритуалы. Когда человек использует данный ритуал, чтобы 

помочь кому-то – это называют белой магией, а когда он 

использует во зло, либо использует для себя – это чёрная 

магия. Но древние ритуалы имеют место быть, и каждый имеет 

свою силу. 

А откуда сила берётся? 

     Миров то множество, источников множество, откуда хочешь, 

оттуда черпаешь. 

Почему оселедец только у запорожцев? 

     Почему только у запорожцев? У всех казаков были оселедцы 

и у Святослава то же, он же пограничное войско создавал. 

Ваше отношение к Сергею Алексееву? 

     Сергей Алексеев, он в повествовательной форме 

рассказывает о старых обрядах. Раньше, когда вышла первая 

книга «Сокровища Валькирии», а потом книга вторая первого 

издания, то и в той и другой перед текстом было написано: 

«Автор ничего не выдумал, а лишь записал то, что ему 

позволили записать. При этом во избежание ажиотажа, он 

изменил имена, фамилии, географические координаты. Так 

что каждый пусть думает сам, что здесь близко его сердцу, а 

что нет». А потом взяли первые две книги и соединили в одну, 

но вот это предупреждение убрали. Потом появилась 

«Сокровище Валькирии 2» (книга третья), потом «Сокровища 

Валькирии 3» (книга четвёртая), а теперь уже появилась книга 

«Сокровища Валькирии 4» (книга пятая). 
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А насчёт Кандыбы? 

     Кандыба уже договорился до того, (я вообще не понимаю, 

как такое можно пускать в свет, но может его кто-то 

финансирует), что хохлы и турки одни и те же люди, потому что 

и те и другие ходили в шароварах. То есть вот такие сравнения. 

Одна эта фраза уже всё говорит. Я знаю о Кандыбе маленько с 

другой стороны. Он раньше на теплоходе ездил, всех кого 

угодно за 500 рублей делал экстрасенсом. Когда я приезжал с 

проповедью, тогда же запрещено было, то в 1991 году я 

приехал на Украину от Управления культуры, то есть 

Росконцерта, как парапсихолог. Я про парапсихологию 

рассказывал минут сорок пять, а всё остальное о старой Вере. 

И после программы ко мне подошли две женщины и говорят: 

«Вы можете помочь сестре и подруге. Вот они были у Кандыбы 

на курсах, и после этого их увезли в сумасшедший дом. Сейчас 

они дома. Вы можете их посмотреть?» Я говорю: «Ну, поедем, 

посмотрим». Приехали. С понятиями чакр знакомы, да? То есть 

энергетические каналы. Вот представьте, сам не знаю, что им 

сделали, роднички открылись, и вся энергия из них истекала. 

Нормально восстановил, люди пришли в себя и буквально на 

следующий день их выписались из больницы. Спрашивают: 

«Как вы вылечили?» Я никого не лечил, я просто восстановил, 

то, что было. Я говорю: «А вот как, деньги то им вернули?» Они: 

«Нет, деньги не вернули, дипломы экстрасенсов дали». 

Понимаете, вот на чём Кандыба сделал деньги. 

Расскажите о гиперборейской теории. 

     Вдумайтесь, «гиперборейская» теория, слово греческое. 

Может ли человек, использующий иностранную терминологию 

вести курс русской культуры? Дугин вместе с ещё одним, 

Александром Беловым, они договорились до того, что русских 

вообще нет, что они вымерли при татаро-монголах, поэтому 

надо воссоздавать и культивировать с помощью экспериментов 

новую русскую расу. Я говорю: «С ними всё ясно». 

Что вы скажете про Асова? 

     Про Асова (Барашкова) я уже сказал. Это потомок попов, 

работник журнала «Наука и Религия». Он просто выискивает 

малодоступные источники, издававшиеся до революции или за 
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рубежом, их между собой соединяет, и потом издаёт как свои. 

Только и всего. 

Почему запорожцы не смогли взять Киево-Печерскую лавру? 

     Потому что они мимо прошли. Вы поймите, раньше, какая бы 

война не была, какие бы оккупанты не нападали, храмы, какой 

бы веры они не были, их не рушили. Первый на Руси, кто начал 

рушить храмы, был Илья Муромец, он рушил христианские 

храмы. Но и христиане рушили славянские храмы. А так русские 

вообще не трогали никакие храмы. Ещё до крещения Руси 

рядом стояло капище, святилище, христианский храм, костёл, 

синагога, мечеть, то есть около торговых рядов, около торжища.  

Считалось как? Да хоть дацан рядом поставь. Твой Бог в твоём 

сердце. Как ты к нему обращаешься, это твоё внутреннее дело, 

и никто к тебе с указом не лез. Поэтому никто и не разрушал. 

Храмы, монастыри, лавры обстреливать начали во времена 

Никона – Соловецкий монастырь обстреливали. До этого никто 

монастыри не трогал. Даже, если какая-то война и люди 

заперлись в монастыре, войско обходило монастырь и уходило 

дальше. Это сейчас по-другому. Многие насмотрелись этого 

антиславянского фильма «Андрей Рублёв», где показаны 

разрушенные храмы городов. Да такое было только во времена 

советской власти. А до этого не было ни одного разрушенного 

храма. 

Кто такие казаки характерники? 

     Ой, их столько много. У нас только в Омске шесть 

разновидностей казачества. Но больше половины из них, как 

мы говорим, «ряженные». 

Нет, я имею ввиду понятие - «характерник». 

     Встречалось такое понятие, но я не задавался такой целью. 

Оно мне надо? Я о казачестве знаю только одно: Дед был 

Донской казак. Он мне дал наставление: «Запомни внук, 

главное, чтобы возле куреня не было ни одного пня, чтоб 

росли дубы и берёзы, и не лились материнские слёзы. 

Запомни и передай своему внуку». Всё. Что главнее этого 

может быть? ПНИ – это уничтоженный Род, ДУБЫ – это 

сыновья, БЕРЁЗКИ – это дочери. Богатство Рода 



darislav.com 

223 
 

увеличивается за счёт детей. Что может быть важнее? Вот это 

передал моему деду его дед. Я знаю одно, дед был есаулом, 

умер в 1968 году, 10 декабря. Дату помню, в день рождения 

мамы. Я знаю дни рождения своих Предков и в 16 веке, и в 14-

ом, какая мне разница. Я чту всех своих Предков, не зависимо 

от их вероисповедания, потому что, если бы у меня не было бы 

хотя бы одного пращура – меня бы не было. Поэтому я должен 

их почитать. 

Как вы относитесь к Украинским «Ридноверам»? 

     А там же разные есть. Есть «ридна вера», есть «рун вира». 

«Ридна вера» – украинская национальная вера. И они к нам 

приезжают и пишут письма. Есть и «Влесники», которые Велеса 

почитают. Кто-то там хочет царский лес возле Киева объявить 

святилищем. Но там они между собой не могут договориться, 

потому что только на одной Киевщине, там, по-моему, около 

120 направлений дохристианских. И каждый из них говорит, что 

у них вера самая верная, самая правильная, а все остальные – 

это от москалей. Хотя многие не знают, что такое МОСКАЛЬ. 

Идти в москали, это значит идти на государеву службу, то есть 

идти в чиновники. Чтобы стать москалями раньше куда ехали? 

Ехали в Киев. Когда появилась Москва, тогда ехали в Москву, в 

чиновники – думным дьяком, писарчуком. Вот это всё были 

москали. А потом уже когда на Киевщине к своим чиновникам 

привыкли, и директивы уже пошли с Москвы, директивы не 

взлюбили, поэтому и пошло вот такое неприятие – москали. 

     А доходит же до смешного, вы сами знаете шутки, прибаутки, 

анекдоты. «Омоновец с автоматом входит в автобус: «Килький 

час?» Негр поднимается: «Батьку – две годины и трыдцать 

хвылыны». Тот: «Садысь сынку и так бачу, шо нэ москаль». 

Понимаете, ну до абсурда доходит. Ну, те славяне и те славяне, 

и чего разделять то? То по вере делили, сейчас по 

национальности. Скоро начнут делить, знаете, как в советские 

времена на четыре категории: верные ленинцы, а раз есть 

верные, значит, есть и неверные ленинцы. Другие категории: 

верные сталинцы и их противоположность – враги народа. 

Представьте, учебник истории через 300 лет: «В 20-ом веке на 

территории, называемой СССР, жили верные ленинцы, 
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сталинцы, брежневцы, андроповцы, хрущёвцы. Это были 

национальности или народности». 

Этнос. 

     Ага, супер этнос. А ЭТНОС, по-гречески означает чужой 

язык, или ЯЗЫЧНИК, чужой народ. Не свой, а именно чужой. То 

же самое, что ПОГАНЕ по латыни – чуждый народ, с чуждым 

языком, чуждыми традициями, культурой, мировоззрением. 

Поэтому, мы должны жить по своим законам. Зачем нам чужие 

то? Многие приходят и спрашивают: «А почему вы не ездите, 

не навязываете свою Веру?» Я говорю: «А нам это надо?» 

Каждый должен придти к своей вере. 

     То есть каждый должен придти к своей Вере. Поэтому я и 

говорю: «Спрашивайте, я отвечу. Вы не спрашиваете, я не 

отвечаю». Меня бы не пригласили, я бы не приехал. У меня там 

и в Беловодье делов хватает. 

Ваше отношение к книгам Носовского и Фоменко. 

     Единственное, что хорошее в этих книжках, это карты, 

которые они приводят. Всё остальное, извините, бред. Это 

собрались два коммерсанта на корабле, деньги есть. Корабль 

назывался академик Фоменко и сказали: «Ну что давай 

назовёмся, напишем. Деньги есть. Давай». Написали. Да, не 

было никакого татаро-монгольского ига, но у них там такой 

бред: «индейцы произошли от русских», «турки произошли от 

русских», «асманы – это казачьи атаманы». И евреи у них 

произошли от русских. И негры произошли от русских, все 

произошли от русских. То есть ушли в Африку, там загорали, 

загорали и стали чёрными. Но основа всего, вся история 

начинается у них с 17-го века, может с 16-го, то есть с 

христианства. В 16-ом, в 13-ом веке жил Христос, и оттуда 

пошли. До этого никакой истории вообще не было. Вот их 

категория. И Христос у них жил где? Он жил в Болгарии, в 

Константинополе. Вот это и Рим, и Иерусалим, и прочее, 

прочее, прочее. 

Мы всё время говорим о каких-то чуждых направлениях, 

верованиях, о чём угодно, только не о своей Вере. Давайте 

поговорим о своей Вере.  
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     Я и говорю: «Вы спрашивайте». 

Ну, в общем-то, проще вам это говорить. 

    Я сказал, когда в первый день спросили о нашей Вере: «В 

чём принцип старой Веры?» Я сказал однозначно: Два 

великих принципа: Первый: «Свято чтите своих Богов и 

Предков». И второй принцип: «Живите по совести и в 

гармонии с природой». Трудитесь и созидайте на благо своего 

Рода. Потому что, будет достаток в вашем Роду, значит, будет 

достаток в народе, будет достаток в народе – будет достаток в 

Державе. Созидайте! Заповеди, вон они даны:  

«Не отнимайте жизнь у ближнего вашего, ибо не вы её дали, а 

Боги Светлые. Но не щадите жизни ворогов, что идут в земли 

ваши со злым помыслом и оружием». 

Что может быть проще? Вот они, ответы. Мы никого не трогаем, 

и никого не бьём. К нам только полезли, по шее надавали, всё. 

И опять работаем, трудимся, созидаем, и ни к кому не лезем. 

Опять кто-то появился на горизонте, опять начал к нам со своим 

уставом лезть, опять выпроводили, и опять занимаемся своим 

делом. 

А вот Перун, это Бог или Человеко-Бог? И вообще придёт ли 

он? Что Веды говорят? 

     Придёт.  

Там есть об этом? 

     Конечно. 

Человек это будет или Бог? В каком виде он придёт? 

     Вот в таком, как вы видите меня, только вы будете видеть 

его четырёхмерную проекцию, а он многомерен. Ответил на 

вопрос? 

Нет, ну в Ведах указано приблизительное время, когда он 

придёт. Значит это близко? 

     Близко. Так, поэтому сейчас все и кричат о втором 

пришествии Христа, о пришествии Матреи, кого только не 
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перечисляют, лишь бы люди в различные культы шли, всякие 

там «свами» «шри», «пробухады» и прочие. 

Пробухады? 

     Ну, не выговариваю я их, язык сломается. То есть любые 

спасители там, мессии, все, кто угодно. А их учителя там по 

сотовому разговаривают с иерархами Вселенскими. Те то же по 

сотовому сбрасывают, послания отправляют. То есть людям 

стараются стереть из памяти, кто такой Перун, кто такой 

Даждьбог. Представьте, он придёт, а ему скажут: «Слышь, а ты 

кто такой?» Он: «Я Перун, пришёл, как обещал». Они: «Не 

знаем такого. Иди отсюда. Нам своих хватает». И уйдёт. А 

потом: «А он же приходил, а мы не признали». Это наши уже 

будут проблемы. 

Так он придёт с мечом? 

     Ну, и что? 

Так мы его узнаем с мечом. 

      Я сегодня то же был с мечом. 

Значит, Перун. 

      Я же говорю: «Воин, казак без шашки, вдумайтесь в 

древнюю поговорку: «Казак без шашки, что брачная ночь без 

невесты». Слышали такую? Можете себе казака без шашки 

представить? Или без коня? Или без папахи? Тогда это уже 

будет не казак. 

 

Так Перун в шестнадцати мерностях здесь будет, так? 
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     У него много. В каком виде захочет, в таком и придёт. Это его 

Божья воля. Мы же ему не будем указывать: «Так, ты нам  

появись, чтобы одни в тебе видели Перуна, другие Христа, 

третьи Моисея, ещё какого-нибудь». Но, он же чётко сказал:  

«Только в труде, сотворённым общиной, 

вы свои Роды покроете славой. 

Только сплотив древней Верой все рати, 

вы отстоите Мидгард свой прекрасный». 

     Он предупредил, что не разобщаться, а объединяться 

надо, помогать друг другу и защищать друг друга. 

Сплочённость – вот о чём он говорил. 

Правильно, а вы говорите, что не надо заниматься этим. 

Пригласили – пошёл, а не пригласили – нет. 

     Я говорю про себя. Я не хожу и не навязываюсь. Меня 

пригласили, люди хотят знать. Я приехал. Не хотят знать, зачем 

я буду ездить. 

Но вы  глава церкви? 

     Я глава церкви. 

А эти американцы всюду ездят, просто за руки дёргают. 

     Почему я должен каким-то американцам уподобляться? Они 

же взрослые люди с мозгами ребёнка. 

Полное звание у вас какое, митрополит или как? 

     Нет, я Патер Дий. Патер Дий Древнерусской Инглистической 

Церкви Православных Староверов Инглингов. Если переводить, 

то ПАТЕР ДИЙ – это ВЕРХОВНЫЙ ЖРЕЦ, хранитель древней 

мудрости. Глава Духовного Управления, то есть ниже по сану, 

он называется просто ДИЙ. А уже в капищах, там КАПЕНЫ, 

капены инглинги. КАП по-славянски означает священный, ЕН – 

по-славянски означает ОН. То есть КАПЕН – это священник. 
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Может я неправильно понял, но, по-моему, Папа Римский то 

же называет себя Патер? 

    Нет, Папа Римский называет себя ПОНТИФИК.  

Значит, я что-то перепутал? 

     Да. А этот, Московский – ПАТРИАРХ. Один его титул, это 

уже лицо московской национальности. 

Американцы сейчас муссируют космические войны. 

Призывают нас от кого-то обороняться. Есть ли какая-то 

подоплёка? От кого они призывают обороняться? 

     Как раз вот  от Перунова войска. Вдумайтесь, что делают все 

христиане, всех направлений? Они тянут руки кверху. А 

«Голливуд» указывает: «А вот они инопланетяне, сейчас 

прилетят. Они вас всех съедят, зажарят, вами повелевать 

будут, типа чужих и прочих хищников». То есть заполонили 

своими фильмами. То есть к небу не обращаться, там всякая 

падаль. Она придёт и вас уничтожит. Поэтому американцы, они 

что? Они постоянно в страхе: «А, раз уже к небу не 

обратиться, значит, уже никто тебе не поможет». А раз 

никто не поможет, то живи, бери от жизни всё, как учит 

телевидение, а значит, насилие, гадость, сатанизм и прочее. И 

поэтому, посмотрите, что у них творится? Цунами, тайфуны, 

наводнения, всё к ним. То есть люди сами активизируют 

негативную обстановку, и происходят такие явления.  

     Я могу привести в пример 1985 год, он у многих на памяти. 

Синоптики сообщили, что в Армении ожидается землетрясение 

силой 2-3 балла. Помните, да? О чём начали думать все 

армяне, живущие в Советском Союзе? Надо туда слетать, 

хрусталь убрать, машину убрать, ковры убрать. Миллионы 

начали думать о землетрясении. Куда их сила мысли пошла? В 

эпицентр. И как шарахнуло 9 баллов. В Степанакерте, Сумгаите 

всё разрушено. Значит, кто разрушил? Люди разрушили. 

Армяне сами разрушили свои города. Кто пришёл 

восстанавливать? Россия. А возьмите тех же Японию, Китай и 

Корею. Синоптики передают, что ожидается землетрясение 5-6 

баллов. Что делают, вплоть до правительственных чиновников? 

Все бегут в дацаны, монастыри и начинается коллективное 



darislav.com 

229 
 

моление. Мерные удары колокола и они: «У нас всё нормально, 

у нас всё спокойно. Боги обратите внимание, у нас мир и 

благодать». И потом происходит землетрясение 1-1,5 балла. 

То есть они, как бы, стихию успокоили, и у них ничего не 

рушится. От кого зависят катаклизмы? От людей, которые живут 

в данном регионе. 

Недавно в «Комсомольской правде» была большая статья, 

что у нас здесь на Кубани может быть землетрясение 8 

баллов и даже больше. И у нас  здесь живёт очень много 

армян. Я просто переживаю, не накличат ли они беды в связи 

с этой статьёй? 

      Нет, вы понимаете, я не читаю «Комсомольской правды». 

Все, наверное, читали Булгакова «Мастер и Маргарита», 

«Собачье сердце»? Мне нравится произведение «Собачье 

сердце». Мне очень нравятся слова профессора 

Преображенского: «Доктор Борменталь, не читайте 

коммунистические издания перед обедом, они приводят к 

несварению желудка». Поэтому я и не читаю. У нас в городе 

продаётся, ребята приносят, как программку к телевидению 

«Комсомольская правда в Омске». Но в каждом регионе своё. 

Это наши Омские комсомолята туда что-то вставляют. Я не 

читаю этих газет. Единственную газету, которую я читаю, это 

«Третья столица», это наша Омская газета. И она освящает 

то, что происходит в городе, какие раскопки, какой театр 

приезжает. То есть в этой газете я не вижу чернухи: ограбили, 

убили, зарезали, четвертовали – нет такого. Поэтому для меня 

такая газета, иногда посмотреть нормально, тем более и слуху 

приятно: «Третья столица». Хотя раньше была первая. 

Остались ли во Вселенной где-либо Предки тех наших 

Предков, которые первыми прилетели на нашу планету? 

     А почему же нет то? Вы поймите, что когда человек покидает 

пределы Мидгарда, время, оно изменяется. То есть первый 

космонавт, который облетел вокруг земли, Юрий Алексеевич 

Гагарин, это было 12 апреля 1961 года. А первые люди, 

которые покинули пределы солнечной системы в 20-ом веке, 

это были космонавты третьего рейха. В 1943 году на севере 

национал-социалистической Германии был запущен большой 
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космический корабль с тремя космонавтами на борту. 

Президент Гитлер дал им своё благословение, и они улетели. В 

1990 году они приводнились в Атлантике. Их подобрали 

американские пограничники, а потом передали в НАСА. Но всех 

поразило то, что за эти 47 лет, проведенных в космосе, они не 

постарели вообще. И для них это было, как будто недавно. Они 

слетали в соседнюю звёздную систему и прилетели. И по их 

словам звёздные системы, они соприкасаются, то есть, нет 

глобальной пустоты между звёздными системами. Поэтому 

журналистов не допускают, там медики их сразу же 

исследовать. А это событие освещали все средства массовой 

информации мира. Очень краткую информацию, мне вырезку 

привозили, по моему за 1990 или 1991 год, это было в вашей 

любимой «Комсомольской правде». Статья называлась 

«Штирлиц не в своей тарелке». Понятно, да? А раньше, ну, 

летали и летали, Ну, знали это всё. Вы заметьте, многие 

говорят: «Вот, американские разработки». Какие разработки? 

В 1997 году показывали в Бразилии, там упал какой-то 

американский спутник, и фермер взял, подобрал и у себя в 

мастерской в сарае переделал, сделал фотоновый двигатель и 

летал, опрыскивал свои поля. Сразу же им заинтересовалось 

НАСА, как это создал фотоновый двигатель какой-то фермер? 

Когда узнали, то фермер, это эмигрант из России. 

     В 1905 году и создал этот фотонный двигатель русский 

инженер. Первый цветной проекционный телевизор создали 

русские. Антонов выставлялся в 1905 году. Первый компьютер 

создали русские. Англичане: «Вот мы изобрели паровоз - 

Стефенсон». А Черепановы ещё раньше изобрели. Все говорят, 

что свет дал Эдисон, лампочку, да? А лампочки Яблочкова ещё 

до него были. Во времена Екатерины второй из ледяной пушки 

умудрились стрелять ледяными ядрами. Иллюзионисты 

Америки пытаются этот трюк повторить, ничего не получается. 

А наши всё могли. Чего только не было. Шар изобрели. А как же 

наш крепостной летал на воздушном шаре? То есть пока за 

колокольный крест не зацепился.  

И тут достал. 

    Какие там братья Райс? Наши давно уже летали на 

аэропланах. То есть видите, чем они хотят нас удивить? Да 
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ничем. Даже есть в виде шутки: «Ну как же, у них много 

достижений». Я говорю: «Да, то, что наши дали, то и достигли». 

Все изобретения из России. 

     Да. Даже Иван Грозный боярам говорил: «Я вас сволочей 

насквозь вижу». Кстати это немцам, насчёт рентгена. 

Я читала в Ведах, что когда рождается ребёнок, то его до 7 

лет лучше не стричь. 

     Да его лучше вообще не стричь. 

А если это мальчик? 

     Какая разница.  

Так что ему косы носить? 

      Какие косы? Кто вам сказал? Я вообще не стригусь. 

Единственное, у меня до армии волос был до лопаток, с армии 

пришёл, он у меня до пояса отрос. Я потом допустил 

единственную оплошность в жизни, послушал женщин. Они 

говорят: «Но ты вот постоянно сидишь на волосах. Давай мы 

тебе сделаем «вертикалку»?» И пока они пили чай, волосы мне 

пережгли, и волосы начали крошиться. Я их срезал. Это было в 

1984 году. Всё, и больше я к волосам не прикасался. 

А «вертикалка», это как завивка? 

     Нет, там получаются, как большие локоны. А я носил 

длинные волосы и в садик, и в школу, я же не стригся. Волос у 

меня до лопаток был. Раньше же советская система запрещала 

носить длинные волосы, и мы прятали волосы под рубашку, 

застегнулся и всё. 

А в армии то же не стриглись? 

     В армии сначала не стригся. 

А как к этому относились в армии? 

      У нас самый маленький был Костя – 192 см, а самый 

большой Жора - 217 см. То есть мы ходили кто как: бушлат, 

гимнастёрка, джинсы, полуботинки, сапоги. То есть на нас не 

было формы, знаете, такие хлопчики «маленькие». А морозы то 
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под минус 50 – 52 градуса. А когда ударило днём минус 62, а 

ночью 68 градусов в Амурской области, то представьте, как 

днём,  мы шли свободным ходом от столовой до роты. Вы 

знаете, что такое «Снежные Курилы»? Это когда шапка 

одевается, и клапана завязываются и пыльник на рот и нос. 

Видны одни глаза. И вот надо было добежать короткими 

перебежками до роты. Так узбеки умудрились носы и уши 

отморозить. Поэтому никто у нас не заставлял стричься. Это 

была, как дополнительная шапка обогревала. Ну, такая погода. 

А потом уже сами взяли и постриглись, потому что это армия. 

Тем более, когда голова постоянно забивается песком и 

помыться негде, вот тогда сами подстригались. Не наголо, а под 

расчёсочку. Но кто-то брился и наголо. Но волосы, которые я 

состриг в армии, я их привёз с собой домой. Они до сих пор у 

меня хранятся. Я помру, и они со мной пойдут на погребальный 

костёр, это часть меня. Волосы нельзя раскидывать. Либо 

вы их сожгите, но нигде не бросайте. 

А как захоронение делается? 

      Захоронение? Погребальный костёр либо кремация в 

крематории. Пепел с урной, ставится стол и вкапывается в 

землю. Либо в земле выкапывается квадрат, туда стол вкопали, 

и дальше делается, как площадка, у которой четыре столба. 

Сверху крышка. Туда ставится урна, огневица, продукты. Снизу 

утварь необходимую. Если это воин, то оружие и прочее. Потом 

белым платом, покровом накрывается. И все, кто пришёл, 

родственники всех Родов, каждый бросает горсть земли, пока 

не получится курган, маленький или большой. 

     Если была погребальная крода, погребальный костёр и кости 

там не все сгорели, то кладут вместе с пеплом. А череп 

укладывали у кумирни, около Куммира Рода. Там жертвенник и 

черепа вокруг раскладывают. Но это в основном в скрытом 

месте на Алтае. Там кроды, стоят урны, черепа. А эти, 

любопытные гробокопатели, археологи, они раскопают такую 

систему и говорят: «Вот, идол стоял, вокруг черепов полно, 

значит, этому идолу людей в жертву приносили». Ну не знают 

ничего. Или вот читают Веды: «Корни Перунова древа поливали 

«медвежьей кровью». Но «медвежьей кровью» называли 

малиновый сок. Медведь, кома идёт по малиннику, ягоды давит 
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и у него на шкуре раздавленная малина. И поэтому называли 

«медвежья кровь», малиновый сок. Для чего малиновым соком 

поливали корни дуба? Вдумайтесь, малиновый сок, он же 

сладкий. Обольют им корни и все муравьи куда? На сладкое. И 

всех личинок, гусениц из корней и коры вытащат. То есть 

оберегали священное Перуново древо, дуб. Вот для чего, а 

не так как говорят, что зарежут медведя и его кровью обольют. 

Ну, бред какой-то. 

Сейчас очень много контактёров, и какие-то сущности 

рассказывают об устройстве Вселенной, какой будет конец. 

Кто во что горазд. Кто они такие и что это такое? 

     Контактёры что ли? Ну, у нас их называют «лунатики». 

Те, которые передают. 

     У нас они называются ЛУНАТИКИ. Ну, мало ли кто с кем 

контактирует? Какая тёмная сущность скажет, что она тёмная? 

Мы же находимся где? Сейчас ещё только выходим из тьмы. 

Ещё в Свет не попали. И вся чернуха, вся мерзость тёмного 

мира ринулась сюда, наущать, контактировать, показывать, 

запугивать. И вдумайтесь: «Иерархи Высшего Мира» или 

«Иерархи Шамбалы» сообщают: «В 2003 году по Рождеству 

Христову…». А что у них в Шамбале календарь от Рождества 

Христова, что ли? Вот говорят, что это послание пришло в 

Индии. В Индии официальных только триста календарей. А в 

каждом штате их по несколько. Раньше приходили и говорят: 

«Правда, что в 2000 году будет конец Света?» Я говорю: «Как 

может быть в 2000 году конец света, если сейчас 7500-ый?» 

Они: «Как?». Я говорю: «Ну, хорошо, тринадцать тысяч от 

Великого похолодания. Что в прошлом что ли?» Они: «Нет, от 

Рождества Христова». Я говорю: «Вы бы ещё от рождества 

моей дочки отмечали». Ну нравится кому-то, эти вон те же 

виссарионовцы, у них сейчас 37-ой год от Рождества их 

Виссариона». Нравится им, пускай отмечают. Они говорят, что 

это летоисчисление от нового воплощения Иисуса 

(Виссариона). Ну, пускай воплощается на здоровье. Пакостить, 

они не пакостят. Все трудятся. 

А что сейчас только тёмные и серые прилетают? А наши 

могут прилететь? 
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    Наши не нарушают рубежей. Светлые рубежей не нарушают. 

Значит, всё-таки прилетают там серые и другие? 

     Да, серые, тёмные, чёрные, зелёные, всякие прилетают. 

Почему зелёные? 

Голубых много, наверное. 

     Шуточка для разрядки: Мы как раз стояли, разговаривали: 

«Что было противостоянием у белых и красных?» О казаках 

рассказывали. Красные казаки, белые казаки. А потом один 

говорит: «Красных и белых казаков разделили кто? Голубые». 

Явление «мироточение» черепов, в частности в Киево-

Печерской лавре, с чем связано?  

 

      Я же уже рассказывал. Если люди намолят, то и камень 

слёзы выдаст, и миро потечёт ещё. Это люди намаливают. 

Есть, конечно, и другие. Агрегат, внутри подведена трубочка, 

через отверстие, тоненьким сверлом 0,8 мм просверленное, и 

всё, и потекла, и даже кровь теплая потечёт. 

Это, как бы люди концентрируют свою добрую энергию? 

     Конечно. 

Я знаю, материализуются в какое-то вещество. Это 

вещество обладает какими-то особыми свойствами? 

Энергетическими? 

     Оно обладает всеми свойствами, которыми в неё вложили 

люди. Что вложили, то и получают. Поэтому наши Предки 

никогда не персонифицировали зло, никогда не 

персонифицировали врага. Когда спрашивали: «А враг есть?» 

Отвечали: «Да. Самый надёжный человек, это твой враг. Он 

тебя никогда не предаст». Даже Гай Юлий Цезарь, который был 

славянином, хоть и управлял Римской Империей, он всегда 

обращался: «Стрибог, избавь меня от друзей, а с врагами я 

как-нибудь сам договорюсь». Видите, умный человек был. Три 

четверти Римских императоров были славяне. 

Это идёт всё от этрусков? 
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     Конечно. 

А какие цвета были на знамёнах у наших Предков? 

     Белые, красные, чёрные, златые. Допустим, стяг Беловодья 

это тёмно, тёмно фиолетовое полотнище с золотым крестом, а 

внутри белая девятиконечная звезда, либо без неё. Как многие 

говорят: «Чёрный стяг с золотым крестом». Именно такую 

пропорцию флага взяли скандинавы. Видели скандинавские 

флаги? У них там разные кресты, Потом это взяла Шотландия, 

Англия. Есть и диагональные кресты, двойные, со свастичными 

символами, с рунами, с изображением полкана (кентавра), с 

изображением Даждьбога, то есть различные. 

То есть разного фона? 

     Да, фон разный. Когда брали тёмно фиолетовый, почти как 

чёрный, то это цвет плодородной земли и цвет ночных небес. 

Золотой цвет, это цвет Богов. Белый цвет, это цвет чистоты и 

совести. Синий цвет, не голубой, а синий, это был цвет моря. 

Зелёный, это цвет природы. Серебряный, это цвет Предков. 

Поэтому и священный металл у нас считается – СЕРЕБРО. 

     А теперь заметьте, я вчера рассказывал о прародине хохлов, 

антов – АНТЛАНЬ. У неё стяг какой был? Вверху - золотой цвет 

Бога, внизу синий – цвет моря, потому что Антлани 

покровительствовал Ний – Бог морей. И латинянам анты про 

него говорили: «Из моря Ний выходит в туне». То есть «Ний в 

туне», они восприняли, как «Нептуне». А символ Бога Морей 

был ТРЕЗУБЕЦ. И заметьте, потомки антов, атлантов, они же 

на Самостийную (Украину) вернули флаг Атлантиды: жёлто-

блокитный прапор, и трезуб, как герб – символ Бога Ния. 

Только для чего они его вернули? Чтобы опорочить или 

действительно возродить мощную систему? Вопрос уже другой. 

Значит, в Атлантиде не краснокожие жили? 

    Ну, посмотрите, украинцы похожи на краснокожих? 

Иногда, да, после  горилки иногда похожи. 

    Горилку мы будем салом закусывать, да? 
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Было капище, и там флаг: диагональ жёлтая. Что это 

такое? 

    Не диагональ. Там в виде ромба флаг стоит под наклоном. 

Но, что он означает, чёрный? 

     Чёрный – это цвет земли и ночных небес, а золотой крест – 

это цвет Божий, направляемый во все четыре стороны, то есть к 

каждому из четырёх Родов Расы: Д,Арийцам, Х,Арийцам, 

Рассенам, Святорусам. А между ними разница только в цвете 

глаз. У Д,Арийцев серебряные глаза, или как сейчас говорят 

«серо-стальные». У Х,Арийцев – зелёные. У Святорусов – 

озёрные, то есть голубые, синие, васильковые. И у Рассенов – 

огненные, или как говорят, карие. Можно сказать, как четыре 

народа. Каждый Род пришёл из своей звёздной системы. И в 

зависимости от того, какое у них солнышко было, то и 

отобразилось на ирисе, записалось в генофонде. 

А какой Род, с какой системы пришёл? 

     А зачем? Живи здесь и созидай. Каждый из нас потом сам 

будет знать. Вышли во Славь и уже знаете, куда нужно идти. А 

сейчас зачем голову забивать. 

Может не тактичный вопрос, но ради любопытства: «В 

каком виде существуют Веды, до того, как они появились в 

виде этих книг?» 

     Там, где написано «Харатья» - это пергаментные свитки. 

Представьте пергамент, свёрнутый на палочке. Где написано 

«Саньтии» - это как пластины, золотые и платиновые. На них, 

как бы выдавлены Руны, и они заполнены чем-то, типа краски 

киноварь. Читать тяжело, потому что читается красное на 

золотом фоне. 

Близкие по тону. 

     Да, близкие по тону. Но ещё не забывайте, что золото это 

хранитель психической энергии. Оттуда такой поток 

энергетический идёт, что читать очень тяжело. 

Отрицательная энергия? 
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     Нет, не отрицательная. Излучение то оно положительное, но 

читать тяжко. То есть тебя отвлекает, распирает. И они 

(золотые пластины) вот такими дубовыми досками с окладами, 

и потом в красную материю это всё заворачивается. Хранители 

только вынесли, руками не трогают, там две щипы, вставили, 

лист перевернулся, прочитал. Прочитал первый круг, всё 

унесли. На следующий день, если надо, тебе принесут второй 

круг. И то там совет решает, кого допустить. К «Харатьям», к 

этим, как-то поспокойней решается. А Саньтии берегут особо, 

так как большевики очень много переплавили в лом. 

Их переплавили? 

     Да, общины в Омске шли под расстрел, а Саньтии 

переплавляли. Часть принародно плавили, часть куда-то 

увозили. 

Так многие Саньтии утрачены? 

     Нет. Все же Саньтии не вытаскивали в храмы. Они лежат у 

хранителей. А с подлинников переписывались в так 

называемые тетради, или листы. И службы по ним и ведутся. 

Тот есть, тексты уцелели? 

     Да. В хранилища увезены и там, в каждом Роду 

воспитывается хранитель и он передаёт из поколения в 

поколение и хранит. 

А тексты, какими алфавитами? 

     Есть тексты, записанные Да,Арийскими трагами, это как 

пиктограммы иероглифического типа, есть Х,Арийской каруной, 

то есть руническим языком, есть святорусской буквицей, есть 

тексты на глаголице, есть чертами и резами, есть зеркальным 

письмом, то есть то, что использовали так называемые этруски 

(рассены). 

Так они перекликаются между собой? 

Так это один славянский язык. 

Так этрусский язык же не расшифрован? 
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     Кто вам такое сказал? Вы хотя бы возьмите книгу Гриневича 

«Этруски писали по-русски». У него есть там незначительные 

ошибки, а так он всё правильно пишет. Я его лично не знаю, но 

мне приносили его книжки. Да, он правильно пишет. Вы 

заметьте, это же ничего не  исчезало. Екатерина II императрица 

Российская на открытии академии, которую Ломоносов просил 

открыть, она заявила, что? «Славяне за многие тысячи лет до 

Рождества Христова свои письмена имели». Не одно письмо, 

а свои письмена. Вот в «Книге Света» Х,Арийская каруна, то 

есть рунический язык.  

 

Вот этот текст «Харатьи Света» - это 256 рунами здесь 

записано, то есть с использованием 256 разных рун. Мне 

говорят: «Ну, это же напоминает футарх?» Я говорю: «В 

каком футархе вы найдёте 256 рун?» Есть футарх из 18, 

германский футарх – из 19, есть 24, 32, 38, 39, 44, а здесь 

гораздо больше – 256 рун. И РУНА, это не буква, это не слог, 

это ОБРАЗ, глубинный образ. А сочетание различных 

глубинных образов порождает новый образ. Поэтому, те, кто 

знает каруну, там одну страницу можно читать и читать очень 

долго. Потому что за образом образ выплывает. Это как 

многосерийный сериал. Поэтому там, в переводе даётся только 
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первое простое чтение. А сокрытое, на то оно и сокрытое, чтобы 

быть сокрытым до определённого времени. 

Существует много народных примет, например: «Просыпал 

соль – к ссоре влечёт», «увидел христианского священника – 

схватись за пуговицу», чёрная кошка и так далее. 

       Ну, есть такие приметы: Правая рука чешется – 

здороваться, а левая -  к деньгам. Правый глаз чешется – к 

горю, левый – к радости. А спина чешется – надо чаще в баню 

ходить. 

Какое у вас отношение к приметам? Это шутки какие-то или 

действительно что-то грешное? 

     Нет, не грешное. Использование примет, это будем говорить 

классификация народом определённых явлений и защиты от 

них. Например, я сам видел, те же последователи Велеса 

приезжают в Урочище Тары жертвы принести – зерно, цветы. А 

оттуда уходят попы с крестного хода. И они внимательно 

смотрят, раз попы прошли, то говорят, что надо плюнуть именно 

им в след. Я говорю: «Почему?» Они: «А чтобы не ходили по 

чужой земле». Я говорю: «Ну, зачем вредить?» Они: «Ну, 

пакостники, хоть они и идут с мирной улыбкой, но мы сами, 

когда заходили в их храм, то слышали, как они говорили, что 

всех язычников, всех не христиан надо жечь калёным железом, 

разрушить их святилища и капища. Тут же прилюдно они 

перед вами будут улыбаться и говорить, что мы за мир, за 

дружбу, за улыбку милой, а потом тут же воткнут нож в 

спину». 

То же самое, когда увидишь священника, то за пуговицу 

взяться надо? 

    Пуговица – это круг, а славяне всё решали, садясь в круг. 

В сказках много ведических знаний, а вот сказка «Конёк 

Горбунок» имеет к этому какое-нибудь значение? 

     Имеет. Так по сказкам объяснять очень долго. Я пришлю 

видеокассеты, у нас там два или три урока было, как раз по 

сказкам. Мы разбирали очень много сказок. Чтобы не комкать, 

потом сядете, посмотрите. 
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В праздники весеннего и осеннего равноденствия, там, как 

раз происходят прыжки через костёр, и происходит очищение 

ауры, да? Существуют ли в нашей Вере какие-нибудь обряды, 

в которых можно не использовать костры и очиститься, 

допустим, свечами? Можно ли самим как-то организовать 

обряд, не обязательно в этот праздник? Либо это запрещено 

не в такие дни? 

     Всегда Священный Огонь огневицы, жертвенника, 

костра, я имею ввиду ритуального, он зажигается в 

определённые дни. Можно конечно развести костёр в любой 

день, попрыгать через него. Ну, почистились, но не будет 

подключения Небесного Огня. День осеннего равноденствия – 

это Новолетие, или как сейчас говорят Новый год. А День 

весеннего равноденствия – это приход Весты, Богини весны. А 

на следующий день после весеннего равноденствия провожают 

её сестру Мару или Марёну в свои ледяные Чертоги. То есть 

это Праздник Красногор или Масленица. Там не только 

прыгают через костёр, а также сжигают куклу, сделанную из 

соломы. А полное огненное очищение, оно проходит летом – 

два Праздника. То есть это на День Бога Купала и на Вышний 

День Бога Перуна. Там не только прыгают через костёр, но и 

ходят босиком по углям, посылают огненные огневицы, 

посылают венки с огневицами, со свечами. Девчата гадают, 

выйдут замуж или нет. Бросила венок, если пристал к берегу, 

значит, в следующем году выходит замуж, а если не пристал, 

придётся ждать. Потом вокруг двух огненных солярников 

хороводы водят: девичий в одну сторону, мужской в другую. И 

они убыстряются, убыстряются, и стоит кто-нибудь из жрецов и 

читает обращение к Роду, которое заканчивается словами 

«воля Богов». Хороводы сталкиваются, и, если пара спиной 

столкнулась, отбирали её. Затем так же другие пары отбирают, 

всего девять пар отбирают. Потом юношу ставят лицом к 

девичьему солярнику, девушку – к мужскому, и они стоят спина 

к спине. Все произносят три слова: «Явь, Навь, Правь», и они 

поворачивают голову. Если в одну сторону голову 

поворачивают, значит, Боги свели, если в разные, значит бес 

столкнул. 

А когда бес столкнул, то что? 
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     А это значит, что эта пара не годится. А те, кто повернул 

голову в одну сторону, вместе уже будут искать «цветок 

папоротника». Он должен побольше узнать о её Роде. Если ему 

девица приглянулась, то он тут же может подойти к её 

родителям, побеседовать со своими. Вплоть до того, если с 

первого взгляда понравились, то попросить благословения на 

наречение женихом и невестой. А там ещё родители соберутся, 

порешают. 

    Есть такое понятие «Обряд наскрутки», то есть, когда 

свечой скручивают с человека порчу, сглаз, наговор, или 

выливают на воск. А потом воск сжигают в огне. То есть всю 

негативную информацию на воск вылили, а потом это всё в 

огонь. Огонь чернуху уничтожает. Святая инквизиция знала, что 

делала, правда под это дело они очень много порядочных 

людей сожгли. 

Кому разрешено делать наскрутку на свечу. В общинах там 

есть определённые люди или может любой? 

     Это определённые люди делают. 

Это как посвящённые должны быть? 

      Вы понимаете, я не признаю понятие «посвящённый», мы 

же не масонская ложа. Делают те, кто подготовлен, их деды 

готовили, либо те, кто в училище учился, то есть делают это 

люди подготовленные. Они обучились это делать, кому-то из 

Рода в Род передали. То есть они научились это делать, они 

чувствуют, как это делать. Они знают все гимны и обращения, 

которые необходимо прочитать во время обряда. У них 

поставлено дыхание, потому что некоторые гимны надо читать 

на едином дыхании. То есть вдохнули и, когда воздух кончился, 

гимн заканчивается, точка. А некоторые гимны очень длинные и 

попробуйте прочитать его на одном выдохе. 

А когда есть несовместимость крови по резусу, можно что-

нибудь сделать? 

     Да у нас такого понятия вообще не было. Я вам объясню, что 

в славянском понимании означает резус положительный и резус 

отрицательный. Когда, допустим, у мужчины первая группа 

крови и резус отрицательный, это значит, что вам дано иметь 
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максимум 16 детей. А если у вас резус положительный, то вы 

можете иметь детей столько, сколько захотите, больше 

шестнадцати. 

А у женщины? 

     А от неё это не зависит. Если резус отрицательный, то тоже 

16 детей. Но, если у женщины резус положительный, а у вас 

отрицательный, как бы вы не старались 17-го ребёнка, у вас не 

получится. Кроме того, я очень много знаю случаев, когда 

женщина с отрицательным резус фактором, вынашивала 

ребёнка с положительным резус фактором. Или наоборот, 

женщина с положительным резус фактором она вынашивала 

ребёнка с отрицательным резус фактором, хотя медики 

запугивали, что вот вы не выносите ребёнка. Они сами не 

знают. Пуповина для чего? Плацента и пуповина являются 

фильтром, то есть, какая нужна ребёнку кровь, та и поступит. То 

есть там, как фильтрация, какую надо полярность, ту и создаст. 

У моей знакомой вторая группа крови, резус отрицательный, 

она родила ребёнка с первой группой крови резус 

положительный. Медики ей говорили, что у вас будет выкидыш, 

вы не родите. А она родила в ванне нормально и безо всяких 

уже второго ребёнка. 

Расскажите несколько слов о правильном питании. 

     Мой дед говорил о правильном питании так: «Что растёт в 

вашем огороде, то и ешьте». Захотелось вам покушать? Сели и 

покушали. Вы должны есть досыта, но при этом вставать из-за 

стола с лёгким чувством голода. И соблюдайте посты 

очищения. А есть будете то, что просит ваш организм, особенно 

это касается беременной женщины. Как многие говорят: «Вот 

начались прихоти беременной женщины». То, что хочет кушать 

женщина, это хочет кушать не она, а её ребёнок. Поэтому, 

захотелось вам пророщенной пшеницы, ну возьмите и поешьте 

её. Захотелось сварить манную кашу на сгущенном молоке, ну и 

сварите, поешьте. Захотелось полбу сварить, варите полбу, 

поешьте. 

А сало? 
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    Захотелось сало, поешьте сало. Не зря же говорят: «Хохол 

без сала мре». 

А прививки нарушают иммунитет? 

    Они уничтожают иммунитет, а не нарушают. Никаких 

прививок! У нас организм сам справится, зачем его заражать 

искусственно, тем более в младенчестве. 

А какое у вас отношение к химикатам? 

     Каким? 

Которые внутрь употребляют? 

     А зачем? Вы мне объясните, зачем? Некоторые говорят: 

«Вот у меня повышенное давление», или ещё что-то. Ну, 

повышенное давление - поешьте вы чёрной смородины, 

давление снизится. Если пониженное давление – поешьте 

малину, оно поднимется. Если давление скачет то вверх, то 

вниз, то поешьте красной, жёлтой или белой смородины 

давление стабилизуется. 

     Пищевод болит, желудок барахлит – купите вишнёвого сока 

и поешьте вишню, всё восстановится. Проблемы-то? Природа 

же лечит. Зачем химия нужна? 

А в отношении прививок для детей? 

    Не надо прививок. Иммунитет ребёнка не от матери 

зависит, а от могущества Духа отца. 

Человечество заселило Землю 600 тысяч лет назад? 

     Да почему? Миллионы лет здесь живём. Уже документально 

доказано археологами, а также посмотрите фильм и книгу 

«Запрещённая археология», в которых говорится о том, что 

человек живёт на земле 3 – 5 миллионов лет. Мы сейчас коров 

пасём, а наши Предки раньше динозавров пасли. Среди 

уникальных пород, которым 120 миллионов лет, нашли  

молотки, инструменты, а возраст найденных аккумуляторов 

исчисляется 4,5 миллиардов лет.  
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Обязательно ли человечество должно было идти по пути 

развития, новых открытий, телевидения и прочего? 

     Нет не обязательно. Наши Предки всё это не так 

планировали. Надо взор свой воплотить там, он посмотрит, что 

за горизонтом, посмотрит где, что делается. Любой охотник, 

идя, допустим, на охоту, он мог почувствовать, что дома что-то 

происходит и свой взор туда спроецировать и посмотреть. То 

есть никакого телевидения не было. Наши Предки жили в 

гармонии с природой. Но они могли построить и громадные 

энергетические комплексы. Но для чего? Например, для 

сеансов межгалактической связи. Могли сделать? Могли. Могли 

использовать? Могли. 

На какой основе? На основе разума или искусственное что-

то? 

     На основе разума. Самый лучший передатчик в голове, 

только он сейчас ослабленный. И ослабляют его с детских лет 

прививками, нашим бравым советским воспитанием. 

У нашей Расы есть на земле дружественные нам народы, к 

примеру, там китайцы или кто-то ещё? 

     Нет. Дружественные нам народы, это люди с цветом 

заходящего солнца, или как говорят краснокожие, про индейцев. 

Даже до сих пор староверы и старообрядцы, которые живут в 

Северной и Южной Америке, они с индейцами живут в мире и 

согласии. Но враждуют с ними, как правило,  европейцы. А вот 

русские с ними живут прекрасно. Потому что Белым человеком 

управляет закон Небесный. Красным человеком управляют 

законы Рода. Жёлтыми народами управляют чувства. Серыми 

народами управляет жадность. А чёрными управляют их 

повелители, их хозяева. 
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А Индия? 

    Индия, это как вам сказать, это цвет всего смешанного 

населения. Там на юге жили негры, на востоке жили жёлтые, 

потом чёрные с жёлтыми и серыми перемешались, установили 

свои законы. А потом многие из них вообще начали чудить и их 

прогнали, и сказали им, что вы вообще неприкасаемые. И с 

ними, что стали делать? Стали оттуда гнать. Вы слышали, что 

ГА – это путь, движение. То есть изгнанные – ГАНЕ, а чтобы 

утвердить это стали говорить ЦЕ ГАНЕ, то есть изгнанные, 

неприкасаемые, бродячие, не имеющие ни дома, ни крова, 

ничего. Когда их предки были чистыми, они же всё равно какие-

то занимали посты, владели гипнозом и прочее, а как 

смешались, их изгнали, сделали неприкасаемыми, то они 

начали те знания, которые имели использовать в своих 

скромных желаниях, так называемый цыганский гипноз и 

прочее. 

Вы сказали, что человечество уже многие миллионы лет 

живёт на этой Земле, прилетели из различных систем. То 

есть это были мощнейшие структуры, которые владели 

межзвездными перелётами. Почему это сейчас практически 

выродилось? 

      Почему выродилось? Потому что Земля попала в зону 

Тьмы. А чтобы не давать тёмным технологии, все аппараты 

отсюда вывезли. Тёмные, которые прилетают сюда, они всё 

равно натравливают людей друг на друга, устраивают здесь 

катаклизмы, ядерные войны. Вы никогда не задумывались, что 

у нас на земле ещё не было глобальной ядерной войны, а 

учёные уже просчитали, через какое время наступит ядерная 

зима, сколько будет радиоактивных осадков на один 

квадратный миллиметр и прочее. И как она начнёт через сто 

лет чиститься. Откуда такая информация? А подняли прошлые 

ядерные войны. Тот же Махеджаро уничтожен ядерным ударом. 

В провинции Долина Кашири города уничтожены ядерным 

ударом. Гибралтарский пролив появился в результате ядерного 

взрыва. В Ведах то, как написано?  

Люди станут прятаться от дождей отравленных, 

смерть несущих, в пещерах, 
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и питаться начнут плотью животных, 

ибо плоды древесные ядами наполнятся… 

 

 Тогда вопрос такой: «Вы говорите, что земля попала в зону 

Тьмы. 

     Есть территории, которые контролируют Светлые, а есть 

территории, которые контролируют Тёмные. Светлые никогда 

рубежей не нарушают. Нарушают всегда Тёмные. В нашем 

понятии Тёмные и вообще Зло – это незнание и невежество, 

которые технократически, может быть, и развились, но Духовно 

нет. А раз Духовно не развились, значит, они Тёмные. Тьма 

застилает их Души.  

Судьбу свою мы сами строим или это предначертано нам, как 

вы считаете? Какое ваше мнение? 

     А почему моё мнение? Я расскажу, как Вера это понимает. 

Макошь каждому сплела судьбу. Но там же ей две дочки 

помогают: Среча и Несреча, или как говорят: Доля и Недоля 

помогают ей плести. Но заметьте, она даёт указующую нить 

судьбы, то есть, как и что делать. Но, заметьте, вот точка, где 

вы родились, а вот точка окончания вашей жизни. Сколько 

путей между двумя точками? Бесконечное множество. Какой 

путь вы изберёте, чтобы достигнуть данной точки, это ваше 

право. То есть вам даны, как бы основные положения. Есть 

такая мудрость: Иди по пути Духовного развития. Когда ты 

дойдёшь до определённого пути, то есть когда ты уже 

почувствуешь, что уже не знаешь куда идти, там будет стоять 

странник, который тебе подскажет, куда пойти дальше. Вот и 

всё. 

Ваше отношение к Даниилу Андрееву? 

     Никакого. Да, мы изучали его «Роза мира», тёмные слои 

Шаданакара, но я вам могу сказать, что у славян же в основном 

Светлые миры описываются, тёмные редко, поэтому мы её и 

изучали.  
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Вы сами подумайте, до какого состояния может довести 

одиночная камера, ежедневные допросы и пытки, что он там 

может попасть в такие тёмные слои. И усилие боли, она так 

высветит, так исказит слой Шаданакара. Что он такого 

понаписал, что может и сам того испугался. Раз он побывал в 

тех мирах, значит, он там общался с Тёмными. Ну, какой 

Тёмный вам скажет, что он Тёмный, он скажет всегда, что он 

Светлый, добрый, хороший. Там у него, прежде всего небесный 

Иерусалим. Читаешь Даниила Андреева и в конце не хватает 

фразы: «шалом алейкум», добро пожаловать в небесный 

Иерусалим. 

А о теории «суперэтноса» Гумилёва? 

     Терпеть не могу Гумилёва. Он там напридумывал собачьего 

бреда, то есть, как ему сказали, так он и написал. По его 

классификации мы ещё 1000 лет назад должны были вымереть, 

как мамонты, а мы тут живём и процветаем. Я вам сразу 

говорю, что я не принимаю всевозможных учений. Я не 

сторонник материализма, потому что в основе его ничего 

нет. 

Но там материализмом особенно и не пахнет. 

      Гумилёв был материалист.  

Но в его теории не пахнет материализмом. 

     Пускай они пишут там, что угодно. 

Ну, всё, закончили тему. 

А у Кастанеды его теория согласуется с вами? 
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    Никак с нами не согласуется. Если хотите моё личное 

мнение, то я считаю книги Карлоса Кастанеды – это пособие 

для наркоманов. 

Это только первая книжка. 

     И все последующие. Я просто видел очень много людей, 

которые начали читать первую книгу и «Путешествие в 

Икстлан», и все остальные, и к чему привело? Они все сидят 

на игле. Я говорю: «Ну, что такое, вы думаете, что творите?» 

Они говорят: «Ну, хорошо, всё, мы бросили иглу». Пошли 

набрали грибочков и по рецепту Карлоса Кастанеды… Всё. Для 

меня, в моём понимании книги Карлоса Кастанеды – это 

пособие для наркоманов. Кому-то нравится. Вы спросили моё 

мнение, я ответил. То есть, описывать способы медитации 

через наркотические вещества может только Тёмная 

личность. 

А безнаркотическая медитация? 

 

     Да вы каждый день медитируете. Знаете как? Прикоснулись 

к подушке и умедитировали. 

А как  Трансцендентная Медитация? 

    ТМ-щики? ТМ не каждому. ТМ есть такая школа, древняя, но 

многие ТМ учителя нынешние, они ничего знать не знают о ТМ 

древней. Да, есть трансцендентальная медитация, которая 

существовала в глубокой древности. Это система 

пространственного перехода из одной мерности в другую, а не 

только школа попрыгунчиков Махариши… «Рождённый 

ползать, не путайся на взлётной площадке». Хотя, будем 

говорить, что мне нравится, это дисциплина у Махариши. 

 

http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Maharishi_Huntsville_Jan_1978A.JPG
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Махариши Махеш Йоги, основатель Трансцендентальной медитации. 

 

Дисциплина у них хорошая. И ещё, что мне нравится у них 

слово учителя – закон. Вот в этом они молодцы, это они хорошо 

поставили. Я думаю, что люди, которые ходят в общество 

трансцендентальной медитации, они хоть в дисциплине 

преуспеют. И то уже большой плюс. И не важно, научатся они 

прыгать, сидя в  позе, или нет, это уже не считается. Один 

приехал ко мне из Москвы и говорит: «Вот я, это, закончил два 

раза институт Махариши. Я теперь летающий йог». Я 

говорю: «Ну, хорошо, йог, давай, мы сейчас идём в гости на 9-

ый этаж, я поднимаюсь на лифте, а ты давай лети на балкон, а 

я тебе там дверь открою». Он говорит: «Ну, ты чего?» Я 

говорю: «Ну, ты же летающий, так докажи. Или ты можешь 

только сверху вниз?». Он говорит: «Нет, мы взлетаем на 10 – 

15 – 30 сантиметров». Я говорю: «Ну, а толку? Ты отдал кучу 

денег какому-то дяде. Потратил столько времени. Да за это 

время, за эти деньги, ты мог себе построить на участке домик, 

или купить саженцев и посадить сад». Что я не прав? Толку 

было бы больше. 

 

Но медитация, успокаивает же, очищает вроде бы как? 

 

    Нет. Я же не против этого, да очищает ум, успокаивает. Вы 

почитайте внимательно «Слово Мудрости Волхва 

Велимудра»:  

«Самое действенное и прекрасное снадобье от усталости 
тяжкой, от хворей и болезней – это сон покойный». 

Лучше сна ничего нет. Это лекарство от всех болезней. Уснул – 

и «заплыви всё груздями». 

 

А что Веды говорят о реинкарнации, конкретно? 

 

     Реинкарнация и инкарнация существуют только в случае 

насильственной смерти, когда у человека прерван жизненный 

путь, и он не успел выполнить жизненную программу. Но 

человек воплощается только в человека. У нас система не 

признаёт, что «если дуб как дерево, то родишься баобабом», 

или, «кто жил как свинья, свиньёй родится». Это наши 

наговорили для индусов, чтобы они посговорчивей были. 

 

То есть каждый должен знать своё предназначение? 
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    Я знаю. Я пришёл сюда с определённой миссией. 

 

А знаете откуда? 

 

     Я знаю. Но то, что знаю я, это касается только меня. 

 

Скажите, как вы относитесь к Каканхилду, индийскому 

писателю, который приезжает раз в год в нашу страну? Он 

призывает  людей медитировать, но перевод этих слов не 

даёт. Он говорит, что когда люди медитируют три и более 

часов, то у них идёт очищение кармы и кармы всей страны, 

нашего человечества и так далее. Ваше мнение о нём? 

 

     Я вообще не знаю, кто это такой. Я о нём никогда не 

слышал. Но, когда человек призывает, что он заботится о ком-

то, я всегда говорю, что это ШАРЛАТАН. То есть не в 

современном понятии ШАРЛАТАН, а шарлатан в понятии 

Словаря Владимира Ивановича Даля, Живого Великоросского 

Языка: «Человек, который говорит и делает то, чего не 

знает». Вдумайтесь: «Очищается карма всего человечества». 

А человечество просило вас об этом? Если вы хотите себя 

очистить, это очень хорошо. Но не надо медитировать. Ешьте 

кедровые орешки, грецкие орешки, пейте яблочный и вишнёвый 

сок, и ваш организм очиститься от шлаков, от хворей, от всего. 

То есть видите? А зачем, вы вдумайтесь, вам не раскрывают 

смысл мантры, значит, вы не знаете, куда при повторении 

пойдёт ваша психическая энергия, какой эгрегор вы будете 

наполнять своей энергией. Вам скажут: «Да, чистится», а может 

они собирают в эгрегор энергию для того, чтобы вообще вас 

уничтожить, как личность? А вы же им в этом будете пособлять. 

Сейчас же многие приезжают и называют себя, чуть ли не 

третьим воплощением Будды, и седьмым воплощением Христа, 

и десятым воплощением Машиаха одновременно, поэтому 

давайте ему деньги, и он всех будет спасать. Но если ты 

воплощение Машиаха, Будды, Христа, то зачем тебе деньги? 

 
А придёт Перун, и как он обо всех будет заботиться? 
 
     А он не заботится. 
 
А как будет? 
 
    Придёт время, он придёт к нам. Мы с ним будем беседовать. 
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А, вы с ним будете беседовать? 

     Но и вы будете присутствовать. Но он не приходит. Когда его 
просят, тогда он придёт. А не просят, то не идёт. И он не 
собирается никого спасать. Кто вам сказал, что он придёт кого-
то спасать? Вы Веды почитайте. Его спрашивают – он ответил, 
спрашивают – он ответил. Не спрашивают – он не говорит. 

В Ведах там было, что Даждьбог, это его сын, и он 
уничтожил одну из лун. То есть, было такое? Падала луна? 

      Было, да уничтожил. Но там были Кощеи, правители серых 
на Леле. А сейчас Кощеи редко, когда на Земле появляются. То 
есть они через своих эмиссаров действуют, потому что знают, 
что попадут, а вдруг ненароком дадут по яйцу, да не по тому, и 
разобьют, и иголки переломают. Понимаете, ведь игла в яйце, 
вдумайтесь, это определённый кристалл генерирующий 
энергию. А, если все генераторы, подпитывающие их 
психическую энергию, будут поразрушены, они же просто 
перемрут за один год, вся система. Думаете им это надо? Я же 
в этом смысле говорю. Потому что я вижу, там молодёжь 
хихикает. 

Получается, что они создали на информационном уровне 
систему, чтобы с нас забирать  энергию? 

     Да, они сейчас для своей психозащиты и влияния на других, 
они используют не нашу систему углеродных мозгов, 
основанных на углероде, а основанных на кремнии. То есть 
кремниевые мозги, кремниевый ум, это так называемый 
искусственный интеллект: интернет и прочее. Но не этот же наш 
«интернет 1», потому что они не могут им управлять. Они 
создали две системы, так называемый «Глобовый интернет 2» 
и «Интернет 3», то есть глобальные сети, которые охватят 
полностью весь мир. Почему они сразу же создают новую сеть 
под себя? Чтобы управлять и считывать любую информацию, 
воздействовать, влиять через мониторы на каждого человека, 
потому что через обычный интернет они не могут. На Россию 
вообще бесполезно с Америки через интернет влиять, потому 
что с нашими системами связи ничего невозможно сделать. 

Так это хорошо. 

     Да. Мы-то живём с ними, а они не могут жить. Они тут же 
думают, что здесь какая-то поломка и надо менять провайдеры. 

Я не прошла обряд имянаречения, приняла Веды, как Родное, 
но я читаю гимны наедине… 
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     Но они всё равно доходят. Я вчера рассказывал, но видно 
вас вчера не было. 

Да. 

     Вы замужем? У вас муж на рыбалку ходит?  

Ходит. 

    У него есть колокольчик? 

Есть какой-то маленький такой. 

    Вот я про это и сказал. Ведь я это не просто сказал, когда 
наши Предки, обращались, читали Гимны Богам и Предкам, 
дёрнули, раз колокольчиком и звоном сообщали, что они к 
ним обратились. Понимаете? Поэтому, когда всенародное 
обращение шло к Богам и Предкам, для этого был извещающий 
Вечевой Колокол, мощный. Он собирал народ и, как бы 
соединял народ с Богами и Предками. В капищах, там тоже, 
подходят к колокольчику, свечу или благовоние поставили, и тут 
же колокольчиком раз, и наверх сообщил: «Я в память Вас 
огонь зажёг и требы принёс. Сообщаю». А в христианском 
храме они сначала это у нас переняли. Но представьте, дьячок 
старенький стоит, читает, а тут каждый подходит – «дзинь», 
«дзинь», и у него текст из головы выпадает. И что они сделали? 
Все колокола изнутри убрали, сделали звонницы, и туда 
поставили звонаря звонить. И многие говорят: «Почему в 
христианский храм зашёл, свечку поставил, допустим, 
умершей матери «за упокой», а она снится и спрашивает, 
чего обо мне не помнишь?» В другой раз зашёл, когда колокол 
звонил, свечку поставил. Мать во сне говорит: «Ну, вот теперь 
я знаю». Видите, вы поставили свечу, а колокол не звонил, 
значит, не услышали. И вдумайтесь, как называли звон 
колокола? Малиновый звон. 

Происходит ли связь с Предками, через орудия труда, 
доставшимся нам от наших Предков? 

     Конечно. Понимаете, не обязательно даже через орудия 
труда. Вам достаточно только вспомнить: «Ой, как там 
дедушка, допустим, Кирилл Степанович?» Всё, вы уже, 
произнеся его имя, вспомнив о нём, вы уже с ним соединились, 
Поэтому, тут же пожелали ему добра, счастья, радости. 

В Ведах описывается обряд «Жертвы». 

     Да. Есть ЖЕРТВЫ, а есть ТРЕБЫ. Требы – это то, что 
требуется, как в обязательном порядке. А жертвы – это то, что 



darislav.com 

253 
 

вы жертвуете, то есть, кроме того, что требуется, вы ещё и от 
своего сердца, вдобавок, дополняете. Понимаете, если в 
христианстве надо, чтобы все вслух молились, причитали и 
прочее, то в древней славянской Вере главное, чтобы Гимн 
обращения звучал в твоём сердце. То есть, не важно, слышат 
ли его окружающие. То, что прозвучит в вашем сердце, в вашем 
разуме, то они и услышат. Многие приезжают с других городов и 
говорят: «Ну, вот побольше бы внешнего, потому что всё как-
то внутреннее». Я говорю: «А что мы шоу устраивать должны, 
что ли? С бубенчиками, как скоморохи  прыгать? Клоунов 
нашли. Зачем?» 

 Скажите к Богам можно с просьбой обращаться или только 
Гимнами славить? 

      К Богам обращаются, как правило, за Духовной 
поддержкой, а не физической. Допустим, мы до сих пор 
говорим: «Даждьбог в помощь». То есть, я начинаю трудиться, а 
Даждьбог помоги мне, поддержи Духовно. Я же его не 
заставляю: «Я вот пошёл спать, а ты там Стрибог, иди дров 
наколи». 

А здоровья попросить можно, в каких-то делах помочь? 

     Конечно. Это конечно обращение за помощью. Мы не 
просим, мы просто говорим: «Давай помогай, охраняй моё 
здоровье». Вы же не умоляете своего брата, когда пошли в 
горы: «Ой, я тебя умоляю, посмотри за мной, а я присмотрю 
за тобой». Нет. Вы ему говорите: «Так, смотри за мной, а я 
присмотрю за тобой», потому что в горах надо держать ухо 
востро. Правильно? Всё. Как вы с братом общаетесь, так и с 
Богами, на равных. Не надо унижать ни себя, ни их. 

Объясните значение приставки «бес». 

     У нас, когда мы преподаём древнерусский язык и 
древлесловенский, то у нас там идут две формы: есть «БЕЗ» и 
есть «БЕС». Допустим слово БЕССМЕРТНЫЙ, это «бес 
смерти», а «БЕЗСМЕРТНЫЙ – это вечный. 

А детям это нужно объяснять? 

     Детям нужно это объяснять. И есть понятие РАЗСКАЗАТЬ и 
понятие РАССКАЗАТЬ. Наверное, читали репринтное издание, 
там есть РАЗСКАЗ, а есть РАССКАЗ. То есть РАЗСКАЗ – это 
как поведано единожды. А РАССКАЗ – это сказ, в котором 
чистая правда. То есть РАСА – это чистота, а РАЗ – это счётная 
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форма. И ещё детям надо объяснять, что язык погубили, что 
раньше, допустим, было пять букв «И».  

 

Обычная буква «И», то есть ИЖЕИ, было и с одной точкой, и с 
двумя точками, как латинская буква V с шариком, и такая, как 
соединённая, то есть ИЖА. И заметьте, слово МИР имело 
разное значение. Через ИЖЕ слово МИР будет – состояние без 
войны. Через букву ИЖЕИ – это будет Вселенная. Через 
ИНИТЬ, то есть и с двумя точками – это будет община (миром 
решили, миром постановили). Через ИЖИЦУ слово МИР будет 
– благовонное масло. А через ИЖУ – будет мера времени. 

     Вот заметьте, на заборе написано «МИРУ МИР». Это что, 
«Вселенная в состоянии без войны», или «мере времени нужно 
благовонное масло», или «масло масляное», или «община 
общинная»? Что там понимать? 

Экономика должна быть экономной. 

     Да, как я помню, ещё в институте говорили, что 
«социалистическая кооперация лучше, чем 
капиталистическая кооперация, потому что она 
социалистическая». 

В Православном христианстве десять заповедей, а я вот 
слышал, что в Ведах то же есть заповеди. 

     В Православии миллионы заповедей. В христианстве всего 
две заповеди. Объясняю: Десять заповедей Моисея христиане 
выдают за свои. Иисус дал всего две заповеди. Он говорил: 
«Заповедь новую даю вам: Да возлюбите вы друг друга, как 
самого себя и яко же я возлюбил вас» - это первая заповедь. А 
вторая заповедь у него: «Да равны будете, и пусть старший 
будет, как младший, а начальствующий, как подчинённый. И 
больше сих заповедей вам не даю». И чтобы ученики поняли, он 
каждому ученику вымыл ноги. Он дал всего две заповеди. Есть 
десять заповедей Моисея. В иудаизме там 613 заповедей. У нас  

http://www.mnoga.net/uploads/posts/2010-06/1275763523_9c4a7e9a91e3.jpg
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Сварог дал 33 заповеди, Рамхат дал 33 заповеди, Перун дал 33 
заповеди, там много заповедей. Но, чтобы их выполнить, надо 
использовать два великих принципа: 

Первый: «Свято чтить Богов и Предков своих», а второй: 
«Жить по совести и в гармонии с Природой, тогда все 
заповеди выполнишь. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Выступление Патер Дия (Главы) Древнерусской 
Инглистической церкви Православных Староверов-

Инглингов АЛЕКСАНДРА в городе Краснодаре 

29.12.2000 г. 

    

 

Павел Глоба: У нас в гостях Патер Дий Александр, глава церкви 

Православных Староверов Инглингов. Инглия это первичный 
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огонь творца. Христиане, как бы, немножко наподобие имеют 

понятие – Дух Святой, ну немножко. Отец Александр сам об 

этом расскажет. Я представляю Краснодарское Краевое 

Общество Ведической Культуры Российских Ариев, в 

аббревиатуре «ВЕК РА». Мы сотрудничаем со славянами 

Адыгеи, поскольку я ещё вхожу в координационный совет 

Союза славян Кубани, который организован где-то на рубеже 

лета и осени этого года. И председателем там является атаман 

города Краснодара Коновалов Владимир Андреевич. Мы 

сотрудничаем, и он нам предоставил помещение у себя в штабе 

в актовом зале. По четвергам в 18 часов я веду занятия «ВЕК 

РА». Адрес: ул. Сормовская дом 2, Штаб Екатеринодарского 

отдела Всекубанского Казачьего войска, для краткости – штаб 

атамана города Краснодара. Там отец Александр прочитал 

четыре вечера, скажем, ознакомительный такой цикл о нашей 

Древней дохристианской Вере. И он любезно согласился здесь 

сделать то же самое, сегодня и сейчас, плюс это сделает и на 

Мезмае. По результатам его выступления в Краснодаре 

оцерковилось 24 человека, то есть прошли обряд водного 

имянаречения, то есть отстегнулись от иудо-христианского 

эгрегора, и восстановили связь со Славяно-Арийским 

пантеоном. Если кто-то захочет, то после возвращения из 

Мезмая, мы смогли бы тут задержаться на 3-4 часа и 

желающим обряд провести. Либо вы могли бы подъехать на 

Мезмай, где могли бы это второго января (2001г) сделать. 

Выбирайте сами. Мезмай, вы знаете, в рекламе не нуждается. 

Это благодатное место. Я передаю слово отцу Александру. Вы 

можете задавать ему абсолютно любые вопросы, потому что 

таких вопросов, на которые он не может ответить, в природе не 

существует. 

Отец Александр: В Краснодаре, как и в других городах, я не 

люблю просто рассказывать, то есть меня приучили: 

спрашивают – отвечаю. Вера у нас старая. Даже власти, 

представители других конфессий приходят и спрашивают: «У 

вас Вера, какая? Самая истинная?» Я говорю: «Нет у нас 

просто Вера изначальная. То есть по этой Вере жили наши 

деды, наши прадеды, наши пращуры. Она всегда была и 

существует до сих пор. То есть многие приезжают и думают, что 

эта Вера, как бы, возрождается, восстанавливается. Ничего 
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подобного. У нас, допустим, в Асгарде, в Омске христианство 

всего сто лет. Поэтому за сто лет христианства никто не смог 

уничтожить старую Веру. Потому что у них где-то в 1898 году 

первый храм появился христианский, а в 1918 году у них 

большевики уже все храмы позакрывали. И они существовали  

на нелегальном уровне до 1944 года. А после этого они 

занимались чисто своими делами и к нам не совались. 

Отец Александр, старая Вера как относится к Иисусу 

Христу? 

     То есть признаёт, что он был? 

С какой миссией? 

     Наверное, Библию в руках держали и читали хотя бы 

начало? В начале в первых книгах Бытия, там описывается о 

сотворении людей. На шестой день были созданы ЛЮДИ, по 

образу и подобию Божьему. То есть это о сотворении наших 

людей. Раз они по образу и подобию, то у них у всех 

Свастичная система: Тело, Душа, Дух, Совесть. Седьмой 

день Творец отдыхает, а на восьмой начинает трудиться его 

помощник Господь. И он создаёт сначала Душу, то есть, как в 

Библии сказано: «И создал Господь человека из праха земного, 

и вдунул в его лице дыхание жизни, и стал человек живою 

душою». И он же его не на земле оставил, а он насадил рай в 

Эдеме на Востоке от Земли. То есть, как бы мы сказали 

современным языком – на соседней планете, то есть в другой 

системе. Потом он поделил эту Душу напополам, отделил 

мужское от женского. А глава 3 стих 21 гласит: «И создал 

Господь Адаму и жене его одежды кожаные и одел их». То есть 

они получили ТЕЛО. Поэтому у них и символ: МАГЕНДОВИД, 

два треугольника – тело и душа. У нас четыре элемента, а у 

них – два. А потом Боги избрали этот народ, чтобы его из 

неполноценного сделать полноценным, и отправили к ним 

Иисуса. Он пришёл к ним и сказал, ребята я вам принёс третий 

элемент – ДУХА СВЯТОГО. Те, кто примет, станет, как дитё 

малое, и в них тогда уже четвёртый элемент, СОВЕСТЬ 

пробудится. Кому это надо было, они пошли за Иисусом, а кому 

не надо было, сказали: «Пройдите на крест, пожалуйста». 

Вместе с разбойником. 
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     Да, его вместе с разбойником и распяли. То есть вот и всё 

отношение. Перун предупреждал, в книге Мудрости Перуна, 

Саньтиях сказано: 

16 (80). И пошлют к ним Боги... Великого Странника, 

любовь несущего, но жрецы Золотого Тура 

придадут его смерти мученической. 

И по смерти его, объявят БОГОМ его... 

и создадут Веру новую, построенную 

на лжи, крови и угнетении... 

И объявят все народы низшими и грешными, 

и призовут пред ликом ими созданного Бога 

каяться, и просить прощения за деяния 

свершенные и не совершенные... 

 

Павел Глоба: Это 40000 лет назад. 

    Это 40000 лет назад он сказал. Даже если христиане говорят, 

что Иисус пришёл пострадать за грехи мира, да? То есть они 

свою концепцию новую такую выдвигают. 

Удобная такая. 

 

     Почему удобная? Он пришёл пострадать за грехи мира. Он 

взял все грехи мира, которые были две тысячи лет назад. А они 

ещё за эти 2000 лет на него собак понавешали. 

Я про это и говорю, что очень удобная концепция. Он уже 

пострадал раньше. 

    Я всегда привожу такую притчу: В Бутырку приходит 

президент Михаил Сергеевич Горбачёв и говорит: «Все, кто 

покается, кто не будет совершать преступления, вон 

ворота открыты, можете выходить. А те, кто ещё не 

готов, посидите, подумайте, я приду во второй раз». Всё, и 

они сидят и ждут, когда снова придёт Михаил Сергеевич. А уже 

Борис Николаевич сменился, уже Владимир Владимирович, а 

они всё сидят, ждут, когда придёт Михаил Сергеевич. Ну, пускай 
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ждут, это же их выбор. Поэтому наши Предки, они спокойно 

относились к людям, которые исповедовали совершенно другую 

религию. Это их внутренний мир, это их внутреннее право. 

       А наше право соблюдать два великих принципа. Первый: 

«Свято чтить своих Богов и Предков», и второй: «Жить по 

совести и в гармонии с природой». То есть видите, всё очень 

просто. 

     Хотя многие приходят и говорят: «Вот же Иисус дал 10 

заповедей». Я говорю: «Кто вам такое сказал? Откуда вы это 

взяли?» Десять заповедей Господь дал Моисею. А Иисус всего 

дал две заповеди. Первая: «Да любите друг друга яко же 

самого себя, и яко же я возлюбил вас». И вторая: «Да равны 

будете и пусть старший будет, как младший, а 

начальствующий, как подчинённый». И чтобы его ученики 

поняли, он каждому из учеников помыл ноги. Всё. А после этого, 

что он сказал? Больше сих заповедей вам не дано. 

А возлюби ближнего более чем самого себя? 

     А этого он уже не говорил. Это говорил Павел, который 

уничтожал всех последователей Христа. А потом, когда его 

свыше слепотой наказали, он понял: «Ага, так можно и жизни 

лишиться». И сразу переметнулся в стан врага: взял часть 

учения Иисуса, часть своего, добавил туда иудаизм и создал 

христианство. Потому что первые последователи Христа, они 

себя христианами не называли. Они называли себя 

«назареями» или «назареянами», то есть последователями 

Иисуса из Назареи. А христианство создал Павел. Он же 

родился через 67 лет после казни Христа. 

    Иисус, допустим, сказал: «Всякий, кто не против вас – за 

вас». А Павел сказал: «Всякий, кто не с нами, тот против 

нас». Иисус сказал: «Ударили тебя в одну шеку - поставь 

другую». А Павел сказал: «Всякого не принявшего тебя убей». 

Иисус сказал: «Я послан только к погибшим овцам дома 

Израилева». А Павел сказал: «Идите во все народы, креща во 

имя Отца, и Сына, и Святого Духа». 

И они пошли. 
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     И они пошли, то есть за Павлом. А то, что христианство, 

ислам и иудаизм, это одна и та же вера, то это достаточно 

убедиться, открыв Коран, сура 5 аят 50-51, где сказано: «И 

послали мы Ису на Мириам (то есть Иисуса, сына Марии) в 

подтверждение истинности того, что ниспослано до него в 

Торе (то есть это учение, Пятикнижие Моисеево). И даровали 

ему евангелие, в котором руководство и свет, и в 

подтверждении истинности того, что ниспослано до него в 

Торе, и руководство, и увещевание для богобоязненных».  

     А 51 аят гласит: «И пусть судят обладатели евангелия по 

тому, что низвёл в нём Аллах. А те, кто не судит по тому, 

что низвёл Аллах, те распутники». То есть Коран говорит, что 

эти все три религии это одна и та же религия. А то, что иудаизм 

и христианство это одно и то же, то достаточно послушать или 

на видео посмотреть и почитать записанную речь Патриарха 

Алексия II, перед раввинами города Нью-Йорка 13 ноября 1991 

года. Алексий II, это же у него духовное имя, а в миру он Абрам 

Моисеевич Ридигер. 

Это так же как Лужков – Кац. 

     Лужков, да Кац. Но он же женился на гражданке Лужковой, 

развёлся с ней, а потом женился на другой женщине. А та 

отказалась брать его фамилию. Но это его личное дело. 

     Так вот, что сказал Алексий II своим собратьям? То, что там: 

«Шалом, во имя нашего бога любви, бога Авраама, Якова и 

Исаака», это одно. Но он говорил: «Христиане потому 

отделяются от иудеев, что они не вполне христиане. А 

иудеи потому отделяются от нас, что они не вполне иудеи. 

Ибо полнота христианства обнимает собой иудейство, а 

полнота иудейства – есть христианство». Но человек, 

наделённый такой властью в церкви, он же знает, что говорит и 

отвечает за свои слова. Поэтому ничего удивительного нет. 

Христианство вышло из иудаизма. Они исповедуют свою 

религию. Ну и пусть они исповедуют. Они же к нам пришли не 

от безверия  к вере призывать. А требовали отречься от Веры 

своих Предков и перейти в чужую религию. То есть у всех 

народов это называется предательством. Почему мы должны 

предавать память и Веру своих отцов, свои традиции, свою 
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культуру? Зачем? Нас и там неправильно примут и здесь плохо 

поймут. То есть, поэтому родились в этой системе и живём в 

этой системе. А как они там христианские обряды свои 

справляют? Это их выбор, их право. У меня вся отцова линия – 

староверы, а мать – христианка. Что я её должен не любить за 

то, что она в Христа верует? Ну, это её выбор. Тем более её 

сейчас делать нечего, она пенсионерка, и она по монастырям 

ездит. Тут вот на Рождественские праздники собралась и 

поехала в Москву, потому, что там будет большое 

рождественское служение в храме, как у нас говорят «Внучка 

Спасителя». 

У нас рядом староверы. У  вас тоже самое, да? 

     Я объясню. Многие путают понятия староверы и 

старообрядцы. 

А старообрядцы, это другое. 

     То есть я объясню. Когда Никон в Московии пришёл к власти, 

то он начал переписывать богослужебные книги, то есть 

заменять строчку «правоверная вера христианская» на 

«православная». Но Правь они не славят, потому что Правь – 

это мир Славянских Богов. Он, чтобы стереть в памяти народа, 

начал менять: заменил двуперстие на трёхперстие, и крестный 

ход организовал не по Солнцу, а навстречу. То есть, как 

старообрядцы говорят: «Сатане поклонялся». И всех, кто не 

согласен был, начали уничтожать.  

 

Старообрядческая книга, изданная в последней четверти XVIII 

века в Черниговской губернии 

 

http://ru.wikipedia.org/wiki/XVIII_%D0%B2%D0%B5%D0%BA
http://ru.wikipedia.org/wiki/XVIII_%D0%B2%D0%B5%D0%BA
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B5%D1%80%D0%BD%D0%B8%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%B3%D1%83%D0%B1%D0%B5%D1%80%D0%BD%D0%B8%D1%8F
http://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:%D0%A1%D1%82%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%BE%D0%B1%D1%80%D1%8F%D0%B4%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BA%D0%BD%D0%B8%D0%B3%D0%B0_2.jpg
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И старообрядцы, спасая свои жизни и своих детей, бежали из 

Московии на Беловодье Сибирское. А там староверы давали им 

в Скитах приют, не потому что едины по вере, а потому, что 

едины по крови. Мы же спокойно относимся к человеку, который 

другим Богам поклоняется. А раз дали приют, то у многих 

сложилось понятие, что староверы и старообрядцы это нечто 

единое. К тому же в 1722 году, когда Пётр захватил власть и 

прислал войска в Сибирь, и заставлял, чтобы ему присягу 

приняли на верность ему, то наши отказались. Отказались 

носить немецкое платье, брить бороды. Пётр прислал туда 

войска вместе с московскими попами. Наши подняли бунт. 

Попов направили на Васюганские болота. Им сказали, что там 

скиты и можете их рушить. Те ушли и все в трясине сгинули. А 

против войск, кто чем вооружался. И наших в бунте поддержали 

именно старообрядцы. Не зря же на Руси говорили: «Долг 

платежом красен». Но старообрядцы, они себя не называют ни 

православными, ни правоверными. Они говорят: «Мы 

праведные христиане». И при этом они говорят: «Мы не имеем 

предателей. Мы без попов». Потому что ПОП, это так 

христианского священника называют, это аббревиатура 

славянская: Прах Отцев Предавша, то есть тот, кто предал 

своих Предков, оставил без присмотра курганы, погосты своих 

Предков и ради чужого учения ушёл на чужбину. 

В церкви их называют священниками, а в простонародье – 

попами. 

     Да, попами, то есть предателями по отношению к родной 

Вере. Но это народ их так называет. Мы не вмешиваемся в 

дела другой конфессии. То есть, как они там живут, это их 

личное дело.  

Каждому дана свобода выбора. 

     Конечно. Поэтому мы живём по нашим законам. У нас же 

совесть является мерилом всего. А у них учение и деньги. 

Они мотивируют чем? Тем, что они молятся Иисусу и все 

попадут в рай. У любого христианского священника спросите: 

«Где все праведные христиане?» Он скажет: «Они все в раю». 

А кто-нибудь видел рай? 
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     Секундочку, «они все в раю». Рай, это еврейская прародина 

– Эден. А Иисус что сказал, в рай попадут? Нет. Он сказал: «В 

Царствие Небесное». А когда его спросили: «А велико ли 

оно?» А он ответил: «А у отца моего обителей множество». 

То есть, кто попал в Царствие Небесное? Это единственно 

разбойник, который был распят рядом с Иисусом и Петра 

поставили на ворота охранять. А остальные кто? Это 144 

тысячи праведников из 12 колен Израиля. Но, когда они попадут 

в Царствие Небесное. Вот эти избранные? После суда Божия. 

Суд Божий будет после конца Света. Конец Света - после 

Второго Пришествия. Было Второе Пришествие? Нет. Конец 

Света был? Нет. Суд Божий был? Нет. Значит, никто в обитель 

Божию из 12 колен не попал. Видите, всё просто, то есть обман. 

Но по смерти каждому в руку вкладывается бумажка, где 

написано: «Сей есть раб божий (раба божия), и 

направляется он (она) в рай». То есть здесь научились быть в 

рабстве и в посмертное рабство. У нашей молодёжи даже есть 

такая шутка: «Будете вести праведную жизнь – обретёте Сваргу 

Пречистую, а будете жить неправильно – попадёте в 

христианский рай». Потому что он находится именно в том 

месте, где находится славянское пекло. Ну, если они стремятся 

в свой рай, пускай стремятся. Почему мы им должны мешать 

идти в свой мир, куда они хотят? 

     У нас есть свой мир, есть своя культура, есть свои дети. 

Почему мы должны думать о других? Как к нам приходят и 

говорят: «Ну, мы же должны спасать всё человечество». Я 

говорю: «А вас человечество об этом просило, чтобы спасать 

всё?»  

Не лезь со своим добром, подожди, пока тебя попросят. 

     Да. Не зря же заповедь гласит: «Помогайте, когда просят 

вас о помощи». А если не просят, зачем же лезть туда. Мне 

говорят: «Ну, вы же должны решать». Я говорю: «Я никому 

ничего не должен». Я должен только одно, я должен выполнить 

долг перед Родом и перед Богами. А больше я никому ничего не 

должен. Многие приходят, те же журналисты: «Ну, а как вы 

решаете еврейский вопрос?» Я говорю: «Вы поймите, люди, 

чтобы решить еврейский вопрос, надо в совершенстве знать 

еврейский язык, еврейскую культуру, еврейскую традицию, 
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обычаи, образ жизни. Кто лучше всего это знает? Евреи. Вот 

пускай евреи решают свой еврейский вопрос. Грузины пусть 

решают свой грузинский вопрос, казахи – казахский, алеуты – 

алеутский. 

      А славяне должны решать славянский вопрос. Зачем кто-то 

за кого-то будет решать его вопрос? То есть мы должны решать 

своё. Тем более у нас и без других народов своих делов 

непочатый край. Тем более вот я приехал в Скифию, а это 

раньше называлась как? «Страна священных городов». Город 

без крепостной стены, поселения с храмами и прочее – 

назывался  СКИТ, поселение с храмовыми, со священными 

местами. А СКИТИЯ потом уже греками была переделана в 

СКИФИЯ. И вот Краснодарский Край, Ставропольский Край, 

Кавказ, озеро Ван туда в Закавказье – это всё древняя 

Скифия. Это наша Священная земля. Многие говорят: «Вы 

туда едите, а там же другие народы». Ну, мало ли кто 

пришёл. 

Отец Александр, но до славян многие народы уже навещали 

наши земли. Каким образом можно восстанавливать это 

славянское? 

     Ну, вы славяне и должны решать свои вопросы. Почему вы 

должны кому-то перепоручать, чтобы за вас представитель 

другого народа что-то решал. Он будет решать всё равно для 

своего народа, либо как с вас что-то взять. Поэтому в Книге 

Мудрости Перуна чётко сказано: 

«Только в труде, сотворённом общиной, 

вы свои Роды покроете Славой. 

Только сплотив Древней Верой все рати, 

вы отстоите Мидгард ваш прекрасный», 

 то есть землю своих Предков. 

По существу дела, сейчас любого славянина можно спросить. 
Он не знает ни Бога истинного, ни Предков, ни чему 
поклоняться даже. Это так сейчас в обществе. 
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     Славяне никогда никому не поклонялись. Поклоняться, 
значит унижать. Славяне всегда почитали своих Богов и 
Предков. 

Хорошо, ну как почитать? 

     Вы же слышали фразу, что «Бог создал человека». Вас кто 
создал? Мама, Папа. Вот ваши два земных Бога, плюс 
Богородица Жива дала Душу, и Бог Покровитель Рода дал 
мудрость. Вот четверо Богов, которые вас создали. Ваших 
родителей также создали четверо Богов. И всех этих Богов, 
Предков, которые вас породили, вы называете одним словом. 
Вы говорите: «Это мой Род». 

Отсюда слово «родственники». 

     Да отсюда, но при этом их же множество, но Род то един. 
Поэтому многие приходят и говорят: «У вас что, многобожие, 
политеизм?» Я говорю: «Нет». - «А что у вас единобожие, 
один Бог?» Я говорю: «Нет». Они: «А что у вас?» Я говорю: «У 
нас Родобожие, Родотеизм, у нас единство во множестве и 
множество в единстве».  

Одно во всём и всё в одном. 

     Да. А для них это не понятно. 

Отец Александр, вы читали Истархова «Удар русских 
Богов»? 

     Мне прислали книжку, я её мельком просмотрел, но ещё её 
не читал. 

Сильная книга. 

      То есть я её просмотрел, там всё построено на 
антихристианстве. Перед отъездом я первые страницы успел 
посмотреть. 

Да, там против этой иудаистской церкви. 

     Понимаете, у славян никогда ничего не строилось на 
противопоставлении кому-то. 

Он разъясняет, и говорит о русских Богах. 

     Я вам объясняю. Но и русские Боги, они не воевали с 
другими Богами. Что он объяснял, да оно действительно так и 
есть. Система уничтожения славян, система уничтожения 
генофонда – она в самой сути христианской церкви. 
Ребёнка там, в христианских церквях причащают в некоторых 
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церквях в пять лет, в некоторых в семь. То есть начинают с 
чего? С ложки кагора. То есть приучают к пьянству. У нас 
вообще спиртное не употребляют. Нет запрета, но не пьём. 

Кстати мою внучку принесли на причастие. Священник 
подносит к ней ложку кагора, а она говорит: «Взрослые люди, 
а детей учат пить». 

     Так, а раньше смотрите, сначала ложечка, потом рюмочка, а 
потом причастился, вышел, а напротив храма два кабака и три 
шинка. И все деньги там оставил. Вот и спаивали. А раньше же 
не пили. 

Когда священники у нас отдыхали, я спросила одного 
священника: «Когда Иисуса крестил Иоанн Креститель, он 
ему нарекал имя?» Он говорит: «Нет». - Он как звался 
Иисусом, так и остался Иисусом. Я говорю: «Он ему отрезал 
волосы, скатывал их воском? Опускал его в купель? Нет. А 
почему священники этим занимаются? Я говорю: «Это 
магия». Они говорят: «С чего вы это взяли?» Я говорю: 
«Потому что я читаю всё, все книги, которые были, изучаю 
религии и просматриваю все книги. 

     Так же можно продолжить вашу тему. Иоанн Креститель ни 
от кого не требовал, чтобы привели крёстных родителей. 

Да, это крёстные отцы, крёстные матери. 

      Ведь христианский институт крёстных родителей, они же у 
нас переняли. Я же сказал, что каждого из нас создали четыре 
Бога: два земных – мама, папа и два небесных. А вот за 
небесных назначали посажённых родителей, то есть как бы 
заместителей небесных родителей: посажённого отца и 
посажённую мать. А они это переняли, как институт крёстных 
родителей. Ну, переняли и переняли.  

У меня видеокассета есть о Беловодье. Расскажите об 
обрядах. 

     Беловодье сейчас по-советски называется Прииртышье, 
потому что Ирий переводится как белая, чистая, тихая вода. А 
Ирий Тишайший – это ИРТИШ (Иртыш). И он как раз с Ирийских 
гор до Студёного моря тёк. Заметьте, реки Сибири, они против 
законов физики все текут на север. То есть, по идее они должны 
вниз течь, а они текут вверх. 

Это при советской власти хотели повернуть реки вспять. 

    Да. То есть Беловодье, это у нас там.  
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А где город Асгард? 

     Асгард находится на слиянии Оми и Иртыша, то есть это 
современный город Омск. Но Асгардов было несколько. 
Первый Асгард земной, это был Асгард Даарийский. Он 
находился на горе Мира на Северном полюсе. Там был материк 
Даария и четыре провинции, разделённые реками в форме 
свастики. А посредине была гора и на ней сделали город храм, 
то есть город Богов – Асгард. Потом второй Асгард Ирийский 
106778 лет назад построили на слиянии Ирия и Оми. Когда 
народы начали расселяться и часть жрецов ушла, то они в 
Согдиане построили Асгард Согдийский, где Нисса, Ашхабад, 
в том районе. А те, которые ушли на северо-запад, они 
поселились в земле Сканда Ирийского, то есть в Скандинавии 
построили Асгард Свейский. Но после чумы, там был пожар, 
выжигали всё. 

Поэтому наши руны и схожи со скандинавскими. 

     Так они же и приезжают к нам на  Святую Землю. «Сага об 
Инглингах» как раз и говорит, что они переселились из Сибири 
туда. Если посмотреть карту России 1594 года – вся 
Скандинавия, она входит в состав России, вся и Исландия, И 
Дания, и Швеция, и Норвегия, это всё русские земли. 
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Отец Александр, а вы слышали об издании наших русских рун? 

      Не знаю, кто там что издавал. У нас все рунические тексты, 
они испокон веков. Мы их изучаем в семинарии. Поэтому, кто 
там что издаёт? Я редко просматриваю современные издания. 
Иногда мне приносят журналы, книжки, того же господина 
Барашкова из Москвы.  

Не знаю его. 

    Вот в журнале «Наука и религия» он взял наш логотип. 

Это Александр Асов, который? 

     Да, он же Асов. Но Асов, это у него как псевдоним, а так он 
Барашков, он же Бус Кресень. 

Что-то у них у всех клички какие-то? 

     А он же работник журнала «Наука и Религия», а там, когда 
выставляешь много материала, то нельзя под одной фамилией. 
У него порядка двадцати псевдонимов. И вот недавно мне 
приносили его новую книжку «Книга Велеса» коричневая, и там 
страниц чуть ли не на десять ссылки на тексты. 
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Я взяла эту «Книгу Велеса», просмотрела её. 

   И вы видели ссылки? 

Да там сплошные ссылки. 

     Он на себя ссылается. То есть журнал «Наука и Религия», и 
он везде ссылается только на себя. 

Тихо сам с собою, в общем-то, да? 

    Да. Сам же написал. Но «Книгу Велеса» не он написал.  

А вообще есть она «Книга Велеса»? 

     Есть. В 60-ых годах в Канаде Сергей Лесной, он же 
Парамонов, работая с нормальными дощечками, а не с 
фотографиями, он написал «Книгу Велеса», и он её издал. Но у 
нас привозят из Екатеринбурга, я с собой просто не захватил» 
книгу, которая называется «Откуда ты Русь» Сергея Лесного. То 
есть, издана она в России. И там как раз это канадское издание 
на русском языке. Он же на свои деньги издал, и у него украли 
три четверти тиража. И как-то книга, из украденных, попала к 
господину Барашкову. Он добавил туда «Песни полабских 
славян», которые были изданы ещё в прошлом веке в Санкт-
Петербурге. 

Меня притянуло само название: «Книга Велеса». Я давно её 
ищу. 

     Он издал, но было уже пять или шесть изданий и каждый раз 
он переводит и трактует по-новому, вплоть до того, как он сам 
выражается: «Те, кто будет ссылаться на мои первые 
издания, я буду подавать на них в суд». Но тут же, вы сами 
подумайте: наши Предки просто хранили мудрость и 
передавали из поколения в поколение. А он установил даже 
канон, канон установил Бус Кресень. То есть сам же пишет, сам 
же устанавливает каноны. 

Ну, да, так же как святое писание написали люди, потому что 
было видение, а потом все ссылаются на святое писание.  

      Ну, понимаете, как он там живёт? Человек зарабатывает 
себе деньги. Они там граждане московской национальности. 

Вы сказали, что решение своих вопросов, еврейского, русского 
и других национальностей должны решаться этими 
национальностями. 
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    Конечно. 

Тогда вопрос: «Как решать русский вопрос, когда он и 
еврейский вопрос резко переплетены, и русскому человеку 
уже надо защищаться? Как можно раздельно решать эти 
вопросы? 

    Где переплетён? 

У нас в России. 

    Я такого не вижу. Объясняю: мы живём в общине. Каждый 
трудится на благо общины, община что-то производит. Мы это 
привозим в другие общины. Я, например, привёз книги и 
обережь из одной общины в другую, то есть я не пользуюсь 
услугами другого народа, как посредника. Зачем это нужно? 
Когда идёт напрямую, межобщинно, они там не могут 
вклиниться и что-то с этого иметь. Поэтому они из данных 
регионов уходят. То, что они там играют во власти, это их дело. 
Но есть же заповедь, сказано:  

«Не отнимайте жизнь у ближнего вашего, ибо не вы её 
дали, а Боги Светлые. Но не щадите жизни ворогов, что 
идут в земли ваши со злым помыслом и с оружием». 

Чётко сказано? Чётко, ясно. Лезут к вам – дайте отпор. Не лезут 
– не трогайте. И никакой мести. Если они считают, что вопрос 
жизни и смерти зависит от них, то придти к ним и спросить: «А 
почему собственно? На каком основании?» В фильме «Русь 
изначальная чётко показано: Ратибор сказал: «Если Византия 
считает, что вопросы войны и мира зависят от неё, ну 
пойдём на Византию и спросим там напрямую». 

У вас община, не связанная с христианством, а как мы? Здесь 
славян можно сказать 90%. А крестили в той же церкви. Вот 
в чём вопрос. 

    Ну, окрестили в церкви. Я приведу простой пример, как было 
дело с нашими в Исландии. Пришли войска: «Либо вы умрёте, 
либо принимайте Христа». Собрался Альтинг, то есть совет 
старейшин и Родан, то есть глава Совета сказал: «Каждый из 
вас должен пройти обряд крещения, но пусть Один живёт в 
ваших сердцах». То есть, то, что вас крестили, 
воспринимайте, что вас просто выкупали в ванной. 

Это еврейский вариант, когда евреи обличаются в другую 
веру, но несут в себе иудаизм. 
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     Я вам объясняю, сам обряд купания, это для них был обряд, 
таинство, а мы каждый день купаемся в ванной или в баню 
ходим, или на речку. А у них-то там жара, воды не было, 
поэтому им один раз в жизни искупаться – это за счастье было. 

Мы переплетены до такой степени, что я вот считаю себя 
русским человеком. Какая власть у нас была до этого, все 
знают, да? Я недавно осознал, что Николай – это еврейское 
имя, я есть Николай. Вот до какой степени мы переплетены. 

     Николай – да. Но Никола – это русское имя. 

Русский народ не знает своих имён, вот до какой степени мы 

переплелись. 

       А всё правильно. Там же, в Библии (Ветхий Завет) об этом 

всё сказано, что они должны были сделать: «Истребите все 

места, где народы, которыми вы овладеете, служили Богам 

своим, на высоких горах, и на холмах, и под всяким ветвистым 

деревом. И разрушьте Жертвенники их, и сокрушите Столбы 

их, и сожгите огнём рощи их, и разбейте истуканы Богов их, 

и истребите Имя их от места того», (Второзаконие, гл.12, 

ст.2-3). То есть вы можете придти с ребёнком в ЗАГС и вам его 

хоть трактором назовут, имя любое еврейское, греческое, 

римское, американское, китайское, но только не славянское. Вот 

до чего доходит.  

    У меня племянник пришёл в ЗАГС, у него дочка родилась, 

там представительница ЗАГСА спрашивает: «Как будете дочку 

называть?» Он говорит: «Алёна». Она: «Как будем 

записывать, Елена или Ольга?» Он говорит: «Алёна».  Она: «Я 

не буду писать, нет в христианстве такого. Вот 

христианская церковь». Я говорю: «А мы староверы, нам-то 

какое дело до вашей христианской церкви?» Она: «Нет, вот 

этим зарегистрирую, а иначе нет». Племянник говорит: 

«Хорошо, я приду завтра». Она: «И завтра я не запишу». Он 

заходит на следующий день в форме старшего лейтенанта 

ОМОНа и спрашивает: «Ну что регистрировать будем или тебя 

тут же наручниками прикрутить к батарее?» Всё, через букву 

«А» записала. Он принёс плакат «Алёна Апина», спрашивает: 

«Что, имя Алёна не существует?» Всё, сразу же записали. То 

есть они понимают силу. А он пришёл туда уже, как 

представитель власти. 
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Вот сейчас создаются общества славян, и почти у каждого 

общества есть разногласия, непонимание друг друга. Где 

первоисток? Откуда его брать? И читают вроде бы 

одинаковое. Нет, литературы даже много разной. И там 

можно даже противостояние находить. Где взять 

литературу? 

     Я же вам объясняю с чего начать. Объединение и познание 

мудрости. Мудрость и труд. Не работа, а именно труд, то есть 

вкладывать в то, что вы творите Душу. А совместный труд он 

снимет все ограничения. Вы же трудитесь на благо кого? На 

благо своих Родов, правильно? На благо своей земли. Какие тут 

могут быть противоречия. Противоречия возникают, когда 

человек «для сэбэ». А когда общинная форма труда, тогда уже 

никаких противоречий нет. Да вот, все вместе трудятся дети в 

школе Щетинина. Вот у них общинный труд. И не думают: «А 

что будет в конце? Кому сколько заплатят?» Они создают для 

себя. Я посмотрел на них, меня поразило.  

     Я в Краснодаре Алексею говорю: «Посмотри на лица 

прохожих людей. На них на лбу написано: «совок». Почему? 

Куча проблем, несчастья, страх в глазах. Идут и ожидают либо 

подвоха, либо кучу проблем. Там, в школе Щетинина,  чистые, 

ясные, светлые глаза, чистые, ясные Души, радость на лицах. 

Вот вам два совершенно разных места, где школа Щетинина и 

где город. 

     С казаком атаманом Владимиром Андреевичем общались. 

Он говорит: «Ну что делать?» Я говорю: «Ну, земли-то есть. 

Кто не даёт поднимать станичный общинный труд? 

Объединение надо создавать. 

     Он говорит: «Надо регистрировать». Я говорю: «Да можно 

даже не регистрировать. Зачем регистрировать. Объединились 

и вместе начали возделывать, там пасеки и прочее. Что раньше 

казачьи станицы, они где-то регистрировались? Один поставил 

дом, потом второй. Вот появился хутор. Потом объединились, 

детей поженили, вот всё, появилась станица. И вместе 

трудились. Или что, запрашивали директиву из центра, когда им 

сеять? Они лучше знали, когда у них земля дышит, когда в неё 

зерно посеять от сердца, когда собрать урожай. Что они бегали 
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по инстанциям, давайте нас зарегистрируйте, что ли? Нет, 

конечно. Дело даже не в регистрации. Многие: «Вот, давайте 

объединимся, зарегистрируем». Я это на Урале очень часто 

видел. Зарегистрировались и всё, на этом всё кончилось. То 

есть вся активность ушла только на момент регистрации. А 

потом, что? Дела. А когда касается дел, ой. Пока ходить, 

митинговать, говорить - так все горазды, а взять лопату в руки 

или ножовку – это уже тяжко. Как это? Пускай лучше другие 

поработают, а я посмотрю, что из этого получится. И вот 

отсюда, как раз идёт разобщённость. 

     А у нас получается совершенно по-другому. Даже люди 

приезжают в гости, в капище, в управление, посмотреть 

вообще. Ну как это в России стоит храм, а на куполе не кресты, 

а свастики. То есть для многих, это как чудо какое-то. 

Приезжают и видят: эти дрова колют, эти огород полют на 

прихрамовой территории. Спрашивают: «А вы что делаете?» 

Они: «Ну, как, укроп, редиска. Сейчас вот прополем травку. 

Надёргаем морковки, редиски и тут же салатик сделаем. Все 

вместе сели трапезничать». То есть сами выращивают. 

Если бы я пять, десять лет назад увидел этот крест, я бы 

тоже пошёл. Потому что мы тоже славяне. Мы воспитаны 

были как? Мой отец был на фронте. Нашим отцам, нашим 

дедам показать эту свастику. Они же были готовы 

разорвать вас. 

     Это кто вам такое сказал? У меня шесть дедов полегли на 

фронте, на Курской Дуге. Они все шли в косоворотках со 

свастиками. Вы понимаете, свастики на косоворотках. Я не 

знаю, как у вас. 

Он не про это говорит. 

   Нет, и на куполе у нас Солнцеворот. 

Люди то воспитаны в ненависти к свастике. 

     Я объясняю. Нет, это пропаганда. На советских деньгах была 

свастика. На нарукавных нашивках бойцов Красной Армии была 

свастика и в ней надпись: РСФСР. Вы понимаете, деды как раз 

это знали. Отцы, может не знали, а деды знали, что это древний 

символ Солнца. У меня тоже было в 1993 году. Пришли 
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ветераны войны: «Вот, мы боролись со свастикой во время 

войны, а вы тут водрузили». Я говорю: «С вами всё ясно. Мои 

деды полегли, они боролись с иноземными оккупантами, а вы, 

оказывается, с символикой боролись? Так, капище покиньте». 

Они: «Что такое?» Я говорю: «Выйдите из храма». Они 

выходят, а я говорю: «Посмотрите на небо». Женщина с 

планочкой, ветеран войны смотрит и говорит: «Господи, 

свастика на небе». Я говорю: «Это Гитлер прибил золотые 

гвоздики». То есть ковш Большой Медведицы, а рядом 

Свастика на небе. Она посмотрела и говорит: «А что это 

такое?» Я говорю: «А это древний символ». 

Но у Гитлера же он был направлен в другую сторону? 

    Да не в другую сторону. Свастику Гитлеру подарил товарищ 

Сталин в 1920 году. Но он ему подарил золотую свастику. А тот 

отправил посланцев на Тибет, и они ему сказали: «Золотую 

брать нельзя. Возьми лучше чёрную. Чёрный цвет – 

изменений». И у Гитлера не Свастика была. У него был чёрный 

Коловрат. 

В обратную сторону? 

    Нет, не в обратную, это чёрный Коловрат, цвет изменения 

окружающего мира. Но поменять то его можно, как в лучшую 

сторону, так и в худшую. 

Оба были мистиками и Сталин, и Гитлер. 

   Да у них был один и тот же учитель, Гурджиев. 

А как старая Вера относится к учению Христа? 

    Никак, я уже говорил. 

В нынешнем содержании или в его истинном содержании? 

    Я вообще ни как не отношусь к христианству. 

Не к христианству, а к учению Христа. 

    К учению Христа. Иисус, вы опоздали, я просто рассказал 

уже, что Иисус был послан к народу Израиля с определённой 

миссией, то есть принести им Духа Святого. Я к этому 

отношения не имею. Славяне от рождения имеют и Дух 
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Святой и Совесть. То есть нам-то зачем второй Дух? Чтобы 

быть этими, шизофрениками, что ли? 

Я понимаю, что Иисус это земной обыкновенный  человек, а 

Христос – это космическое сознание. То есть в моём 

понимании Христос – это как космическое сознание. 

     Иисус был странник, то есть посланник. Его послали с 

определённой целью, к определённому народу. Этот народ 

славянским не являлся. Всё, на этом тема исчерпана. То есть 

он пришёл, выполнил свою волю, насколько смог. Те, кто 

принял – принял, кто не принял – не принял. 

А теперь посмотрите, в Библии же то же сказано, что сейчас 

все живём по Второзаконию. Потому что во Второзаконии 

сказано: «И будете давать деньги в рост, но сами брать не 

будете». Вот по этому закону мы все сейчас и живём. 

    Нет, но мы-то не живём по этому закону. 

Нет, страна наша. 

     Нет. То, что живёт, извините, Московия, да и в других 

регионах, да, там дают деньги в рост. А кто вас заставляет их 

брать? 

Так я говорю про страну в целом, понимаете? Посмотрите, 

что у нас в Майкопе происходит. Священники организовали в 

обычной школе воскресную школу. 

    А это же запрещено. 

И там говорят, что если ребёнок пришёл из другой школы и у 

него другое мировоззрение, то вплоть до того, что его надо 

изгнать. 

     Вы можете обратиться в прокуратуру. 

Дело не в прокуратуре, я вам просто объясняю… 

     Или в управление юстиции и они обязаны закрыть. 

Я Вам просто объясняю состояние дел в Майкопе. Вот даже 

христианской церкви, как они говорят, сейчас их четыре. Две 

на кладбище, одна там, где человек подарил им место и там 
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Свято-Троицкую церковь поставили. А для Мечети выбрали 

экологически чистое место в центре города. Русский храм 

строят на бывшем чумном кладбище. 

     Какой русский храм? 

Ну, новый русский храм строят. 

     Христианский что ли? 

Христианский. У нас многонациональная страна и мы ко всем 

религиям относимся совершенно спокойно. Синагоги нет ни 

одной. 

     А какая разница, христианский храм или синагога? 

Я хочу донести одно, что у нас такое воспитание. 

     Я объясняю. Скажите, где русские святыни? 

А здесь вообще нет. 

    Вот в Мезмае дольмены. А вы говорите, нету. Храмы в 

горах, а вы говорите, нету. Я говорю только о святынях. А вы 

говорите, нету. 

 Давайте отойдём от этой темы, а то мы в политику 

вдарились. Все мы здесь собрались атеисты. Мы не знаем 

Бога, мы не знаем своих Предков, мы не знаем Богов. Мы 

только к чему-то стремимся. Давайте более конкретно. Вы 

говорите об общине. Сегодня мы видим, что те народы 

выживают, которые живут в общине. Есть пример курдов, 

армян, я не знаю кто. Мы народ, не знающий не Бога ни 

общности национальной. Вот просто расскажите, если есть 

на Севере русские общины, что они из себя представляют? 

Как они работают? Какая основа организации? 

     Общины есть двух типов: родовые и межродовые. 

Родовые – это, как правило, скиты, глухие поселения. Там они 

вместе собирают ягоды, грибы, орехи, мужчины охотятся, то 

есть идёт совместный труд. Воспитывают детей, детям 

передают мудрость. То, что там собрали, используют в общине, 

а лишнее сдают в заготпункты. А если надо муку, соль, ну на 

болотах хлеб не вырастишь, то старики выезжают в 

заготпредприятия. Там они получают не деньги, а, как я уже 
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сказал, на обмен соль, муку и прочее, и увозят к себе в общину. 

То есть они живут общинным трудом, соблюдая праздники, 

традиции. 

    В межродовых общинах люди трудятся в различных 

предприятиях. Но они живут по законам Предков. Они приходят 

в храм, там что-то делают, обучаются, посещают все службы, 

все праздники. То есть идёт взаимопомощь. Допустим, у кого-то 

маленький ребёнок, а одежды нет, а у кого-то надарили ребёнку 

вещей, а они просто лежат, чистые, неодёванные. Просто 

приносят в капище и отдают. А кому надо, он пришёл и взял для 

своего ребёнка. То есть идёт такая взаимопомощь общинная. 

Если скоро праздник, то женщины собираются и готовят блины, 

оладышки, пекут торты, стряпают, а мужики жертвенник готовят. 

То есть всё делают совместно. 

А какая правовая основа существования этих общин? Увязка с 

государством, какая? 

      А общины зарегистрированы. У нас, допустим, Славянская 

Община Капища Веды Перуна существует с 1799 года. В 

юстиции есть документы подтверждающие. Она уже третью 

перерегистрацию прошла. Асгардская Славянская Община 

возрождена в 1898 году, то же есть все документы. Община 

Свята Расы с 1536 года. И другие так же. Хотя есть уже и новые 

общины, которые появляются и они живут, как раз, как в Ведах 

описано. Единственной проблемой с властями было насчёт 

рождения детей. Но мы вроде решили эту проблему. По нашим 

законам Рода женщина должна рожать дома в воду, и роды 

должен принимать отец. Медики были категорически против. Но 

мы решили этот вопрос. Теперь медики, акушеры присутствуют 

при рождении. И потом они удивляются, вроде бы надо было 

кесарить первородку в 27 лет. А сейчас уже после 23-х лет уже 

сразу же кесарят. А через полгода говорят, что давайте вам 

матку вырежем, трубы, всё удалим, чтобы не рожала больше. А 

у нас, допустим, два кесарева перенесла, а третьего в воду 

рожает и всё нормально, и ребёнок здоровый и мать здоровая. 

Медиков это удивляет. Нам главное, чтобы медик акушер 

зафиксировал сам факт рождения, чтобы потом на ребёнка 

получить Свидетельство о рождении. То есть вот таким 

образом поступаем. Почему кто-то там, в Москве решил, что 
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девочка, которая научилась делать уколы в попу, что она знает 

лучше, как родить ребёнка и как его принять. Потому что ей кто-

то на схеме нарисовал или рассказал? Женщина, на то она и 

женщина, ей природой заложено, как рожать. И принимать роды 

должен кто? Отец. Это же заключительный плод его любви. Он 

посадил семя, семя проросло, вырос цветок, родился ребёнок, 

и он его принял. И ребёнок переходит из внутриутробных вод во 

внешние воды, то есть, нет гравитационного удара и дети 

здоровые. Они плавать начинают раньше, чем ходить, и 

здоровые, и никаких прививок. У меня вот младшенький, ему 

сейчас 17-ый год, ему не делали никаких прививок. Я 

скандалил, скандалил, потом надоело, пошёл и купил справку, 

что ребёнку сделаны все прививки. И сразу же купил три 

экземпляра. 

На прошлой неделе было постановление, чтобы принимали в 

детские учреждения без прививок, потому что над нашими 

детьми проводят опыты. 

      А я знаю. В Америке проводили эту прививку в 50-ые, 60-ые 

годы. До нынешнего времени не дожил никто. 

      У нас было очень много проблем, когда власти приехали и 

начали: «Как это у вас маленькие дети по углю босиком 

ходят? Обожгутся». Я говорю: «Просто ходят». Они: «Это 

надо запретить!» Но. После того как Леонид Бутовкин с РТР 

прошёлся по углям, то они к нему: «Ну, как прошёлся по 

углям?» Он говорит: «Чую в себе силу великую, как в сказке». 

Они говорят: «А ноги обожгли?» Он показал: «Нет». Всё, ну 

если уже Российское телевидение, там журналист перед 

камерой прошёл, там это потом пошло в Вестях по РТР, то они 

уже не смогли запретить нам праздновать наши праздники. А 

потом сделали хитрее: главе администрации, каждого района 

куда выезжаем, подарили Веды. Они начали это читать и на 

День Перуна 4 августа мы приезжаем, а там два автобуса с 

ОМОНом стоит. Стоит полковник, я подхожу, говорю: «Добрый 

день. Вы что здесь?» Он: «Наш автобус послала 

администрация Ленинского округа. Сказали, что здесь будет 

много народа на празднике». Я говорю: «Прекрасно». Походим 

ко второму автобусу, там подполковник говорит: «Нас Омская 

областная администрация прислала». Два автобуса прислали, 
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чтобы охранять наши праздники, чтобы там пьяные и местные 

никто не ходил. Там приехало на праздник где-то полторы 

тысячи человек. Всё, уже по-другому, хотя нас областные 

власти поддерживают, губернатор, а городские наоборот. В 

городских средствах массовой информации: «Язычники под 

прикрытием ОМОНа», то есть ОМОНовцы защищают. Сразу же 

позвонили им: «Так, фамилию автора статьи. Если не будет 

опровержения в следующем номере, мы подаём на вас в суд. 

Мы официально зарегистрированы, как древнерусская церковь 

староверов. Вы назвали нас язычниками, то есть иноверцами 

и инородцами. Вы нас оскорбили. А за оскорбление – сто 

тысяч минимальных зарплат». Это регламент, который 

выставляется средствам массовой информации». Тут же 

буквально, на первой полосе извинения. То есть теперь уже 

боятся. 

У вас и юристы есть? 

     У нас и юристы есть. 

Отец Александр, вот ОМОН приезжал – славяне, печатали - 

тоже славяне. 

     Нет. Заметьте, ОМОН все приехали русские парни, славяне 

Единственно был один казах – водитель. Мы ему: «Ну, что, 

пойдём, там чай дают, на празднике поучаствуешь? Сейчас 

жертвоприношение будет». Он: «Какое жертвоприношение 

будет?» Мы говорим: «Одного казаха решили принести в 

жертву». Он бедный закрылся в машине и не выходил. 

Это же всё славяне, единый народ. 

     Конечно единый. 

А как он разбрёлся?  

Нет, вопрос не в том, как он разбрёлся, а как его собрать? 

    Я же говорю, как его собрать. 

Где первоисточник? Каким образом? Как? Это же первейшая 

задача. 

     Я объясняю. У славян всегда во всех местах были 

священные рощи. Священные храмы, священные дольмены. 
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Хотя бы начать с того, чтобы объединяться и обустраивать 

свою Святую землю. С этого хотя бы начать. То есть 

благоустроили, навели порядок, вплоть до того огородили, 

чтобы никто не приходил там не пьянствовал и не пакостил. 

Кумирню сделать. То есть люди вкладывают в местность. А 

потом собираться и там уже можно совместно, какие-то 

совместные вопросы решать. Раз община, значит, все помогают 

какому-то общиннику. У другого, какой-то вопрос – совместно 

помогли ему. Допустим, старики и тяжело одному огород 

перекопать, или огород у него 12 или 20 соток. Ну, тяжело 

одному, правильно? А общиной? Вскопали ему, потом так же 

вскопали другому, третьему, то есть совместно. Но, вложив 

Душу, вы же получите урожай в десятки раз больше, нежели 

механически кто-то там вспахал. То есть с этого начинать. 

Многие говорят: «А вот издавать газету». Ну, у нас как? 

Альманахи сначала, как делали? Да, сначала зарегистрировали 

в 1990-ом году в Москве, но денег не было на типографию. На 

компьютере набрали, на листочках распечатали, кто-то на 

ксероксах размножил. То есть на работе у себя, стоит ксерокс, 

подошёл к начальнику, показал: «Я распечатаю несколько 

листочков?» Он: «Ну, распечатай!» А сам говорит другому: 

«Там сделай ему сколько нужно». Тот: «А сколько нужно?» Он: 

«Ну, сотни две». Всё  разошлось, в праздник просто людям 

раздали. Не кому попало, а видят лицо, как многие говорят 

сейчас, идёт лицо славянской национальности. У нас уже 

дошло до того что не только лица славянской национальности,  

но и лица московской национальности приезжают. 

А кому даёте? 

     Своим. 

Мне как-то попала информация о Русском ордене. Якобы это 

связано со староверами, которые остались в Калифорнии, в 

Америке, когда осваивали наши русы побережье Америки. И 

ссылаются на то, что орден имеет такие громадные 

средства, которые не снились даже Ротшильдам. Вы о таком 

слышали? 

     Я слышал, что орден существует. И какие там у них средства 

есть и для чего? Я знаю, что в 1992 году, когда я был в 
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Америке, и Нью-Йоркская милиция, то есть ополчение в 

Соединённых Штатах, которое с сионизмом и тайным мировым 

правительством собралось вести войну, имело два миллиона 

под ружьём, свои танки, бронетранспортёры. Но у них, будем 

говорить, везде в руководстве хватает лиц библейской 

национальности, и они не дают им сплотиться и объединиться. 

То есть одни говорят, что надо поднимать войска и идти на 

Нью-Йорк, а другие говорят, что зачем, пусть они нападут, а мы 

дадим отпор. А третьи говорят, что мы должны добиться 

независимости государства Техас, которое аннексировало 

США. То есть они не признают их власть. Заметьте, есть 

президент США, и есть президент Техаса. Везде в штатах 

губернаторы, а там президент Техаса. И они, южные штаты 

междоусобные и не могут сплотиться. Каждый новый лидер 

тянет одеяло на себя, поэтому они не могут объединиться. А 

наши староверы и старообрядцы там объединились и смотрят 

там на это с некоторой ухмылкой. Почему? Они говорят, что, 

получается, бороться с христианством с помощью 

христианства. Можно ли победить в войне, играя по правилам 

врага, при условии, что эти правила меняются постоянно под 

врага? А надо в любую игру играть по своим правилам, а не по 

правилам врага. А то, что там финансы есть или нет?  

     Когда приезжали исландцы, они говорят: «Может вам 

финансово помочь?» Наши старейшины говорят: «Мы что, 

нищие? Мы что трудиться не умеем? Есть у вас средства – 

поднимайте общины в Исландии (у них там АСАД - Общество 

Старой Веры). А мы здесь сами поднимем свои и без ваших 

тугриков». Они говорят: «У нас не тугрики, у нас кроны». Наши: 

«А нам без разницы». То есть зачем, есть у них деньги, пускай 

они в дело их пускают. А мы здесь сами, своим трудом 

создадим. 

А вообще общение с американскими староверами у вас есть? 

     Конечно. 

На каком уровне? 

     Ну, я в 1992 году ездил у них по общинам, и они приезжают к 

нам. Но мы с ними держимся сейчас холодно и настороженно 
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почему? Рано или поздно всё равно американский образ жизни 

на них начинает влиять. То есть примитивизм. 

У них менталитет другой. 

     Да, меняется. Если старики ещё как-то держатся, то на 

молодёжь очень сильно влияет. Ходить в косоворотке – это 

одно, а мыслить по-русски – это уже совершенно другое. А их 

мышление уже вперемешку русское с английским. 

Посмотрите даже наши мультики и их. 

    Поэтому, у нас есть в Асгард ТВ русские фильмы, русские 

мультфильмы, учебные программы. 

Отец Александр, вы говорите о курганах и о дольменах. Это 

очень интересная для нас тема, поскольку мы живём в этой 

зоне. Какое отношение имеют дольмены ко всем нашим 

Предкам? 

     Дольмен – это точка выхода силы земли. Наши Предки не 

только здесь ставили дольмены, но они есть и на Алтае, и на 

Урале. Дольмен – это как точка обозначения выхода 

положительной силы земли.  

 

То есть, когда человек трудился, трудился, устал, то он 

приходил туда, набирался силы. Тем более, вокруг 

дольменов, это даже учёные отметили, полно дубов. Вы 

заметьте, в Северном Урале, как правило, дуб не растёт, он 

тепло любит. Но там стоит дольмен, а вокруг него дубовая 

роща. Или ближе к Заполярью в Лукоморье – то же дубы, хотя 

по идее они там не должны расти, но они растут. А почему? 

Потому что рядом дольмены – точки выхода силы матери 

сырой земли, которые она подпитывает. Но при этом там 
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должна быть частота. Ведь Стоунхендж – это тоже дольмен. И 

заметьте они, как раз от 45-ой до 55-ой параллели. То есть вот 

они и  идут. А от неё, как радиусами, расходятся эти силы. Все 

бросали в воду камень. Бросили и волны в разные стороны 

пошли. А наши Предки знали, где это найти. Даже, если не 

могли определить конкретно точно место, то брали 

виноградную лозу, брали в руки. К точке подошли, и лоза 

начинает вращаться. 

 

А рамками, маятником? 

     Нет, зачем рамками и маятником? Лозой. 

Лозоходство, так называемое. 

     Да, лозоходство. 

Но официальная археология говорит о том, что дольмен это 

могильник. 

     Я вам приведу несколько вариантов. Допустим, на Алтае 

раскопали, сказали, что это могильник. Потом объявили, нет, 

это древняя какая-то обсерватория. Расчищали, расчищали и 

потом в ложбинках обнаружили кусочки платины застывшей. А 

когда расчистили всё, то оказалось, что это обогатительный 

завод по переплавке платины, которому 8 или 10 тысяч лет. То 

есть у них что? Либо астрономический какой-то объект – 

обсерватория, либо могильник. Допустим, около погоста у нас 

раскопали недалеко под Ростовкой погостный курган. Там 

выкопали Куммир Рода и у его подножья куча черепов, а рядом, 

как огневище, кострище, там пепел и остатки костей. И 
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журналисты все: «Вот здесь язычники людей приносили в 

жертву. Вон сколько черепов». А там просто. ,Если посмотреть 

на любую схему погоста, то здесь кремировали умерших. А у 

черепа же плотная кость. А к Куммиру Рода вкладывали, чтобы 

потом, как бы ты видишь часть Предков, и ему принесли требы, 

поминать его легче. Сколько их там, чтобы все они вместе 

были. Всех сразу поминают. А они трактуют, что были 

человеческие жертвоприношения. Да никогда такого не было. 

     Или их бред, что убивают медведей, чтобы облить их кровью 

Перуново древо, то есть корни дуба. Но это только неграмотные 

люди могут такое сказать. Медведь (кома), когда идёт по 

малиннику и ест ягоды, то он часть ягоды давит. И у него на 

шкуре малина эта раздавленная. Отсюда малиновый сок 

называли и называли медвежьей кровью. Даже вино раньше 

продавалось – «Медвежья кровь», то есть из малины 

сделанное. И что предки делали? Обливали малиновым соком 

корни дуба, муравьи набегали и всех личинок, гусениц с коры, с 

корней поедали. Мы в нашей молодости, около школы, помните, 

красили стволы извёсткой, но делали, примерно, то же самое. 

     То есть учёные подходят, исходя из современной 

психологии, современного мировосприятия к тому, что было в 

древности. И они никогда не поймут, что было в древности. 

Чтобы понять, что было в древности, надо мыслить так, как 

мыслили люди в то время. 

Среди староверов разветвления есть? 

   Есть.  

А различия в идеологии течений есть? 

     Нет различий. Допустим, то, что унесли наши Предки в 

Индию и там хранят. Ну, пусть хранят. То, что унесли в 

Скандинавию, в Германию, в Швецию, в Ирландию, в 

Шотландию и там хранят. Хранят и хранят. В одном регионе 

почитают одних Богов, в других – других. Но это же их Родовые 

корни. Суть-то одна, объединение на основе Древней Веры. 

А каждый чтит своих Предков, поэтому никакого различия нет. 

Есть Ведизм на основе нашей Веры, есть Родолюбие – то же на 

основе нашей Веры. Но они просто взяли из полного учения 
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только часть и используют для своего быта, для своего 

обихода. Только и всего. Вот какие только направления. А так 

противоречий никаких нет. 

А что такое полное учение? 

     Полное учение, значит, чтить всех Богов и всех Предков, то 

есть не только своих родовых, а и других. При этом, почитая 

Богов соседа, ты уже уважаешь соседа, а он, уважая твоих 

Богов, то есть уважает тебя. Значит, что? В случае опасности 

сосед поднимется вместе с тобой на защиту друг друга. 

Согласны? 

Я немножко о другом. Насколько мне известно, и у древних 

славян существовал един Бог. И он существовал и 

существует в Индии, в индуизме. 

     Я объясняю. Нет. Богов было множество, а Творец был 

единый. Это не Бог, а единый Творец Созидатель. Да, мы 

его называем РАМХА. Индусы называют его БРАМО, то есть 

непознаваемая сущность. В «Книге Света» в самом начале, как 

раз о нём есть описание. Но помимо этого есть Боги. Каждый из 

них занят определённым делом. От одних мы ведём свой Род, 

другие помогают в наших трудах. Третьи помогают, когда мы 

защищаем свою Землю с оружием в руках. То есть каждый 

занят своим делом. Помимо небесного, у него ещё и земное.  

     Но наши Боги не делают за нас что-то. Поэтому мы и 

говорим: «Даждьбог в помощь». То есть мы трудимся, а он 

нам  даёт Духовную силу, чтобы мы как можно больше создали. 

А не так: «Бог ты делай, а я на завалинке посижу, посмотрю, как 

у тебя получается». То есть здесь такая система. Тут нет 

противоречий. Творец Созидатель, да единый, он создал 

Вселенные. Посредством чего? Посредством того, что от него 

отошла Инглия – Жизнеродящий Свет. А уже во всех 

Вселенных проявилась жизнь, и он просто наблюдает, как мы 

развиваемся. Он вообще не вмешивается. Он просто смотрит. 

Он дал свободу выбора.  

     Вот точка вашего рождения, а вот точка вашего перехода в 

следующий мир. Сколько путей между двумя точками? 

Бесконечное множество. Каким путём вы пойдёте, это ваше 
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собственное право, то есть дело вашего сознания и вашей 

совести. Но единственный среди множества путей, это один 

–  прямой. А вот совесть, как раз и указывает, как идти по этому 

прямому пути. 

Эти знания, которыми вы обладаете, или ещё может кто-то 

обладает большим объёмом знаний, или для вас уровень 

знаний для всех одинаков? Вы это знание передаёте всем? 

     Часть того, что я знаю, я передаю тем, кто учится у нас в 

Духовном Училище, Духовной Семинарии. А есть знания, 

которые я передам только своим сыновьям и своим внукам. То 

есть, то, что касается Родовых знаний, то передаётся по Роду. 

То, что касается общих знаний, то передаётся по общинам. А 

то, что касается знаний, как священнослужителя, то там это 

передаётся преемнику. Вы поняли, о чём идёт речь, да? Но, то, 

что знаю я, не обязательно совпадает с тем, что знает другой 

жрец. 

У каждого своё? 

     Каждый хранит своё знание. Если каждый будет бегать: «А 

вот ты сохранил?» Сохранил. Каждому дано своё знание и 

каждый хранит, каждый передаёт в своём Роду своё. Но, так как 

общины, поэтому знание на протяжении сотен и тысяч лет, оно 

незыблемо осталось, и его передают. К нам приезжали из 

Москвы, из других городов: «А вот, где у вас тут Скиты. 

Давайте нам ваши старые описания». На них посмотрели: «А 

вы кто такие?» Они: «Вот мы учёные, мы приехали». Мы 

говорим: «Ну и что? Как приехали, так и уедите». Они: «Ну, 

хотя бы Скит можно посмотреть? Вот у вас там храм, 

Капище Сварога, глянуть хотя бы можно?». Ну, глянуть, 

пожалуйста, поезжайте на север Омской области в Князевку. Я 

говорю: «Только сразу предупреждаю, там асфальт 

заканчивается и придётся по естественным дорогам ехать». 

Они: «А Скиты там есть?» Кто-то из ребят говорит: «Ну, есть, 

а что? Скиты вам нужны?» Они: «Да, нужны». Я говорю: 

«Ребята, если вы такие умные, вы должны знать правила». Они: 

«Какие?» Я говорю: «Возьмите хотя бы с собой разовую посуду. 

Никто вам не даст воды и еды из своей посуды. Это 

староверы». Они: «А чего им жалко?» Я говорю: «Нормы 
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гигиены надо знать. Мы приучены с детства, у каждого своя 

посуда». Всё поняли. Они взяли, приезжают назад и говорят: 

«Не правильные вы все». Я говорю: «Что такое?» Они: «Мы 

приехали, смотрим, бабушка там, на грядке лук щиплет. 

Спросили: «А где водичка?» Она: «Вон, посредине деревни 

колодец. Мы говорим: «Бабушка, в нашу посуду водички нам 

налейте». Она: «А пойдите и в колодце наберите». Около 

домика стоит на двух столбиках стол, две лавочки. Они говорят: 

«А можно у вас за столом потрапезничать?» Она: «Почему же 

не потрапезничать?» Они достали свою еду, посуду и говорят: 

«Хозяюшка присаживайтесь с нами за компанию». Она 

говорит: «Ну сейчас». Она принесла свою еду, свою посуду, 

сели. Они говорят: «Бабушка, а вот этот вот храм 

христианский?» Она на них смотрит: «Ну, я не крещёная. Моя 

мама не крещёная. Бабка с прабабкой то же. У нас 

христианства никогда не было». Они: «Так это храм 

староверов?» Она говорит: «Ну если вы так называете, то 

называйте храм староверов. Но всегда сказанное место было 

священным у нас». Они говорят: «А тут Скиты есть?» Она 

говорит: «Какие Скиты? Нет никаких Скитов, и никогда не 

слышали даже название такое». Сидят, едят и дед приходит. 

Она: «Отец родной, ты, где ходил?» Он: «Да до Скита дошёл». 

Они: «Скит, Скит». Он говорит: «Какой Скит? Вам 

послышалось. Нет никакого Скита». Они: «А книги, вот 

посмотреть, прочитать?» Он: «А зачем? Мы и без вас сами 

почитаем». Они: «А посмотреть?» Он: «А что на них смотреть? 

Свитки, как свитки. Книги, как книги». Они: «Ну, мы же изучаем». 

Он: «Ну, у нас в 30-ых годах конфисковали, насобирали, вот 

идите и изучайте». Они: «Но они же в архивах?» Он: « Ну, а кто 

вам покажет? Вы люди незнакомые. С какой стати мы вам 

должны что-то своё давать? Внукам мы ещё дадим, а вас мы не 

знаем». Вот и всё. И есть Скит, и нет Скита. И есть книги и 

свитки, и нет их. То есть свои приедут общинники, они тут же 

сядут, как положено по обряду, в кругу почитают, и всё унесли. 

Никто там не переписывает ничего, не фотографирует. 

Но, тем не менее, знания записывались? 

     Есть записанные, и есть передающиеся из уст. Из уст в 

основном передаются сказки. А сказки, это тоже определённая 
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форма информации. Есть записанные рунами, есть записанные 

трагами, есть записанные буквицей, есть записанные чертами и 

резами, есть записанные на глаголице. Всё это есть. Но 

посторонним людям не показывается. А зачем? Дед сказал, 

хранить и внукам передать, вот я храню, внукам и передам. И 

его не переубедишь. 

Герметизация знания получается. 

      Да, сохранение до той поры, когда полностью закончится 

ночь Сварога. 

Но, если так постоянно делать, то они никогда не выйдут за 

пределы этой общины. 

     Секундочку. Почему? Совет старейшин, допустим, знает где, 

в каких общинах какие хранятся знания. Когда приходит время, 

знание переводят на русский язык, и они издаются для общин. 

А вот сейчас Веды пошли, вы заметьте там 9-ое, 12-ое 

церковное издание. Но это первое издание для общего 

пользования, то есть для тех, кто хочет прикоснуться к старой 

культуре. Для них и текст, и комментарии к нему. Захотел 

человек, приобщился, а не захотел, он пройдёт мимо. Логично? 

Коли уж о Ведах. Второй том и третий том, там почти что 

одно и то же. 

     Нет, там «Слово мудрости Волхва Велимудра», 1-ая и 2-

ая части. 

Ну, в отношении вот этих оберегов, свастик, они и там и 

там одно и то же. 

      Я объясняю. Вторую книгу у нас разобрали сразу. Во второй 

книге 40 символов, в третьей 70, то есть там дополнительно. 

Если вы внимательно читали вторую книгу, то там она была 

создана в приложении по материалам. А здесь она стоит в 

разделе, где, куда использовать, то есть, как раз в теме 

Инглиизм. Там изначально было 144 основных свастичных 

символа. Но в связи с тем, что нам установили цену, то нам 

пришлось сократить до семидесяти. Там были они все, и там 

убирали просто страницами, изымали. Потому что представьте, 

вот такая книжка «Инглиизм» - 320 рублей. Кто купит? А они же 
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в четыре краски. У вас, у простого человека будет 320 рублей, 

при условии, что 310 рублей – это типографская цена? По-

моему, нет. Ведь в четыре краски пропустить книгу, всё равно, 

что четыре книги напечатать. 

В Краснодаре 180 рублей, а в Москве они стоят ещё дороже. 

     У нас позвонили из Челябинска и спрашивают: «Отче, третья 

Книга у вас почём в Капище?» Я говорю: «Двести». Они: «А мы 

здесь возьмём, в одном месте 210 рублей, в другом 230». Цены 

устанавливает типография.  

Я живу на свою пенсию, но у меня обширная библиотека на 

общественных началах. Я не стою за ценой. Я беру то, что 

мне надо, на цену не смотрю. Я посмотрела Веды, да, это мне 

надо. Это мне надо, я взяла. Вот «Велесова Книга» Асова, я 

её только в руки взяла, я её даже не открывала, так как 

почувствовала, что это не то, что нужно. Где настоящую 

«Велесову Книгу» взять? 

     Сейчас у нас вышла первая часть, это Николай Слатин 

издал дословную подборку перевода Велесовой Книги. 

 

 Он преподаватель Института повышения квалификации. 

Книжечка небольшого формата, часть первая, 120 рублей, и она 

идёт на расхват. Люди приезжают в общину, берут и говорят, 

что, да, здесь правильно. Асов переврал, а у Слатина 

совпадает с тем, что издал в Канаде Лесной ещё в 60-ых годах. 

А когда Слатину говорят: «А вы видели Лесного? Он: «А кто 

это? Я о нём ни разу не слышал». То есть он где-то раскопал, 

то ли в интернете, то ли где вот эти рунические тексты каждой 

дощечки. На австралийском сайте были выложены нашими 
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эмигрантами то ли фотографии, то ли рисунки рун этих 

дощечек. И он это всё расшифровал. 

 А как вы относитесь к Данилову? Я не знаю, он опубликовал 

свою книгу или нет. 

     Да он помер. А о покойниках плохо не говорят. Наши ребята 

его и его последователей называют «национал кришнаитами». 

Там вообще под эгидой Академии Наук всех повели по пути 

кришнаизма. Мне принесли книгу, по-моему «Русь Арийская», и 

начинается она словами, я только открыл и прочитал: «Арий. 

Арием может быть любой человек, вне зависимости от 

этнического происхождения». Я: «Так, с ним всё ясно». 

Открываю дальше: «Свастика, используемая Гитлером, это 

четыре буквы «Г» - Гитлер, Гиммлер, Геббельс, Геринг». Я 

говорю: «Всё с этими учёными ясно, дальше открывать не 

буду». Что Германия пользовалась русской азбукой? Или она 

руникой тевтонской пользовалась. 

Вот эта книга (протягивает Отцу Александру)? 

    Нет, там с портретами авторов. Смотришь – лица библейской 

национальности. 

 

Листает книгу и читает. Вот видите и в этой книге у него: 

«Свастика – это расположенные по кругу четыре буквы «Г». 

Не было в Германии Букв «Г». Вот, как пишутся Гитлер и 

Гиммлер: Hitler, Himmler и Геббельс и Геринг: Goebbels, Göring. 

И никак из этих четырёх букв свастика не получается. Поэтому 

они там всё переврали, и «азычники» какие-то. Но, 

напридумывали себе. Приезжали люди, которые с ним 

общались и рассказывали, что он объявил себя новым 
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воплощением Кришны, и что он новый Господь и всем должен 

управлять. Ну, и доуправлялся, его Боги на суд божий призвали. 

Сейчас продолжают его подружки. Вот всё, что я знаю об этом 

коллективе. Я их никогда не видел, хотя говорят, что в 

интернете есть их книга «Арийская Империя – новый путь», как 

третья книга. Там говорят, что и про меня что-то написали, и 

про Велеслава, главу Асгардского Духовного Управления. То 

есть мы вообще не знаем, кто они. Знаем одно, что они где-то 

там, в Москве обитают. 

Вышла книга «Асгард город Богов». 

        

      А, это автор книги – В.И.Щербаков. Она выходит, по-моему 

с 80-ых годов. Он делал раскопки Асгарда Согдийского. 

Согдиана, это где Нисса, Таджикистан, Узбекистан, в той 

стороне. Да, он ездил туда. И он пытается просто притянуть 

Скандинавские Саги к тому месту, хотя в них указано об 

Асгарде Ирийском. Мы пытались с ним связаться через 

интернет, через людей, которые выход на него имеют. Но 

говорят, что Щербаков ни с кем не общается. То есть он сказал: 

«Я написал, я считаю себя правым, и ни с кем на эту тему не 

буду говорить, и общаться не буду». Ну не хочет человек, это 

его дело. 

Отец Александр, вы располагаете какими-то сведениями о 

«Всеясветной грамоте»? 
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     Конечно. В 1992 году мне принесли 33 буквицы 

«Всеясветной грамоты». В 1996 году, 4 октября в Москве на 

Соборе Духовного Единения Славянских народов, ко мне 

подошёл Абрашин (Абрамов-Шубин) и дал мне уже 48 буквиц. В 

1997 году букв было уже 56, а сейчас говорят, что он уже чуть 

ли не 200 штук нарисовал. Наши, копаясь в архивах, благо 

доступы есть: официальное письмо, с тремя печатями, и их в 

хранилища древних документов допускают, и они искали там, и 

ничего похожего нет. Поэтому наши всё это называют 

«несусветной чушью». Хотя он уже даже издал «Сказки 

Пушкина» в своей буквице. Но то, что он переписал, уже часть 

не совпадает. Ну, издал и издал. Если народ хоть через это 

вернётся к своим корням, то пускай будет так. 

     Вы понимаете – это всё делается в Москве, чтобы народ 

увести куда угодно, только от Веры Предков. Раньше же, как 

говорили: «С Москвы разве может быть что-то хорошее?» 

Поэтому и говорили: «До Московии далеко, до Богов  - высоко, 

поэтому надо жить так, как деды наставили». 

 И, тем не менее, грамматика у русских существовала до 

Кирилла и Мефодия?  

    Конечно. 

Вот какая она Была? 

     Кирилл и Мефодий взяли древлесловенскую буквицу, сорока 

девятибуквенную, изъяли из неё 5 букв, а для четырёх дали 
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греческие названия, чтобы перевести греческие тексты на 

русский. Простой пример: Наши Предки, и славяне, и христиане 

встретили осенью Новолетие (Новый год) - лето 7208-ое. 

Раньше это писали буквами. Пётр первый, чтобы народ два дня 

не праздновал Новый год, ввёл с 1 января  лето 1700-ое, тем 

самым украв у народа 5500 лет истории. И заметьте, раз народ 

встретил лето 7208-ое, записанное буквами, значит, 

письменность, как минимум 7208 лет существовала. И когда 

человек это осознаёт, то становятся понятными слова 

императрицы Екатерины второй: «Славяне за многие тысячи 

лет до Рождества Христова свои письмена имели». 

     Кирилл и Мефодий, они создали церковно славянскую 

азбуку, то есть специальную азбуку для перевода греческих 

текстов на словенский язык. А наши имели и глаголицу, и черты 

и резы, и буквицу. Ведь даже до рождения Кирилла и Мефодия 

христианские летописи описывают, что читали «Апостол», 

русскими письменами писаный, то есть «Евангелие» русскими 

письменами писаные, ещё до рождения олимпийских монахов. 

То есть они ничего не придумали, они придумали специальный 

шрифт, упрощённый, для своих книг. Только и всего. 

Сейчас многие говорят, что где найти работу, нет работы, 

трудно найти. Да работы непочатый край. 

     Конечно. 

Люди хотят ничего не делать и получать деньги, или найти 

такую работу, где бы больше платили. А вот в Ленинграде 

работает Лободин, мне очень нравятся его книги. Он даже 

работу дворника превратил в духовную работу. Он, разгребая 

кучу мусора сказал себе: «Это я убираю шлаки из почек, а это 

я убираю грязь из моей Души». И превратил её в творческую 

работу, с удовольствием её выполняет. 

     Ну, и правильно сделал. Славяне чем отличались от всех 

других народов? В любой труд они вкладывали Душу. Заметьте, 

когда мы в школе учились, у нас были уроки труда. Не было 

уроков работы, были уроки труда. Мы делали табуретки, мы 

потели, мы Душу вложили и что? Я свою табуретку отнёс домой 

и она до сих пор стоит. Она даже не качается. Почему? Я 

вложил в неё Душу. А возьмите любую другую мебель, ту же 
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табуретку, которая вышла с завода. Наклейка: «Гарантия 12 

месяцев». А почему? Механически её создали. А простоит она 

12 месяцев или нет, ещё надо посмотреть. 

Поэтому: никогда не делай то, что не любишь, а всё, что ты 

делаешь - делай с любовью. 

     Конечно. 

Собираются ли люди, обладающими разными отраслями 

знаний вместе, что-то обсуждают или, как это всё 

происходит передача знаний? 

     Если это нужно, то собираются. 

А у вас связь со всеми староверами, со всего мира, или 

только в нашей стране? 

     Нет, я курирую только зарубежье. То есть Германия, 

Австрия, Югославия, Швеция, Ирландия, Шотландия, Канада, 

США, это я курирую. Другие – курируют другие общины, по 

России, по Сибири и по Дальнему Востоку. Как бы я один всё 

смог? То есть каждый занимается своим делом. Надо, мы 

собрались вместе, обсудили. Допустим, вот надо возродить 

капище. Кто у нас этим заведовал? Всё, по архивам, я имею 

ввиду нашим архивам, разузнали у кого планы, чертежи капища, 

сняли на калечку. Всё привезли, ночью сел пересчитал с 

пядевой системы в метрическую. Ребята пришли, я говорю: 

«Ребята приступаем». Сам переоделся, молоток, рубанок, 

ножовку в руки и вместе с ними трудишься. У нас нет такого, что 

все трудятся, а жрецы там сидят, жируют и смотрят. Ничего 

подобного. У нас все едины. 

А как же они приходят, они ведь работают где-то на 

производствах? Нет? 

     Кто-то работает, кто-то учится, а вместе они трудятся в 

общине. 

Понятно. Я имею ввиду, что община это не производство. 

      У нас есть, будем говорить, религиозное хозяйство, есть 

религиозные предприятия, которые выполняют определённую 

работу. Допустим, поставляют кому-то какую-то продукцию. 
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Произвели и туда поставили. Им деньги пришли на расчётный 

счёт: часть идёт на оборудование, часть идёт на храм. 

А что они там производят? 

      Есть молоко, есть сухое молоко, кто-то занимается зерном. 

То есть вы имели ввиду сельское хозяйство? 

     Не только, у нас было предприятие, которое занималось 

вагонными поставками труб буровикам, пока его власть не 

прикрыла, причинив ущерб церкви на 2,5 миллиарда. И когда 

ходили по судам, то судья удивлённо смотрел: «Они же не себе 

забрали, у них не было корыстных целей». И никому ничего не 

докажешь. Нет уголовных статей или статей в законе, которые 

выясняют отношения между государством и церковью. 

Давайте немного ближе об общине поговорим. Вот у вас есть 

некий круг людей, которые входят в общину. Как бюджет 

формируется? Есть общий бюджет? 

     Что значит бюджет? 

Если обратиться к опыту наших Предков, вот казаки, то у 

них существовала казна. Они платили десятину. И на базе 

этой казны они могли делать какое-то общее дело. 

    Нет, у нас тоже, только не десятина, а 11%. 

Есть такое, да? 

     Есть. А как же заповедь: «Даруйте десятую часть Богам 

вашим, а сотую вождю и дружине его, дабы защищали они 

землю вашу». Десятая часть это и есть 11%. А ещё там, в 

капище стоит ящик для пожертвования. Люди приходят туда и 

бросают, бросают. Потом приходят и говорят: «Надо пол 

перестелить». Ящик тут же вскрыли, посчитали, сколько надо на 

бруски, на ДСП. Взяли деньги, пошли, купили, принесли копию 

чека, в отчёт для налоговиков. 

Общинники работают на каких-то производствах, фабриках? 

     Конечно, работают. Допустим, Глава Асгардского Духовного 

управления работает врачом в диагностическом центре. 
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Староста Асгардской общины работает начальником охраны. То 

есть каждый где-то работает. Но, помимо этого все приезжают 

ещё в общину свою. А ящик пожертвований, он не только для 

прихожан, а и для тех, кто просто приезжает в храм и делает 

пожертвования. У нас же нет такого: «Вот быстренько все по 

11% сюда в ведро». Нет такого. Там же всё по совести. Если 

есть, то на общее дело положишь. А если нет, то на нет и суда 

нет. Община сама посмотрит, что у тебя нет, и детей нечем 

накормить, так община сама сбросится и тебе там крупы, 

картошки, всё это на дом привезёт для детей. Дети должны 

быть накормлены. То есть, вот оно отношение. 

Община принимает в общину постороннего человека? 

     Но это они уже сами решают. 

Принимают или нет? 

      В межродовых общинах – да. А в родовых общинах приём 

новых членов производится тогда, когда две общины молодых 

соединяют в семейный союз. А в межродовой общине они там 

сами посмотрят. То есть сначала там, как прихожане. А община 

смотрит, на что они способны. То есть желающие вступить в 

общину приходят, участвуют в праздниках. А общинники на них 

смотрят, стоит их принять в общину или нет. А не так: «Все 

быстренько записались». У нас же не КПСС. 

Ваше отношение к мировой кредитно-финансовой системе. 

Как ей хребет сломать? Ваше отношение к доллару? 

     Отношения у меня никакого к кредитно-финансовой системе, 

потому что наши Предки всегда говорили: «Сколько дал, 

столько и возьмёшь, или сколько дали, столько и отдай». 

Допустим, мне надо убрать траву. Я прихожу к вам и говорю: 

«Одолжи телегу». Может ли телега у меня отелиться и из одной 

стать две? У нас по-другому. Допустим, у меня кончился хлеб, я 

пришёл к соседу и попросил полбуханки хлеба. Если я приду 

возвращать хлеб, то он может меня проклясть. Хлеб и соль 

никогда не возвращается. У меня кончился, я пришёл, 

попросил. У него кончился, он пришёл, попросил. Я никогда не 

брал ни у кого кредит, ни под какие проценты. Это они 

предлагают, а вы можете брать, а можете не брать. Ведь 
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почему того же Гитлера весь мир возненавидел в 1933 году, то 

есть ещё до того, как всё началось? Евреи всего мира объявили 

войну Гитлеру и Национал-социалистической Германии, потому 

что Гитлер отказался от золотого эквивалента. Он сказал: 

«Рейх марка будет по труду», по мере вложенного труда. 

Потому что когда подписали Версальский договор о поражении 

Германии, одна «дойч марка» стоила четыре доллара. А когда 

Гитлер пришёл к власти, один доллар стоил четыре миллиарда 

марок. То есть представляете, какая инфляция. И он за 

полтора, с небольшим года, из полностью безработной, 

разрушенной страны сделал мощную державу. Поэтому, когда 

нашего Президента (Лукашенко) спросили: «Какой для вас 

идеал политика?» Он ответил: «Адольф Гитлер». И тут же все 

средства массовой информации накинулись: «Поглядите, 

Лукашенко Гитлера почитает». Вы, конечно не удивляйтесь, что 

я говорю нашего Президента Лукашенко, так как я из древнего 

белорусского Рода. А где бы белорусы не жили, для нас один 

Президент – тот, кто возглавляет Нашу Родину. То есть, для 

меня мой Президент, это Александр Григорьевич Лукашенко. 

Как вы считаете, необходимость привязки рубля к доллару? 

      А вы понимаете, невозможно уровнять две системы. Это, 

будем говорить, чисто природное надувательство. Доллар стоит 

ровно столько, сколько стоит бумага и краска, на которой он 

напечатан. 

Я так понял, что вы хорошо ознакомлены с Концепцией 

Общественной Безопасности. 

     Они ко мне приезжают. Со всей системой их я не знаком. Я 

уже объяснял в Краснодаре. Мне привезли брошюрку 

«Матриархат. Вопросы иерархии в РПЦ» и газетки «Вера за 

веру», несколько штук. Единственное, что они мне сказали, что 

генерал Петров с удовольствием и увлечением читает наши 

Веды. Они говорят: «Ваше отношение?» Я говорю, что на 

основании того, что я прочитал, то я это полностью принять не 

могу. Они: «Что вас не устраивает?» Я говорю: «Говорить и 

писать, что у нас всё только плохо, плохо, плохо и очень плохо, 

и при этом не говорить, что надо сделать, чтобы этого плохо не 

было. А мы всегда говорим: «Думать и трудиться». Это одно, а 
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во-вторых, если они так за сохранение русского народа, то 

чтобы сохранить русский народ достаточно сохранить русский 

язык. Ещё Фёдор Тютчев сказал: «Пока жив хоть один, 

говорящий по-русски, русский народ будет живой». А у них: 

глобальный предиктор, надиудейский предиктор, концепция 

безопасности, КОБ сокращённо. Вы понимаете, многие русские 

люди начинают газету читать, а потом: «Это что не русские 

писали, или опять москвичи?» Я говорю: «Да это новосибирцы». 

Они: «Нет, в Сибири так не говорят и так не пишут». 

Понимаете? Хотя между нами всего вроде бы семьсот вёрст, 

между Омском и Новосибирском. И вот уже неприятие: «Это не 

русский язык. Это советский штамп, в который добавили 

американизмов и прочих «ИЗМов». 

Вы не согласны с их тактикой? 

     Я  вообще не знаю толком, они обещали привезти мне книгу, 

что вообще такое мёртвая вода. Я говорю: «Почему вы 

постоянно говорите: «Мёртвая вода, мёртвая вода»? Мёртвая 

вода была нужна, чтобы труп соединить.  Я говорю: «А где у вас 

концепция живой воды?» Чтобы оживить, реанимировать. А 

просто склеивать труп из частей, использовать мёртвую воду. А 

оживлять его кто будет? То есть вот моё отношение. То есть 

пока я толком не знаю, что это такое, поэтому я не могу 

высказать однозначного мнения, что это такое. Может они 

стремятся к чему-то хорошему? Я не знаю. Но приезжали ко 

мне эмиссары, как они себя сами называют «Эмиссары 

генерала Петрова». Но слово «эмиссар» у меня сразу 

ассоциируется со словом «комиссар». Что нельзя использовать 

слова «посланник» или «вестник», чисто русские слова. 

У вас связь с местными Майкопскими староверами есть? 

      Я сюда впервые приехал сегодня ночью, я здесь никогда не 

был, я приехал по приглашению Краснодара. А сейчас мы едем 

на Мезмай, к Алексею. Я вчера впервые посмотрел на школу 

Щетинина. Мне привозили кассеты о ней. Но то, что я видел на 

кассетах и посмотрел вживую, побеседовал с Михаилом 

Петровичем, это абсолютно различное. Я посмотрел, как там 

живут дети, как трудятся, как обучаются, увидел, как они 

излучают доброту и чистоту. Вы понимаете? В фильме в 
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основном говорили, что вот они там трудятся, а детей-то не 

показывали. Я несколько дней искал по Краснодару, извините, 

чуть шею не свернул, увижу ли я хоть одну девочку с косой. Они 

либо лысые ходят, либо с короткой стрижкой. А туда приехал, в 

школу Щетинина, кругом косы, косы. Сразу же, всё, я в родной 

стихии. И ко мне Михаил Петрович подходит: «Ну как тебе 

здесь?» Я говорю: «Здесь всё прекрасно, не хватает только 

одного». Он: «Чего?». Я говорю: «Сугробов по колено». 

Сугробов не хватает, снега. Я когда уехал 15 декабря, у нас 

минус 37 было. Там уже снежные горки, снежные скульптуры, 

ледяные городки, то есть у нас это уже всё делается. А я 

приехал, вроде бы, как уехал в прошлое, наступила зима, а 

проснулся весной. И без снега, как чего-то, уже не хватает. Ну, 

Алексей (Трехлебов) говорит: «На Мезмай приедешь, снега 

полно» Я хоть Душу отведу. 

Около Азова там есть деревня полностью старообрядцы или 

староверы. 

      Староверы или старообрядцы? 

Трехлебов: Там старообрядцы. 

       Вы понимаете, со старообрядцами у нас прекрасные 

отношения. Они помнят. С казанским старообрядцами хорошие 

отношения, потом Геннадий и его прихожане, с ними то же 

прекрасные отношения. Я когда приехал к ним, они пригласили 

в храм, захожу, бабушки: «Во, старовер из Беловодья 

приехал». А женщина какая-то спрашивает: «А откуда вы 

знаете, что старовер?» Да они же нам давали приют во времена 

Никоновского гонения». То есть, да, даже в Казани помнят. В 

Москве не помнят, казанские помнят. 

Кроме этих книг, у вас есть какое-то издание газетное? 

     Да. Сейчас чем больше будет общин появляться, тем 

больше мы будем отдавать наших газет. Мы издаём их, по 

общинам разобрали и всё. Есть даже в интернете сайт 

страница и там много информации. Допустим, ребята взяли 

оттуда и распечатали всё. 

Рыцарский орден Александра Невского, что это такое? 
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     Я даже не слышал о нём. Наши предки слово «рыцарь» не 

использовали. У нас есть своё слово ВИТЯЗЬ. Если рыцари, 

значит, что-то не наше. А у нас Витязи всегда были. 

У нас даже Герб Страны – Двуглавый орёл, как двуликий Янус. 

     А потому что изначально была двуглавая птица. 

Как мутант какой-то. 

      Это сейчас. А наш Герб, там голова Орла и голова Феникса. 

То есть, как бы Орёл не летел, как бы его не уничтожали, 

Феникс всегда возрождается из пепла. И он держит Землю в 

руках и меч, обращённый остриём вверх, то есть защита от всех 

внешних и внутренних врагов.  

А Герб был двуглавый орёл. 

 

      Наши, это называют «Двуглавые куриные окорочка», то есть 

Российский Герб называют «Чернобыльским цыплёнком». 

Вы не могли бы герб Беловодья расшифровать более 

подробно? Вы уже часть сказали, но кроме этого там ещё 

много символов. 

     Вот Герб.  

 

Вверху многие считают, что это созвездие Макоши. На самом 

деле это Созвездие Земун. Перевожу на Советский язык: 
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Многие считали, что это Большая Медведица, а это Малая 

Медведица. Последняя Звезда справа в созвездии Земун – 

это Тара. Согласно  Славянских устоев, знаний – наше Ярило 

Солнце, оно входит в галактическое созвездие Земун, то есть в 

Малую Медведицу. Хоть и далеко удалены, но в Галактическом 

пространстве, оно входит в Земун. 

      Ниже изображено  наше Солнце и по кругу 16 кругов, то есть 

16 Чертогов Сварожьего Круга, то есть как 16 знаков Зодиака. А 

внутри три девятиконечных Звезды, то есть ТРИДЕВЯТЬ. 

Тридевять, это 27 Земель, то есть 27 планет Солнечной 

системы. Ни девять, ни десять, ни двенадцать, а целых 27. Но 

сейчас 26, потому что вместо одной – пояс астероидов. В 

центре Солнца меч Перуна, обращённый остриём вниз. Меч 

остриём вниз означает сохранение древней мудрости. Ниже 

голова, обращённая на Восток – это голова Феникса, 

возрождения, то есть солнца, которое утром возрождается и 

жизнь возрождается. На Запад смотрит Орёл, защищающий 

Державу. В одной лапе он держит меч, как я уже сказал, 

защищающий от внутренних и внешних врагов. А в другой, он 

держит всю Землю. Но птица сидит на оргете, где надпись 

золотом «СВЯТА РАСА». Многие СВЯТА РАСА переводят как 

Святая Русь. А РАСА, это аббревиатура – Роды Асов Страны 

Асов. К тому же, РАСА переводится, как чистый человек, с 

чистой кровью, с чистой совестью, с чистыми помыслами, с 

чистыми делами. И раз у него все деяния, все помыслы все 

чисты, поэтому он и Святой. По средине, в виде щита, это 

штанд или флаг Беловодья. Здесь фон не получился как тёмно-

фиолетовый, а получился, как чёрный. То есть цвет Земли 

тёмно-тёмно фиолетовый, цвет ночного неба, который делится 

жёлтым цветом, цветом Богов на четыре стороны, освещает и 

защищает. А красный ободок вокруг щита – это воинское 

сословие, которое охраняет Землю. Как раз с понятием 

«воинское сословие» у нас всегда была ассоциация с русскими 

офицерами, которые не ради присяги, а чести для, защищали 

всегда свои земли. 

А как вы православные и христиане православные? 

     Мы Православные. Это просто христиане взяли себе наше. 

Они же Правь не славят. 
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А как креститься в вашу веру? 

    Что значит креститься в вашу веру? Мы вообще не 

крестимся, мы «нехристи», как говорят христиане. 

Ну не креститься, а как вы сказали, принять вашу веру. 

    Я постараюсь объяснить, что было на Старице Кубани. Люди 

проходили Обряд совершеннолетия и имянаречения. На Руси 

же было как? Ребёнок родился, ему дали имя детское. В 12 лет 

он получал взрослое имя и тайное. И начиная с прохождения 

Обряда, он нёс ответственность за все свои деяния, слова и 

поступки. То есть он уже должен жить согласно законам Рода и 

согласно законов Совести. Человек, живущий согласно 

законам Рода и законов  Совести, он живёт по нашей Вере. 

А если он ещё себе и Христа плюс взял в помощники, ну это его 

право. Какая разница? Одним Богом больше, одним меньше. Но 

это его внутренний мир. А мы во внутренний мир не 

вмешиваемся, кого он там почитает. Он живёт по законам 

Совести, соблюдает Традиции Рода, всё. У меня младшие 

братья, они и с матерью ходят в христианскую церковь, потому 

что мать им привязала христианство, а вместе со мной они 

ездят на наши Славянские Праздники. Что я после этого 

должен отречься от своих братьев, своей матери? Нет, конечно. 

 

Продолжение следует 

 

 
 

«Дорога в небеса» 
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Дорога поднималась в небеса,  

то берегом, то степью, то опушкой...  

И берегинею была кукушка...  

Хотелось попросту закрыть глаза  

и взмыть в звенящую кристально синь,  

и там парить, крылом небес касаясь,  

где облака от ветров ускользая, вдыхали пряную Земли 

теплынь... 

 

Но было притяжение Земли, 

что словно мать дитя, тебя держала,  

и от себя тебя не отпускала.... 

и крыльев не было, и ноги шли и шли.  

 

А ты не знал заветных этих слов,  

что позволяли Душам в Поднебесье,  

то ли молитвой, то ли тихой песней  

покинуть Матушку, не потеряв Любви! 

 

И вдруг они приснились наяву: 

Аз Есмь Любовь! 

и проступив на камне,  

для будущего буквицею стали,  

из черт и резов сотворив канву. 

 

Когда ты понял, что Ты - Есть Любовь, 

Земля разжала бережно объятия,  

и к звёздам снова смог летать ты,  

и сон твой повторился наяву. 

 

А на Земле осталась россыпь рун,  

что смысл вернут тем, кто стремится к звёздам. 

И обретает глубь писание звёздное,  

что посылает нам созвездие Земун.  

 

По Млечному Пути, что из Ковша, 

что осиян Звездой Полярною,  

идут к нам Предков наших голоса,  

и Явь и Навь сплетают Правдою.  
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И ты их слышишь! 

Только бы понять и выполнить мечты далёких Пращуров -  

в день завтрашний из дня вчерашнего  

сумеешь среди звёзд летать! 

 

 

Ириана 

 


